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Miércoles, 3 de agosto de 2022
Cayey, Puerto Rico

Informe sobre los trabajos de construcción en LGCC
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días al misionero Miguel Bermúdez Marín, y a 
todos los ministros y a todos los hermanos. Hoy miércoles, 3 
de agosto de este año 2022, le agradecemos a nuestro Padre 
celestial que nos haya enviado a Su Ángel Mensajero, William 
Soto Santiago, con el Mensaje de Edad de Piedra Angular, de 
esta Dispensación del Reino, que nos prepara para nuestra 
transformación y rapto.

• Entrada
 Nos encontramos acá en La Gran Carpa Catedral, y 
deseamos, en este pequeño videito documental, hablarles un 
poco de los trabajos que estamos realizando en las diferentes 
áreas, como lo es en la parte de la entrada, que ahora estamos 
instalando lo que es los adoquines en la parte de los islotes, que 
es lo que divide la entrada y la salida, y también las otras áreas 
que llevan este tipo de losa (se le llama adoquines), y las otras 
losas y las otras terminaciones que van en esta área aquí de la 
entrada principal.
 Ya los portones se instalaron, y ya los muros (hasta el lugar 
donde se preparó) está listo también, con sus luces y todo; ahora 
falta lo correspondiente a lo que es las áreas verdes: pues la 
siembra de los árboles y todo lo que lleva la parte de la jardinería.
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• Área de los radares
 También estamos en el proceso de las instalaciones de 
los tanques de agua, como lo es el área de los radares, como 
comúnmente se le llama a ese edificio. Ya allí están instalados 
tres tanques (vamos a ir un momentito allí para que ustedes 
puedan ahí…). Ya esos tanques…, ¿ve?, ustedes pueden ver 
ahí: hay tres tanques instalados. Ese pad del lado es para 
colocar dos más que ya se están terminando de… son otro tipo 
de tanques, pero también es para agua. Ya se está terminando 
de preparar para instalarlo en esa área donde ustedes vieron 
ese piso.
 Este sistema que están viendo ahí, que es de bombeo, es el 
mismo sistema que vamos a estar usando en el área donde ya 
estamos preparando para colocar más tanques allá. Va a ser un 
lugar parecido a este, aunque aquel va a ser como un edificio 
(vamos a decir), un shelter o un área donde va a estar cubierto 
todo ese equipo.
 Ahí, como vieron, son tres bombas, con sus tanques 
presurizados y los relojes, y todo lo correspondiente a lo que 
lleva un sistema de bombeo.
 Eso es en un área que también tiene un pozo hincado, 
donde ahí hay esos tanques en donde se reserva esa agua 
que se saca de ese pozo hincado que está ahí, que ya estaba 
cuando adquirimos la propiedad; que también está bombeando 
ahora mismo el agua hacia La Gran Carpa Catedral.

• Área norte del comedor
 Y en el área donde está el comedor, que es la parte norte, 
ahí es donde se está preparando.. y que hoy se está vertiendo 
el hormigón del piso que va a albergar cinco, seis tanques, y 
todavía hay espacio para seguir añadiendo.
 Ya se preparó el área, se colocaron las varillas 
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correspondientes, los pernos correspondientes; y ya hoy se 
está vertiendo el hormigón, para luego colocar los tanques en 
los respectivos lugares.
 Estos tanques son de 10.000 galones cada uno. Hay cuatro 
que son… Estos son los primeros cuatro que se trajeron, luego 
van a venir cuatro más. Estos que están viendo ahí son de 
10.000 galones; luego ahí vienen cuatro más, que son de más 
capacidad (son casi de 20.000 galones los otros que vienen), 
que se seguirán instalando entonces esos tanques en ese pad 
que están viendo ahí.
 Para llenar de agua esos tanques, pues se hincó un pozo 
que ya está perforado, que es el área que ustedes pueden ver 
ahí en el… (vamos a acercarnos por ahí) que es esta área… ahí, 
donde ustedes pueden ver ese cuadradito, ahí ya la compañía 
perforó. (Si acaso en este mismo video voy a ver si les coloco 
cuando salió el agua, que ellos le metieron presión y salió el 
agua). Me decía la compañía que perforó ese pozo, que hay 
buen caudal de agua ahí donde lo perforaron.
 Pues ahí va el sistema de la bomba sumergible, y de ahí va 
a tirar a ese shelter (que es esta área aquí… más o menos por 
aquí), que es donde se va a hacer la estructura para colocar 
las bombas que ustedes vieron allá; van a ser colocadas aquí; 
lo que es las bombas, los tanques presurizados, y todo lo que 
lleva…, todo lo eléctrico también. Ya se está trabajando en la 
conexión eléctrica que va por fuera, para darle corriente a todo 
este sistema de bombas aquí.
 Y de aquí, entonces ya el tubo correspondiente que va a 
estar ya bombeando el agua por el lado este. O sea que le 
estamos inyectando agua por el lado este y también por el lado 
oeste.
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• Abastecimiento de agua para LGCC
 Tenemos estos dos sistemas, para que así La Gran Carpa 
Catedral siempre tenga el flujo de agua; porque recuerden que 
son doce edificios; y de los doce, son diez edificios de baños 
de damas y de caballeros; aunque los otros dos también tienen 
baños, como cuatro; pero los baños de damas y de caballeros, 
pues el edificio, tanto el izquierdo como el derecho, y así 
sucesivamente hasta atrás, esos diez, son todos de baños.
 O sea que el consumo de agua es bastante… Ahora, pues 
con 500, 700, 800 personas, no necesitamos tanta cantidad de 
agua (vamos a decir); pero no vamos a esperar a llegar a ese 
momento donde todo va a estar lleno, todo va a estar en función, 
para ponernos a preparar lugares, tanques, comprarlos, para 
adquirirlos para almacenar el agua.
 O sea que nos estamos preparando desde ahora, para, 
cuando llegue ese momento, ya esta parte o este tema del agua 
ya lo tengamos resuelto. Porque recuerden que lo más que se 
usa cuando hay gente en actividades (ya ustedes saben) es los 
baños; y queremos y deseamos tener eso ya resuelto desde 
antemano por todo lo que va a venir a la humanidad; y ese 
tiempito antes de irnos de acá pues es un tiempo en donde van 
a estar escaseando muchas cosas, y una de ellas es el agua.
 Y por lo menos, si tratamos de tener almacenado agua, y 
también algo que la supla, como lo es el pozo, pues lo hacemos 
con tiempo; para que así en esos días, ya ese tipo de… vamos a 
decir, de dificultad que pueda tener la humanidad, pues nosotros 
podamos mermar un poco esa necesidad que va a haber en ese 
tiempo.
 Va a haber un sinnúmero de necesidades, y sabemos que 
por la Palabra hablada muchas cosas van a estar ocurriendo, 
que por la Palabra hablada también se van a estar creando 
cosas; porque si personas que entran con… que les falte un pie 
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o un brazo, van a salir con el brazo o con la pierna, ¡cuánto más 
alimento o agua!; o sea que todo eso envuelve esa etapa de la 
Tercera Etapa.
 Pero uno tiene que poner de su parte, para que, mientras 
llega ese tiempo, pues tengamos por lo menos esta parte acá ya 
resuelta, en parte; porque sabemos que la necesidad va a ser 
grande en esos días.
 Pero ahí se va a entrelazar lo que es el cumplimiento de un 
hijo de Dios adoptado, en donde vamos a estar tan a merced 
de los elementos que ya esa fe va a estar tan alta que vamos a 
poder crear.
 Así que es algo grande que viene para la Iglesia del Señor, 
para la Iglesia-Novia, para los escogidos; es algo que muchos 
desearon vivir en este tiempo; y a nosotros nos ha tocado esta 
parte, ¡la parte más importante!, del Programa Divino en medio 
de la raza humana.
 Es el tiempo en donde Dios va a transformar a seres vivos, 
que estamos viviendo en este tiempo; los va a hacer igual, a 
imagen y semejanza de nuestro amado Señor Jesucristo. En 
ninguna edad, ningún mensajero con su grupo ha llegado 
a esa perfección de tener un cuerpo eterno estando vivos; y 
nos ha tocado a nosotros esa bendición y ese privilegio, que 
somos los escogidos de Dios que en este tiempo vamos a ser 
transformados.
 Y por eso estamos agradecidos a nuestro Padre celestial 
por Su Ángel Mensajero, por toda esta gran revelación que nos 
ha traído, la cual contiene esa Fe de Rapto, la cual está ahí 
encerrada, ese gran misterio del Séptimo Sello; y que ahora nos 
ha seguido siendo abierto (Dios) ese misterio tan y tan grande, 
lo cual contiene esa Fe de Rapto y esa Fe de Transformación.
 Así como para nacer de nuevo y obtener vida eterna, y 
obtener ese cuerpo teofánico de la sexta dimensión, al creer 
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en Su Primera Venida, en Jesucristo como nuestro Salvador, 
haciendo esa Obra de Redención; así también, al creer en el 
cumplimiento de la Segunda Venida, como el León de la tribu 
de Judá, Rey de reyes y Señor de señores, nos da la fe para ser 
transformados en un cuerpo físico.
 Allá es un cuerpo teofánico espiritual, y acá es un cuerpo 
físico; o sea que será de la misma manera: es por creer en la 
promesa de la Venida del Hijo del Hombre.
 Eso día a día se va abriendo más y más a cada uno de 
nosotros, porque Dios lo que desea es que Sus hijos reciban 
ese cuerpo que Él les prometió. Por lo tanto, va a mandar y nos 
va a dar todo lo que vamos a necesitar para poder obtener esa 
meta de Dios, que es la meta de nosotros: ser perfectos, tener 
cuerpos perfectos, y reinar por el Milenio y por la eternidad; 
antes: estar en la Cena de la Bodas del Cordero, y allí recibir los 
galardones que Dios nos tiene para cada uno de nosotros, de 
las labores que hayamos hecho aquí en la Tierra.
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde.
 Oren mucho por estas actividades del fin de semana allá en 
Guatemala, donde estará nuestro hermano Miguel, las cuales 
siempre son de gran bendición para la Iglesia del Señor, como 
siempre nos dice nuestro hermano Miguel, y en estos días nos 
ha repetido, que esas actividades, que oren mucho por esas 
actividades que serán de grande bendición; porque es así; 
todas esas actividades siempre el hermano Miguel les exhorta al 
pueblo a que oren y que estén a la expectativa, porque siempre 
hay bendiciones que Dios nos da.
 Y la bendición grande que nos va a dar en este fin de 
semana es la Palabra; porque eso es la maravilla más grande 
que Dios le ha dado al ser humano; y lo más grande que Dios 
le ha dado el ser humano, es Su Palabra revelada en el tiempo 
correspondiente al cual nos ha tocado vivir.
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 Que Dios les bendiga y Dios les guarde. Y el viernes ya, y el 
sábado y el domingo, esperamos grandes bendiciones de parte 
de nuestro Padre celestial. Dios les bendiga y Dios les guarde a 
todos.



Notas
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Jueves, 4 de agosto de 2022
Cayey, Puerto Rico

En la cima del Monte
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín y a todos los hermanos que en esta tarde estarán reunidos 
allá con nuestro hermano Tirzo Ramiro Girón Pinzón, allá en 
San Lucas1, Guatemala, y todos lo que han estado llegando 
allá a Guatemala para estas importantes reuniones que tendrá 
nuestro hermano Miguel Bermúdez Marín.
 Y también a los que están allá en Quintana Roo, Mérida; y 
también en Campeche y toda esa región, con nuestro hermano 
Andrés Cruz Gallegos; y también en la congregación que 
pastorea el reverendo Óscar Rodríguez Horna, allá en Trujillo, 
Perú; y también nuestro hermano, el reverendo Toribio, quien 
está allá con ellos, y todos los ministros que se encuentran allí. 
Y también en todos los lugares donde han estado teniendo esta 
semana estudios bíblicos, los cuales son de gran bendición y 
crecimiento espiritual para todos y cada uno de nosotros, los 
que estamos en este tiempo de preparación, escudriñando 
y repasando todos estos mensajes tan gloriosos que nos ha 
traído el Ángel del Señor Jesucristo: William Soto Santiago.
 Hoy jueves, 4 de agosto de este año 2022, le agradecemos 

1  San Bartolomé Milpas Altas, Guatemala
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a nuestro Padre celestial que nos haya colocado a vivir en este 
tiempo, en donde Dios estaría cumpliendo la parte final, la parte 
en donde la Piedra Angular, la Piedra de corona, estará siendo 
establecida plenamente; y en donde, desde ahí estará siendo 
impartida la bendición y también el juicio divino que caerá sobre 
individuos, sobre grupos y sobre naciones también.
 O sea, es un tiempo muy decisivo para la raza humana, en 
donde se estaría dando a conocer el misterio de la Venida del 
Señor con Sus Ángeles.

Nos dice en el mensaje:

EL ESPÍRITU SANTO,
NUESTRA FUERZA SUSTENTADORA
(Reunión de ministros y colaboradores)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 3 de diciembre de 2016
El Paso, Texas, Estados Unidos
 [Pág. 5] En el tiempo de los apóstoles, cuando Cristo 
estuvo en el Monte de la Transfiguración con Pedro, 
Jacobo y Juan, se transfiguró y aparecieron Moisés y Elías 
hablando con Jesús, esto es la visión de la Venida del Hijo 
del Hombre con Sus Ángeles para el tiempo final, el orden 
de la Segunda Venida de Cristo con Sus Ángeles, que son 
los Dos Olivos de Apocalipsis, capítulo 11, y Zacarías, 
capítulo 4.
 Ahí está el misterio de la Venida de Cristo para 
el Día Postrero; misterio que será abierto al público, 
principalmente a la Iglesia del Señor Jesucristo, en la 
Visión de la Carpa.
 Antes de ahí, irán creciendo en conocimiento hasta 
que lleguemos todos al conocimiento pleno del misterio 
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del Séptimo Sello, del misterio de la Segunda Venida de 
Cristo con Sus Ángeles.

[Rev. José B. Pérez] Si ahí nos dice que será en la Visión de la 
Carpa que todo eso será abierto al público, por lo tanto, tiene 
que estar siendo hablado ese misterio y siendo dado a conocer 
abiertamente, tanto en la Iglesia del Señor como a las vírgenes 
fatuas, como al pueblo hebreo y también a los perdidos, de la 
manera en que Dios siempre ha estado hablándole a la raza 
humana: siempre usando un velo de carne.
 En la Tercera Etapa, sabemos que el reverendo William 
Branham nos habló y nos dijo que sería para la Novia, también 
sería para las insensatas (las fatuas), y sería para los perdidos, 
y también para el pueblo hebreo. O sea que sería un ministerio 
para toda la humanidad.
 Será un ministerio en el cual estará Dios hablando por medio 
del Espíritu Santo, el cual tendrá una boca en este Día Postrero y 
estará hablando desde una Gran Carpa Catedral.
 Es una señal grande que tendrá el cristianismo en medio de 
la Iglesia del Señor en este tiempo, el cual verá una Gran Carpa 
Catedral. Y estará viendo con sus propios ojos el cumplimiento de 
esa promesa, que comenzará en una forma progresiva y llegará 
a la parte culminante; la cual fue vista por el reverendo William 
Branham, en donde fue colocado en una de las actividades, pero 
ya estaba en función; o sea, ya llevaba… no sabemos cuánto 
tiempo, estaba en función esa Gran Carpa Catedral.
 Y él fue llevado a ese momento en donde estaba siendo 
realizada una predicación, había llamamiento al altar, había una 
fila de oración y había un sinnúmero de cosas2, las cuales estarán 
siendo manifestadas en medio del pueblo de Dios que estaría 
vigente en ese tiempo.

2  Citas, pág. 10, párr. 87
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Sigue diciendo en donde estábamos leyendo, de ese mensaje 
que les cité…, más adelante, en ese mismo mensaje dice:

 [WSS] [Pág. 8] Así como ha sido de edad en edad: 
Cristo en Espíritu en el mensajero de cada edad; suena la 
Trompeta de cada edad, y los llama y los reúne a esa edad, 
con el mensajero de esa edad. Lo mismo es para nuestro 
tiempo en la Edad de la Piedra Angular, en donde en cierto 
momento esa etapa o edad tendrá el cumplimiento de la 
Visión de la Carpa, y llegará a tener la fe perfecta, para que 
todo lo que se ha prometido que el Señor hará, lo hará en 
medio de Su Iglesia en esa etapa, en esa edad; y nada será 
imposible para Dios en Su manifestación final.
 ([JBP] O sea, “en Su manifestación final” es en ese velo de 
carne que Dios estará usando en esa etapa final. Sigue diciendo):
 Y ahí obtendremos mayor fuerza espiritual, mayor 
fuerza sustentadora, y estaremos más agarrados del 
Señor. Cada día debemos estar más agarrados, porque no 
queremos que se nos escape nada de lo que Dios tiene para 
nosotros para este tiempo final, en la edad gloriosa que nos 
ha tocado vivir: la Edad del Amor Divino, la Edad para 
la Gran Victoria en el Amor Divino, la Edad para la Fe 
Perfecta, la edad para el cumplimiento de la Visión de la 
Carpa, la edad para el cumplimiento de la Tercera Etapa, 
en la manifestación del Señor para el Día Postrero, para 
bendición de los creyentes en Cristo y para bendición del 
pueblo hebreo; y también para ser dado a conocer las cosas 
que han de suceder en este tiempo final, las buenas y las 
malas, las bendiciones y también los juicios divinos. A unos 
les tocará las bendiciones, y a otros: los juicios divinos. A 
los creyentes les tocará la bendición, y a los incrédulos: los 
juicios divinos. Cada cual recibirá lo que le corresponde 
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conforme al Programa Divino.
 Por lo tanto, al saber estas cosas, el Espíritu de 
Dios, el Espíritu Santo, nos da fuerza sustentadora y nos 
afirma más en el Programa Divino cada día, y nos abre 
más las Escrituras y nos abre más el entendimiento para 
comprenderlas. Eso es una Obra del Espíritu de Dios, el 
Espíritu de Cristo, del Ángel del Pacto en medio de Su 
Iglesia en este tiempo final.
 Por tanto, aunque sabemos que viene la gran tribulación, 
los juicios divinos, eso no nos aterroriza, porque antes de 
comenzar la gran tribulación Cristo nos llevará a la Casa 
del Padre celestial.
   Nos da alegría y gozo saber que hay muchas bendiciones 
para los creyentes en Cristo. Y lo que estamos buscando 
son las bendiciones que Dios ha prometido para nuestro 
tiempo, porque amamos a Cristo, amamos a Dios, amamos 
Su Palabra, Su Programa, Su Obra, y queremos reunirnos 
con Él lo más pronto posible; lo cual será una reunión 
familiar: el Padre con Sus hijos, los creyentes en el Señor 
del tiempo final y de las edades pasadas.
 Pero antes de irnos habrá una manifestación plena 
del poder de Dios, que impactará no solamente a los 
creyentes en Cristo, no solamente a la Iglesia-Novia del 
Señor Jesucristo, sino a la vírgenes insensatas también, y 
al mundo entero; y también impactará a los judíos.

[Rev. José B. Pérez] ¿Ve? Lo que les cité ahorita, de cuando el 
hermano Branham hablaba que esa Tercera Etapa impactaría 
o sería para esos tres grupos (o cuatro grupos, si le añadimos 
también a los perdidos). O sea, al pueblo hebreo, que es el grupo 
que él allí no menciona, porque él menciona la Novia, menciona 
la Iglesia y los perdidos, pero también es para el pueblo hebreo.
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 O sea que será —esa Tercera Etapa— en donde estarán 
esos ministerios siendo manifestados; que estarán siendo 
manifestados esos ministerios para todos esos grupos.

Por eso Jesús una vez decía:

San Juan 6:35

 35 Jesús les dijo: Yo soy el pan de vida; el que a mí 
viene, nunca tendrá hambre; y el que en mí cree, no tendrá 
sed jamás.
 36 Mas os he dicho, que aunque me habéis visto, no 
creéis.
 37 Todo lo que el Padre me da, vendrá a mí; y al que a 
mí viene, no le echo fuera.
 38 Porque he descendido del cielo, no para hacer mi 
voluntad, sino la voluntad del que me envió.

[Rev. José B. Pérez] O sea, esos ministerios estarán abiertos 
para impartir bendición, tanto para la Iglesia-Novia como para 
las vírgenes fatuas; porque son vírgenes, y también van a recibir 
bendición, aunque tendrán que pasar por la gran tribulación; y 
también para los hebreos.
 Ya para los perdidos, ya ese ministerio será como testimonio, 
y estará predicándoles que ya no tendrán oportunidad para 
salvación; y ese grupo será echado en las tinieblas de afuera, 
donde será el lloro y el crujir de dientes; lo cual también estarán 
siendo echadas allí las vírgenes fatuas.
 Pero cada una, cada uno de esos grupos, estará en cierta 
región, en donde una de la otra, un grupo con el otro no se van 
a juntar. Y eso lo hemos estado hablando, y cada vez vamos a 
estar viendo ese misterio tan grande de la quinta dimensión, en 
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donde están esas diferentes áreas; en donde vimos cómo las 
vírgenes fatuas y los 144.000 están allí en ese lugar, en donde 
el hermano William nos mostró que era el Seno de Abraham, en 
donde todavía está en función3.
 Y en este tiempo esos ministerios…, si vienen a donde él, 
podrá decir como dijo Jesús allí: “El que a mí viene, yo no le echo 
fuera”. O sea, estará dando testimonio de lo que el Padre le ha 
dicho que haga; porque lo que haga y lo que estará haciendo 
es la voluntad del que lo envió. No estará haciendo nada por 
su propia cuenta, sino que estará haciendo todo aquello para lo 
cual el Padre lo ha enviado; a ese que tendrá esos ministerios de 
Moisés y de Elías, los Dos Olivos.

Sigue diciendo aquí:

 [WSS]   Porque hay bendiciones para los judíos también, 
bendiciones grandes hay para Israel. Por lo tanto, oramos 
por Israel, para que Dios también les abra las Escrituras 
y el entendimiento para comprender el Programa Divino 
correspondiente a este tiempo final.
 Israel va a despertar algún día, un despertamiento 
grande está prometido; y va a suceder conforme a Ezequiel, 
capítulo 37, un despertamiento espiritual.

[JBP] Eso lo leímos también en un escrito del hermano William4, 
donde esa Escritura de Ezequiel, capítulo 37, vendría a ser un 
avivamiento, un despertamiento espiritual, para el pueblo hebreo.

3  Estudio “Las siete dimensiones”, 2022/jul/2 (sábado) (Tomo 1) / Módulo 
05 de la EBN “Las dimensiones”: https://www.escuelabiblicadeninos.com/
modulos/las-dimensiones/
4  Estudio Bíblico #223, 2022/jul/24 (domingo), pág. 29 en el folleto, 
pág. 105 en el Tomo 3
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Sigue diciendo:

 [WSS] Por lo tanto oramos por Israel, porque Dios 
tiene una bendición grande para Israel; también tiene una 
bendición grande para los creyentes en Cristo, la Iglesia 
del Señor Jesucristo; y hay también una bendición para las 
vírgenes insensatas, aunque tengan que pasar por la gran 
tribulación.
 ([JBP] ¿Ve? También ellas recibirán una bendición, pero 
tendrán que pasar por la gran tribulación; de lo cual vamos a 
estar hablando en el tema de mañana, y también en el tema del 
sábado y del domingo, donde esperamos que Dios nos abra el 
cuadro bastante claro de esos grupos. Sigue diciendo):
 Lo que queremos son las bendiciones de Dios, no 
solamente para nosotros sino para todas las personas; y 
por eso se predica la Palabra, el Evangelio de Cristo, para 
que vengan las bendiciones de Dios a todas las personas.
   Estamos en un tiempo muy importante, en donde 
sabemos que algo grande va a suceder; y lo grande que 
va a suceder está aquí en la Biblia, porque antes de Dios 
hacer las cosas, las habla; ya desde el Génesis hasta el 
Apocalipsis, ahí está todo lo que Dios llevaría a cabo.
 Por lo tanto, oro a Dios que —por Su Espíritu— Dios 
nos dé fuerza, que nos sostenga en este tiempo final, y se 
cumpla en todos nosotros lo que dice San Lucas, capítulo 
21, versos 30 al 36, o 25 al 36: “Estar en pie delante del 
Hijo del Hombre”.

[JBP] Y lo que estaremos viendo y escuchando es lo mismo 
que estuvieron viendo y escuchando allí en el Monte de la 
Transfiguración cuando Jesús estaba siendo adoptado.
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Hay un extracto que les voy a leer, de un mensaje que estaremos 
tocando el día sábado, y hay una parte de este mensaje donde 
dice:

 [WSS] Ahora, escuche bien, ahí estábamos nosotros 
representados en aquella adopción que se estaba llevando 
a cabo. Encontramos que lo que estaba siendo visto allá 
—en aquella adopción—, y lo que estaba siendo oído allá, 
es la misma cosa que será vista y oída acá en este tiempo.
 Encontramos que no puede ser visto y oído otra cosa, 
sino lo que fue allá; porque aquello ¿es qué? La Venida 
del Reino de Dios en poder, el Hijo del Hombre viniendo 
en poder, viniendo en Su Reino en poder; por lo tanto, 
entonces allí nos fue mostrado lo que sería la Venida del 
Hijo del Hombre en el tiempo final, cuando los días fueran 
como los días de Sodoma y los días de Lot.
 Bueno, allá fue visto el Señor con Moisés y Elías, la 
misma cosa tiene que ser vista en el tiempo final, cuando 
Dios suba a Sus escogidos, a Sus hijos, a la cima de la 
montaña, para ser adoptados. Ellos estarán viendo al Señor 
en Su Venida con Moisés y Elías; no podrán ver otra cosa, 
porque allá no fue vista otra cosa.
 Cualquier otra idea que tenga cualquier persona será 
una idea equivocada, la cual no se sujeta a la Palabra de 
Dios. La forma en que fue mostrado en la Palabra es la 
forma en que tiene que cumplirse. Así es la forma que 
tiene que venir la Piedra Angular en Su Venida en este 
tiempo final, cuando el reino de los gentiles ha llegado a 
su final.

[Rev. José B. Pérez] Y todo lo que fue mostrado allí, en el Monte 
de la Transfiguración, es lo que estará siendo manifestado en 
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este tiempo final, en la Edad de la Piedra Angular, que es la 
dispensación y en la Dispensación del Reino, que es el lugar 
en donde llegará a una parte culminante, en donde tendrá la 
Iglesia-Novia una Gran Carpa Catedral en medio de ella, en 
donde esos ministerios estarán siendo operados por el Espíritu 
Santo, por el Ángel del Pacto, el cual tiene todos los ministerios. 
Él puede operar el ministerio que Él desea.
 Por eso será el Ángel del Pacto, la Columna de Fuego, 
obrando en una Gran Carpa Catedral en medio de la Iglesia del 
Señor.
 Pero llegará un momento en donde estará también, además 
de estar hablando bendición… creo que es el tema de este fin 
de semana: el misterio de la bendición y también del juicio, ese 
es el tema de este viernes.
 O sea que habrá palabras de bendición, como leímos allí: 
[WSS] “para unos será bendición, y para otros será maldición, 
juicios divinos”; o sea que llegará a un punto, en una etapa, 
en donde se estarán hablando juicios divinos sobre individuos, 
sobre grupos y sobre este reino de los gentiles; porque el Hijo de 
Dios, el que es Enviado del Padre, estará dictando esa sentencia 
bajo esos ministerios, los cuales estarán siendo operados por 
Moisés y Elías —operados por el Espíritu Santo esos ministerios 
de Moisés y Elías—, y estará hablando bendición, pero también 
estará hablando los juicios divinos.

Por eso… Vamos a leer todo el Salmo 2, para que vean todo lo 
que habla allí. Dice:

 1 ¿Por qué se amotinan las gentes,
  Y los pueblos piensan cosas vanas?
 2 Se levantarán los reyes de la tierra,
  Y príncipes consultarán unidos
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  Contra Jehová y contra su ungido, diciendo:
 3 Rompamos sus ligaduras,
  Y echemos de nosotros sus cuerdas.
 4 El que mora en los cielos se reirá;
  El Señor se burlará de ellos.
 5 Luego hablará a ellos en su furor,
  Y los turbará con su ira.
 6 Pero yo he puesto mi rey
  Sobre Sion, mi santo monte.
 7 Yo publicaré el decreto;
  Jehová me ha dicho: Mi hijo eres tú;
  Yo te engendré hoy.
 8 Pídeme, y te daré por herencia las naciones,
	 	 Y	como	posesión	tuya	los	confines	de	la	tierra.
 9 Los quebrantarás con vara de hierro;
  Como vasija de alfarero los desmenuzarás.
 10 Ahora, pues, oh reyes, sed prudentes;
  Admitid amonestación, jueces de la tierra.
 11 Servid a Jehová con temor,
  Y alegraos con temblor.
 12 Honrad al Hijo, para que no se enoje, y perezcáis 
en el camino;
	 	 Pues	se	inflama	de	pronto	su	ira.
  Bienaventurados todos los que en él confían.

[Rev. José B. Pérez] O sea que el gran día de la ira de Dios 
está por llegar, en donde esa segunda parte del capítulo 61 de 
Isaías: “… y el día de venganza del Dios nuestro”, será 
predicado y será cumplido plenamente en este tiempo final.
 Y ese día que vendrá será un día terrible, un día en donde 
será destapado, será abierto ya cuáles pertenecerán a la Novia, 
a las fatuas y a los perdidos; y, por supuesto, a los 144.000. O 
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sea que conoceremos ya esos grupos, conoceremos ya… y la 
persona, el individuo, conocerá a qué grupo pertenece.
 Y ya se estará hablando abiertamente, claramente, todo 
lo que estará siendo dado a conocer y siendo manifestado en 
medio de la Iglesia del Señor y en medio de la humanidad; será 
dado a conocer por medio de la Palabra, por medio de la boca 
de Dios, que estará en este tiempo final hablándonos —bajo 
los ministerios de Moisés y Elías— todas estas cosas bajo una 
Gran Carpa Catedral.
 Es un tiempo de enseñanza, en donde en varias ocasiones 
lo hemos visto allí hablado por el reverendo William Branham, 
y también en los escritos del mensajero, en donde ese tiempo 
de enseñanza gira alrededor de la Fe de Rapto, la Fe de 
Transformación.
 Y cada uno se estará ya identificando por lo que escuche y 
lo que oiga; ya va a saber a qué grupo pertenece; y se estarán 
ubicando ya: o en la Novia, o en las fatuas, o en los perdidos. O 
sea, vendrá una separación, una segregación bien marcada en 
esta Edad de la Piedra Angular.
 Escuchen las próximas actividades con detenimiento (la del 
viernes, la del sábado y la del domingo), porque ahí Dios nos va 
a estar mostrando muchas cosas, las cuales todos tenemos que 
conocer.
 Por eso el misionero Miguel Bermúdez Marín viene alertando 
en todos estos meses, y también esta semana estuvo diciendo 
que estén pendientes a esa actividad del sábado; porque es 
una actividad en donde Dios siempre nos bendice por medio 
de la Palabra que nos ha estado trayendo el Espíritu Santo en 
este tiempo final. Así que estén a la expectativa de todo lo que 
se hablará en esos estudios bíblicos, tanto del viernes como el 
sábado y el domingo también.
 Recuerden algo muy importante: cuando Moisés pidió un 
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ayudante allí, y Dios le permitió tener a Aarón, hubo muchas 
cosas que ocurrieron en medio del pueblo; y Aarón fue un 
instrumento muy pero que muy importante para Moisés y para 
el pueblo, el cual ayudó a Moisés en ese ministerio allí.
 Pero si ustedes se fijan: luego, cuando se fue Moisés, 
y le tocó a Josué introducirlos a la tierra prometida, el único 
que estaba allí obrando y hablándole al pueblo de cómo iba a 
hacer para pasar a la tierra prometida era una sola persona, 
era Josué. Nadie mas estaba allí diciendo: “Yo quiero ser el que 
esté ahí para ayudarte, para meterlos a la tierra prometida; y yo 
también seré alguien”, así como lo hicieron con Moisés. No. Ahí 
solamente estaba Josué.
 Los demás eran fieles colaboradores de ese ministerio 
final, el cual Dios levantó en ese tiempo. Y venía ya con una 
trayectoria, desde jovencito, Josué al lado de Moisés. Y eso 
es algo que debemos de tener bien claro, tanto los ministros… 
o sea, debemos de tener claro que será el Ángel del Pacto, 
la Columna de Fuego, el Espíritu Santo, el único que estará 
al frente llevándonos a la tierra prometida (así como nuestro 
hermano Miguel nos ha estado hablando de eso muy pero que 
muy claro; yo creo que en estos días ha hablado demasiado 
claro; y todo eso es así como él lo está hablando).
 Hay un solo Guía, y esa es la Palabra, el Arca, el Ángel del 
Pacto que guio al pueblo hebreo, ya en esa etapa de entrarlos a 
la tierra prometida como tierra. Era la Columna de Fuego la que 
los introdujo por medio de Josué.
 Y acá, en este tiempo, sería de la misma manera. Solamente 
allí vemos —en el cumplimiento de la Visión de la Carpa— 
un solo personaje: la Columna de Fuego, el Pilar de Fuego, 
obrando en medio de ese ministerio que Dios tendría bajo una 
Gran Carpa Catedral.
 Todo este misterio grande de la Venida del Señor con Sus 
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Ángeles, Dios continuará abriéndolo a medida que nos vamos 
acercando ya en esta etapa de adopción; en donde estaremos 
experimentando lo mismo que estuvo experimentando allí Jesús 
en Su adopción. Estaremos escuchando y estaremos viendo 
los mismos personajes que estuvieron allí en el Monte de la 
Transfiguración, en el tiempo en que Jesús fue adoptado.
 Así que estén con los ojos espirituales bien abiertos para 
que no se nos pase por alto - no se les pase por alto, todo lo que 
Dios está cumpliendo en este tiempo: en una forma tan sencilla 
que se les puede pasar por alto lo que Dios está haciendo.
 Y no se preocupe por los demás, lo que hagan o dejen 
de hacer. Usted preocúpese por usted, usted agárrese de la 
Palabra, usted luche por la bendición de Dios, que es la que ese 
ministerio estará impartiendo, la cual dará la Fe de Rapto.
 Cada uno va a luchar por lo que va a obtener: Si es una 
virgen prudente, si es un escogido de Dios: va a luchar para 
recibir esa Fe de Rapto y va a luchar para estar en la Cena 
de la Bodas del Cordero. Los que no pertenecen ahí, no van a 
luchar por eso; por eso no trate usted de inculcarle o tratar de 
corregirlo en cosas, porque una fatua no la puede sacar nadie 
de ese grupo.
 El único que puede salir, incluso, de ser una fatua, es la 
misma fatua.
 ¿Por qué digo esto? Porque miren, un primogénito, un 
escogido, una virgen prudente, no puede salir de esa posición: 
jamás podrá ser borrado su nombre de ese Libro, ni nada por 
el estilo, porque pertenece a la sección del Libro de la Vida del 
Cordero.
 Y una fatua no la puede entrar usted a formar parte de una 
prudente, de una virgen prudente, porque una virgen fatua está 
escrita en el Libro de la Vida, y no en esa sección del Libro de 
la Vida del Cordero. Pero de esa sección del Libro de la Vida, 
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su nombre sí puede ser borrado. O sea que la única persona 
que podrá sacar a esa persona de ahí, que pertenece a ese 
grupo, es la misma persona: la misma persona es la que con 
su actuación, y la actitud frente a la Palabra, es la que va a 
determinar si sale del Libro o se queda escrito en el Libro.
 Y eso es algo triste, porque después que ha venido hasta casi 
al final…, primero conocer que es una virgen fatua, y después 
actuar en una forma incorrecta frente a la Palabra revelada, la 
Palabra encarnada en este tiempo final, y una actitud que no es 
la correcta; y después que esté escrito allí, ser borrado de ese 
Libro; es algo muy pero que muy triste.
 Y como un mensaje (que luego a lo mejor también lo citemos 
en estos días), las personas luchan por ir a la gran tribulación 
y el infierno, y uno luchando por ellos para que no vayan. Uno 
hace todo lo posible para que no vayan, y ellos luchan, hacen 
todo lo posible, para ir.
 O sea que no es porque uno trate de buscar la manera para 
que no vayan; ya eso está predestinado para esas personas. 
Pero uno delante de Dios le ora a Dios para que no vayan a ese 
lugar, que es terrible; pero ya Dios tiene un Programa y ya Dios 
tiene quiénes son prudentes, quiénes son fatuas y quiénes son 
incrédulos.
 Todo eso va a estar siendo hablado en estos próximos días, 
lo cual serán estudios de gran bendición y crecimiento espiritual 
para todos y cada uno de nosotros.
 Así que oren mucho a Dios por estas próximas actividades, 
para que Dios guíe todo, en cuanto a lo que se va a estar 
hablando en estos estudios; los cuales deseamos que nos abra 
más el cuadro de lo que es la Venida del Señor con Sus Ángeles.
 Que Dios les bendiga grandemente a todos, y que se 
agarren de la Palabra, de la bendición que está siendo impartida 
desde el Monte de Sion, que es la Iglesia del Señor Jesucristo; 
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porque estamos en el Monte de Dios, estamos en Sion, estamos 
en la Edad de la Piedra Angular, en donde se está impartiendo 
bendición pero también se está impartiendo juicio.
 Se estará hablando juicio (como les dije) para individuos, 
para grupos, para naciones también; o sea, cada uno recibirá 
lo que corresponde conforme al Programa Divino, al Programa 
que ya Dios tiene correspondiente a este tiempo final.
 Así que adelante sirviendo al Señor, amándole con temor y 
temblor, sabiendo que Dios también es fuego consumidor. Dios 
es amor, pero también es fuego consumidor.

Salmo 2
 12 Honrad al Hijo, para que no se enoje… ([JBP] Y 
venga de repente la ira de Dios).

 En estos días yo he estado orándole a Dios, porque de un 
momento a otro ya se estará plenamente hablando los juicios 
divinos; y (como leímos el domingo)5 llegará un punto en donde 
van a creer muchas personas, aunque ya no habrá oportunidad 
para ellas (en cuanto a que su nombre permanezca en el Libro). 
Porque ya las vírgenes prudentes están selladas, ya están ahí 
dentro; pero las vírgenes fatuas, ya llegará un punto en donde 
(y también los perdidos), llegará un punto en donde ya no habrá 
esa oportunidad de permanecer su nombre escrito allí.
 O sea que si usted (que me escucha) siente en su corazón 
que Dios le está indicando a usted que usted es una fatua: vigile 
bien sus pasos, vigile bien su andar, y agárrese más y más de la 
Palabra. Usted es la más que se debe de agarrar; usted, virgen 
fatua que me escucha.
 El prudente que me escucha sabe dónde está parado, 

5  Estudio Bíblico #225, 2022jul31 (domingo), pág. 12 en el folleto, 
pág. 246 en el Tomo 3
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y sabe quién es, y sabe la actitud que ha tomado frente a la 
Palabra.
 Pero usted, virgen fatua que escucha, agárrese de la 
Palabra, y pídale a Dios que no sea borrado su nombre del Libro 
de la Vida.
 Como una vez cité de un extracto del hermano William, 
que son personas que, luego que su nombre es borrado: ya 
(como no les importa nada) ya hacen lo que quieren, ya no tiene 
ni sentido su vida; y pueden llegar hasta una locura; pueden 
llegar a sentir lo mismo y a hacer lo mismo que hizo Caín: ser 
asesinos, empezar a buscar la manera de matar6. Ese es el 
extremo ya al que llega una persona que ya no tiene salvación, 
que ya no tiene oportunidad.
 Por lo tanto, una vez él me comentó que serían - son 
personas como si estuvieran andando, caminando, un canto7 de 
carne caminando, vestidas de ropa; eso serían esas personas 
que sus nombres son borrados: no tendría ni sentido que 
estuvieran viviendo.
 Así que es un tiempo duro, será un tiempo difícil (hablar 
estas cosas); pero tenemos que enfrentarnos a la realidad de 
este tiempo, en el cual Dios tiene en la mano bendición pero 
también tiene el juicio divino.
 O la gente se pensaba que esto iba a seguir así, con muchas 
pasaditas de mano, con mucha… buscándole la vuelta. Esto es 
un tiempo en donde ya no hay vuelta que buscar, aquí ya cada 
uno va a estar identificando a qué grupo pertenece.
 Así que ajústese bien la correa, porque estos días son muy 
decisivos para toda la humanidad. Se estará dictando bendición, 
pero también el juicio divino que caerá sobre individuos, sobre 

6  Estudio “Una separación entre los llamados y los escogidos”, 2022/
may/14 (sábado), pág. 15 en el folleto, pág. 251 en el Tomo 1
7  canto: trozo, pedazo
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grupos y sobre naciones también.
 Así que estén orando a Dios, porque de la decisión que 
usted, y de la actitud que usted esté asumiendo, dependerá el 
futuro de usted.
 Ya los escogidos estamos seguros. Nosotros estamos 
tranquilos, porque hemos sido llamados y juntados con este 
Mensaje glorioso, y estamos seguros: estamos sellados, y ya 
nada nos podrá sacar de la Mano de Dios, desprender de la 
Mano de Dios, sino que estamos ahí [San Juan 10]:
 “28 … nadie las arrebatará de mi mano”.
 Esos somos usted y soy yo.
 Pero también hay un grupo (que tenemos que ser realistas) 
que están en medio de nosotros, los cuales tienen que cuidarse; 
¡más todavía!, porque de la actitud que ellos asumen será el 
futuro de cada uno de ellos:
 O dan sus vidas por el Mensaje y por el ministerio que Dios 
tiene en este tiempo final…; porque es así: estarán dando la vida 
por el Mensaje correspondiente a la Edad de la Piedra Angular, 
bajo los ministerios, bajo el Séptimo Sello, bajo el Sexto Sello, 
todo ese Mensaje que contiene la Segunda Venida del Señor; 
estarán dando su vida por ese Mensaje; y así obtendrán vida 
eterna, o sea, quedarán viviendo por la eternidad.
 Pero aquellos que dirán que no, que no creerán eso, dirán: 
“Eso no puede ser así”, pues su nombre le es borrado; y ya 
luego, en el Juicio Final después del Milenio, cuando resuciten, 
allí serán juzgados y serán echados al lago de fuego.
 O sea, ¡de este tiempo depende el futuro de todo ser 
humano!
 Bueno, ha sido para mí… unos momentos muy difíciles; 
y vendrán momentos quizás duros para mí, para hablar todo 
lo que tenga que hablar en este tiempo bajo La Gran Carpa 
Catedral.
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 Pero yo no he venido a hacer la voluntad mía, sino he 
venido a hacer la voluntad del Padre, de mi Padre espiritual, de 
mi Padre quien me dijo: “Vas a hacer todo lo que yo te mande”. 
Y eso es lo que yo estoy haciendo: honrando esas instrucciones 
de mi Padre espiritual, de Dios manifestado en este tiempo en 
William Soto Santiago, del cual yo estoy haciendo todo lo que él 
me ha mandado.
 Así que yo estaré orando por ustedes, ustedes oren por mí; 
y vamos a llegar a la meta, vamos a llegar a la meta de nuestra 
transformación.
 Aquellos que no sean de transformación, sigan 
preparándose, sigan leyendo y escudriñando… No digo que los 
escogidos, las vírgenes prudentes, no lo hagan; al contrario, 
¡también tienen que hacerlo! Pero las fatuas más todavía, para 
que así en el momento en que tengan que dar sus vidas (que 
se quedarán unos diitas más acá en la Tierra mientras nosotros 
nos vamos, estemos en la Cena de las Bodas del Cordero, y 
ellos se quedan unos diitas más), esos días, para ellos esté esa 
Palabra más agarrada, para que puedan dar sus vidas por la 
Obra de Dios, el Programa Divino, y den sus vidas por Cristo.
 Así que son días muy pero que muy importantes para todos 
los grupos:
 Para los prudentes es un tiempo de transformación, es un 
tiempo de rapto, es un tiempo de avivamiento; es un tiempo 
tan y tan glorioso, en el cual nada nos va a separar, ni ninguna 
cosa nos va a apartar de todo el Programa Divino que Él está 
desarrollando en favor de esa Novia. Él viene por nosotros, Él 
viene por Su Novia. La Novia está a punto de ser raptada.
 Y también será para las fatuas, y también será para los 
perdidos, y también será para los 144.000.
 O sea, para nosotros será un tiempo muy pero que muy 
grande; y también para las fatuas, ¡que son vírgenes también!, 
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o sea, son seres humanos que Dios ve su corazón y que Dios 
les va a dar luego a ellas vida eterna.
 Los que resucitan después de la gran tribulación son los 
144.000 hebreos; las fatuas no resucitan después de la gran 
tribulación, ellos resucitan después del Milenio.
 Bueno, Dios les bendiga, Dios les guarde; y para mí ha sido 
un privilegio y una bendición poder saludarles a todos ustedes, 
en todos los lugares donde están reunidos en el día de hoy.
 Que Dios te bendiga, hermano Miguel, Dios te guarde 
grandemente; y Dios te use también en estas actividades que 
tendrás esta tarde, y también mañana viernes, y también el 
sábado y el domingo.
 Y oren mucho también por mí, para que Dios nos siga 
dirigiendo en todo bajo este ministerio de Carpa; este ministerio, 
el cual llegará a una parte culminante, en donde veremos 
grandes maravillas siendo realizadas en medio de la Iglesia; 
milagros físicos. Ahora el milagro grande que Dios está haciendo 
es el abrir la Palabra, el traer la Palabra, para que cada uno de 
nosotros obtengamos: las vírgenes prudentes obtengamos esa 
Fe de Rapto, esa Fe de Transformación.
 Bueno, que Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.
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ESTUDIO BÍBLICO #226
VIERNES, 5 DE AGOSTO DE 2022

[Rev. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel 
Bermúdez Marín, que Dios te siga bendiciendo grandemente; 
y, como decías, estaremos orando por la actividad de mañana: 
que Dios te use grandemente, y que crezcamos en el día de 
mañana más y más en el conocimiento del Programa Divino 
correspondiente a este tiempo, el cual es el tiempo más 
importante de todos los tiempos.
 También saludamos a todos los hermanos que están allá 
de diferentes países; y los que están también local allá en 
Guatemala, en la congregación de Eduardo Cubur, en estas 
actividades allá en Guatemala, a todos los ministros les envío un 
saludo de mi parte; y también a todos los que están conectados 
a través del satélite Amazonas o de internet.

TEMA: EL MISTERIO DE LA PALABRA DE 
BENDICIÓN Y JUICIO
Dr. William Soto Santiago

Domingo, 14 de septiembre de 1997
(Segunda actividad)

Choluteca, Honduras

Escritura: Deuteronomio 30:11-20
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[Rev. José B. Pérez] Y buscamos en nuestras Biblias, en el libro 
de Jeremías… él usó allí la Escritura de Deuteronomio, capítulo 
30, que va con esta de Jeremías; él la colocó abajo como una 
referencia. Y leemos ese pedacito allí.

Jeremías, capítulo 21, verso 8:

 8 Y a este pueblo dirás: Así ha dicho Jehová: He aquí 
pongo delante de vosotros camino de vida y camino de 
muerte.

[JBP] Y aquí también él escribe la: [WSS] «V» en rojo, bien 
marcada: la Vida. Y ahí pone la referencia de Deuteronomio 
30:15, que es la Escritura que él usó como base en este mensaje.

BIENAVENTURADOS LOS QUE NO VIERON
Y CREYERON
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 12 de enero de 1975
Ponce, Puerto Rico
 Los que van a pasar por la tribulación, de los que han 
seguido al mensajero, sabrán que van a pasar por ahí. 
¿Cómo van a resistir si no saben que van a pasar? Tienen 
que saber que van a pasar.
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[Rev. José B. Pérez] O sea, ya van a estar conscientes, antes 
de que venga la resurrección; y muy posiblemente antes de que 
esté esa manifestación grande que fue prometida por Dios a 
través del reverendo William Branham en esa visión que le fue 
mostrada. De seguro ya ahí las prudentes están listas; y también 
las fatuas, las que están dentro de la Iglesia de la Edad de la 
Piedra Angular, también deben ya, para ese tiempo, conocer 
que serán martirizadas y muertas en la tribulación. O sea, tienen 
que ya tener ese conocimiento; así como los escogidos tenemos 
el conocimiento de que vamos a ser raptados, que vamos a 
ser transformados, también ese grupo tendrá en este tiempo el 
conocimiento de que pertenece a las vírgenes fatuas.
 Ese tema es para el domingo, en el cual ahí se hablarán 
más cosas, referente a ese tema. Pero miren lo que dice ahí el 
hermano William [estudio bíblico]:

 Tienen que saber que van a pasar.
 Los que se van a ir, también saben que se van a ir ([JBP] 
¿Ve? Esos somos nosotros, los escogidos de Dios); porque 
han creído firmemente en toda la Palabra. Esa es la única 
señal que usted tiene.

[Rev. José B. Pérez] Y nos dice en el mensaje “DEVELANDO 
A DIOS”1 (vamos a leer ese primero), que fue predicado por el 
reverendo William Branham; en la página 25 abajo, dice:

 132 Ahora, Moisés… ¡Oh, hermano!, aquí habrá un 
insulto. Pero si Moisés… Como dice Pablo en Segunda de 
Corintios, capítulo 3. Si Moisés tuvo que cubrir su rostro 
con aquel tipo de gloria sobre él… vea, porque aquella era 

1  SPN64-0614M “Develando a Dios”, pág. 22, párrs. 132-133; pág. 
23, párrs. 135-136
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gloria natural, aquello era una ley natural. Y si Moisés, 
conociendo que aquella ley tenía que perecer, empero la 
gloria era tan grande que cegó al pueblo, de tal forma que 
ellos tuvieron que poner un velo sobre su rostro. ¿Cuánto 
más durará? ¡Gente espiritualmente ciega! Aquella gloria 
tenía que acabarse, mas esta gloria no terminará. ¿Ve? 
Moisés tenía la ley carnal, la condenación, sin gracia, 
nada; tan solo le condenaba a usted. Pero Esto de lo que 
estamos hablando… En aquello no había perdón, tan solo 
le decía a usted lo que usted era; Esto le da a usted una 
salida.
 133 Y cuando esa Palabra es descubierta (oh, Dios), ¿qué 
clase de fe será? Tendrá que estar velada. Ahora noten. Así 
que el Espíritu está velado en un templo humano; vea, Él 
tan solo habla la palabra natural con un velo natural.

[WSS] «Habla la Palabra natural con un velo natural».

 135 Aquello fue solo ley, usted tenía que ir a mirarla, 
dice: “No cometerás adulterio; no robarás; no mentirás; 
no harás esto, o aquello”. ¿Ve? Usted tenía que mirar 
aquello.
 136 Pero esto es Espíritu que viene sobre la Palabra 
prometida	 para	 esta	 edad,	 y	manifiesta	 y	 da	 a	 conocer,	
no dos tablas de piedra, sino la Presencia del Dios vivo. 
No un pensamiento místico que alguien haya inventado, o 
algún truco de Houdini; sino la misma promesa de Dios 
revelada	y	hecha	manifiesta	ante	nosotros.	¿Tras	qué	tipo	
de velo se esconderá? Y para–para confundir…



Estudio Bíblico #226 39

[Rev. José B. Pérez] Vamos a seguir en el estudio, y luego 
continuamos allí en esa otra parte importante…
 Y también en “LAS EDADES” (para que lo tengan allí a la 
mano), donde habla de que la evidencia es (uno de los tantos 
lugares)…, que la evidencia es que creen en la Palabra, el 
Mensaje de la hora (pero ese es un sitio que él lo anotó aquí; 
estaba buscándolo ahorita, pero no lo encontré), que esa es la 
evidencia: que recibe el Espíritu en la edad. 
 Seguimos leyendo, dice [estudio bíblico]:

 La única señal que usted tiene para saber si es o no es: 
es cuál ha sido su actitud frente a la Palabra. Eso le dice 
quién es usted.

[JBP] Y ya, ahí ya la persona se va a ir identificando y ya va 
dando a conocer (vamos a decir) los colores, por la actitud que 
tome frente a la Palabra; y la persona va a saber: “Mira, están 
hablando de mí” o “yo me estoy reflejando en eso”; tanto un 
escogido como una virgen fatua; o sea un escogido: una virgen 
prudente, como una virgen fatua también.

[Continúa la lectura del estudio bíblico]:

 ¿La actitud suya frente a la verdad de la Palabra cuando 
Dios se ha revelado, ha sido: “¡Yo lo creo todo, aunque no 
lo entienda!”? ¡Esa es una buena señal! Es como lo que 
Pedro hizo: “¿Y a quién iremos?, si solamente en Ti hay 
palabras de vida eterna”2.
 —“No entiendo ni papa de eso, pero esa es la verdad; 
porque la dijo el profeta. Lo que no entiendo ahora, lo 
entenderé después”.

2  San Juan 6:68
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[Rev. José B. Pérez] ¿Ve la posición que debe tener un escogido 
de Dios perteneciente al Cuerpo Místico de Cristo? Esa es la 
actitud que debe tomar frente a la Palabra. No estar tratando 
de ir y convencerlo, a alguien, para que crea, o que le diga que 
eso no es así; ya el escogido sabe entonces de qué espíritu y 
de qué lugar es esa persona con esas dudas que tenga, y tiene, 
frente a la Palabra de la hora; la actitud que asuma, ya ahí eso 
lo va a identificar.

Página 154 del rojo (y acá es la 151) [Lectura en la pág. 151 de 
“LAS EDADES”]:

 121. Ahora usted ya puede empezar a ver por qué es que 
hablar en lenguas no es la evidencia del ser bautizado con 
el Espíritu Santo. No dice ninguna edad que “el que tiene 
lengua, diga lo que el Espíritu está diciendo”. Eso pone 
las lenguas, la interpretación de ellas, profecía y etc., a 
un lado en cuanto a evidencia. La evidencia es poder oír 
lo que el Espíritu dice. El Espíritu está hablando. Sí, el 
Espíritu está enseñando. Eso es exactamente lo que dijo 
Jesús que haría cuando viniera.
 … él os enseñará todas las cosas, y os recordará todas 
las cosas que os he dicho.

Juan 14:26

[JBP] Eso está… todavía hay otro sitio también, porque él hizo 
un escrito al lado de ese tema (y ya luego lo conseguiremos 
también).
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En el mensaje “ALIMENTO ESPIRITUAL EN SU DEBIDO 
TIEMPO”3, dice el reverendo William Branham, en la página 17:

 91 Ahora, hallamos que Elías podía decir aquello porque 
el Mensaje de la hora y la Palabra de Dios para el mensajero, 
el Mensaje y la Palabra eran exactamente la misma cosa. El 
profeta, la Palabra, el Mensaje; el mensajero, el Mensaje, 
eran lo mismo. Jesús dijo: “Si no hago las obras que están 
escritas de Mí, entonces no me crean”. Eso es bueno. 
Cualquier hombre y su mensaje son uno.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «el Mensaje y el mensajero son uno y el mismo».

 92 Esta es la razón por que hoy día no creen en hacer 
las obras de Dios, porque no aceptan el Mensaje de Dios. 
Ellos no creen el Mensaje.
 93 Pero para aquellos que creen la hora de Dios en la 
cual estamos viviendo, estas cosas son Alimento escondido. 
Fíjense que Dios lo ha escondido de tal modo que ellos lo 
miran, pero no lo ven. De 
la misma manera en que 
Elías ([JBP] y él escribe): 
[WSS] «Eliseo» (arriba) 
cegó al ejército sirio; 

3  SPN65-0718E “Alimento espiritual en su debido tiempo”, pág. 14, 
párrs. 91-96
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asimismo Dios ciega al incrédulo al Alimento verdadero y 
genuino del Hijo, el creyente.
 94 A Noé llamaron “un fanático” por construir un 
arca. Sus ojos estaban abiertos a la Palabra de Dios y a 
la promesa. La misma cosa que ellos llamaron fanatismo 
salvó a Noé y a su familia. La misma cosa. La cosa de la 
cual se ríe la gente es la misma cosa por la cual oramos. 
La cosa que ellos llaman “locura”, nosotros llamamos 
“¡maravillosa!”. Lo que el mundo llama “grande”, Dios 
lo llama “¡necedad!”. Y lo que el mundo llama “necedad”, 
Dios lo llama “¡grande!”. Es el contraste entre el bien y 
el mal. Jesucristo es el mismo ayer, hoy, y por los siglos.

[Rev. José B. Pérez] En la página 179 del libro de Las Edades, 
dice… ([1214 de Citas], allí era que estaba entonces). Dice:

 28. Quiero que se fije bien que Jesús no dijo que la 
evidencia de ser bautizado con el Espíritu Santo era hablar 
en lenguas o interpretarlas, profetizar, gritar o danzar. Él 
dijo que la evidencia sería que usted estaría en la Verdad, 
en la Palabra de Dios para su edad. La Evidencia tiene que 
ver con recibir la Palabra para la edad.

[Rev. José B. Pérez] O sea, ya ahí la virgen prudente ya va 
a saber; y eso nos llena de regocijo, nos llena de alegría, de 
que podemos ver la Palabra para el tiempo en que estamos 
viviendo, la estamos viendo; y aunque…, él dice: “Y aunque no 
la entienda cómo es… cómo será”, la creemos, no dudamos, 
porque de Ella depende nuestra transformación.
 Nunca dude de esta etapa, nunca dude de la Palabra. Si 
no entiende algo: “Yo lo creo, aunque no lo entienda”. Esa es la 
actitud correcta que tiene una virgen prudente.
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 La virgen fatua, pues van a estar buscándole faltas y va a 
estar buscándole diferentes cosas para no creer. Como a Jesús, 
allí le dijeron… le buscaron faltas al Mesías, al Hijo del Hombre, 
¡y se las encontraron! ¿Cuánto más…? Si en el verde hicieron 
eso, ¿cuánto más harán en el seco?4.

Vamos a seguir aquí un poquito más, en la 18, que nos quedamos, 
de “ALIMENTO ESPIRITUAL EN SU DEBIDO TIEMPO”; dice:

 95 Recuerde, él entró a su lugar secreto por medio 
del plan de Dios ([JBP] Elías; está hablando ahí de Elías), 
por medio del llamamiento de Dios y la Palabra de 
Dios. Elías entró a su lugar secreto por medio del plan 
anticipadamente conocido de Dios, y el llamamiento que 
estaba sobre su vida, y de acuerdo con la Palabra. Si así 
no entramos, no sé por qué fue que llegamos.
 96 Note usted que antes de que comenzara la sequía, 
Elías entró a su lugar secreto para su 
mantenimiento. Un tipo perfecto de 
que antes de que los juicios comiencen 
a caer sobre la Tierra, la Iglesia 
ya está llamada; la Novia ya está 
escogida, y solamente está esperando 
antes de que el juicio venga. Ella 
ya está esperando, comiendo del 
Alimento de Dios, y gozando de las 
bendiciones de Dios. Cualquier 
hombre con juicio sano sabe que 
estamos dirigidos directamente y que 
ya estamos viviendo en la hora del 
juicio.

4  San Lucas 23:31
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[JBP] Y él escribe: [WSS] «El juicio hoy, estamos viviendo 
en esa hora». «Apoc. 14:1-7».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo en el próximo tema [estudio 
bíblico]:

LOS GEMELOS DE DIOS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 16 de marzo de 1986
Cayey, Puerto Rico
 Así que todo rasgo de imperfección va a desaparecer. 
Y cuando se dice ‘todo rasgo de imperfección’, es todo 
rasgo de imperfección. Así que estamos muy cerca de eso.
 Por eso es que no hay que estarle rogando a nadie; por 
eso no se les ruega ni a los que están aquí ni a los que están 
fuera tampoco. Es un Mensaje para todos, y cada cual lo 
recibe, si quiere recibirlo; y si no quiere recibirlo, no lo 
recibe.

[Rev. José B. Pérez] Y como la Tercera Etapa es para todos 
esos grupos, pues, por consiguiente, tendrá (ese ministerio de 
Carpa) buen compañerismo con los prudentes, con las fatuas; 
y aun se les estará predicando a los perdidos, que ya no tienen 
oportunidad. Pero esos dos primeros grupos son vírgenes (los 
dos). Habrá ese compañerismo tanto para ayudar a las vírgenes 
prudentes como también para ayudar a las fatuas; que él nos 
dijo (y eso está en uno de los estudios): [WSS] “que las fatuas 
son recogidas por los ministerios de Moisés y de Elías”5.
5  Estudio Bíblico #198, 2022/abr/29 (viernes), pág. 17 en el folleto, 
pág. 419 en el tomo / “Reunión especial”, 2022/abr/21 (jueves), pág. 
33 en el folleto, pág. 303 en el tomo / En esa “Reunión especial” el Rev. 
José B. Pérez también hace referencia al mensaje “MI PRESENCIA IRÁ 
CONTIGO”, 1998-09-09-1, pág. 23
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En la página 29 del libro de Citas, párrafo 242, dice (esto es una 
cita del mensaje “NUEVO MINISTERIO”):

 242 - “4 Yo tengo más grandes expectativas esta 
mañana, que cualquier otra reunión en la cual he estado, 
porque yo creo que estamos en la víspera de algo que está 
para acontecer ([JBP] y él escribe): [WSS] «el día antes, 
la edad antes, el hombre antes». Yo he visto adelante, 

hacia ello por un largo tiempo, yo creo que estamos en 
la víspera de ello ahora, por algo que Dios va a ayudar a 
Sus hijos un poco más adelante en el camino.
 5 Usted sabe que la Biblia dice que cuando el enemigo 
viene como una corriente, 
el Espíritu de Dios 
levantará un estandarte 
[WSS] «bandera» en 
contra de ello.
 6 Y cuando Dios le da a Su Iglesia una bendición y 
caminan con esa bendición por tanto tiempo, hasta que 
viene a ser una cosa común en el mundo, entonces ellos 

comienzan a difamarlo… Entonces el 
Espíritu de Dios viene y levanta un 
estandarte otra vez ([JBP] o sea, una 
bandera otra vez, que es un profeta) y 
hay una abertura hacia adelante de un 
avivamiento o algo”.

[JBP] Y el hermano William escribe allí: 
[WSS] «La Carpa».
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[JBP] Mire dónde está colocando eso que va a venir más adelante, 
lo está colocando en la Carpa, bajo ese otro estandarte, bajo 
esa otra bandera que Dios levantará; porque el enemigo vendrá 
como un río.
 Y escribe también… (para 
que lo anoten con ese): [WSS] 
«Isaías 59:17-21, Romanos 
11:25-29». Y esas Escrituras 
las leen, y ya tienen ahí el cuadro 
que el hermano William ahí escribió, referente a ese extracto.
 
[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo (estoy en la página 2) 
[estudio bíblico]:

 El que lo recibe, mire, lo que está asegurando es 
su transformación, su vida eterna, su juventud eterna, 
todas esas cosas. El que lo menosprecia, mire, está 
menospreciando todas las bendiciones que Dios le está 
ofreciendo.

[JBP] Después vienen con lloro: “Y es que yo no sabía, y es 
que…”; pero se le ha estado diciendo por tanto tiempo: lo que 
no entendamos ahora, lo vamos a entender más adelante; es 
estar creyendo. Esa es la mejor posición para un ser humano en 
este tiempo: creer, solo creer; si no entiende algo, lo entenderá 
después, pero lo importante es creer.

[Continúa la lectura del estudio bíblico]:

 Así que no hay que obligar a nadie. Cada persona es 
responsable por sí misma. Así que cada persona asuma 
su responsabilidad, y no diga: “Yo no voy por Fulano y 
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Zutano de Tal”. Más bien, estamos en la actividad por 
las promesas divinas que están aquí en la Escritura, y no 
porque alguien nos obliga a ir, o nos haga tropezar para 
que no vayamos.

[Rev. José B. Pérez] Y cada pastor es responsable y va a dar 
cuenta por las ovejas que Dios le ha puesto; porque no son de él, 
no son mías tampoco (las que Dios nos ha puesto a pastorear), 
son de Dios. Y somos responsables por guiarlas a ellas en el 
Camino que está abriendo hacia la tierra prometida del nuevo 
cuerpo; porque hay uno solo. No hay uno y medio, ni dos, ni 
tres; para Dios no hay plan B; para Dios hay plan A siempre.
 Y así que los pastores deben de dejar que los hermanos, las 
iglesias, escuchen; no tratándoles de impedir que escuchen lo 
que Dios está haciendo bajo el ministerio de Carpa.

Sigue diciendo [estudio bíblico]:

 Mire, aquí no es asunto de mirar a las demás personas, 
sino mírese usted mismo; y mire lo que dice la Escritura; 
y mire el Mensaje, la Gran Voz de Trompeta, y camine 
hacia adelante. Ayude al que pueda ayudar, y al que se 
deja ayudar. El que no se deje ayudar, pues no se rompa 
la cabeza con él, sino ore por él; y cuando lo necesite, 
ayúdelo; dele de los folletos para que lea también ([JBP] 
¿Ve?); pero recuerde: la responsabilidad es individual.
 Y si otro tropieza…

[Rev. José B. Pérez] Pues así hay algunos que se van… me 
preguntaban: “Hermano, es que aquí no me están…, no me 
colocan…, y yo prefiero irme a tal lugar”. Déjelo que sea libre y 
se vaya a reunirse en el lugar donde esa persona, ese escogido, 
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necesite ese Alimento; no lo obligue a quedarse, sino permítale 
que entonces… (si usted no lo ha…, no está colocando, ni está 
en unión, en compañerismo con la etapa que estamos viviendo), 
pues déjelo ir al otro lugar.
 Eso lo ha dicho el hermano William un montón de veces: 
de que si quiere estar en otro lugar esa persona, déjelo ir; al 
contrario, le ayuda para que se estabilice bien en ese otro 
grupo. Porque ese, de seguro, tiene en su corazón el deseo 
de prepararse para rapto y transformación. Si usted no quiere 
prepararse, pues no le ponga obstáculos a ese hermano.

[Continúa la lectura del estudio bíblico]:

 Y si otro tropieza, no tropiece usted. Usted no puede 
darse el lujo de perder la transformación ([JBP] ya a estas 
alturas, ya estamos llegando), que está muy cerca. No 
sabemos si será en esta misma generación. Yo deseo que 
sea en esta misma generación. Así saldrán ustedes de mí y 
yo saldré de ustedes, en esta situación de cuerpos mortales, 
cuerpos corruptibles, llenos de tantos problemas.

[Rev. José B. Pérez] Y una cita también, en la 145, párrafo 1296:

 1296 - “91 Él fue ondeado el Día de Pentecostés 
cuando vino un sonido del Cielo como un ondulante viento 
recio que corría. Y fue ondeado sobre la gente, la gente 
pentecostal que estaba arriba en Pentecostés, esperando 
venir la bendición.
 92 Y ser ondeado otra vez, como nos damos cuenta, en 
el último día, según Lucas 17:30, en el día del Hijo otra 
vez, en los días que el Hijo del Hombre será revelado u 
ondeado otra vez sobre la gente. […]
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 94 Como Cristo fue el primero para levantarse de 
todos los profetas y así sucesivamente (aunque con 
tipos en muchos lugares), Él fue las primicias de los que 
durmieron. En la venida de la Novia de Cristo, saliendo 
de la Iglesia, tendrá que haber una gavilla ondeada otra 
vez en los postreros días.
 95 ¡El ondear de la Gavilla! ¿Qué era la gavilla? La 
primera que vino a madurar; la primera que probó que 
era trigo, que probó que era una gavilla.
 96 ¡Aleluya! ¡Estoy seguro de que ustedes ven lo 
que estoy hablando! Fue ondeado sobre la gente. Y la 
primera vez que saldrá para la Edad de la Novia, para 
una resurrección fuera de denominacionalismo oscuro, 
será un Mensaje que toda la madurez de la Palabra ha 
vuelto otra vez en todo su poder, y siendo ondeado sobre 
la gente por las mismas señales y maravillas que Él hizo 
allá atrás”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «la Gavilla = el Hijo del Hombre».
[WSS] «el primero que probó que era un Hijo de Dios».

[JBP] Y arriba también escribe: [WSS] «el Día de Pentecostés, 
la Gavilla ondeando = revelado, el primero que llegaba 
a madurez».
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[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo (página 3) [estudio bíblico]:

 Y pasaremos a otra etapa todos juntos, a una etapa 
superior a esta que estamos; en donde ya yo los miraré a 
ustedes y no veré ni una falta en ustedes. Aunque yo, cuando 
los miro a ustedes, no veo falta en ustedes, porque miro a 
través del Sacrificio que fue hecho en la Cruz del Calvario, 
y miro hacia ustedes a través de la Escritura que dice que los 
escogidos serán recogidos con la Gran Voz de Trompeta.

LAS COSAS QUE DEBEMOS CONOCER
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 22 de diciembre de 1985
Cayey, Puerto Rico

[Rev. José B. Pérez] (Creo que de este pusieron justamente un 
extracto ayer en la actividad con el hermano Tirzo. O sea que 
ya ayer tuvieron una base también al escuchar ese mensaje tan 
importante. Y aquí colocamos solamente un pedacito). Dice:

 Ahora, podemos ver que la bendición y la maldición 
están en el programa que Dios está llevando a cabo en cada 
edad o dispensación. Y una persona o un pueblo, una nación, 
recibirá o la bendición o la maldición, de acuerdo a la 
posición asumida, a la actitud asumida, frente a lo que Dios 
está llevando a cabo en ese tiempo; y así es para nuestro 
tiempo también.

[Rev. José B. Pérez] En ese mensaje que nos detuvimos allí, en 
el de “ALIMENTO ESPIRITUAL EN SU DEBIDO TIEMPO” (ya 
continuaremos un momentito el otro), en la página 21 dice [PÁG. 
18]:
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 [115] Le dije: “Dígale que no se preocupe, que todo 
estará bien” ([JBP] él andaba con el hermano, creo que era 
Roy).
 116 Comencé entonces a alejarme. Y oí la Voz de Dios 
hablar: “Apártate a un lado, pronto”.
 Roy Roberson estaba allí parado ([JBP] fue Roy 
Roberson), y sabiendo que él era un veterano de la guerra, 
puse mi mano sobre su hombro, y le dije: “Hermano Roy, 
¡escóndase, tan pronto como pueda!”.
 Dijo: “¿Qué es lo que sucede?”.
 —“¡Ande! ¡Escóndase!”.
 117 Entonces me fui caminando, dejé caer al suelo la 
pala que traía, di la media vuelta, me quité el sombrero. 
Y he aquí venía Él, la Gloria de Dios bajando en un 
torbellino que destrozó el lago del monte, explotó y 
estremeció el lugar, cortó la copa de los árboles; pasando 
como un metro por encima de mi cabeza. Entonces regresó 
para arriba como 
un embudo; y 
explotó otra vez. 
Y así sucedió por 
tres veces.
 118 Cuando se fue la tercera vez…

[JBP] Él, la palabra [WMB] “tres veces” la marca mucho.

[JBP] Pero, ¿dónde más usted va a encontrar que hace 3 
explosiones? En el Séptimo Sello. Y leímos que el Séptimo 
Sello, ese primer estallido, que es [WSS] «estalla = habla»6, 
fue a las prudentes, el segundo es para las fatuas, y el tercero: 

6  Estudio “La introducción para la entrada al Milenio”, 2022/jul/19 
(martes), pág. 16 en el (f), pág. 220 en el Tomo 2
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los perdidos. (Yo creo que el dibujito deben de tenerlo por ahí. Si 
lo pueden poner, lo ponen, para que los hermanos se refresquen 
la memoria de ese…).

 118 Cuando se fue la tercera vez, el 
hermano Banks vino a donde estaba 
y me dijo: “¿Esto es de lo que usted 
hablaba?”.

  —“Sí”, le dije.
  Y me dijo: “¿Qué fue?”.

 119 Yo le dije: “Dios aparece en 
torbellinos”. Yo no sabía si Él quería 
que yo le dijera a esa gente o no.
 120 Entonces fui a orar por un rato. 
Entonces Él me dijo que podía decirlo 
([JBP] o sea, le dio ahí la…, Dios le dijo: 
“Puedes decir y contar eso”). Les dije: “Es 
juicio que está cayendo sobre la costa 
occidental” ([JBP] y él escribe): [WSS] «la 
costa oeste de (Estados Unidos) U.S.A. se 
va a hundir toda». Miren ahora, dense 
cuenta de lo que sucedió unas pocas 
horas después de ese incidente: Alaska 
se hundió. Y ahora la costa entera se va 
a hundir ([JBP] y él escribe): [WSS] «1500 
x 400 a 40 millas».
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[JBP] Dice en otro lugar que esa ola llegará hasta Kentucky, todo 
eso se va… ahí creo que es diez estados dice él7, que se va a 
hundir toda esa parte de California; lo cual el hermano William 
nos decía que [WSS] “ese terremoto, muy probablemente es 
el terremoto de la resurrección”8; o sea que algo se va a estar 
moviendo en esos días; de seguro van a haber más terremotos, 
como lo han habido ahora.

(Ese mismo es) Dice: Virgen 
prudente; segundo: fatua; y 
tercero: Israel9.

[WSS] «1: para prudentes»
«2. para las fatuas»
«3. Israel»

7  1992-08-30-1 “Las cosas que deben suceder”: [WSS] “Una décima 
parte de Norteamérica desaparecerá, quedará bajo agua. Y una décima 
parte es bastante, porque una décima parte de diez es uno, pero una 
décima parte de cincuenta es cinco. Norteamérica tiene cincuenta 
y algo de Estados. Y una décima parte equivale a cinco Estados de 
Norteamérica”.
8  2012-05-20-1 “Un pueblo esperando la manifestación de Dios 
en toda su plenitud”: [WSS] Para la resurrección les dije que habrá 
un terremoto muy grande, y de seguro será el de California, donde 
Los Ángeles, California, va a desaparecer, y Hollywood y todo eso va a 
desaparecer, y California completa, y algunos estados más. El reverendo 
William Branham vio y el Espíritu de Dios profetizó sobre ese evento, y 
él dijo que sería una décima parte de Norteamérica que sería destruida 
por ese terremoto. Así que será bastante. Va a desequilibrar al mundo 
entero.
9  Estudio “La introducción para la entrada al Milenio”, 2022/jul/19 
(martes), págs. 18-19 en el (f), págs. 222-223 en el Tomo 2



Estudio Bíblico #22654

[JBP] Y acá nos está diciendo que ese torbellino, dice que 
explotó tres veces. Y “explotó”, nos es dicho ahí mismo (en 
ese mismo extracto del libro de Citas), dice que “estalla” es 
“habla” [WSS] «estalla = habla». O sea que será hablada la 

Tercera Etapa para prudentes, para fatuas, para Israel, y para 
los perdidos también; como lo hizo Jesús cuando fue al infierno 
y les predicó a las almas que le fueron desobedientes en el 
tiempo de Noé.

[JBP] Ahí también escribió:
[WSS] «el torbellino cortó la copa de los árboles».

[JBP] En otra parte él dice: [WMB] “Cortó la copa”, y escribe: 
[WSS] «denominaciones»10.

 [120] Alaska se hundió. Y ahora la costa entera se va a 
hundir.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “LA UNIÓN INVISIBLE DE 
LA NOVIA”11, la página 46, dice:

 [301] Yo se los prediqué un año y seis meses antes de 
que aconteciera, cuando Él me dijo que fuera a Arizona, 
10  Estudio “La introducción para la entrada al Milenio”, 2022/jul/19 
(martes), págs. 14-15 en el (f), págs. 219-220 en el Tomo 2
11  SPN65-1125 “La unión invisible de la Novia de Cristo”, pág. 42, 
párrs. 301-302
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y lo que sucedería allá en el desierto. Y ahí hay hombres 
sentados aquí mismo en esta noche, que estuvieron 
parados allí mismo, parados presentes cuando los siete 
ángeles descendieron. Y aun la revista, la revista Life 
publicó de eso. Fue allí mismo, en el observatorio y todo. 
Y ahora ellos ni siquiera saben de qué se trata todo.

[JBP] Arriba él escribe: [WSS] «el terremoto de California».

 302 Y todo lo que ha sido dicho, aun lo de la destrucción 
de California ([JBP] 
y él escribe): [WSS] 
«Laodicea», que ahora 
viene, y todas estas otras 
cosas. Y cómo yo les dije cuántos días serían; cómo sería, 
donde este gran terremoto sucedería en Alaska; y ese sería 
el comienzo de la señal del tiempo, y lo que acontecería.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «el terremoto de Alaska, la señal 
del tiempo, el comienzo, Viernes Santo, 1964».

[Rev. José B. Pérez] Y en la 431 del libro de Citas dice, página 
50:
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 431 - “[229] ‘El Padre no juzga a ningún hombre sino 
Él somete todo juicio 
al Hijo’. La silla de 
juicio [WSS] «Trono» 
de Dios. ([JBP] Fíjense 
aquí): ‘Tú hablas en 
contra de mí, será perdonado’, habla de otro que viene, 
otro trono de misericordia. ‘Si hablares en contra del Hijo 
del Hombre, yo te perdonaré; pero algún día el Espíritu 
Santo vendrá a morar en los corazones de la gente. Una 
palabra en contra de ello nunca será perdonada’.
 230 Sigue siendo más severo, más severo, todo el tiempo, 
el juicio, porque Dios continuamente está gastando Su 
paciencia, tratando de traer los pecadores a Él para 
reconciliarlos. Primero, estaba en los cielos arriba, que 
lucían por las estrellas; segundo, estaba en la Tierra 
alumbrando por la gloria de la Shekinah. Enseguida Él 
vino y se hizo carne y habitó entre nosotros, todavía usando 
Su paciencia. Luego redimió al hombre por Su Sangre, vino 
a Su Iglesia en forma del Espíritu Santo; y hablar en contra 
de eso es una cosa terminada, acabada…
 231 Ahora mire dónde viene el estremecimiento. Estamos 
en un tiempo que no se dan cuenta. La gente no comprende 
lo que quiere decir.
 232 Ahora, el primer trono estaba en el Cielo, Trono de 
Misericordia, el segundo trono estaba en Cristo, el tercer 
trono está en el hombre”.

[JBP] Y él escribe arriba: [WSS] «La silla de juicio = el hijo».
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[JBP] Y también abajo dice:
[WSS] «1er Trono = en el Cielo»
«2do Trono = Cristo»
«3er Trono = el hombre».

[JBP] Y también escribe allí:
[WSS] «el Tabernáculo / Apoc 10:8-11».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí… estoy en “EL 
ALIMENTO ESPIRITUAL A SU DEBIDO TIEMPO” [PÁG. 18]:

 [120] Estamos entrando en el juicio. La 
misericordia ha sido rechazada.
 121 Pero gracias sean dadas a Dios, 
nosotros tenemos Alimento escondido, 
alimento espiritual, estamos viviendo 
de la bondad y de la misericordia de la 
revelación de Jesucristo en estos últimos 
días, vindicándose a Sí mismo entre Su 
pueblo.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Estamos entrando al juicio».
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[JBP] Y también ahí escribe:
[WSS] «el terremoto de Alaska fue el tipo del de 
California». 
[JBP] Y también (no sé si les había leído este. Sí):
[WSS] «la costa oeste de U.S.A. se va a hundir toda».

 [121] Elías entró antes de que comenzara la sequía. 
Gracias a Dios por estar adentro antes de que comience 
el juicio. Este es un tiempo de salir y de entrar; salir de las 
organizaciones y entrar a Cristo, un tiempo de salir y de 
entrar, para todos los verdaderos creyentes. [WSS] «tiempo 
de salir y entrar».

 122 Él fue llamado allí y allí se quedó. Recuerde que él 
nunca dejó aquel arroyo hasta que Dios lo llamó.
 123 Cuando la sequía estaba casi terminada, Él le llamó 
para que fuera a la casa de una viuda. Fíjense bien, él fue 
a la casa de esa viuda, la cual no se había asociado con los 
incrédulos ni había tomado la marca de la bestia durante la 
sequía. Así que Él llamó a Elías para sostener a esta viuda.

[JBP] Y en la 23, pasamos rapidito a la 23, dice [PÁG. 19]:

 [126] Esto hace otra vez al Mensaje y el mensajero como 
uno. El alimento espiritual está listo y está en sazón ahora. 
Cada uno de ustedes puede tener este Alimento si lo desea, 
si usted está dispuesto a separarse de toda la incredulidad 
de esta hora; si usted está listo para entrar en Cristo, y 
entrar en Sus promesas.
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[JBP] Escribe él:
[WSS] «entrar en Cristo = entrar en Sus promesas».

 Y recuerde Sus promesas, en Malaquías 4, Lucas 17:30, 
también en San Juan 14:12, y cuántas Escrituras más, 
diciendo, Joel 2:38, todo lo que Él haría, o más bien 2:28, 
todo lo que Él haría en estos últimos días ([JBP] recuerden 
que en el hermano Branham se reflejó todo lo que Dios haría 
en nuestra edad: la Edad de la Piedra Angular). Y cómo dijo 

el profeta que habrá Luz en los últimos 
días (Zacarías 14:7), cómo obraría y lo 
que haría, todas las Escrituras señalan 
a estos últimos días. ¡Y eso es Cristo! Si 
usted puede esconderse ahora en Eso, 
en ese Lugar secreto, puede comer y ver 
la bondad y la misericordia de Dios. Si 
usted está enfermo, allí hay sanidad.

 127 Recuerden que Eliseo [WSS] «Elías» 
después de haber 
participado en 
la ofrenda de 
harina, que era Cristo, y había sostenido 

la casa de la viuda con ella, hizo bajar fuego del cielo, y 
probó el descendimiento de Dios, el Espíritu del profeta.

[JBP] Y miren lo que él escribe allí, escribe:
[WSS] «Cristo hoy».
[WSS] «Luego de alimentar a la viuda, Elías (5to) hizo 
bajar fuego del cielo».
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[JBP] Primero le dio el alimento, tipificado eso en la revelación, 
y luego el juicio.

 128 Fijémonos allá en el desierto, cuando él estaba 
echado debajo del enebro, un Ángel bajó con la misma 
clase de harina, y le coció unas tortas y le alimentó. 
Un poco más tarde Él lo puso a dormir otra vez, luego 
lo despertó, y le presentó otras tortas de harina que le 

había cocido. Él caminó en la fuerza de 
esas tortas por cuarenta días. ¡Gloria 
a Dios! Él es el mismo ayer, y hoy, y 
por los siglos. ¡Oh, cuánto le amamos, 
alimento espiritual en su tiempo!
 129 “No está bien tomar el pan de 
los hijos y dárselo a los perrillos”. ¿No 
le dijo Jesús la misma cosa a la mujer 
sirofenisa? Él fue enviado a los Suyos, 
eso es correcto. Él nunca fue a los 
gentiles.

 130 Ahora en este día Él visita a los gentiles, en su 
tiempo…

[JBP] Y escribe: [WSS] «Dios visita hoy a los gentiles».

[JBP] Y escribe también: [WSS] «40 días».

[Rev. José B. Pérez] Y en la página aquí que nos quedamos… 
Estoy en “DEVELANDO A DIOS”, página 26 [PÁG. 23]:
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 137 Vea, aquello fue tan grandioso que aun el mismo 
pueblo dijo…, ellos dijeron cuando habían visto a Jehová 
descender en este Pilar de Fuego, y comenzó a sacudir la 
Tierra, y las cosas que Él había hecho, y la montaña de 
fuego. Y aun si alguien trataba de ir a aquella montaña, 
perecía. Era tan grande que aun Moisés temió al temblor. 
Entonces, si en aquella ocasión Él sacudió tan solo la 
montaña, en esta ocasión Él sacudirá los Cielos y la 
Tierra.
 138 ¿Qué de esta Gloria? Si aquella fue cubierta por 
un velo natural, esta está cubierta por un velo espiritual. 
Así que no trate de mirar a lo natural; entre en el Espíritu 
y vea en dónde está usted, vea la hora en que estamos 
viviendo.

[JBP] ¿Ve? No trate de mirar el velo natural: detrás del velo es 
lo importante, quién está detrás de ese velo.

Escribe: [WSS] «hoy sacudirá los Cielos y la Tierra».

[Rev. José B. Pérez] Que fue lo que él habló en el libro de Las 
Edades… donde habla del terremoto de Alaska… (en esa está 
en la 362, es la 365 en este) [PÁG. 361]:

 [16]. La voz del cual entonces conmovió la tierra; mas 
ahora ha denunciado, diciendo: Aun una vez, y conmoveré 
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no solamente la tierra, mas aun el cielo ([JBP] y escribe): 
[WSS] «Apoc. 11:1-5».

 17. Una vez más Dios sacudirá la tierra, y esta vez 
caerá todo lo que puede ser derrumbado. Entonces Él la 
renovará. En marzo de 1964, aquel terremoto en Alaska 
(el Viernes Santo) conmovió al mundo entero, aunque no 
lo desequilibró. Dios solamente estaba avisando con un 
temblor mundial lo que muy pronto hará en una escala 
mucho más grande. Él va a castigar a este mundo maldito por 
el pecado, con truenos y temblores. Hermano y hermana, 
hay un solo lugar que puede soportar tales sacudidas, y 
ese lugar es en el Redil del Señor Jesús ([JBP] y él escribe): 
[WSS] «la Edad 8va». 
Yo le ruego, mientras 
la misericordia de Dios 
todavía esté disponible para usted, que entregue su vida 
completa, sin reservas, a Cristo; quien como fiel Pastor le 
salvará, le cuidará y le presentará sin arruga ni mancha en 
gloria con muy grande gozo.

[WSS] «El terremoto de Alaska».

[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo aquí [estudio bíblico]:
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 En el cumplimiento de las promesas divinas para 
nuestro tiempo estará la bendición para todos los elegidos 
de Dios, y también el juicio y las plagas para el reino de 
los gentiles, para la gente que vive en esta Tierra, que no 
asumirán la actitud correcta frente a las cosas que Dios 
estará llevando a cabo en estos días en que vivimos.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Citas, párrafo 457, dice 
(página 53):

 457 - “19 Alguien me dijo a mí el otro día: ‘¿Usted 
puede pararlo?’. Yo dije: ‘No, señor’. Él dijo: ‘Bueno, 
¿qué hace usted? - ¿por qué no se queda quieto usted?’. 
‘¿Cómo me puedo estar quieto?’. Yo vengo a un juicio. Mi 
voz estará en el registro allí, que arrasará a la generación 
entera”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «estará en el 5to Elías».

[JBP] Y escribe: [WSS] «Juicio».
[JBP] Y también ahí entre medio:
[WSS] «Laodicea, el reino de los gentiles».
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[JBP] Y arriba también, ahí en ese mismo párrafo, escribe: 
[WSS] «en la Edad de la Piedra Angular, el ministerio de 
juicio de Apocalipsis 11, arrasará esta generación».

[Rev. José B. Pérez] Y tiene que ser un ministerio que esté, en 
este tiempo: Dios operando ese ministerio en un hombre.
 Muchos están esperando todavía al hermano Branham, y 
también muchos están diciendo que el hermano William va a 
venir a predicar. Y uno puede decirles: “Ya está predicando, ya 
está dando a conocer lo que él dijo que iba a hacer bajo Carpa”. 
Pero la manera, no fue la manera en que muchos pensaron; y 
está delante de vosotros en una forma sencilla.
 O sea, todo lo que dijo y habló nuestro apreciado hermano 
William Soto Santiago se ha estado cumpliendo al pie de la 
letra. Yo soy un testigo de eso.
 O sea que él… por ejemplo, cuando dijo que en el 77 iba 
a terminar todo, dice el hermano Branham que [WMB] “en el 
77 ponía el fin del reino de los gentiles y la entrada al Milenio 
y de Israel”12, y el hermano William (si lo consiguen después), 
pueden ver allí que él dice que [WSS] “todo eso se cumplió”13, 
esa palabra no cayó en tierra, y sí se cumplió todo eso que él 
habló. Ya más adelante se cumpliría en una escala mayor, y 
12  Las Edades, pág. 361, párr. 15
13  2003-08-01-1 “El misterio de los Ángeles con Gran Voz de 
Trompeta”: [WSS] Así que podemos ver por qué, aparentemente, lo 
que dijo el hermano Branham (aparentemente), algunas personas 
pueden decir: “Dijo que para el 77 ya todo esto debía de cumplirse; y 
ese terremoto grande (y todo eso), y Dios debía estremecer los cielos y 
la Tierra; y no se cumplió”. ¿Fallaría? No. Jonás no falló tampoco. Por lo 
tanto, no falló el reverendo William Branham, sino que Dios extendió Su 
misericordia y Su paciencia con nosotros.
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se cumpliría ya abiertamente —desde otros ángulos— toda esa 
profecía que fue hablada allí.
 Y toda profecía que hable - haya hablado, nuestro amado 
hermano William Soto Santiago, se está cumpliendo - se cumplió, 
se está cumpliendo y se seguirá cumpliendo al pie de la letra.
 Yo sería uno y soy uno que lo defenderé hasta el final: que 
todo lo que él habló para sus días y para estos días y para luego: 
ASÍ DICE EL SEÑOR; así se está cumpliendo.

[Continúa la lectura del estudio bíblico]:

 Y usted y yo debemos entender estas cosas. Son estas 
las cosas que debemos conocer.

[Rev. José B. Pérez] Vamos a leerles este otro, un extracto 
aquí que tenemos. Ya vamos…, ya creo que nos pasamos un 
poco, pero sacamos este tiempito para platicar de todos estos 
misterios. Vamos a ir a la página 15, párrafo 105, donde dice 
[Citas]:

 105 - “[134] Nosotros tenemos libertad de lenguaje 
([JBP] y él escribe): [WSS] 
«expresión, palabra», 
ciertamente lo tenemos.
 135 Pero la primera 
cosa que usted sabrá. 
Ellos tratarán de parar todo esto. Ellos tratarán de cerrar 
la oración por los enfermos y poner una prohibición de 
ello. Solo recuerde que cuando la persecución se levante, 
la Iglesia llega a su máxima altura entonces. Siempre es 
lo mejor. Sí señor. Y Dios lo está trabajando todo junto”.
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[JBP] Ahí en “LAS EDADES” que dice, que leímos hace poco: 
[WMB] “que la cizaña sería juntada; y cuando eso ocurriera, 
el rapto acontecería” (algo así); eso se leyó en uno de los 
estudios14. Creo que en el libro de “LAS EDADES” pero sin 
editar, yo creo que es.
 Y ahí mismo arribita. Vamos a leer ese del 104; ustedes lo 
leen completo, pero hay una parte aquí donde dice (en la misma 
página 15):

 104 - “[120] Eso es lo que yo estaba haciendo. El Señor 
está preparando para visitar a Su gente en una grande, 
alguna cosa maravillosa, amigos. Tiene que ser un secreto 
en mi corazón ([JBP] y él dibuja la Estrella de 
David, y escribe): [WSS] «el cuartito en la 
Carpa»; pero como usted me conoce a mí, 
y usted me cree, me ama y me respeta como 
su siervo de Dios, solo recuerde lo que yo 
le estoy diciendo: Una bendición viene en 
camino ([JBP] y él escribe al lado): [WSS] «la 
Carpa» (eso es correcto). ¡Ahí viene! Y no 
será debilitadora, nunca más me debilitará, 
jamás; y ello será lejos, más allá de alguna 
cosa que jamás haya acontecido aquí o en 
cualquier tiempo. Ello es solo alguna cosa 
que Dios me ha dado. […]
 122 Eso me haría un creyente de Gracia. 
Después que he hecho, y las cosas que yo 
he hecho, y la manera que yo he actuado, y 
condenado ante Dios, y aún cuando Dios habla alguna cosa 
y hace un… Él lo va a hacer, de todas maneras”.

14  Estudio Bíblico #210, 2022/jun/10 (viernes), pág. 11 en el (f), pág. 
177 en el Tomo 1
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[JBP] O sea que de todas maneras Él va a cumplir Su Palabra, 
Su promesa.
 Y en la 154 (que tenía también esa cita ahí para que la 
tengan), párrafo 1382 [Citas]:

 1382 - “106 Si ustedes recordarán, en Lucas 4:16-19, 
Jesús leyó de Isaías 61:1-2, pero Él se detuvo en medio de 
la Escritura, porque parte del versículo fue cumplida en 
ese tiempo; el resto de él a Su Segunda Venida. Él no trae 
juicio a los gentiles hasta Su Segunda Venida. Noten esta 
Escritura (Malaquías 4:6) para un paralelismo a eso”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «el juicio a los gentiles en Su 2da Venida».

[JBP] Y en la página 117, párrafo 1036, dice [Citas]:

 1036 - “[40] La señal principal de Dios es un profeta. 
Ahora voy a hablar unos minutos acerca de eso. Ellos 
son la Palabra de Dios manifestada para esa edad, y esa 
es la razón que la señal principal de Dios es un profeta. 
Él nunca ha enviado un juicio sobre la Tierra sin enviar 
antes un profeta”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «La señal principal de Dios es un profeta antes del 
juicio». Y él escribe: [WSS] «nacional o internacional».
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[JBP] Léanse también en la 186 y 187, que la tenía también ahí 
para leerla, pero ya ustedes las pueden leer, para así dejar ya 
este tema: “EL MISTERIO DE LA PALABRA DE BENDICIÓN 
Y JUICIO”, a nuestro apreciado hermano y amigo, el Dr. William 
Soto Santiago.
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ESTUDIO BÍBLICO
SÁBADO, 6 DE AGOSTO DE 2022

TEMA: UN MENSAJE DE SEPARACIÓN

[Rev. José B. Pérez] Damos gracias a nuestro Padre celestial 
en esta mañana, que nos concede esta bendición de poder 
reunirnos y tener así compañerismo alrededor de la Palabra, la 
cual es lo que hemos venido a buscar en esta mañana.
 Un saludo al misionero Miguel Bermúdez Marín allá en 
Guatemala, y también a todos los ministros que están allí, que 
se estarán reuniendo durante el día.
 También hay una reunión en Nebraska, allá con nuestro 
hermano, reverendo William, y está Juan Ramos, está creo 
que Bruno también, y hay diferentes ministros reunidos allá en 
Nebraska el día de hoy; empezaron ayer, pero hoy siguen la 
reunión; que Dios los bendiga también.
 Allá en Brasil también, Oswaldo me dijo que tenían reunión 
hoy.
 Y todos los países que estén reunidos en esta mañana: Que 
Dios les bendiga grandemente, y a nosotros también.

Nos dice en el Evangelio según San Mateo, capítulo 13, verso 
24 al 30; y también 13, del 36 al 43. Dice San Mateo, capítulo 
13, verso 24:
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 24	Les	refirió	otra	parábola,	diciendo:	El	reino	de	los	
cielos es semejante a un hombre que sembró buena semilla 
en su campo;
 25 pero mientras dormían los hombres, vino su enemigo 
y sembró cizaña entre el trigo, y se fue.
 26 Y cuando salió la hierba y dio fruto, entonces 
apareció también la cizaña.
 27 Vinieron entonces los siervos 
([JBP] ahí hace un dibujito de la Estrella 
de David) del padre de familia y le 
dijeron: Señor, ¿no sembraste buena 
semilla en tu campo? ¿De dónde, 
pues, tiene cizaña?
 28 Él les dijo: Un enemigo ha 
hecho esto. Y los siervos le dijeron: 
¿Quieres, pues, que vayamos y la 
arranquemos?
 29 Él les dijo: No, no sea que al 
arrancar la cizaña, arranquéis también con ella el trigo 
([JBP] y hace un dibujo de la pirámide: de las edades y también 
de la Piedra Angular).

[JBP] San Mateo 13:36

 36 Entonces, despedida la gente, entró Jesús en la casa; 
y acercándose a él sus discípulos, le dijeron: Explícanos 
la parábola de la cizaña del campo.
 37 Respondiendo él, les dijo: El que siembra la buena 
semilla es el Hijo del Hombre.
 38 El campo es el mundo; la buena semilla son los hijos 
del reino, y la cizaña son los hijos del malo.
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 39 El enemigo que la sembró es el diablo; la siega es el 
fin	del	siglo;	y	los	segadores	son	los	ángeles.
 40 De manera que como se arranca la cizaña, y se 
quema	en	el	fuego,	así	será	en	el	fin	de	este	siglo.
 41 Enviará el Hijo del Hombre a sus ángeles, y 
recogerán de su reino a todos los que sirven de tropiezo, y 
a los que hacen iniquidad,
 42 y los echarán en el horno de fuego; allí será el lloro 
y el crujir de dientes.
 43 Entonces los justos resplandecerán como el sol en el 
reino de su Padre. El que tiene oídos para oír, oiga.

[JBP] Que Dios nos bendiga en esta ocasión, y nos abra el 
entendimiento para comprender Su Palabra.
 En este estudio bíblico, bajo el tema: “UN MENSAJE DE 
SEPARACIÓN”… Ese título fue tomado del mensaje “LA 
VENIDA DE LA PIEDRA ANGULAR”, que es del cual también 
vamos a leer algunos lugares allí.

PREPARÁNDONOS PARA UNA OBRA MAYOR 
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 17 de noviembre de 2012
Santiago de Chile, Chile
 Recuerden, las cuatro etapas de la restauración, de 
Joel, capítulo 2; y de Ezequiel, capítulo 37, versos 1 al 
14: las cuatro etapas de los huesos secos de la casa de 
Israel, o sea, del reino del norte. En la cuarta etapa fue que 
Dios le dijo: “Llama al Espíritu que venga de las cuatro 
esquinas, de los cuatro cantones de la Tierra, y que entre a 
esos huesos secos”.
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 El Espíritu de Vida, el Espíritu Santo, entra a Israel en 
esa etapa en esa visión; eso es cuando regrese el Espíritu 
Santo a Israel.
 Y en cuanto a la Iglesia, es en esa etapa que corresponde 
a la Edad de la Piedra Angular, después de las tres etapas 
de restauración anteriores: etapa luterana, wesleyana 
y pentecostal; luego viene esa cuarta etapa, donde el 
Espíritu entra a la Iglesia-Novia del Señor Jesucristo para 
llevar a cabo la Obra correspondiente al Día Postrero, en 
donde pasarán a la tierra prometida del cuerpo eterno y 
glorificado estando vivos; serán transformados, entrarán 
al Reino de Dios estando vivos.

[Rev. José B. Pérez] En la página 68 del libro de Citas, párrafo 
592, dice:

 592 - “[510] ‘Profetiza; ¿vivirán estos huesos?’. ([JBP] 
está hablando de Ezequiel, capítulo 37). ¿Cuáles son las cuatro 
etapas del levantamiento de esa Iglesia? ¿Cuáles son las 
cuatro etapas de los huesos secos de Ezequiel levantándose? 
Y la Vida vino, no cuando los tendones y piel estaban en 
ellos, sino cuando el viento sopló sobre ellos. Allí es cuando 
regresó, en ese cuarto Mensaje de Vida.
 511 ‘Yo restauraré’, dice el Señor. ¡Aleluya! ¡Gloria! 
¡Alaben a Dios! La cuarta luz ha de venir, la cual traerá 
las	mismas	señales.	¡Miren!	Justificación	trajo	de	nuevo	la	
pulpa.
	 Santificación	 trajo	 de	 nuevo	 la	 corteza,	 doctrina	 de	
santidad.
 512 ¿Qué trajo la hoja nuevamente? Pentecostales. ¿Qué 
es ello? Pentecostales, hojas, palmear sus manos ([JBP] esa 
parte de la Edad de Laodicea es el palmear las manos).
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 513 El cuarto fue la Palabra misma, la Palabra hecha 
carne: fruto de la señal de resurrección, que Cristo 
por	 fin	 ha…,	 después	 de	 justificación	 siendo	 plantada,	
santificación	siendo	plantada	([JBP] o sea, Lutero, Wesley, 
y Branham en la séptima edad), bautismo del Espíritu Santo 
(organizaciones se murieron); y Cristo otra vez se ha 
colocado en el centro de Sí mismo como ese tope de la 
pirámide. […]

[JBP] Escribe dentro de la 
pirámide: [WSS] «1, 2, 3» 
[JBP] y arriba, dentro de la 
Piedra Angular, escribe: [WSS] 
«4» [JBP] que es la cuarta luz. 
Y escribe: [WSS] «4ta luz».

 514 ¿Qué es ello? Ese grupo del Espíritu Santo siendo 
refinados,	 para	 que	 pueda	 encajar	 con	 la	 misma	 clase	
de ministerio que Él tenía cuando Él se fue, para que 
cuando Él venga ([JBP] y él escribe): [WSS] «en Su Venida» 
de nuevo ello arrebate la cosa entera en el Rapto, donde 
ellos	son	justificados,	santificados	y	teniendo	el	bautismo	
del Espíritu Santo. Esa pirámide se parará otra vez”.
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[JBP] En lo que leímos hace unos estudios atrás, donde en la 
Edad de la Piedra Angular se está en esa etapa de justificación, 
santificación, bautismo del Espíritu Santo y la plenitud de la 
Palabra1.

Sigue diciendo en el estudio bíblico (página 1):

 Y Dios en esa etapa es que comienza a engrandecer 
a Josué. O sea, Josué representa al mensajero del Día 
Postrero para la Edad de la Piedra Angular, esa cuarta 
etapa en la cual estará el Espíritu Santo; y por lo tanto será 
el Espíritu Santo obrando por medio del instrumento que 
Él tenga para esa cuarta etapa.
 Como obró Dios por medio de Josué: obró como había 
obrado con Moisés…

[JBP] Hay una parte donde él dice que [WSS] “si contamos a 
Josué, sería el segundo ministerio de Moisés que Dios operaría, 
el tercero sería Jesús, y el cuarto uno de los Dos Olivos”; y 
ahí tenemos cuatro [4], un número que… podemos decir que 
Dios, Sus números son: 3, 7, 12, 24, 40, 50; pero fíjense cómo… 
Es como cuando leímos lo de Elías. O sea, Dios es el Dios de 
los espíritus de los profetas, y Él manifiesta el ministerio que Él 
desee operar.

[Continúa la lectura del estudio bíblico]:

 Como obró Dios por medio de Josué: obró como había 
obrado con Moisés; y como obró por medio de Cristo dos 
mil años atrás: obrará nuevamente el Espíritu Santo en el 

1  Estudio “Las cosas que acompañan a la Tercera Etapa”, 2022/
jun/04 (sábado), pág. 18 del (f), pág. 72 en el (T1)
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Día Postrero. Porque la Edad de la Piedra Angular para el 
Día Postrero es paralela a la Edad de la Piedra Angular de 
la Primera Venida de Cristo.
 Para la Obra de Reclamo en el Día Postrero…; así 
como para aquel tiempo fue para la Obra de Expiación que 
Él llevaría a cabo como el Cordero de Dios que quitaría 
el pecado del mundo. Como Juan lo presentó: “He aquí el 
Cordero de Dios, que quita el pecado del mundo”.
 El pueblo tenía que prepararse para una obra mayor en 
los días de Josué.
 En los días de Cristo el pueblo tenía que prepararse 
para el encuentro con Dios también, así como en los días 
de Josué el pueblo tenía que prepararse para el encuentro 
con su Dios.
 Y en los días de Jesús fueron preparados para obtener 
esa transformación; y, por consiguiente, para entrar al 
Reino de Dios, a la tierra prometida, entrar en la esfera 
espiritual. Lo cual sucedió el Día de Pentecostés, en donde 
tuvieron el encuentro con su Dios.
 Encuentro con Dios por medio del Espíritu Santo 
descendiendo sobre ellos —sobre 120 creyentes en 
Cristo— el Día de Pentecostés en el aposento alto.
 Y el aposento alto es tipo y figura también de la Edad 
de la Piedra Angular, que es el Aposento Alto de la Iglesia, 
o sea, la parte más alta; es la Cámara del Rey. Y antes de 
ese Aposento Alto o Cámara del Rey aparece el precursor 
de la Venida del Señor preparándole el camino.
 Él es Luz. Veremos la Luz y entonces comprenderemos 
todas estas cosas.
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PERSEVERANDO HASTA EL FIN
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 16 de diciembre de 2012
Cayey, Puerto Rico
 La Iglesia del Señor Jesucristo tiene grandes promesas 
de que va a ser transformada, como Cuerpo Místico; y 
como individuo, cada creyente en Cristo.
 También tiene promesa de que va a tener un avivamiento 
grande de parte de Dios, una bendición grande, y que 
en medio del cristianismo va a surgir esa etapa que el 
reverendo William Branham le llamó la Tercera Etapa, 
donde la presencia de Dios va a estar en medio de Su 
Iglesia, y va a llenar a Su Iglesia de amor divino, y va a 
manifestarse poderosamente en medio de Su Iglesia.

[Rev. José B. Pérez] En la página 114 del libro de Citas, párrafo 
1002 dice:

 1002 - “[205] ‘Una mujer que vive en esta condición 
mundana, mientras vive está ya muerta’. Y si ella rechaza 
la misericordia, puede cruzar la línea de separación; y 
entonces ya no habrá lugar para ella. Entonces, ¿adónde 
estará con sus ojos pintados y su cabello cortado? Es 
que ella ha cruzado la línea y no hay manera de volver; 
y tiene que haber un ministerio que le predique [WSS] 
«Moisés y Elías». 
Pero recuerden, para 
ese tiempo ya todo 
habrá cesado. ¡Es una cosa horrenda!
 206 Habrá un 
ministerio [WSS] 
«Apocalipsis 11:3» 
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que mostrará grandes maravillas, Joel así lo dijo; pero 
no habrá tiempo para la redención. Todo entonces es 
terminado, porque el Cordero ya habrá tomado Su Libro y 
la redención habrá cesado. Jesús predicó y fue rechazado; 
luego prosiguió hacia aquellos que estaban encarcelados 
y no podían arrepentirse [WSS] «la	casa	del	infierno»; ya 

no había tiempo para la salvación. ¡Ese mismo ministerio 
[WSS] «Moisés y 
Elías» tendrá que 
repetirse! ¿Qué tal 
si eso pudiese ser la 
Tercera Etapa, a los que están perdidos eternamente? 
¿Qué tal si así fuera? Ojalá que no sea. Pero ¿qué si es? 
¡Piénselo bien por un momento! ¿Qué tal si así es? Dios 
no lo permita; yo tengo hijos… Pero sí parece estar muy 
cerca”.

[Rev. José B. Pérez] Y vamos a leer aquí, en este mensaje que 
se repartió hoy (ya lo tienen):

LA VENIDA DE LA PIEDRA ANGULAR
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 11 de junio de 1978
Cayey, Puerto Rico
 [PÁG. 23] También encontramos que nos dice que en 
este tiempo los creyentes manufacturados no se van a salir 
con la suya; ni personas como individuos, ni ministros 
tampoco.



Un Mensaje de separación80

 Por lo tanto, siendo una edad como la que nosotros 
vivimos, la Edad de la Piedra Angular, donde el trigo y la 
cizaña no estarán juntos…; y si se quieren colar, entonces 
viene la Palabra que los separa; porque es el Mensaje, la 
Palabra, que viene a través de esos mensajeros, de esos 
ministerios de este tiempo, lo cual separa el trigo y la 
cizaña.

[Rev. José B. Pérez] En la 1260 del libro de Citas, página 141:

 1260 - “19 Noten, en el versículo 41 [Mateo 13] los dos 
también muy cerca, tan cerca en los postreros días hasta 
que Él no hizo… Él no podía depender de alguna cierta 
iglesia para separarlos, por ejemplo, la metodista o la 
bautista o los pentecostales, para separarlos. Él dijo que: 
‘Envía Él Sus Ángeles para separarlos’. Un Ángel viene 
para traer la separación, la segregación entre lo cierto y lo 
erróneo. Y nadie puede hacer eso sino el Ángel del Señor. 
Él es el que va a decir cuál es cierto y cuál es erróneo. 
Dios dijo que Él enviará Sus Ángeles en el último tiempo. 
No ángeles abajo por aquí ([JBP] o sea, en las edades), sino 
Ángeles en el último tiempo, y reuniría. Sabemos que esto 
es el tiempo venidero de cosecha ahora. Ahora, un ángel 
es en realidad interpretado un ‘mensajero’. Y vemos que 
hay siete ángeles de las siete iglesias, y ahora… no, a 
través de las edades de la iglesia”.

[JBP] Y ahí escribe (ya este lo habíamos leído), escribe:
[WSS] «En la separación enviará Sus Ángeles».
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[WSS] «Moisés y Elías, la reunión y cosecha» [JBP] que 
fue el tema que colocamos en uno de los estudios2.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“LA VENIDA DE LA 
PIEDRA ANGULAR”] [PÁG. 23]:

 [WSS] El ministerio de esos Ángeles, de ese ministerio 
de Moisés y Elías, es lo que hace la separación del trigo y 
la cizaña, para que no estén más juntos. ¿Por qué?
 En las edades pasadas, si el trigo hubiera sido separado 
de la cizaña, entonces el trigo hubiera recibido daño; 
dice que arrancando la cizaña, el trigo también hubiera 
sido arrancado. Pero ya en el tiempo de la cosecha, ya el 
trigo ha llegado al grado que tenía que llegar, al grado de 
madurez que tenía que llegar para poder ser cosechado 
y para poder ser colocado (¿en dónde?) en el Alfolí, ser 
colocado en la Edad de la Piedra Angular; pero la cizaña 
ser separada.
 La Edad de la Piedra Angular no es una edad para 
incrédulos, no es una edad para creyentes manufacturados 
tampoco, sino que es una edad para creyentes verdaderos. 
Es una edad para trigo, pero no para cizaña.
 Por lo tanto, el trigo es el que es recogido en la Edad 
de la Piedra Angular, en el lugar donde está “el cuerpo 
muerto (la carne del Hijo del Hombre), ahí es que se 
congregan las águilas”, en la Edad del Hijo del Hombre, 
la Edad de la Piedra Angular.

2  Estudio “Moisés y Elías, la reunión y la cosecha”, 2022/jul/30 
(sábado), págs. 16-17 del (f), págs. 222-223 en el (T3)
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[Rev. José B. Pérez] Y leímos en una ocasión… el párrafo 1495, 
dice [Citas]:

 1495 - “[216] Tú le diste la señal a Noé, Tú le diste 
al mundo la señal, y Tú me diste a mí una señal. Y el 
siguiente día, viendo volar ese águila, oh Dios, hay un 
Mensaje saliendo ahora, y yo oro, Dios, que Tú dejes que 
la Paloma guíe. Concédelo, Señor. Me ha guiado a una fe 
que nunca tuve antes. Yo sé, Dios, sé que va a estar bien; 
por eso te doy gracias por ello, Padre”.

[JBP] Y en la 9-B, párrafo 86, dice [Citas]:

 86 - “[225] El tiempo de separación está tomando lugar, 
cuando Dios está llamando a una Novia ([JBP] ahí escribe): 
[WSS] «tiempo de separación» y el diablo está llamando 
a una iglesia. Permíteme ser parte de la Novia. Oremos:
 226 Querido Dios, vemos la Escritura en la pared; 
estamos	 en	 el	 tiempo	 final.	 Sabemos	 que	 hay	 grandes	
cosas por venir, pero aún en algún lugar, en algún lugar 
fuera en esta confusión aquí afuera, hay gente honesta 
que han sido ordenados para vida. Sería imposible para 
uno o dos hombres; pero Dios, todos nosotros juntos, 

permítenos regar las buenas nuevas 
de que Jesús viene, por cada 
esquina, y solo repartir un poco de 
Pan, una Palabrita. Dondequiera 
que estén las Águilas, ellas seguirán 
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a ese Alimento. No importa que vengan por medio de 
cintas o por testimonios, las águilas lo seguirán hasta 
sus cuarteles generales. Porque está escrito: ‘Donde está 
el cuerpo muerto, allí se juntarán las águilas’”.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Las Águilas seguirán hasta 
los cuarteles generales donde esté el Alimento».

[JBP] También escribe: [WSS] «la Venida del Señor».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [PÁG. 24]:

 [WSS] En este tiempo el diablo tratará de meter dentro 
de la Edad de la Piedra Angular a la cizaña también, como 
lo hizo en las edades pasadas. En esta tercera dispensación 
el diablo tratará de meter dentro a la cizaña, a sus hijos; 
pero la orden de parte de Dios es que será separada la 
cizaña del trigo, y ya no estarán más juntos.
 En palabras más claras: la cizaña sabrá que es cizaña y 
el trigo sabrá que es trigo. “Y por sus frutos los conoceréis”.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “LOS UNGIDOS DE LOS 
ÚLTIMOS DÍAS”3, página 47, dice:

 [189]	 Jesús	 dijo	 que:	 “En	 los	 días	 finales,	 cuando	 el	
tiempo se ha acabado, y la gran resurrección ha venido, 

3  SPN65-0725M “Los ungidos en el tiempo del fin”, pág. 42, párrs. 
189-191
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que muchos vendrán a 
sentarse en el Reino” 
[WSS] «la Iglesia». El 
Reino de Dios está entre 
vosotros.
 Muchos, la cizaña vendrá a sentarse junto con el 
Trigo, dirá: “¡Oh, espérese un momentito Señor! Yo hablé 
en lenguas. Yo grité. Yo bailé en el Espíritu. Yo lancé 
demonios. Yo hablé en lenguas. Yo hice todas esas cosas”.
 ¿Qué dijo Él? Fíjense: “Obreros de iniquidad, nunca 
os conocí”.

[JBP] Y él escribe: 
[WSS] «iniquidad = algo usted sabe que debe hacer, y no 
lo hace».

 190 ¿Qué es iniquidad? Pregúntele a cualquiera. Es 
“algo que usted sabe que debe hacer, y no lo hace”. Ellos 
conocen esa Palabra, la oyen. Usted está escuchando esta 
cinta. Está escuchando este Mensaje. Usted ve al Señor 
Dios	decirlo;	usted	ve	que	lo	confirma,	y	que	Él	muestra	
que es la verdad. Y usted sabe que esto es tan claro como 
el sol que brilla allá afuera; pero ustedes que siguen en 
su denominación, que siguen esas cosas falsas, ¡usted 
obrador de iniquidad!
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[JBP] Y él escribe:
[WSS] «La cizaña vendrá a sentarse junto al trigo».

 —“Oh sí, yo tuve campañas grandísimas. Yo hice esto. 
Yo hice aquello”.
 Dijo: “Apartaos de mí, obradores de maldad, Yo 
nunca os conocí”.
 191 “Pero el Espíritu Santo cayó sobre mí”. Yo no dudo 
eso ni en lo mínimo. “Yo hablé en lenguas. Yo canté en el 
Espíritu. Yo hice…”. Yo no dudo eso ni en lo mínimo. No 
hay cuestión en eso. Ay hermano, hermana, ¿qué clase de 
condición?
 Este es un tiempo trémulo. ¿En dónde estamos? Esta 
Palabra ahora está llegando a vida.

[Rev. José B. Pérez] Seguimos aquí [PÁG. 24 (abajo)], dice:

 [WSS] Por lo tanto, entonces, estos Ángeles, ese 
ministerio doble, ese ministerio doble de mensajeros, ese 
ministerio de Moisés y Elías, puede hacer lo que quiera 
hacer de acuerdo a como sea necesario que se haga, proteste 
quien proteste. Pero ese ministerio tendrá la autoridad de 
parte de Dios para hacer la segregación, la separación. Le 
moleste a quien le moleste, le guste a quien le guste, o no 
le guste a quien no le guste, tendrán la autorización para 
hacer la segregación.
 Siempre, cuando es hecha una segregación, entonces 
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las cosas son duras, porque es hecha la separación entre lo 
bueno y lo malo; y por sus frutos será mostrado quién es 
trigo y quién es cizaña.
 Por lo tanto, ese ministerio de la Edad de la Piedra 
Angular, ese ministerio doble que habrá ahí, será un 
ministerio con una autoridad de Dios tan grande que el 
mismo Dios dirá: “Yo estaré hablando a través de ese 
ministerio. Hablé en las edades pasadas una porción de 
lo que quería hablar en cada edad; pero en esta Edad de 
la Piedra Angular, en esta edad eterna, que pertenece a 
la tercera dispensación, hablaré todo lo que tenga que 
hablar”. Y Dios hablará todo lo que Él tenga que hablar.
 Por eso es que cuando viene como León, rugiendo 
como león, siete truenos emiten sus voces; por lo tanto 
([JBP] ¿Cuándo es que los Truenos emiten sus voces? Cuando 
viene rugiendo como león), en esos Truenos está todo lo que 
Dios ha de hablar en este tiempo. Por lo tanto, ha de hablar 
desde todos los ángulos. Todos los aspectos de la vida en 
esta Tierra serán hablados:
 Será hablado desde el aspecto religioso, y desde el 
aspecto político también; será hablado desde el aspecto 
personal, será hablado desde el aspecto individual; todos 
los aspectos de la vida del ser humano serán hablados por 
Dios a través de ese ministerio en este tiempo final en que 
estamos viviendo.

[JBP] Y pasamos a la [PÁG. 29] de este mismo mensaje, dice:

 [WSS] En esta edad las dos simientes no pueden 
estar juntas, porque no heredarán: la sierva con la libre 
no heredarán juntas, y el trigo y la paja no heredarán 
juntos. Por lo tanto, entonces encontramos que lo que va 
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a recibir el grupo verdadero, el grupo escogido, no lo va 
a recibir el otro grupo; por lo tanto, entonces, ¿hay qué? 
Una separación.

[Rev. José B. Pérez] En la página 8-A, párrafo 82, dice [Citas]:

 82 - “[101] Estos dos grupos se han asociado bien, a 
través de todas las edades, desde el mismo comienzo del 
tiempo: la iglesia natural, la Iglesia espiritual. Ellas han 
estado asociadas a través del Viejo Testamento, a través 
del Nuevo Testamento, y están aquí hoy.
 102 Ahora, alrededor de dos mil años atrás, vino a un 
enfrentamiento y fue encabezado en dos hombres: uno de 
ellos, Jesucristo; el otro, Judas Iscariote”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Judas estaba con la Iglesia hebrea».

[JBP] Y también escribe:
[WSS] «la Iglesia espiritual y la iglesia natural».
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[JBP] Y en la 141, párrafo 1267, dice [Citas]:

 1267 - “[62] Así que la iglesia natural y la Iglesia 
espiritual no pueden ser herederas juntas. Ellas son 
dos diferentes tiempos separados, dos diferentes gentes 
separadas, debajo de dos diferentes contratos separados.
 63 Eso es porque el Rapto es diferente, y será solo 
para la Real Simiente de Abraham. No puede venir por 
la natural simiente carnal de la iglesia. Tendrá que ser 
la Real Simiente de la Palabra de Dios, por Abraham, la 
Real Simiente. […]
 64 Por eso ellas no serán herederas juntas. No estarán 
en el Rapto juntas. Hay absolutamente una iglesia natural 
e Iglesia espiritual; una iglesia carnal, una Iglesia 
espiritual”.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «La simiente de Abraham para 
el Rapto del Nuevo Testamento. La Novia».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [PÁG. 29 (al final)]:

 [WSS] ¿Qué fue lo que dijo Dios a Abraham?: “Echa a 
la sierva con su hijo fuera, porque no heredará la sierva con 
su hijo, no heredará con la libre”4. Y eso en lo espiritual 
también podemos ver que es de esa manera.
 Por lo tanto, encontraremos que en las edades, en 
cada edad, estuvieron las dos simientes allí metidas; y 
parecía un solo grupo. Pero Dios que sabía que había dos 

4  Génesis 21:10-12, Gálatas 4:29-30
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grupos, entonces Dios hablaba a los dos grupos a través 
del mensajero; porque Dios siempre ha hablado a los dos 
grupos.
 Pero vean ustedes que en las edades pasadas estaban 
los dos grupos juntos; por lo tanto el Mensaje venía como 
si fuera para los dos grupos. O sea que Dios hablaba a 
través de cada mensajero de tal manera que el Mensaje 
parecía que era para los dos grupos.
 No; pero había una parte que era para los escogidos, 
y había una parte que era ¿para quién?, para la cizaña. 
Pero parecía que estaba hablándole a un solo grupo; pero 
era que el grupo estaba compuesto de la vid falsa y la Vid 
verdadera.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “LOS UNGIDOS DE LOS 
ÚLTIMOS DÍAS”, página 42 abajo, dice [PÁG. 38]:

 [166] Fíjense ahora cuán hermoso entra esto. Solo… 
Noten, los ungidos podrán; los verdaderamente escogidos, 
predestinados, Efesios 5:1, más bien 1:5, serán ordenados, 
escogidos. Ellos son los únicos que esto no engañará.
 Fíjense, los profetas ungidos serán falsos, y allí entre 
esto habrá los verdaderos ungidos. ¿Cómo vamos a 
diferenciar? Por medio de la Palabra. Como hemos hecho 
en sombras. ¿Sí lo ven? Digan: “Amén”.

[WSS] «¿Cómo diferenciar entre los verdaderos y los 
falsos profetas? Por medio de la Palabra».
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 167 Noten, los ungidos. Solo la Palabra los separará, 
no las señales. No. Harán las mismas señales, pero la 
Palabra es lo que los separará.

[JBP] O sea, no será en ese tiempo donde las señales y 
maravillas serán vistas, sino que será antes, cuando la Palabra 
esté haciendo esa labor de separar.

[JBP] Él escribe arriba: [WSS] «la Palabra es la que separa».

 [167] Seguro. Todos profetizaron; todos hicieron esto 
y aquello; seguro, todo igual. Jesús dijo que harían la 
misma cosa. Pero la Palabra es la que los separó; noten, 
no será señales.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [PÁG. 30]:

 [WSS] Pero en esta Edad de la Piedra Angular, como 
es un tiempo de separación, entonces el Mensaje, siendo 
un Mensaje de separación ([JBP] es el tema que tenemos de 
este estudio bíblico: “UN MENSAJE DE SEPARACIÓN”), que 
separará los dos grupos, entonces el Mensaje será claro en 
lo que corresponde para el grupo verdadero y será claro en 
lo que corresponde para el grupo falso.

[Rev. José B. Pérez] En la 9-B, párrafo 85, dice [Citas]:

85 - “[152] No me importa lo que el pastor diga; es lo que 
dice la Palabra. Si usted quiere ser un pollo, continúe con 
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él. Pero si el pastor habla distinto a esta Palabra, entonces 
él no provee Alimento de Águilas; él provee alimento de 
gallinas (¿ven?), no es Alimento de Águilas. Las águilas 
comen	Alimento	de	Águilas.	¿Ven?	¡Eso	vivifica!
 [158] ¡Cómo es cuando la Dinámica hace impacto en 
eso! Pero si hace impacto en un pollo, no hará ningún 
bien. Pero cuando impacta a un Águila, esta sale fuera”.

[JBP] Y hace un dibujito de la Estrella de David con la Piedra 
Angular, y escribe:
[WSS] «Águila: impactada con la Palabra / la Dinámica».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [PÁG. 30]:

 [WSS] Por lo tanto, entonces usted sabrá, si es escogido, 
usted sabrá que toda cosa que se hable con relación a la 
vid falsa, y toda cosa que se hable con relación a la paja, a 
la edad última, la Edad de Laodicea, con los que estén en 
la Edad de Laodicea, usted sabrá que eso no va con usted.
 Porque será un Mensaje claro, que hizo separación de 
los dos grupos, hizo separación de la gente que pertenecen 
a uno y la gente que pertenecen a otro. Y entonces habla 
de las bendiciones y de las cosas que Dios tiene para 
hablarle a los escogidos; pero también está mostrado y 
está hablado lo que corresponde para el otro grupo, que 
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no es el grupo escogido; y el Mensaje también en eso será 
claro y será duro.
 Por tal motivo, entonces, usted también tiene que ser 
realista, saber en qué grupo está, y entonces saber lo que 
corresponde para el grupo escogido y lo que corresponde 
para el otro grupo.
 Así que usted tiene que saber esas cosas para saber qué 
es lo que Dios le está hablando a usted; y también saber, 
cuando se hablen ciertas cosas que son para el otro grupo, 
usted saber que eso no va con usted sino que eso es para el 
otro grupo. Pero que si usted tiene alguna cosita que son 
parte del otro grupo, tiene que soltarla, porque si no, el 
Mensaje se lo lleva por delante y lo va a condenar a usted.

[JBP] Sigue diciendo más abajito (ahí mismo) [PÁG. 31]:

 [WSS] Bueno, ¿cuál fue el problema en las edades de 
la Iglesia? El problema en las edades de la Iglesia: venía el 
mensajero con el Mensaje, y después, al poquito tiempo, 
ya el Mensaje no era puro. Además de todas las cosas que 
arrastraba que no eran correctas, tras de eso, después que 
moría el mensajero, se denominaban.
 Y entonces, encontramos que mientras el mensajero 
estaba, podía controlarse la situación de tal manera que la 
cosa, pues, no entraran en una denominación; pero después 
que se iba el mensajero, entonces cada cual se ponía a 
darle su propia interpretación a lo que Dios había traído 
para ese tiempo; y comenzaban a añadirle y a quitarle, a 
añadirle y a quitarle.
 Pero en este tiempo, el que le añada o le quite, su 
nombre va a ser quitado, y las plagas le van a ser añadidas.
 Por lo tanto, una de las cosas que realmente evitará 
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que se liguen las dos simientes y que se denomine esta 
Edad de la Piedra Angular, ¿sabe lo que evitará eso? Lo 
único que puede evitar que se denomine esta Edad de la 
Piedra Angular es que ese ministerio doble, ese ministerio 
de esos Ángeles, permanezca en esa edad; porque si se va, 
entonces vienen los demás ministros, y el diablo los puede 
engañar diciéndoles: “No, tal cosa significa tal cosa, tal 
cosa significa tal cosa”; y ahí es que entonces…, usted 
sabe, entonces ahí es que le añaden y le quitan.

[Rev. José B. Pérez] En la página 37 de este libro de Citas, 
párrafo 312, dice:

 312 - “[75] Su Sangre fue derramada para que yo 
pudiera ir a mi herencia. ¿Para qué? ¿Qué herencia? La 
calidad de hijo, para ser un hijo de Dios.
 76 Y ahora esto solo pudiera ahogarlo hasta la muerte. 
¿Pero sabía usted que los hombres que son hijos de Dios 
son Dioses amateur?”.

[WSS] «la adopción y las plagas».

[WSS] «los hijos de Dios = son Dioses amateur».
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 [76] ¿Cuántos sabían eso? ¿Cuántos saben que Jesús 
así lo dijo? La Biblia, Jesús dijo: “¿No dice vuestra 
misma ley, que sois ‘dioses’? Y si los llamasteis dioses...”. 
Lo cual, Dios dijo en Génesis 2 que ellos eran Dioses, 
porque ellos fueron, tenían dominio completo sobre el 
dominio del mundo. El le dio dominio sobre todas las 
cosas.	Y	él	perdió	su	oficio	de	Dios,	él	perdió	su	oficio	de	
hijo, él perdió su dominio, y Satanás tomó control. ([JBP] 
hablando de Adán). Pero, hermano, estamos esperando 
por la MANIFESTACIÓN DE LOS HIJOS DE DIOS, 
QUIENES REGRESARÁN PARA TOMAR CONTROL 
OTRA VEZ. Esperando por la plenitud de los tiempos, 
cuando la PIRÁMIDE LLEGA ARRIBA, A LA CÚSPIDE, 
CUANDO LOS HIJOS COMPLETOS DE DIOS SERÁN 
MANIFIESTOS, CUANDO EL PODER DE DIOS 
SALDRÁ, Y TOMARÁN CADA PODER QUE SATÁN LE 
QUITÓ A ÉL. […]
 [77] ÉL HIZO AL HOMBRE UN DIOS, UN DIOS EN 
SU DOMINIO. Y SU DOMINIO VA DE MAR A MAR, DE 
PLAYA A PLAYA. ÉL TIENE EL CONTROL DE ESO.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Un hijo adoptado. Moisés y Elías / plaga / la 
adopción en la Cima».
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[Rev. José B. Pérez] Y pasamos a la [PÁG. 34], dice:

 [WSS] Ahora, usted puede ver cómo será en este tiempo, 
cómo cada cosa será puesta en su lugar, y cómo los obreros 
de iniquidad (¿serán qué?) serán descubiertos públicamente, 
a través del Mensaje de esos Dos Ángeles que Dios envía 
para ministrar la Palabra en la Edad del Reino.
 Encontramos que con el Mensaje de estos Ángeles, de 
Moisés y Elías, encontramos que todo queda al descubierto. 
Los que son fieles a la Palabra y los predicadores que se 
mantienen en la Palabra, serán dados a conocer como fieles 
a la Palabra. Los predicadores que son rebeldes a la Palabra, 
que son creyentes manufacturados, que en otros tiempos han 
estado ocultos y nadie los había descubierto, y que ninguno 
de los mensajeros de las siete edades los había descubierto, 
el mensajero de la Edad de la Piedra Angular —que es 
Cristo, conforme al orden de Su Venida, con el ministerio de 
Moisés y Elías— encontramos que los va a descubrir.

[JBP] Y abajito dice:

 [WSS] El que por el Mensaje del Evangelio del Reino, 
y a través del Mensaje del Evangelio del Reino, quede 
identificado como un verdadero escogido de Dios, así será 
por toda la eternidad ([JBP] No hay (como decimos), no hay quién 
lo despinte de ser un escogido; pero tendrá que pasar por fuego si 
no hace las cosas correctas. Creo que hay una parte donde lo dice5. 
“Por fuego”, o sea, por pruebas); pero el que quede identificado 
en el Evangelio del Reino como un falso ungido, como un 
incrédulo o como un creyente manufacturado, así será; así es 

5  1978-06-11 “La Venida de la Piedra Angular”, pág. 40
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visto delante de Dios la tal persona o el tal grupo.
 Por tanto, Dios tendrá una forma para decirnos cómo Él 
nos ve en este tiempo. Y si Él tiene una forma, pues entonces 
veremos en el espejo de la Palabra de Dios cómo nos vemos 
en el Espejo de Dios, que es Su Palabra; y a través de Su 
Palabra, del Mensaje, de la revelación de la Edad de la Piedra 
Angular, nos podremos mirar y ver cómo estamos delante de 
Dios.

[JBP] Y pasamos a la [PÁG. 37], dice:

 [WSS] Esa es la edad entonces, en la cual, los que están 
ahí, que son de ahí… No que se hayan colado; porque el 
que se cuele (¡je!) no podrá estar mucho tiempo ahí; será 
descubierto, será echado fuera, la Palabra lo descubrirá. Y 
a lo mejor nadie se dará cuenta que fue descubierto, pero 
él sí se dará cuenta que fue descubierto, y se irá. ¿Ve? Será 
echado fuera por la Palabra, por el Mensaje; habrá algo 
que lo echará fuera, habrá algo que no le gustará, algo del 
Mensaje del Evangelio del Reino habrá que no le gustará, y 
chocará con eso y no le gustará; y no sabe que es la Palabra, 
que es la Palabra haciendo esa labor.

[JBP] Como ciertas cosas que han estado ocurriendo, y se ponen 
a cuestionar o preguntar: “¿Eso será así?, ¿eso no será así?”, en 
vez de creer. Porque un escogido es un creyente, y aunque no 
entienda algo de momento, lo va a entender, pero siempre cree. 
Un escogido es un verdadero creyente.
 El manufacturado estará buscando cinco patas al gato, para 
buscarle faltas a la Palabra de Dios velada y revelada en cada 
tiempo; y no piensen que en este tiempo no es igual: siempre es de 
la misma manera; pero esos están ahí juntitos, ese manufacturado 
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llega hasta el final; es (podemos decir) un molestoso, como esas 
moscas que siguen ahí, ahí, ahí, así es esas personas que siguen 
machacando y cuestionando, pero ya también son ordenados 
para eso.

 [WSS] Recuerden ustedes que cuando Jesús estuvo 
predicando, y dio panes, multiplicó los panes - los peces 
y los panes, y luego de eso la gente (por miles) le seguía; 
y Él sabía que no estaban allí todos por causa de que eran 
escogidos. Y entonces Él vino y dijo algo en Su Mensaje, 
pero algo tan grande y tan glorioso, y no lo explicó (y era 
algo grande y glorioso, ¡je!), y lo dejó así; y eso fue lo que 
echó fuera a la mayoría de los que estaban allí.

[Rev. José B. Pérez] Hay una ocasión —que leímos— donde, 
creo que es Billy Paul el que hace esa parte, cuando habló con el 
hermano Branham o el hermano Branham con él, él cuenta que el 
hermano Branham dice: [WMB] “Billy, el Mensaje es perfecto, la 
Palabra es perfecta, la edad donde estamos es perfecta; todo eso 
está bien; pero hay algo que veo que no está bien, y es que hay 
mucha gente siguiendo el Mensaje”6.
 ¿Ve? Siempre hay un tiempo de separación. Y así lo hubo 
en el tiempo de Jesús, que eso lo leímos también hace poquito, 
donde él se refiere ahí que él no explicó eso [[WSS] «Jesús no 
lo explicó, Pablo lo explicó luego»]7. Por ejemplo, esa parte de 
que: “El que no coma Mi Carne ni beba Mi Sangre no tiene vida 
permaneciente en sí”; y también cuando dijo que: “Si viereis al Hijo 

6   Estudio “Una separación entre los llamados y los escogidos”, 2022/
may/14 (sábado), pág. 13 del (f), pág. 249 del (T1)
7  Estudio “El camino provisto por Dios para entrar a la tierra 
prometida”, 2022/jul/27 (miércoles), págs. 34-35 del (f), págs. 162-163 
en el (T3)
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subir, sentarse en el Trono y venir del Cielo”, y todo eso que Él 
habló ahí; y eso no lo explicó.

Eso está en la 1094; página 122, párrafo 1094, dice [Citas]:

 10948 - “[22] Yo confío que Dios revelará esto. Y cada 
vez que ustedes que reciban las cintas y las escuchan, 
yo espero y confío que hayan tenido un discernimiento 
espiritual de lo que Dios está tratando de hacer con la 
Iglesia sin tener que decirlo abiertamente. ¿Ven ustedes? 
Esto es que hay veces que tenemos que decir cosas de tal 
manera que reducirá el gentío; a unos los echa afuera, a 
otros los saca, y a otros los pone a pensar. Pero esto es 
hecho a propósito. Tiene que ser así.
 23 Puede ser que algunos digan: ‘¿Usted me quiere 
decir que Dios hace eso a propósito?’. Seguramente que 
sí. Él lo hace así.
 24 Él dijo, cuando tenía miles alrededor de Él: ‘Si no 
comiereis la carne del Hijo de Dios o del Hijo del Hombre, 
y bebiereis Su Sangre, no tienes vida permaneciente en ti’.
 25 ¿Qué clase de declaración es esta?, ¿qué crees tú 
que un doctor o médico, o una nodriza o una persona 
intelectual, pudiera pensar con esta clase de declaración 
de un Hombre con un ministerio como ese? Porque decían: 
‘¿Coman la carne? ¡Eso es para los caníbales! ¿De 
beber Su sangre humana? ¡Eso es un vampiro! En otras 
palabras, Él quiere que seamos caníbales y vampiros’. Y 
toda la audiencia se fue de Él.
 26 había una asociación ministerial con él, como 70, 
que habían sido escogidos. Y les dijo: ‘¿Qué pensarán 

8  Cita 1094: SPN64-0614M “Develando a Dios”, págs. 5-7, párrs. 
22-33
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ustedes cuando miren al Hijo del Hombre ascender de 
donde vino?’. Esto Él no lo explicó. Él nunca lo explicó. 
Pablo lo hizo más tarde. Él solamente lo dijo. ¿Ve? Le 
preguntó a estos ministros: ‘¿Pues qué, si viereis al Hijo 
del Hombre que sube donde estaba primero?’.
 27 Sin duda que esos hombres dijeron: ‘Un momento. 
Nosotros comimos con Él, pescamos con Él, dormimos 
con Él, sabemos dónde nació; y aun hemos visto su cuna. 
¿Y cómo puede este hombre…? Dura es esta palabra’.
 28 La Biblia dice que dejaron de andar con Él. Lo 
dejaron.
 29 Le quedaban doce. Él escogió doce, y uno de ellos 
era un diablo. Él entonces se dirigió a los doce.
 Nadie podía explicar lo que Él acababa de decir. 
¿Cómo podían comer Su Carne y beber Su Sangre? ¿Cómo 
había descendido, cuando había nacido en la tierra? ¿Ve? 
Ellos no podían entenderlo.
 Dijo entonces Jesús a los doce: ‘¿Queréis vosotros 
iros también?’.
 30 Es cuando el apóstol Pedro dijo aquel gran dicho: 
‘Señor, ¿a quién iremos?’. ¿Ve? ‘Porque nosotros estamos 
satisfechos que Tú y solamente Tú tienes la Palabra de 
Vida de esta hora’ ([JBP] 
escribe): [WSS] «ayer y 
hoy». ¿Ven?, ellos no 
podían explicarlo.
 Usted no puede explicar Fe. Es algo que usted cree y 
es tan sólido que no hay nada que pueda tomar su lugar.
 De manera que ellos sabían que Él llenaba esa Palabra 
escrita y prometida para esa edad, la Edad Mesiánica. 
¿Qué podían hacer? ¿Irse otra vez a esa iglesia fría y 
formal de donde habían salido? ‘¿A dónde iremos?’. ¿Ve? 
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‘Estamos persuadidos que Tú tienes 
la Palabra de Vida’. ¿Ve? Ellos no 
podían explicarlo pero lo creían. 
¿Ve?
 31 Y Jesús dijo eso para disminuir 
su gentío, ¿ve?, hasta que Él pudiese 
juntar el grupo. De todo el gentío, 
solamente once entendieron quién 
realmente era Él. Ellos sabían que Él 
era Dios.
 32 Mi tema esta mañana es para 
revelar, o de quitarle el velo a ese 
Dios.
 33 Dios siempre se ha escondido 
detrás de un velo en cada edad, en todas las edades, pero 
Él ha permanecido siendo Dios. ¿Ve? Pero Él se esconde 
del mundo, y se revela a Sí mismo a Sus elegidos, como 
aquel día a los apóstoles [WSS] «para disminuir el 
grupo»”.

[JBP] Todas estas anotaciones que están aquí ya las tenemos 
en un estudio9 pero las pueden colocar también en este estudio.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo donde nos quedamos 
[PÁG. 38]:

 [WSS] ¿Quién? La Piedra Angular. Esa Piedra de 
Ángulo dijo algo que echó fuera a muchos que estaban allí 
metidos en Su edad, pero que no eran de esa edad. ¿Eran 

9  Estudio “El camino provisto por Dios para entrar a la tierra 
prometida”, 2022/jul/27 (miércoles), págs. 35-37 del (f), págs. 163-165 
en el (T3)
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de dónde? Eran de la Edad de Laodicea hebrea, eran de 
la…, eran más bien…, pertenecían y eran seguidores ¿de 
dónde? De las enseñanzas de los fariseos y saduceos.
 Por eso era que siempre estaban dando problemas, 
siempre estaban buscando faltas, siempre estaban 
protestando en muchas cosas, siempre pues había problema 
con ellos.

[JBP] Y tratan también de eso: buscar gente para tratar de 
convencerlos también y sacarlos de lo que están creyendo; pero 
un escogido no va a ser engañado.
 Cuando usted vea un problemático así, o una persona que 
siempre está molestando y hablando en contra, ya usted sabe 
quién es, ya usted lo puede identificar; porque el único que hace 
eso es, o un incrédulo o un manufacturado; porque simiente no 
persigue simiente10.
 Un escogido no va a ponerse a hablar en contra de la Palabra 
de Dios; un manufacturado sí, y un incrédulo más todavía.
 Y cuando se ponen a debatir también, tremenda cizaña hay 
ahí metida, porque esos son los hijos del enemigo; así actúan 
ellos: los incrédulos.
 Porque recuerden que las fatuas, ellos son vírgenes; y ellos, 
Dios ve el corazón de ellos, y Dios les da —si salen bien en el 
Juicio Final del Milenio—, ellos tendrán vida eterna; darán sus 
vidas en la gran tribulación; pero si… De la actitud que hayan 
tomado frente a la Palabra en este tiempo final, dependerá 
si permanece su nombre escrito en el Libro de la Vida o son 
borrados; y si salen bien en el Juicio, y no han sido borrados del 
Libro, Dios les va a dar vida eterna.

10  Las Edades, pág. 405, párr. 141
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 [WSS] [PÁG. 38] Vea usted, ellos eran problemáticos. 
Y el Señor quiso pues, más bien, resolver ciertos problemas, 
y Él quiso que se fueran todos los que no tenían que estar.
 Ahora, piense usted en este tiempo en que estamos 
nosotros viviendo, piense usted en esta Edad del Reino 
en que estamos nosotros viviendo, que hubiera algunas 
personas que estuvieran en medio de esta Edad del Reino, 
y que no fueran de esta Edad del Reino, sino que estuvieran 
metidos para hacerle daño al pueblo, sino que estuvieran 
colados, y son cizaña o algo, o fueran personas que no 
pertenezcan al grupo predestinado que tiene que estar ahí: 
algo pasará, con algo chocarán, con algo de la Palabra 
chocarán; y algo de la Palabra los ha de echar fuera.

[JBP] Como se ponen también a decir: “¿Qué usted cree de eso 
que está haciendo el hermano José Benjamín?”; y cuestionando 
y todo eso. Pero es un tiempo en donde todo lo que estamos 
viendo va a ser hablado abiertamente; y como él decía: [WSS] 
“Le guste a quien le guste, la Palabra es la que hará esa 
separación”.

 [WSS] [PAG. 39] Y todas estas cosas, ya usted 
puede ver que en la Palabra lo dice. Todos los que son 
de tropiezo, todas las piedras de tropiezo, todos los que 
hacen escándalo y todos los que hacen iniquidad, serán 
recogidos.
 Recogidos; entonces son recogidos ¿para qué? Para 
juicio; son echados a juicio. Por lo tanto, usted tiene 
que ver: “Si el justo con dificultad se salva, ¿dónde va a 
aparecer el infiel y el pecador?”.

[JBP] Más abajito dice, en la misma página [PÁG. 39]:
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 [WSS] Por tal motivo, entonces, nosotros sabiendo que 
en este tiempo a través de ese ministerio de esos Ángeles 
(ministerio angelical, ministerio de Ángeles; ángeles son 
‘mensajeros’), ese ministerio de esos mensajeros, esos 
dos ministerios de Moisés y Elías, Dios estará haciendo 
cosas que podrá ocasionar que algunos piensen que no se 
tiene misericordia; pero muchas personas no se habrán 
dado cuenta que, para los que provoquen escándalos y 
para los que hagan iniquidad, entonces no van a alcanzar 
misericordia sino juicio.
 Y si algún escogido actúa mal: tendrá que pagar las 
consecuencias aquí ([JBP] lo que hablamos ahorita); aunque 
tenga que pasar ‘como por fuego’ en su vida. ¿Por qué? 
Porque el que actúe mal en este tiempo en que estamos…; 
usted y yo sabemos mucho en esta hora, conocemos 
mucho de la Palabra de Dios para actuar bien; y sabemos 
tanto de parte de Dios para actuar bien que no debemos 
actuar mal.
 Y si actuamos mal, Dios nos va a contar; porque el 
pecado está en aquel que sabe hacer lo bueno, y no lo 
hace. Y eso es… el que sabe hacer lo bueno, y no lo hace, 
entonces es ¿qué? Un inicuo, está actuando inicuamente; 
y entonces está convirtiéndose en un obrero de iniquidad.

[JBP] Y él aquí nos relata que en una ocasión él trató de meter 
la mano por una persona o varias personas… Vamos a leerlo, 
miren aquí; dice [PÁG. 41]:

 [WSS] Y ustedes me han visto a mí, en algunas 
ocasiones, que yo he metido mi mano para evitar el juicio 
sobre algunas personas; y ustedes han visto cómo he 
tratado de ayudar a muchas personas (y principalmente a 
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ministros) para evitar que el juicio de Dios viniera sobre 
ellos; y ustedes han visto lo que me ha pasado a mí por 
meter la mano.
 El hermano Branham dice que cuando el juicio de 
Dios viene sobre alguna persona, el que meta la mano para 
quitarlo, se verá en problemas con Dios.
 Bueno, yo trataré de no verme en problemas con Dios. 
Saben lo que les dije, ¿verdad? Ya con lo del brazo, y con 
la otra operación, con la operación del brazo y con la otra, 
yo creo que ya, pues… Y ustedes saben, yo estuve en esos 
días metiendo la mano para ver si podía, pues (usted sabe), 
con sinceridad resolver ciertos problemas…
 [JBP] Lo mismo, quizás, que en algún momento se… 
(vamos a decir) se hace para que las personas, pues Dios tenga 
misericordia de ellas; pero ahí nos está dando una muestra de 
que no es bueno meter la mano por nadie.
 [WSS] Y ustedes saben, yo estuve en esos días 
metiendo la mano para ver si podía, pues (usted sabe), con 
sinceridad resolver ciertos problemas; porque yo amo a 
las personas. Y más bien…, más bien pues…, más bien 
el que salí perjudicado fui yo en todo eso. Y ahora, pues, 
por haber metido la mano (usted sabe) y haber tratado de 
ayudar a los que deseaba ayudar, creo que no entendieron 
todo lo que yo traté de hacer, y la ayuda que yo traté de 
hacer para evitar el juicio de Dios que estaba ya cayendo.
 Y ahora, pues, no podré meter mi mano; tendré que 
dejar que los juicios de Dios más bien caigan, y que cada 
cual pague las consecuencias de las cosas que han hecho.
 Ustedes saben también que las consecuencias son 
duras; y cuando se trata de ministros son mucho más 
duras. Ustedes saben que yo estuve metiendo mi mano 
para ayudar a todos los ministros que pudiera ayudar, en 



Un Mensaje de separación 105

todos los problemas que ellos tenían; y con sinceridad 
haciéndolo; pero me tropecé, me tropecé con muy poca 
sinceridad en algunos; lo cual, a quien le hizo daño fue a 
los que no tuvieron sinceridad.
 Ustedes que tuvieron sinceridad, ustedes han sido 
bendecidos en todo, por haber actuado con sinceridad en 
los problemas de ustedes.
 Ahora, todas estas cosas que hemos hablado aquí, esta 
segregación que nos dice la Palabra, toda esta separación 
y todas estas cosas, ustedes tendrán que ver, a través de 
todos estos años que han ido pasando, cómo Dios ha 
ido haciendo una segregación. Ha estado segregando, 
separando un pueblo: un pueblo el cual Él ha escogido, y 
estuvo recogiendo a través de las edades un pueblo para 
Su Nombre; y ahora, al final, Él nos ha dado a conocer Su 
Nombre.
 Y en este tiempo ustedes tendrán que ir observando la 
separación que ha estado habiendo a través de todos esos 
años; y de que a medida que el Mensaje siga corriendo por 
diferentes países, esa separación se verá, se notará.
 Y muchas personas y muchos ministros han de decir: 
“Bueno, si eso es la Edad de la Piedra Angular, yo no 
quiero estar en la Edad de la Piedra Angular. Si estar en 
la Edad de la Piedra Angular es así, de esa manera, y es 
un Mensaje como ese, el Mensaje de la Piedra Angular, 
de esa edad, ese es el Mensaje del Evangelio del Reino, 
y ese es el Mensaje que está saliendo de la manera que 
está saliendo, si es ese (muchos dirán), yo no creo ese 
Mensaje”. Automáticamente están diciendo ¿qué? Están 
diciendo que han sido separados ¿por quién? Por este 
Mensaje y el mensajero.
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[Rev. José B. Pérez] En la 9-B, párrafo 81, dice [Citas]:

 81 - “59 Pero cuando un hombre es nacido en el mundo 
para un - ser un creyente, él se convierte en un nazareno 
cuando se separa a sí mismo de cualquier cosa que sea 
contraria a la Palabra. ¡Una separación total! Jesús dijo: 
‘Yo vine a separar al hombre de su esposa (a romper una 
familia). Y aquel que no tome su cruz y me siga, no es 
digno de ser llamado Mío’. Una separación de todas las 
cosas, de cualquier cosa: de la iglesia, de la comunidad, 
de las creencias, de la familia o de cualquier cosa que se 
interponga entre usted y el creer toda la Palabra de Dios. 
Si su alma no acentúa cada promesa hecha para esta hora 
con un ‘amén’, esto quiere decir que hay algo malo en 
algún lugar. Usted necesita una separación”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «un nazareno = uno que se separa 
de toda cosa contraria a la Palabra».

[JBP] Y arriba escribe: [WSS] «el alma de la persona, y el 
Alma de la Iglesia, y el alma de las virtudes, que es el 
Amor Divino, Cristo».
[WSS] «el alma y el sentido».
[WSS] «con el alma decirle ‘Amén’ a la Palabra».
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[Rev. José B. Pérez] Vamos a seguir acá en el estudio bíblico, 
donde nos quedamos, en la página 3:

 Y esa Tercera Etapa será para la Iglesia-Novia del 
Señor Jesucristo, o sea, las vírgenes prudentes, que tienen 
el Espíritu Santo, el aceite en sus lámparas, en sus vidas; 
y también será para las vírgenes insensatas, creyentes 
profesantes en Cristo pero sin el Espíritu Santo (por 
consiguiente, no han nacido de nuevo); y también para el 
mundo.
 Y por consiguiente, para Israel también, que va a ver 
esa manifestación y va a decir: “¡Esto es lo que nosotros 
estamos esperando! ¡Este es el que nosotros estamos 
esperando!”. Porque están esperando a Dios manifestarse 
en el Día Postrero, en el cumplimiento de lo que le ha sido 
prometido.
 Y esa Tercera Etapa, dice el reverendo William 
Branham que va a ser manifestada en una Gran Carpa 
Catedral; por lo tanto, cuando esa Visión de la Carpa 
sea vista cumpliéndose, será la señal más grande para 
el cristianismo, para las vírgenes prudentes, las vírgenes 
insensatas, para el mundo, para los judíos y para toda la 
humanidad.

[Rev. José B. Pérez] En la página 120, párrafo 1069, dice [Citas]:

 1069 - “73 Ahora noten, Jesús dijo que esto acontecería 
otra vez: ‘Como en los días de Sodoma, así será la Venida 
del Hijo del Hombre’. Otra vez el Espíritu de Dios 
vendría sobre un mortal, en carne humana. Ese hombre 
comía carne de carnero y bebía leche de vaca, y comía 
mantequilla y pan; en carne humana. Y Abraham dijo: 



Un Mensaje de separación108

‘Es Elohim, Dios manifestado en carne humana’. Jesús 
prometió que Dios antes de Su Venida sería manifestado 
en carne humana otra vez. Eso es el Espíritu —solamente 
hay un Dios— manifestándose a Sí Mismo, separando 
otra vez a Lot de Abraham.
 74 Lot escogió al mundo. Y Dios destruyó su mundo, 
y separó a Abraham y a Lot. Lot, siendo el tipo de un 
creyente carnal, que no creyó que esto era cierto, él nada 
más se fue a Sodoma. […]
 76 Lot era un centavo. Abraham era un dólar de 
plata. Así que tienen que ser cien Lots para equivaler un 
Abraham”.

[JBP] Y Lot son las fatuas, dice el hermano Branham; o sea, 
para 1 escogido tiene que haber 100 fatuas, es equivalente a 
100 fatuas.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «la Venida del Hijo del Hombre = el Espíritu de 
Dios vendría en carne humana».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [estudio bíblico]:

 Esa va a ser una señal como fue el arca de Noé; pero 
que no será el arca de Noé, pero será una señal como fue la 
construcción del arca de Noé. Bien dijo Cristo que, como 
fue en los días de Noé, así será el Día en que el Hijo del 
Hombre se revelará, se manifestará11.

11  San Mateo 24:37, San Lucas 17:26
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 Por lo tanto, así como hubo en el tiempo de Noé 
personas trabajando con Noé en la construcción del arca, 
también habrá personas creyentes en esa visión que fue 
mostrada al reverendo William Branham, trabajando para 
el cumplimiento de la Visión de la Carpa. Serán personas 
bienaventuradas, con percepción profética, para cristalizar 
lo que fue visto y dado a conocer que estará sucediendo en 
medio del cristianismo.

[Rev. José B. Pérez] En la página 121, párrafo 1071, dice [Citas]:

1071 - “111 Se habló exactamente de las cosas que pasarían 
en esta edad, todos ustedes son testigos de esto, como 

ustedes fueron testigos anoche del discernimiento 
y todo esto. Cómo habría imitadores y 
personificadores	y	todo	lo	demás.

 112 Pero a lo último vendría una cosa grande 
que sucederá. Hemos estado por muchos años 
esperando esto. Y todos sabemos cuándo pasó 
primero, cuando cosas creativas vinieron a 
existencia por tercera vez y por cuarta vez. 
Anoche les dije cuándo fue la quinta vez.

 113 Está esperando que este Concilio de Iglesias, 
cuando se una, y los protestantes. Si llego a 
hablar el domingo por la mañana, es de lo que 
yo quiero hablar, ¿ve usted? Ahora, cuando esto 
se junte, entonces es cuando el Espíritu de Dios 
levanta Su pendón en contra de ellos”. [WSS] «A 

Moisés y Elías. Apoc. 11:3-7».
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[JBP] Y al lado escribe también: [WSS] «Dios levantará 
pendón», [JBP] o sea, un profeta.
 
[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [estudio bíblico]:

 Ahí será donde será vista la Tercera Etapa manifestada; 
ahí será donde los Truenos estarán emitiendo sus voces, 
donde se estará conociendo lo que los Truenos hablaron…
 [JBP] ¿Dónde es que se estaría conociendo eso? Miren 
dónde lo coloca; voy a leerlo nuevamente.
 Ahí será donde será vista la Tercera Etapa manifestada; 
ahí será donde los Truenos estarán emitiendo sus voces…
 [JBP] ¿Pero ya no habían emitido sus voces? Tiene que 
colocarse en el ángulo que el profeta se está colocando allí y 
verá el cuadro tan hermoso abierto.
 … será donde los Truenos estarán emitiendo sus 
voces, donde se estará conociendo lo que los Truenos 
hablaron; ahí será donde Dios estará revelando el misterio 
del Séptimo Sello ([JBP] Y el Séptimo Sello es: la Venida del 
Señor con Sus Ángeles), o sea, el misterio de la Venida del 
Hijo del Hombre para el Día Postrero, el misterio de la 
Venida del Señor a Su Iglesia.

[Rev. José B. Pérez] Y en la misma página 120 del libro de 
Citas, párrafo…, el 1064 y 1065, dice:

 1064 - “[170] Y entonces hallamos aquí en Revelación 
10: ‘En los días del mensaje del séptimo ángel los 
misterios de Dios serán consumados’. El Séptimo Sello 
sería abierto”.
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[JBP] Escribe: [WSS] «El Séptimo Sello sería abierto».

[JBP] Y en el 1065 dice:

 1065 - “[253] Él era la Luz vindicada de ese día. ¿Ve?
 254 Pero hay más Palabra para ser vindicada [WSS] 
«Jesús, Elías, Moisés». Él tiene que vindicar más Palabra. 

Y cuando la última Palabra sea vindicada, entonces la 
muerte es sorbida con victoria; y los muertos en Cristo se 
levantarán, y entrará el Milenio…”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «La Resurrección».
[WSS] «Levítico 25:8-13, Romanos 8:14».
[WSS] «Cuando la última Palabra sea vindicada».
[JBP] Y también escribe:
[WSS] «El Señor con Elías y Moisés será vindicado en la 
2da Venida».

 
[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [estudio bíblico]:
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 Por lo tanto, la Iglesia del Señor Jesucristo en este 
tiempo final estará en ese camino: trabajando para la 
cristalización o materialización de esa visión.

EL REINO DE DIOS SE HA ACERCADO
—Introducción—
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 4 de septiembre de 2015
Ciudad de México, México

Oren mucho por la actividad del domingo, porque 
pueden salir muchas cosas muy importantes que todos 
queremos saber; porque si tenemos las promesas, esas 
promesas van a cumplirse.

Es como… Yo estuve viendo en estos días, cuando 
pasaban los documentales con proyectores, se veían las 
imágenes y las letras, pero cuando alguien pasaba frente 
entonces se veían esas letras en las personas. Y eso es 
importante en cada edad: Ver lo que está escrito, verlo 
escrito, manifestado, en los instrumentos que Él tenga 
para cada edad. Tan sencillo como eso.

[Rev. José B. Pérez] Y nos dice aquí una partecita, ya para 
terminar de leer algunos extractos de este mensaje “LA VENIDA 
DE LA PIEDRA ANGULAR” (ya él está terminando aquí), dice 
[PÁG. 54 (abajo)]:

 [WSS] Bueno, ya estamos terminando en esta mañana 
o en este día. Y el tema de esta mañana ha sido un tema 
sencillo: “LA VENIDA DE LA PIEDRA ANGULAR”.
 Y ha sido mostrado las cosas que han de acontecer, 
pero hemos mostrado también que todo eso acontecerá en 
una manera tan simple…; e irá creciendo y desarrollándose 
todo, que las gentes, muchas gentes, no sabrá las cosas 
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que se estarán cumpliendo.
 Así que ese es el tema de esta mañana, de este día: 
“LA VENIDA DE LA PIEDRA ANGULAR”.
 Y yo les digo en esta mañana: Estén preparados para 
todo lo que haya de parte de Dios de aquí en adelante, y 
esté bien agarrado de la Palabra; porque de seguro podrán 
venir muchas cosas que usted pueda escuchar un domingo, 
y el otro domingo ya usted no vuelva a aparecer por aquí. 
Pero si está bien agarrado de la Palabra de Dios, usted 
estará hasta el final.
 Yo tengo una responsabilidad delante de Dios, y es de 
hablar claro, de decir todo lo que tenga que decir en este 
tiempo, guste o no guste. Mi responsabilidad es con Dios 
([JBP] Y yo también tengo esa responsabilidad; y cada ministro 
la tiene con Dios también). Y yo prefiero mejor tenerlos a 
ustedes enojados conmigo y a Dios contento.

[Rev. José B. Pérez] Miren lo que dice en la página 8-B, párrafo 
77, dice [Citas]:

 77 - “329 Como dos o tres meses atrás yo estaba 
parado en el cuarto y oí una voz hablando en una esquina 
([JBP] él escribe arriba): [WSS] «visión de la serpiente». Y 
yo traté de despertar a mi esposa para que mirara hacia 
allí. Allí había - la mañana anterior había una cosa 
horrible parada allí en la cama acusándome. Después 
que Él me había dicho… Yo veía una gran mamba, 
culebra africana, corriendo y tratando de matar gente, 
y yo… él iba tras mi hermano ([JBP] y él escribe al lado): 
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[WSS] «tras su hermano». Y yo grité: ‘Oh 
Dios, ¿qué puedo hacer?’.
 330 Él me dijo: ‘A ti te ha sido dado poder 
para cegarlo [WSS] 
«matarlo»’. Dijo: ‘Sé 
de buen valor’.
 331 Le hablé y su rabo se levantó en el aire, 
y se enroscaba y parecía como el mango de 
este jarro que está aquí, y se estranguló a 

sí misma hasta morir. Un humo azul salió de él ([JBP] y 
él escribe): [WSS] «humo azul» ([JBP] y dibuja las dos SS al 
revés, o sea, formando como una Z: SS al revés [ƧƧ]).

 332 La próxima mañana cuando desperté y estaba 
colocado allí. Dije: ‘Mejor es que me levante y lleve 
los niños a la escuela’. Y miré, y allí estaba esta cosa 
horrible. Se parecía a este Alley Oop en los muñequitos, 
grandes espinas salían de él. Y él iba - sonaba como una 
gallina cloqueando o cantando, como cuando salen del 
pajar. Lo miré, y dije: ‘¡Meda, Meda querida!’. Y ella no 
despertó.
 333 Pensé: ‘Aquello la había asustado hasta la muerte’. 
Y yo esperé allí solo un minuto; aquello estaba parado, 
vigilando.
 334 La gente habla de demonios, y ni siquiera saben 
lo que son. Eso es correcto. Pero quizás, cada día usted 
corre hacia ellos, pero ustedes lo harán. Noten.
 335 Después de un momento, él me estaba acusando, 
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dijo: ‘Tú no tienes poder de Dios. Tú solo eres un 
fanfarrón. ¡Tú no tienes poder!’.
 336 Yo le dije: ‘Satán, tú estás ofendiéndome ([JBP] mira 
quién lo está acusando; así son los hijos de Satán: acusadores). 
¡Quítate de mi camino en el Nombre de Jesucristo!’ Y él se 
fue.
 337 Me quedé en la cama un ratito. Empecé a levantarme, 
sentí que un sentimiento realmente dulce vino a mí. Pensé: 
‘No me extrañaría si el Espíritu Santo estuviera cerca 
ahora’. Y allá en la esquina… Así me ayude, aquí está mi 
Biblia sobre mi corazón. La voz más dulce que yo jamás 
he oído, me dijo: ‘No temas de ir a cualquier lugar, no 
temas de hacer nada, porque la presencia de Jesucristo 
que nunca falla, será contigo dondequiera que vayas’”.

[JBP] Él escribe:
[WSS] «La Presencia de Jesucristo será contigo 
dondequiera que tú vayas».

[JBP] Escribe también:
[WSS] «Josué».
«Génesis 28»
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo, aquí en el último párrafo 
[estudio bíblico]:

Como pasó el día que Jesús en el templo o sinagoga 
leyó Isaías, capítulo 61, y dijo que había sido ungido para 
predicar el año de la buena voluntad de Jehová, y ahí se 
detuvo. Algunos vieron, y Él mismo les dijo: “Hoy se ha 
cumplido esta Escritura delante de vosotros”. Esas palabras 
estaban escritas en Él, en Él estaban cumpliéndose. O sea, 
la Palabra, la Palabra se hizo carne; estaba hecha carne 
esa Palabra. Así será en este tiempo final: en la Visión de 
la Carpa y su cumplimiento, vamos a ver todo eso siendo 
cumplido.

[Rev. José B. Pérez] Déjenme ver si les consigo aquí un 
momentito un lugar… En la 152, párrafo 1353, dice [Citas]:

 1353 - “7 Y estamos esperando, tan pronto sea posible 
de hacer, un modo que podamos tener, donde podamos 
traer todos juntos, tal vez debajo de una carpa grande, 
donde	 me	 estoy	 sintiendo	 muy	 definitivamente	 guiado	
para predicar sobre las Siete Copas en la Biblia”.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «Carpa y las 7 Copas».
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[JBP] Y también al lado escribe: [WSS] «2002», [JBP] y dibuja 
la Estrella de David.

[Rev. José B. Pérez] Y en Isaías, capítulo 61, terminamos esa 
segunda parte que allí se detuvo Jesús:

Isaías, capítulo 61, verso 2:

 2 … y el día de venganza del Dios nuestro; a consolar 
a todos los enlutados;
 3	a	ordenar	que	a	los	afligidos	de	Sion	se	les	dé	gloria	
en lugar de ceniza, óleo de gozo en lugar de luto, manto de 
alegría en lugar del espíritu angustiado; y serán llamados 
árboles de justicia, plantío de Jehová, para gloria suya.

[Rev. José B. Pérez] Y se podrá decir - esos ministerios podrán 
decir: “¡Hoy se ha cumplido esta Escritura delante de vosotros!”.
 Será tan y tan sencillo cómo todas esas Escrituras se van 
reflejando; como ese proyector allí que él pone de ejemplo: 
cuando pasaba una persona por el frente, las letras se le 
reflejaban en su cuerpo.
 Así que cada uno de nosotros como escogidos de Dios, 
cuando vemos esas Escrituras, de Romanos 8: que la Tierra 
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está gimiendo, esperando la manifestación de los hijos de 
Dios, ahí estamos nosotros siendo reflejados. Cuando habla de 
la Final Trompeta, y cuando habla de que los muertos serán 
resucitados, y nosotros los vivos seremos transformados, ahí 
estamos nosotros también siendo reflejados.
 O sea, nos vemos en el espejo de la Palabra reflejados en 
esas promesas que Él ha prometido por medio de los profetas; 
y las vemos allí, y decimos: “¡Ahí estoy yo representado! ¡Ahí 
estoy yo en letra, y ahora estoy aquí en carne!”. O sea, venimos 
a ser, como dice Pablo: “Epístolas leídas ante la gente”12, y nos 
identificamos con la Palabra.
 Nos identificamos con los que el profeta Daniel dijo; el Ángel 
le dijo: “Cierra esas cosas hasta el tiempo del fin, porque los 
entendidos entenderán”13; y ahí estamos otra vez identificados. 
Y es hermoso cuando uno se identifica con las Escrituras.
 Siempre me decía: [WSS] “Benjie, identifícate con las 
Escrituras, búscate en las Escrituras”. Y cuando ya uno ya se 
encuentra en las Escrituras: no hay miedo, no hay temor; sino 
que va uno con firmeza, caminando hacia la tierra prometida 
con todo el pueblo de Dios que está siendo preparado en este 
tiempo final, en la Edad de la Piedra Angular, para entrar a la 
tierra prometida del nuevo cuerpo y a la tierra prometida del 
glorioso Reino Milenial.
 Ha sido una bendición y privilegio poder, en esta 
mañana, poder platicar sobre este tema: “UN MENSAJE DE 
SEPARACIÓN”.
 Él en una ocasión…, estábamos platicando de que en el 
tiempo del hermano Branham aun su familia, toda, es un reflejo 
de este tiempo (se refleja él, su esposa, sus hijos); y él me decía: 
[WSS] “Fíjate que allá él tuvo a su hijo Billy Paul y tuvo a José”, 

12  2 Corintios 3:2-3
13  Daniel 12:9-10
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y, me dice: [WSS] “Y acá Él tiene a un Billy y tiene también a un 
José”, y él dice: [WSS] “¿Ve cómo hasta eso Dios permitió?”, y él 
me decía: [WSS] “Porque ustedes son hijos míos espirituales”; 
y ver cómo todo Dios lo ha reflejado en una forma sencilla que 
hasta en La Gran Carpa Catedral tiene dos personajes allí que 
fueron reflejados en los hijos del hermano Branham.
 Y hay muchas Escrituras donde él dice que: [WMB] “Yo llamé 
a José al ministerio”, dice allí; y él escribe, el hermano William: 
[WSS] “José fue llamado para el ministerio”. Y hay muchas 
Escrituras más que, en algún momento, en alguna plática así 
familiar, podemos hablarlas, cómo se ha reflejado todo.
 El Programa Divino de este tiempo, se reflejó…, en los 
profetas también, pero en el tiempo del hermano Branham se 
reflejó… Cuando él decía: [WMB] “¡Viene José, viene José!”14, 
estaba refiriéndose a la Venida del Señor.
 Bueno, vamos a pararnos ahí; y que Dios les bendiga, Dios 
les guarde; y que siga Dios abriéndonos cada día más y más el 
entendimiento, las Escrituras; porque esto es lo que necesitamos 
para tener esa Fe de Rapto; para poder… ya cuando el pueblo 
esté listo…; porque tenemos que estar listos.
 No podemos entrar aquí, dice el hermano Branham: [WMB] 
“No puede estar una Iglesia ni con una pizca de pecado”; y eso 
va a suceder, Dios nos va a ayudar; para que entonces Dios se 
mueva a la escena y Él cumpla ya todas las cosas que tiene 
que cumplir bajo esa manifestación poderosa de la Visión de la 
Carpa.
 Pero antes, la manifestación más grande que Dios puede 
estar haciendo en medio de Su pueblo es: la Palabra, que es lo 
que estamos nosotros ahora disfrutando: de la Palabra revelada.
 Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.

14  Citas, pág. 164, párr. 1462
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[Rev. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel 
Bermúdez Marín, que Dios te siga bendiciendo grandemente. Y 
a todos los que están allá en Guatemala, con la congregación 
que pastorea el reverendo Eduardo Cubur: que Dios les bendiga 
grandemente, y lleven saludos a sus congregaciones desde 
allá, desde Guatemala, a todos los que son internacionales, y 
también a toda la congregación allá en Guatemala; y todos los 
que nos están viendo también a través del satélite o internet en 
esta ocasión.
 Que Dios hoy nos abra el entendimiento y las Escrituras 
para comprender todo lo que será hablado en esta mañana, en 
este pequeño estudio, y también en el mensaje que tenemos 
para hoy:

TEMA:  EL MISTERIO DE LAS VÍRGENES 
FATUAS Y 

LAS VÍRGENES PRUDENTES
Dr. William Soto Santiago

Jueves, 11 de septiembre de 1997
San Miguel, El Salvador

Escritura: San Mateo 25:1-13
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[Rev. José B. Pérez] Leemos en Romanos, capítulo 8 (Él usó la 
Escritura donde nos habla de las vírgenes de San Mateo 25:1-
13). Nos dice en Romanos, capítulo 8, verso 5:

 5 Porque los que son de la carne piensan en las cosas 
de la carne; pero los que son del Espíritu, en las cosas del 
Espíritu.
 6 Porque el ocuparse de la carne es muerte, pero el 
ocuparse del Espíritu es vida y paz.
 7 Por cuanto los designios de la carne ([JBP]) la mente 
carnal) son enemistad contra Dios; porque no se sujetan a 
la ley de Dios, ni tampoco pueden;
 8 y los que viven según la carne no pueden agradar a 
Dios.
 9 Mas vosotros no vivís según la carne, sino según el 
Espíritu, si es que el Espíritu de Dios mora en vosotros. Y 
si alguno no tiene el Espíritu de Cristo, no es de él.
 10 Pero si Cristo está en vosotros, el cuerpo en verdad 
está muerto a causa del pecado, mas el espíritu vive a 
causa de la justicia.
 11 Y si el Espíritu de aquel que levantó de los muertos 
a Jesús mora en vosotros, el que levantó de los muertos a 
Cristo	Jesús	vivificará	también	vuestros	cuerpos	mortales	
por su Espíritu que mora en vosotros.
 12 Así que, hermanos, deudores somos, no a la carne, 
para que vivamos conforme a la carne;
 13 porque si vivís conforme a la carne, moriréis; mas si 
por el Espíritu hacéis morir las obras de la carne, viviréis.

[Rev. José B. Pérez] El tema que tenemos para hoy: “EL 
MISTERIO DE LAS VÍRGENES FATUAS Y LAS VÍRGENES 
PRUDENTES”.
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En una libreta él escribió… (para que vayamos viendo estos 
grupos). Y él escribe:

 [WSS] «Las vírgenes prudentes = La Novia escrita en 
el Libro de la Vida del Cordero desde antes de la fundación 
del mundo. Los creyentes en Cristo nacidos de nuevo, los 
cuales entran [nacen en el] al Reino de Dios como reyes 
y sacerdotes y jueces; nacen como hijos e hijas de Dios. 
Estos son los santos del Altísimo que reciben el Reino de 
Dios».
 [JBP] Esas son las vírgenes prudentes.

 [WSS] «Las vírgenes insensatas».
«San Mateo 25:1-13, Apoc 7:8-17 y 12:17»
 [JBP] Dice:
 [WSS] «Las vírgenes insensatas, las cuales son las 
personas que creyeron en Cristo, pero no nacieron del 
Espíritu Santo, que es el Aceite.
 Estas personas no estarán en el Reino Milenial; 
después del Reino Milenial resucitarán para ser juzgadas 
y entrar a vivir en la eternidad, en el Reino de Dios; pero 
no serán reyes y sacerdotes y jueces, solo serán un pueblo 
con vida eterna».
 [JBP] Esas son las vírgenes insensatas, las vírgenes fatuas.

 [JBP] Y también él dice qué son los incrédulos:
 [WSS] «El futuro de los pecadores, que no recibieron 
a Cristo y que no pertenecieron a las vírgenes insensatas, 
y menos a las vírgenes prudentes, serán juzgados, 
condenados y echados en el lago de fuego, que es la segunda 
muerte, donde dejarán de existir; serán aniquilados».
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VEN Y VE
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 31 de enero de 1975
Ponce, Puerto Rico
 Las vírgenes prudentes y las vírgenes fatuas… Y 
quiero aclarar esto, esta palabrita “fatuas” (como que 
suena un poquito feo, ¿verdad?). El profeta casi nunca la 
usa, o nunca ([JBP] se estaba refiriendo al hermano Branham); 
él dice “vírgenes durmientes”. Yo estuve buscando esa 
palabrita: “fatuas”, porque es la más que le han aplicado a 
este grupo de vírgenes.
 Ambos grupos son vírgenes, son, en el Reino de los 
Cielos…

[Rev. José B. Pérez] Nos dice en la página 40 del libro de Citas, 
párrafo 326:

 326 - “[68] Cada edad soportó la verdadera viña de 
Cristo, la virgen prudente; y cada edad soportó la viña 
injerta, la virgen fatua”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Las dos viñas en cada edad».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [estudio bíblico]:

 ¡En el Reino de los Cielos!, no el Reino de Dios y el del 
diablo. “El Reino de los Cielos es semejante a diez vírgenes”1. 
¿Ve? Las diez son de Dios, pertenecen al Reino de los Cielos; 
pero cinco son prudentes y cinco son vírgenes durmientes.

1  San Mateo 25:1
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 Yo busqué esa palabrita (“fatuas”) en un diccionario; 
entonces, lo que dice esa palabra, un significado es ‘fatua’, 
pero otro de los significados es ‘tonta’: tontas. Entonces 
realmente son vírgenes tontas, vírgenes bobas.
 ¿Por qué? Porque cuando oyeron la Palabra, en vez 
de agarrarse a la Palabra aunque más nadie la creyera y 
la recibiera, se pusieron a esperar a que Fulano o Zutano: 
“Si él dice amén a eso, yo digo amén”. Eso es ser bobo. 
Porque cuando usted ve que es la Palabra, usted no tiene 
que contar con nadie a ver si la cree o no la cree. Usted lo 
único que puede hacer es lo que siempre hacen los hijos de 
Dios: decirle ¡amén! a la Palabra.

[Rev. José B. Pérez] Y nos dice en la página 69 del libro de 
Citas, párrafo 600, dice:

 600 - “[26] Ahora, había dos de los hombres que 
fueron a Sodoma y le predicaron a Lot. Esa era la virgen 
durmiente nominal, una representación de ella”.
 
[JBP] Y él escribe: [WSS] «Lot = las vírgenes fatuas».

BIENAVENTURADOS LOS QUE NO VIERON
Y CREYERON
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 12 de enero de 1975
Ponce, Puerto Rico
 De entre el grupo pequeño que amaba al Señor, por 
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no estar presente cuando tenía que estar, uno se llenó de 
incredulidad, el diablo lo llenó de incredulidad.
 ¿Ve usted lo importante de estar donde está todo el 
pueblo del Señor? ¿Ve usted en estos días tremendos, de 
tanta incredulidad que hay, lo importante de estar todos 
juntos? Entonces, vemos que estando todos juntos, el 
Señor se nos aparece revelándonos Su Palabra, hablando 
a nuestros corazones, mostrándonos las cosas que tenemos 
que ver en este tiempo.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, página 86, dice:

 127. ¿Puede usted imaginarse a Pedro, Jacobo y Juan, 
y los demás, en el aposento alto, diciendo: “Ahora sí 
tenemos el Espíritu Santo, vale más que nos quedemos 
quietos”? ([JBP] fue una pregunta) Hermano, ellos salieron 
por las ventanas y por las puertas hacia la calle y parecían 
unos borrachos. ¡Ese es el genuino Espíritu Santo! Pero 

¿ve usted? Esa virgen fatua de todas 
maneras no está recibiendo nada. 
Correcto. Y recuerden: “Mientras que 
ellas iban a comprar aceite…”. Las 
Escrituras no dicen que encontraron 
aceite, pero mientras andaban tratando 
de comprar, se oyó el clamor. ¿Qué 
sucedió? Todas esas vírgenes que 
durmieron, se levantaron y aderezaron 

sus lámparas, y entraron a la Cena. ¿Correcto? Y las demás 
fueron dejadas para la gran tribulación, donde habrá 
únicamente lloro y crujir de dientes. Esta es la iglesia, NO 
la Novia, sino la iglesia; la Novia entró a la Cena. Hay 
una gran diferencia entre la iglesia y la Novia, sí señor. La 
Novia entró a la Cena de las Bodas.
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[JBP] Él escribe allí: [WSS] «Fatuas».
 
[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo (página 3) [estudio bíblico]:

 Entonces, vemos que Tomás no estaba cuando debía 
estar, y ya el Señor se había revelado a ellos unas cuantas 
veces. Por no estar, por allá estaba lleno de incredulidad; y 
cuando escuchó acerca de lo que ellos habían visto y oído 
acerca del Señor revelándose a ellos nuevamente, Tomás, 
uno de los once… Fíjese: de doce quedaron once; de once, 
uno de ellos fue lleno de incredulidad.
 Así que vemos el cuadro de aquel tiempo; y sabiendo 
que estamos nuevamente en ese lapso de tiempo de la 
espera de la plenitud de Dios, como ellos estuvieron en la 
espera del Espíritu Santo; entonces vemos que cualquier 
hermano —aun siendo de los escogidos— se descuida, 
deja de tener compañerismo los unos con los otros, y de 
estar presente donde tiene que estar: entonces, en vez de 
llenarse de fe, ¿de qué se llena? De incredulidad.

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 47 del libro de Citas, párrafo 
405, dice:

 405 - “[211] La razón que Eva fue engañada, ella nunca 
se quedó con toda la Palabra de Dios. Satán se la citó 
a ella, pero nunca le dijo toda la verdad. Tampoco su 
denominación.	¿Ve?	Pero	se	quedó	suficiente	tiempo	para	
tomar parte de la Palabra, y no tomó toda la Palabra.
 212 Y es lo que pasa hoy en día; la virgen dormida 
([JBP] o sea, la fatua)	se	quedó	suficiente	tiempo	para	tomar	
parte de la Palabra pero no toda la Palabra. La iglesia 
engañada se queda 
suficiente	 tiempo	 para	
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tomar parte de la Palabra, pero no toda la Palabra; y 
eran sinceros y honestos en ello”.

[JBP] Él escribe: [WSS] «Las fatuas / Eva».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo (página 3, a mitad) [estudio 
bíblico]:

 Entonces, ¿qué pasa? Cuando escucha de lo que Dios 
ha hecho, cuando escucha del Señor revelándose en medio 
de Su pueblo, de cómo se está revelando: “Jum-jum. Yo si 
no veo, no creo. Si no veo, no creo”.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “HACIENDO UN SERVICIO 
A DIOS FUERA DE SU VOLUNTAD”2, nos dice (página 22):

 101 Como Tomás, él fue casi el último en ver al Señor. 
Pero él tenía que verle, para poder creerle. ¿Ve?, cuando 
ellos vieron suceder…

[JBP] O sea, él tenía que ver a Jesús para poder creer. Y eso 
es lo mismo que estaría pasando ahora - que está pasando: 
algunos no creen la Palabra siendo manifestada, y tienen que 
verlo a él, físicamente, para creer.
 Ya eso, cuando él venga en la resurrección, y ya luego esos 
30 a 40 días, ahí vamos a estar luego en la Cena de las Bodas 
del Cordero; pero ya para ese tiempo les será dicho como a 
Tomás, que tuvo que ver a Jesús…: “Mete tu dedo aquí; y no 
seas incrédulo”3; y así es en nuestro tiempo.

2  SPN65-0718M “Tratando de hacer un servicio a Dios sin ser la 
voluntad de Dios”, pág. 20, párrs. 101-102
3  San Juan 20:27
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 [101] ¿Ve?, cuando ellos vieron suceder: “Oh, Tomás, 
entra”, pero ya era un poco tarde.
 102 Ahora, cuando ellos vean las cosas que están 
predichas, y vean suceder lo que se ha dicho como ASÍ 
DICE EL SEÑOR, entonces ellos dirán: “Dadnos de 
vuestro Aceite”.

[JBP] ¿Ven? Cuando vean el cumplimiento de la Visión de la 
Carpa y vean todas esas maravillas, ahí van a venir pidiendo del 
Aceite para obtener también el rapto o transformación. Ya ese 
tiempo es tarde para esa persona que venga a buscar esa Fe 
de Rapto, para irse con los que han resucitado y los que están 
aquí, las prudentes, que estén listas para el rapto; ya para ese 
tiempo no va a haber esa oportunidad.

[Continúa la lectura del estudio bíblico]:

 Entonces, por casualidad, o ya al oír tanto que habían 
hablado acerca de que el Señor había resucitado y que 
había aparecido ya unas cuantas veces, pues Tomás estuvo 
en unos de los cultos de los discípulos. Fíjese, Tomás, 
uno del pueblo, se había apartado; se había apartado en 
medio de aquel tiempo difícil; y ahora, cuando regresa 
nuevamente, regresa lleno de incredulidad. Entonces, al 
regresar, pues allí estaba, pero lleno de incredulidad.
 (…) ¿Saben ustedes que Tomás representa, tipifica, a 
las vírgenes fatuas? ¿Saben ustedes que el profeta dice que 
cuando las vírgenes fatuas vean en medio de los escogidos, 
en medio de la Novia genuina…?
 Pero recuerde, Tomás era uno del grupo, estaba allí con 
ellos, era uno de los once; había visto a Dios manifestado 
en carne, sabía que Aquel era el Mesías.
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 ¡Oh! Esto mete a las vírgenes fatuas en medio nuestro. 
Esto mete a las vírgenes fatuas también sabiendo y 
conociendo a Dios manifestado en carne. Esto mete a ese 
grupo…, aunque son de Dios: no se pierden; pero los mete 
en medio de los escogidos ([JBP] O sea, han creído el Mensaje 
de Piedra Angular, han recibido Su Venida; pero hasta ahí llegan). 
Pero que cuando el Señor se revela, y oyen acerca de la 
revelación del Señor en medio de Su pueblo, no pueden 
creer, a menos que vean y toquen.
 (…) Si uno se pone a hablar en contra, ahí es que viene la 
causa para ser borrado cualquier nombre; porque al hablar en 
contra de algo que no entiende, siendo la verdad, ahí es que se 
entra en la blasfemia contra el Espíritu Santo. Por eso cuando 
uno no entiende una cosa: se calla la boca y lo hace mejor.

[JBP] Lo que yo he venido haciendo por todos estos meses: “Si 
no entiendes algo, cállate la boca; ya Dios te va a ir abriendo el 
entendimiento”. Hay una Escritura que dice:

 Proverbios 10:19
 19 En las muchas palabras no falta pecado.

O sea que es mejor (miren la recomendación que él mismo da): 
[WSS] “Callarse la boca”.

[Continúa la lectura del estudio bíblico]:

 … y lo hace mejor.
 ¿No dice la Biblia que en las muchas palabras siempre 
hay pecado4? ([JBP] esa es la parte). Y uno de los pecados 
más grandes sería el más grande de todos: blasfemar al 
Espíritu Santo.

4  Proverbios 10:19
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[Rev. José B. Pérez] Y en la página, en esta misma página 47, 
párrafo 407, dice [Citas]:

 407 - “228 Ahora, la virgen dormida perdió su lugar, 
sabemos eso. Ella sube en el juicio. Y si ella jamás ha oído 
la verdad, está condenada. Eso es correcto. Usted nunca 
hallará a Jesús en ningún lugar sino donde lo dejó.
 229 Judas podría venir… Recuerde. ‘Las vírgenes 
dormidas (dice usted), ¿podrán ser inspiradas del 
diablo?’. ¡Absolutamente! ‘¿Todavía viviendo limpias?’. 
Sí señor. Judas lo hizo”.

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 23 de “HACIENDO UN 
SERVICIO A DIOS FUERA DE SU VOLUNTAD”, dice 
(continuamos aquí la lectura) [PÁG. 20]:

 103	 Pero	 ahora	 note	 la	 influencia.	 A	 veces	 hombres	
importantes se reúnen. Usted les oye decir: “El grandioso 
Fulano y el grandioso Zutano, nuestro gran…”. Nunca 
hagan eso.
 No hay grandes entre nosotros. Hay uno solo que 
es Grandioso, y ese es Dios. Nosotros somos hermanos 
y hermanas. A mí no me importa si usted es pastor de 
una iglesia que tiene solo cinco personas, eso no le hace 
a usted pequeño; eso le hace a usted hermano, ¿ve?, si 
usted	es	fiel	a	la	Palabra	de	Dios.	A	mí	no	me	importa	qué	
o cómo; usted no podrá ser pequeño. Dios no tiene hijos 
pequeños e hijos grandiosos, Él solo tiene hijos; y ellos 
son todos iguales.

[Rev. José B. Pérez] Página 4 abajo [estudio bíblico]:
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 Entonces, vemos que cualquier persona, aunque esté 
escrito ahí, puede ser borrado si cae en esa falta ([JBP] o 
sea, en la falta de blasfemar).
 (…) Yo no puedo decirle a usted que usted es de las 
prudentes o de las fatuas… Al decir “fatuas” la gente 
siempre se asusta, y eso… No. Al decir “fatuas” quiere 
decir que es del otro grupo de vírgenes —son vírgenes 
todos—, pero que no está en la sección de los escogidos 
para el rapto, y que tendrá que pasar algunos diitas más 
aquí, después que los escogidos se vayan; pero que van 
a morir gustosamente por lo que han creído; y estará 
también allá, en aquel gran día después del Milenio.

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 46, párrafo 398, dice [Citas]:

 398 - “[95] Sodoma estaba aquí, y Lot estaba en Sodoma; 
y dos Ángeles fueron allí y les predicaron, y sacaron a ese 
grupito pequeño, virgen dormida”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Las vírgenes fatuas son sacadas por los Ángeles: 
Moisés y Elías, Miguel y Gabriel».

[JBP] Y también en la página 135 de este mismo libro de Citas, 
párrafo 1205, dice:

 1205 - “151 ¿Ven?, la Novia gentil está en el Cielo; y 
la virgen durmiente, la virgen gentil, no ha de ser salvada 
durante ese tiempo; ella ya ha sido salvada, pero ha sido 
rechazada en la Novia. Y ella solo pasa por el periodo de 
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la	tribulación	para	el	tiempo	de	purificación,	porque	ella	
ha	rechazado	a	Cristo,	la	Palabra,	para	su	purificación”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Las fatuas rechazan a Cristo».

[JBP] Y en el párrafo 439, de la página 51 del libro de Citas, 
dice:

 439 - “192 Ahora, en Revelación 15, el remanente 
de la simiente de la mujer, el cual eran los santos de 
la tribulación, que pasaron por la tribulación, fueron 
hallados (¡mire!) parados 
en el mar [WSS] «el Atrio». 
Y estaba lleno con fuego, 
sangre, llamas coloradas 
lamiendo, el fuego de Dios. 
Ellos habían obtenido la victoria sobre la bestia (Roma), 
sobre su número, sobre la letra de su nombre, y sobre su 
imagen (la Confederación de Iglesias), y habían salido; 
y por la predicación de Moisés y Elías, esos dos profetas 
que aparecerán a Israel para sacar fuera este grupo de 
gente, los santos del periodo de la tribulación, en este 
tiempo que serán traídos dentro.
 193 ¿Ve? La Iglesia es raptada ya, pero recuerden, la 
Esposa está en el Trono. […]
 194 Ahora, estos santos del período de la tribulación que 
aparecen, habían pasado a través de gran tribulación. (¡La 
Iglesia no pasará por la tribulación! ¿Lo ven ustedes?, 
ellos ya están en la gloria). Y aquí están los santos de la 
tribulación,	los	santificados	que	habían…	siendo	la	falta	
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mía y suya que ellos nunca habían oído la Palabra. Si es 
que la hubieran oído y la rechazaron, ellos fueron para 
el	infierno,	ellos	fueron	echados	a	las	tinieblas	de	afuera,	
porque ellos rechazaron la Palabra. Pero si ellos nunca 
la oyeron, Dios es justo, el periodo de tribulación viene a 
ellos ([JBP] ahí habla de las denominaciones).

[JBP] Y él escribe: [WSS] «la Iglesia y los 144.000 judíos».

[JBP] Y también escribe: [WSS] «las fatuas y Moisés».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [estudio bíblico]:

 (…) Dios nos va a permitir a todos saber al grupo que 
pertenecemos; y nos lo va a hacer saber en una forma tan 
sencilla que cada cual se va a agarrar bien agarrado de la 
Palabra.
 ¿Usted cree que…? Por ejemplo, si yo supiera que 
tengo que pasar por la tribulación, ¿usted se cree que yo 
voy a dejar el Mensaje?, ¿usted se cree que yo me voy a 
desanimar? ¡Entonces es que tengo que coger más ánimo! 
Porque sé que lo que me espera es un poquito duro, y me 
tengo que alimentar bien con esa Palabra, y tengo que 
fortalecerme bien. Y si llegaba tarde a los cultos, ¡jum¡, 
¡ahora menos! Ahora tengo que estar mejor preparado 
para… que cuando se predique: captarlo todo.
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 Que si leía un librito en el mes, y cuando llegaba el 
otro todavía no había terminado uno, ¡jumj! Ahora: “¿Qué 
pasa que no me traen el otro?”. Que si “todavía no ha 
llegado”, pues cojo y leo otro de los que ya leí. ¿Por qué? 
Almacenando Palabra ahí, preparándose; porque los días 
que vienen son malos.

[Rev. José B. Pérez] En la página 60 del libro de Citas, párrafo 
868, dice [PÁG. 100]:

 868 - “[304] Ellos no lo sabían, hasta el día en que 
entraron en el arca, y entonces ya era muy tarde. Las 
vírgenes fatuas no supieron hasta que regresaron y 
encontraron que la virgen prudente ya se había ido; 
entonces ellas se quedaron a enfrentarse con el periodo 
de la tribulación” [WSS] «las vírgenes fatuas».

[Rev. José B. Pérez] Página 6 arriba dice [estudio bíblico]:

 Así que esto a mí no me quitaría el ánimo; me daría más 
ánimo. Porque entonces tengo que estar mejor preparado 
para quedarme, para que el nombre no vaya a ser borrado. 
Y si uno tiene hijos… y si uno tiene hijos, entonces tiene 
que estar mucho más preparado para estar dispuesto aun a 
que sus hijos se le mueran de hambre, pero él no dejar que 
el nombre sea borrado de allí.
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[Rev. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, en la página 261 
y 262, dice:

 145. Veremos eso en más detalles mañana o el sábado, 
cuando estudiemos las plagas que pasarán. Será como en 
Egipto. Él les dio tiempo de arrepentirse.

[WMB] “Él les dio tiempo para arrepentirse” [JBP] Dios siempre 
manda una advertencia. Dios es justo, y Dios siempre alerta al 
pueblo; siempre lo ha hecho, todo el tiempo: alerta al pueblo 
para que viva, para que obtenga las bendiciones.

 145. Veremos eso en más detalles mañana o el sábado, 
cuando estudiemos las plagas que pasarán. Será como 
en Egipto. Él les dio tiempo de arrepentirse. ¿Y cuál 
fue la última plaga? Fue la MUERTE. Esa fue la última 
plaga que cayó sobre la iglesia pentecostal. Fue muerte 
espiritual. Ella está muerta. Eso es en el Nombre del 
Señor. ¡Ella está muerta espiritualmente! Él le dio lugar 
de arrepentirse, y ella lo rechazó, y ahora está muerta. 
NUNCA SE LEVANTARÁ DE NUEVO.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «las plagas».
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[JBP] Y él también escribe:
[WSS] «La última plaga sobre la Iglesia fue la muerte».
[WSS] «La última plaga – muerte espiritual».

 Y luego vemos toda esa gente pentecostal tratando 
de traer los episcopales y los sacerdotes, y llamándolos 
“Santo Padre Fulano de Tal”. ¡Deberían tener vergüenza! 
¿Hasta qué grado de ceguedad puede uno llegar? ¿No dijo 
Jesús que cuando la virgen fatua vino para comprar aceite, 
NO CONSIGUIÓ?
 146. Ustedes oyen a gente hoy día decir: “Yo recibí el 
Espíritu Santo y hablé en lenguas”. Pero no quieren venir a 
una iglesia como esta. Dicen: “Yo no quiero ir a tal lugar”. 
Y ¿dicen que tienen el Espíritu Santo? Pero es que todavía 
quieren sus cosas dignificadas. Quieren quedarse en 
Babilonia y a la vez disfrutar de las bendiciones celestiales. 
¡UNO TIENE QUE ESCOGER! No pueden quedarse en 
el mundo y al mismo tiempo servir a Dios. Jesús mismo 
lo dijo: “No podéis servir a Dios y a Mammón”. Entonces 
si usted en verdad llega a ser salvo se gozará en reuniones 
donde el Espíritu Santo se está vindicando y donde está 
mostrando que la Palabra de Dios es Verdad.

[Rev. José B. Pérez] En este mensaje (ya lo habíamos leído, 
esta partecita acá)5, que habla de la última plaga que cayó en 

5  Estudio “El tiempo sobrante”, 2022/jun/9 (jueves), pág. 21 del (f), 
pág. 147 en el (T1)
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Egipto, en el mensaje “DISCERNIENDO EL CUERPO DEL 
SEÑOR”6, dice el hermano Branham en un pedacito aquí:

 [67] No podemos discernir por lo que la gente piense, 
ni por lo que los intelectuales nos digan, ni por lo que los 
psicólogos nos digan; tenemos que dejarnos llevar por lo 
que dice Dios: “No solo de pan vivirá el hombre, mas de 
toda Palabra que sale de la boca de Dios” (Mateo 4:4).
 68 “Por no discernir el Cuerpo del Señor, muchos están 
debilitados y enfermos; muchos duermen — están muertos 
espiritualmente”. La última plaga que azotó a Egipto fue 
la muerte. La última plaga que ha azotado a la iglesia es 
la muerte espiritual. Hoy día lo que necesitamos es un 
despertamiento espiritual; un despertamiento espiritual 
al discernimiento.

[WSS] «Necesitamos un despertamiento al discernimiento» 
[JBP] escribe él.

[JBP] Y también: [WSS] «La última plaga que azotó a Egipto 
fue la muerte. La última que ha azotado a la Iglesia es 
muerte espiritual», [JBP] escribe ahí nuestro hermano William.

6  SPN59-0812 “Discerniendo el Cuerpo del Señor”, pág. 9, párrs. 67-
68
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VEN Y VE
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 31 de enero de 1975
Ponce, Puerto Rico
 El profeta dice que van a ver; pero dice que cuando 
ellos vean las cosas que estaban prometidas que serían 
hechas, con ASÍ DICE EL SEÑOR, entonces ellos van a 
reconocer ([JBP] está hablando de las fatuas), ¿ve?
 Ahora, sabemos que esto ocurrirá; y siempre las cosas 
ocurren o comienzan por algún sitio. Ojalá y en Puerto 
Rico también comience esta parte.
 [JBP] Y yo creo que eso es lo que está ocurriendo en estos 
últimos meses. Ya él había dado allí esa profecía: cómo un 
escogido va a saber que es un escogido, y una fatua también va 
a saber que es una fatua: por la actitud que ha asumido frente 
a la Palabra. Usted escudríñese allí, y usted va a saber a qué 
grupo pertenece. Y como diría el hermano William: [WSS] “Tan 
sencillo como eso”, la actitud que usted ha asumido frente a la 
Palabra.
 Ahora, sabemos que esto ocurrirá; y siempre las cosas 
ocurren o comienzan por algún sitio. Ojalá y en Puerto Rico 
también comience esta parte. Seríamos bienaventurados 
también, en que todas estas cosas comiencen por aquí. Que 
ambos grupos reconozcan su posición, y ambos grupos se 
reconozcan el uno al otro, y ambos grupos estén brazo a 
brazo el uno con el otro. Porque esto no quiere decir que 
porque unos pertenezcan al grupo de vírgenes prudentes, 
y el otro al otro grupo, eso no quiere decir que se van a 
poner los guantes y se van a estar hablando unos en contra 
del otro; no.

[Rev. José B. Pérez] O sea, esos dos grupos son vírgenes, 
pertenecen al Reino de Dios. Y lo que él dice ahí es que se 
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trabaje en armonía, conociendo ya en qué grupo usted se 
encuentra.
 Pero recuerde que de esa sección su nombre puede ser 
borrado: si entra en blasfemia contra el Espíritu Santo. Él me 
había dicho una vez: [WSS] “Benjie, van a ser personas que van 
a estar andando como si fuera un pedazo de carne vestido”; ya 
muerte espiritual.

En la página 46, párrafo 391, dice [Citas]:

 391 - “[203] Yo diré… ‘Esos que dicen que son judíos (o 
cristianos), y no son, pero mienten; he aquí, yo los haré… 
venir y adorar ante Tus pies, y saber que te he amado’. 
Aquí mismo eso podía hacerme hablar sobre el mensaje 
de la mañana. Esa es la virgen durmiendo allí mismo. ¿Lo 
puede	ver?	¿Dónde	fue?	En	el	fin	del	tiempo”.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Las fatuas adorarán ante los 
pies	 de	 la	Novia	al	 final	 del	 tiempo», escribe allí nuestro 
hermano William.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo (página 7) [estudio bíblico]:

EL LLAMADO A SUBIR
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 9 de septiembre de 2012
Cayey, Puerto Rico
 Por lo tanto, en el Día Postrero serán bienaventurados 
los que subirán, porque estarán escuchando: ASÍ DICE 
EL SEÑOR JESUCRISTO en medio de Su Iglesia y en Su 
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Iglesia, en el Día Postrero, en la Edad de Oro de la Iglesia 
del Señor Jesucristo. Y estará dándoles la fe, la revelación, 
para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena 
de las Bodas del Cordero. Ahí es donde el Séptimo Sello 
también será revelado, será abierto, a los creyentes en 
Cristo.

[Rev. José B. Pérez] Nos dice en el libro de Los Sellos, en la 
página 227, dice:

 199. Note, aquí está lo bueno: “Y no hagas daño al vino 
ni al aceite”. Queda un poquitito. “No le hagas ningún 
daño”. Ahora, el aceite es símbolo del Espíritu Santo. Aquí 
tiene usted unas cuántas citas bíblicas para eso: Levítico 
8:12, donde relata acerca de la unción de Aarón [WSS] 
«Sumo Sacerdote» con aceite; Zacarías 4:12, donde el 
aceite salía de los tubos [WSS] «Moisés y Elías», y dijo: 

“Este es mi Espíritu”. Si usted quiere puede ver a Mateo 
25:3, donde vemos el relato de las vírgenes fatuas, que no 
tenían aceite, no tenían el Espíritu; y en Mateo 25:4, las 
vírgenes prudentes tenían aceite en sus lámparas [WSS] 
«de los Dos Olivos», llenas del Espíritu. El aceite entonces 
es tipo del Espíritu Santo. ¿Entienden? Bien.

 200. Ahora, el vino…
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[Rev. José B. Pérez] En el mensaje también nos habla…, en el 
mensaje “EL SELLO DE DIOS”7, de la página 12, abajo, dice:

 [26] Estaba predicando hace unos días sobre el 
tema	 de	 la	 ofrenda	 o	 sacrificio	 de	 la	 sangre.	 Babilonia	
es mencionada en Génesis, al comienzo de la Biblia; 
Babilonia es mencionada en el centro de la Biblia; y 

Babilonia es mencionada 
en lo último de la Biblia. 
Comienza en Génesis y 
viene hasta Apocalipsis. 
Todo comienza, esos dos 
espíritus ([JBP] escribe): 

[WSS] «dos espíritus»…
 27 Vean, tomemos esto por unos momentos. Aun allá 
en el arca existía la paloma y el cuervo. Ambos eran aves 
y ambos podían volar. Ustedes saben que el cuervo es un 
hipócrita. Sí, es un hipócrita bien hecho. El cuervo puede 
reposar sobre un caballo muerto, y comer y gritar y batir 
las alas y gozarse en gran manera. Pero la palomita no 
puede acercarse a tal cosa. ¿Por qué? Porque no tiene 
hiel, y por lo tanto, no podría digerir aquello. Si comiera 
eso, moriría. Pero el cuervo puede sentarse allí y comer 
caballo muerto toda la mañana, y luego venir por la 
tarde y cenar trigo con la paloma. Es un hipócrita. ¿Han 
notado que la paloma no tiene hiel de amargura? Ni 
tampoco lo tiene cualquier persona que ha sido bautizada 
con el Espíritu Santo. Toda la amargura se le ha ido. 
Ambos estaban en el mismo arca, así como se encuentra 
el hipócrita y el creyente genuino en la misma iglesia, la 
misma denominación, sentados allí juntos, hasta en la 
misma banca, sentados juntos.

7  61-0216 “El Sello de Dios” (párrs. 26-29 en inglés)
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 28 Y deseo que note otro detalle. ¡Y cómo me gusta hablar 
de la naturaleza! Y vean, nunca encontrarán a la paloma 
bañándose. ¿Por qué? No es necesario. Tiene por dentro 
un aceite ([JBP] y él escribe): [WSS] «el Espíritu Santo» 

que se le sale a través de las plumas y así se mantiene 
siempre limpio. Y así también es una genuina iglesia: no 
se le tiene que estar siempre bañando, ni recordando de 
esto y aquello, sino que tienen un Aceite, un Aceite Santo 
por dentro –todo creyente– que lo mantiene limpio de las 
cosas del mundo. Oh, si pudiéramos en alguna ocasión 
predicar sobre el Cordero y la Paloma. El Espíritu Santo 
([JBP] escribe): [WSS] 
«el Aceite» adentro del 
creyente lo mantiene 
limpio - no de aquello de 
afuera, lo cual él se lava - sino que esto viene de adentro 
hacia afuera. Amén.
 Muchos dicen: “Tengo que ir a confesarme hoy. Tengo 
que decir esto y aquello. Tengo que confesarme. Tengo 
que hacer esto…”. Pero ¿saben? El Espíritu Santo está 
adentro, obrando en el Aceite todo el tiempo: la Expiación, 
manteniendo al creyente limpio. “Ahora, pues, ninguna 
condenación hay para los que están en Cristo Jesús, 
los que no andan conforme a la carne, sino conforme al 
Espíritu” (Romanos 8:1).
 29 Y ¿cómo es que entramos a eso? Por medio de 
¿un estrechar de manos? No. Por medio de ¿una carta 
o alguna denominación? No. Sino “por medio de un 
solo Espíritu fuimos todos bautizados en un cuerpo…”. 
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(1 Corintios 12:13) ¿Libre de juicio? Dios ya juzgó ese 
cuerpo. Lo juzgó allá en el Calvario, y no será sometido a 
más juicio.

[JBP] Ahí habla del escogido, de la virgen prudente.

Sigue diciendo aquí en la página 227 del libro de Los Sellos, en 
donde nos quedamos aquí, dice:

 200. Ahora, el vino simboliza el estímulo de la 
revelación. Por poco no me puse a correr; fue un milagro 
que no desperté a todos los vecinos cuando el Señor me 
mostró esto. Es el estímulo de la revelación.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Aceite = Espíritu Santo».
«Vino = estímulo de la revelación»

 [200] En la Biblia el aceite y el vino siempre están 
asociados el uno con el otro. Estudiando en la concordancia 
encontré una lista larga en donde se encuentran juntos el 
aceite y el vino.
 201. Cuando la verdad de una promesa de la Palabra 
de Dios ha sido revelada a Sus santos que están llenos del 
aceite, entonces ellos son estimulados. El vino es estímulo. 
¡AMÉN! Lo siento ahora mismo. Somos estimulados 
con gozo y nos ponemos a gritar. Y cuando esto sucede, 
produce el mismo resultado que el vino natural, porque 
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cuando la revelación ha sido dada de una verdad de Dios, 
y el verdadero creyente lleno del aceite puede ver la 
revelación, entonces el estímulo llega a ser tan tremendo 
que lo hace portarse de una manera anormal. Correcto. 
Quizás eso es lo que les pasa ahora mismo. Correcto. Les 
hace portarse de una manera extraordinaria.

[JBP] Y en la 239 también nos habla de esto del Vino y del 
Aceite. Dice [Los Sellos]:

 33. Y anoche terminamos con la explicación de lo 
que es vino y aceite, y los efectos que ambos producen. 
Puede ser que sonó un poco raro, pero fue exactamente la 
verdad. Estábamos viendo lo que era el poder del vino, y 
cómo el aceite representaba al Espíritu. Me supongo que 
lo apuntaron, y si no, pues está en la cinta.
 34. El aceite siempre representa al Espíritu, como 
por ejemplo las vírgenes fatuas sin aceite, y las vírgenes 
prudentes con su aceite, lo cual fue el Espíritu Santo; 
también vimos ejemplos con los profetas del Antiguo 
Testamento. Desde luego no podemos sacar cada cita 
relacionada con esto, y hay cosas que ni hay tiempo para 
decir; pero trato de presentar la cosa con suficientes citas 
para que la gente pueda captar el cuadro. Pero si uno 
se sentara con calma para estudiar un solo Sello, pues 
podríamos predicar cada noche por un mes, y todavía 
no verlo completamente. Eso es un solo Sello. Hay 
tanto que ver en esto. Apenas estamos viendo los puntos 
sobresalientes para que ustedes puedan ver el cuadro.
 35. Ahora, el aceite simboliza al Espíritu Santo, y 
hallamos que el aceite y el vino están relacionados en la 
adoración; siempre están relacionados. Ahora, dije que 
el vino (y esto es lo que me fue revelado) simboliza el 
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poder del estímulo por la revelación. Cuando algo ha sido 
revelado, entonces produce estímulo al creyente porque 
es presentado por revelación. Es algo que Dios ha dicho 
([JBP] y él escribe): [WSS] «la 2da Venida del Señor», es 

un misterio, algo que no entienden; pero después de un 
tiempo, Dios lo revela y lo vindica. Recuerden: Si la 
verdad es revelada, entonces también será vindicada.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Si la verdad es revelada también 
será vindicada». O sea, será vindicada en el cumplimiento de 
la Visión de la Carpa, y ahí será vindicado todo.

[Rev. José B. Pérez] Sigo en la página 7, a mitad [estudio 
bíblico]:

 Y es en esa etapa de la Iglesia en donde se cumplirá 
también la Visión de la Carpa Catedral que le fue mostrada 
al reverendo William Branham. Y ahí será que se cumplirá 
también la Tercera Etapa, que será para la Iglesia-Novia 
del Señor Jesucristo, será para (por supuesto) las vírgenes 
prudentes8; será también para las vírgenes insensatas (las 
cuales van a pasar por la gran tribulación); y también será 
para el mundo.

8  [Rev. José B. Pérez] Eso está en la 1057 del libro de Citas, para que 
lo anoten, donde el hermano Branham habla que es para esos grupos.
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[Rev. José B. Pérez] En la 10-A, que esa fue la cita que él me 
escribió en aquella ocasión (se las mostré a ustedes una vez, en 
un papel)9, y me mostró esa cita y me dijo que anotara ciertas 
Escrituras; y miren lo que dice esa cita 10-A, párrafo 99 [Citas]:

 99 - “¡En el mismísimo minuto en que ese 
mundo denominacional de afuera comienza 
a recibir este Mensaje, esa es exactamente 
la hora de Su Venida. Cuando ellas fueron, 
cuando las vírgenes fatuas comprendieron 
que	 no	 tenían	 suficiente	 aceite	 en	 sus	
lámparas. Y cuando vinieron a golpear la 
puerta para obtenerlo, ahí fue exactamente 
cuando la Novia se fue, cuando las vírgenes 
prudentes se fueron. Eso es correcto. Ellas no 
entraron. No. Sus organizaciones no podrán 
entrar. Ellas no tendrán la oportunidad: 
en el momento en que el Mensaje esté en 
circulación, la Iglesia se habrá ido”.

[JBP] Y él escribe al lado: [WSS] «las prudentes» (aunque 
está entrecortado, pero por las partecitas ahí…) «y las fatuas 
y el rapto».

[JBP] Y también escribe:
[WSS] «Cuando el mundo denominacional comience a 
recibir el Mensaje. Mateo 25:10-13».

9  Estudio Bíblico #169, 2022/ene/16 (domingo), pág. 8 del (f), pág. 
132 en el (T)



Estudio Bíblico #227152

[Rev. José B. Pérez] Página 7, abajo [estudio bíblico]:

 O sea que cubrirá toda la humanidad esa Tercera Etapa; 
y, por consiguiente, será también para los judíos.

[Rev. José B. Pérez] Y eso, en la 464 del libro de Los Sellos:

 134. Ahora vean: Él borró sus nombres de debajo del 
cielo; pero en cuanto a los gentiles, en el tiempo del Espíritu 
Santo, al pecar alguien en contra de eso, su nombre sería 
quitado completamente del Libro de la Vida; y entonces no 
hay perdón en este mundo ni en el que viene. ¿Correcto? 
Allí es donde nos encontramos nosotros. Israel estaba bajo 
el sacrificio de corderos y machos cabríos. Ellos tenían 
un lugar por cuanto estaban aquí, pero las dos tribus 
faltaban, y nunca podrían ser incluidas. Cuando Él llama 
a los 144.000, todavía están faltando, correcto; ni están 
numeradas; más bien José y Leví fueron colocadas en sus 
lugares. Allí lo puede ver usted claramente; y allá hace 
centenares y centenares de años encontramos la promesa 
de Dios.

 135. Ahora, ¿qué sucedió? Ellos 
fueron purgados durante el tiempo 
terrible de la tribulación. Ahora, si 
Dios va a esa virgen, la cual era una 
mujer buena pero le faltó conseguir 
aceite para su lámpara, Él la va a 
purificar con persecución; entonces 
por la misma razón Él coloca estas 
dos tribus y las purifica durante el 
tiempo de la tribulación; porque en 
verdad es un tiempo de purificación, 
es juicio.
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[JBP] Y él escribe: [WSS] «No	tienen	cantidad	específica».

[JBP] Y también escribe: [WSS] «Las dos tribus pasan por la 
tribulación. Las vírgenes fatuas son el tipo».

 
[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo abajo [estudio bíblico]:

 Es en el cumplimiento de la Visión de la Carpa en 
donde el Espíritu Santo estará hablando. Y estará ahí cada 
creyente en Cristo escuchando la Voz de Cristo, la Voz 
del Ángel del Pacto, la Voz del Espíritu Santo; y estará 
recibiendo la fe para ser transformados y llevados con 
Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.
 ([JBP] ¿Dónde es que estarán escuchando la Voz del 
Espíritu Santo? En la Carpa).
 Y ahí también será que los judíos estarán escuchando 
la Voz del Ángel del Pacto, la Voz de Dios, la Voz del 
Espíritu Santo, dando a conocer todas estas cosas, y 
haciendo todas las cosas que Él dijo que estará haciendo 
en el cumplimiento de la Visión de la Carpa. Ahí es que los 
judíos dirán: “Este es el que nosotros estamos esperando. 
Esto es lo que nosotros estábamos esperando”.

[Rev. José B. Pérez] Y en la página 97 del libro de Citas, párrafo 
838, dice:
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 83810 - “13 (11) Y todos ustedes están conscientes 
y saben que hay algo misterioso sucediendo y está 
sucediendo. Y yo sé lo que es. (12) Ahora, yo no estoy 
diciendo eso. Es solo la gracia de Dios la que me deja 
saber lo que es. Es algo que es tremendo. Y está ido ahora 
mismo, y no hay forma en el mundo para que ustedes lo 
vean. Pero, ¡válgame!, con esta Biblia en mi mano, sé lo 
que es. (13) Les ha sido dicho antes. Así que solo no traten 
de poner ninguna interpretación, sino solo créanme como 
su hermano. ¿Ven? Estamos viviendo en una hora grande. 
¿Ven? […]
 [16] (17) Cada vez que trata de hacerlo, usted ha 
hecho eso. ¿Ven? Así que solo no trate de hacer ningunas 
interpretaciones.
 17 Y especialmente esta noche cuando ese Sello venga 
frente a usted ([JBP] y él escribe): [WSS] «La 2da Venida del 
Señor = 7mo Sello». ¿Ven? Solo no trate de interpretarlo. 
[…]

 25 Si puede entenderlo, esta es esa Tercera Etapa”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «No hay forma de verlo, el 7mo Sello, pero vendrá 
frente a usted».

10  Cita 838: SPN63-0324M “Preguntas y Respuestas sobre los Sellos”, 
pág. 420, párrs. 11-13, 16-17, 25 (párrs. 8, 16-17, 25 en inglés)
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[WSS] «El 7mo Sello es la Tercera Etapa».

[Rev. José B. Pérez] Página 8, abajo [estudio bíblico]:

 Todo eso será en el cumplimiento de la Tercera 
Etapa, en donde la Palabra, que es la Espada del Espíritu, 
estará siendo manifestada en toda Su plenitud; y dando 
a conocer todas estas cosas que deben suceder pronto, y 
dándonos así la fe para ser transformados y llevados con 
Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero; abriéndonos el 
Séptimo Sello, y por consiguiente dándonos la fe para ser 
transformados.
 El Séptimo Sello es la Venida del Señor, la Segunda 
Venida de Cristo.

[Rev. José B. Pérez] Que Dios nos bendiga en esta mañana por 
medio de este mensaje, y nos ayude a todos a estar preparados 
para el glorioso evento de nuestra transformación; porque eso 
es lo que todos deseamos: ser transformados.
 Dejamos así en este tema: “EL MISTERIO DE LAS 
VÍRGENES FATUAS Y LAS VÍRGENES PRUDENTES”, 
a nuestro apreciado hermano y amigo, el Dr. William Soto 
Santiago.
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La Luz para madurar nuestra Fe
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días a todos los ministros y colaboradores reunidos 
allá en Palmira, Valle, Colombia, y todos los que han llegado de 
la diferentes ciudades y departamentos; y también allí nuestro 
hermano, reverendo Mario Villegas, reverendo Iván Sarmiento, 
reverendo Fernando Cubillos, que tienen esta reunión allí de 
ministros, hoy lunes, 8 de agosto de este año 2022.
 Y también en todos los lugares donde estarán reuniéndose 
(ya sea el día de hoy o en estos próximos días): Que Dios les 
bendiga grandemente; y que estas pequeñas porciones que 
estaré compartiendo con ustedes sean de gran bendición, y así 
podamos seguir madurando nuestra fe (así como lo escribió allí 
él, en un escrito en el libro de Citas), y poder así continuar en 
este tiempo de preparación para nuestra transformación.
 Estuvimos viendo en el día de ayer varios escritos y varias 
porciones, los cuales nos ha sido dicho que en este tiempo 
cada uno va a reconocer y va a saber en qué lugar, a qué 
grupo corresponde: ya sea a la virgen prudente, virgen fatua o 
incrédulo.
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 O sea, se estará ya abriendo esa enseñanza, la cual va 
a contener, o contiene, los frutos de cada virgen: la virgen 
prudente, la virgen fatua y los incrédulos; esa enseñanza que 
estará siendo dada, en la cual ahí se mostrará (por sus frutos) a 
qué grupo pertenece cada individuo.
 Un escogido de Dios, una virgen prudente, estará creyendo 
siempre la Palabra; en ella no hay incredulidad. En ella hay una 
fe, la cual día a día va creciendo hasta obtener esa Fe Perfecta 
para su transformación y para el rapto.
 La virgen tonta (o “boba”, como le dice nuestro hermano 
William) es una persona que… como Tomás: tiene que ver para 
creer. Y de seguro ya en cada lugar, tanto ese individuo que 
sabe que ha actuado de esa manera y que aún sigue pensando: 
“Hasta que yo vea, no creo”; y también cuando uno de lejos ve 
que esa persona actúa así, ya automáticamente (mire lo sencillo 
que es), automáticamente ya uno lo identifica.
 No es que uno le vaya a “dar de codo”, sino lo ayuda en lo 
máximo, porque ya tendrá que prepararse para dar la vida en 
la gran tribulación. A menos que haya cruzado ya la línea y su 
nombre sea borrado; lo cual no deseamos que eso ocurra en 
esas personas; las cuales quizás muchas de ellas han tenido 
compañerismo con nosotros, han trabajado en muchas áreas 
con nosotros, y que luego, al final del camino, su nombre sea 
borrado. Eso es algo muy pero que muy triste.
 Es como lo decía una vez en el mensaje “EL NUEVO 
TEMPLO”… lo habló (y en otros más él lo había hablado)… 
Voy a leerles esta parte aquí, donde él habla de eso. Porque un 
escogido de Dios no desea que una virgen fatua o boba o tonta 
sea borrado el nombre del Libro de la Vida. Dice:
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EL NUEVO TEMPLO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 25 de diciembre de 1977
Cayey, Puerto Rico
 Le damos gracias a Dios que Él ha estado obrando 
en nuestros corazones, para que no sea de una manera 
intelectual como nosotros estamos arreglando las cosas; 
sino que sea realmente arrepentidos de corazón. Si usted 
no lo hace de esa manera, aunque diga todas las cosas, no 
ha hecho nada tampoco; porque usted no está arrepentido; 
y el perdón lo reciben los que se arrepienten y se apartan 
del pecado.
 Así que yo les amo de todo corazón con amor divino. Y 
aunque ustedes hayan actuado de la manera que actuaron, 
les sigo amando. Seguiré con ustedes hasta que todo esté 
bien delante de Dios, hasta que Dios nos dé la bendición 
que Él ha prometido darnos.
 Será como en los días de Moisés, que Moisés siguió 
adelante aunque su pueblo era un pueblo rebelde. Trataron 
de apedrearlo por unas 10 o 12 veces, pero él seguía 
amándolos. Aunque hubo falsos ungidos en medio de ellos, 
Moisés siguió adelante; amó aun a los falsos ungidos. Y si 
no es Dios el que le dice: “¡Apártate! ¡Apártate de ellos!”, 
Moisés no se apartaba, porque los amaba.
 Cuando uno puede sentir amor, amor divino, aun por 
los falsos ungidos, eso indica que Dios tiene que hacer 
algo; y que si Dios no es el que obra, entonces nada será 
hecho.
 También sabemos que Jesús amó a Judas 
entrañablemente. Y lo duro siempre ha sido: un hombre de 
Dios amar a un falso ungido, amar a un Coré, a un Judas, 
a un Caín, a un hijo del diablo. Lo duro es amarlo.
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 No porque uno no quiera amarlos, sino porque uno no 
quiere que les vengan todos esos juicios a esas personas; 
porque uno los ama, y no desearía que crucen la línea; uno 
saber que en algún momento la van a cruzar.
 [JBP] Recuerden que en una parte el hermano Branham 
habla que el ministerio que tuvo Judas pasó a San Pablo1 (algo 
así), o sea… Hay que buscar bien para eso tenerlo claro, pero… 
O sea que si ustedes se fijan, miren el ministerio tan grande que 
tenía él, y el nombre estaba escrito en el Libro de la Vida.
 [WSS] Uno lucha para que no la crucen, y ellos luchan 
por cruzarla, y se levantan en contra de uno; para después, 
a lo último, darse cuenta del mal que hicieron. Y después 
ya no se les puede ayudar.

[Rev. José B. Pérez] Y eso es como cuando uno trata de hablar 
y decir cosas para ayudarlos; y muchas veces, o en algunas 
ocasiones, como le pasó en ese caso al hermano William allí 
(que estuvimos leyendo ayer): que por meter la mano por un 
hermano le vino esa situación a él allí, que por poco pierde el 
brazo.
 Yo recuerdo esa ocasión. Lo contaban, se lo contaba él o 
hablaba él con Julio, con mi papá (con Humberto), (yo pequeño); 
y yo recuerdo: eso fue bien duro y difícil para el hermano William 

1  1993-10-07-1 “El nacimiento de una dispensación”: [WSS] Eso 
también le pasó a Judas Iscariote: tenía de parte de Dios un ministerio 
grande; pero no hizo lo que tenía que hacer correctamente; no hizo lo 
correcto con ese ministerio, sino que vendió a su Maestro.
 Pero era un ministerio tan grande y poderoso que muchos discípulos 
quizá desearon tener un ministerio tan grande. Judas Iscariote perdió 
ese ministerio, y le fue dado al apóstol San Pablo, al cual escogió Dios.
 Miren ustedes todo lo que hizo San Pablo; todo eso lo podía hacer 
Judas Iscariote con ese ministerio. Pero más bien tenía su corazón 
puesto en el dinero, y siempre estaba mirando al Señor Jesucristo para 
criticarlo.
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en esa ocasión, al tratar de meter la mano por una persona.
 Y eso es mejor dejarlo quieto, porque así no estaría uno 
metiéndose en algo de… algo que Dios está permitiendo; o sea, 
algo que Dios está impartiendo sobre esas personas, que no 
sabemos en ese momento si es bendición o es juicio; y si uno 
mete la mano cuando Dios tiene ya dictado un juicio, puede 
coger uno su agua también, su agüita.
 O sea que si los hermanos, si las personas, tanto las 
prudentes, las vírgenes prudentes como las vírgenes fatuas… 
No vamos a hablar de los incrédulos, porque ya esos ya no 
tienen chance (vamos a decir); ya ahí no hay forma de que sean 
borrados o sean quitados de allá, pues ellos nunca han estado 
escritos.
 Pero las fatuas, especialmente, si supieran lo delicado que 
es esa parte de irse en contra del Programa Divino; y si supieran 
que eso les costaría la vida eterna, el seguir viviendo, existiendo 
eternamente; lo pensarían dos veces para ponerse en contra 
del Programa Divino. Lo que está en juego para ese grupo de 
las vírgenes fatuas es la vida eterna.
 O sea que después que haya pasado por este planeta Tierra, 
y conocer el Programa Divino, conocer todo… Como Tomás, 
él conoció todo, estuvo en todas las actividades de Jesús; no 
bastó con verlo a Él, trabajar con Él, comer con Él y estar con Él, 
eso no le sirvió para nada, porque al final: si no veía, no creía; y 
es considerado allí (dice ahí) como una fatua.
 O sea que no podemos echarnos para atrás y decir: “No, 
si yo estuve con él, yo trabajé con él, yo…; él era mi amigo, él 
estaba ahí conmigo”. No se recueste de eso; porque si usted 
actúa o ha actuado en la misma forma en que actuó Tomás, o 
que actuó Judas o que actuó Datán, Coré, Abiram o Caín, su 
nombre entonces puede ser borrado.
 Es un tiempo bien pero que bien delicado. Estos son unos 
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poquititos segundos de tiempo que estamos aquí en este planeta 
Tierra, comparado con toda una eternidad. Y si uno pudiese 
hacer algo, lo haría, para que su nombre no fuera borrado.
 Uno conociendo todo el Programa Divino, y viendo lo 
avanzado que está todo, y aun viendo personas que aún siguen 
con lo mismo, y siguen y siguen; y uno dice: “Verdaderamente 
cómo es que una persona lucha para irse a la gran tribulación”. 
Y uno se queda diciendo: “Pero no es posible, ¡cómo es que 
sigue!”.
 Y aun aquellas personas que también aplauden todo eso; 
porque las personas se creen que por esconderse detrás de un 
teléfono, de una computadora y hacen las cosas, se creen que 
eso… están ocultos, así que Dios no lo ve o los hermanos no lo 
ven (!).
 ¿Ve? Todo eso es de ayuda también para que cada uno vea 
en qué posición, en qué grupo, está cada individuo; no hay que 
estar preguntando ni nada, sino que con las actuaciones ya se 
ve de qué grupo es cada persona.
 Algunos no dicen nada y solamente mandan esos símbolos 
de aplausos y de cosas; y otros con el dedito arriba y todo. Ya, 
todas esas personas, es como si estuvieran poniendo todo eso 
y haciéndolo público todo eso; son personas también de esa 
misma línea: son fatuas.
 ¿Ve? Ya se van identificando; porque son personas que 
atacan el Programa Divino y atacan todo lo que Dios está 
haciendo; porque como no es hecho conforme a como ellos 
quieren que se haga, pues entonces se ponen a combatir.
 Y así tiene que ser, no podemos evitar eso. Ahora mismo 
(ponle), después de este audio, quizás un montón se van a 
poner a hablar en contra; porque tiene que ser así: hay personas 
ya ordenadas para eso.
 Por eso yo les decía en estos días: No trate de hacerlos que 
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crean; porque ya, si no creen: no creen; y lo que uno trata es 
que no sean borrados.
 O sea, todas esas personas que apoyan ese tipo de 
movimientos, ese tipo de acción, pertenecen automáticamente 
a las fatuas: son vírgenes fatuas.
 Esto no se ha hablado así claramente antes, porque antes 
no había llegado el tiempo para hacerlo, pero este es el tiempo; 
ahora es el tiempo de saber a qué grupo usted pertenece: si 
es de las vírgenes prudentes, si es de las vírgenes fatuas…; 
y si es de los incrédulos, ya se sabe que es incrédulo. Pero 
especialmente ahora se va enfocando todo a esos dos grupos. 
No incluimos a los 144.000, porque ya ellos, ya Dios sabe 
quienes son.
 Pero dentro del grupo, como él dice ayer en una parte 
del extracto [WMB] “Están sentados ahí en la misma banca 
con usted”; y lo que tenemos que hacer, como él dice, la 
recomendación es [WSS] “trabajar en armonía, tanto uno con el 
otro”.
 Y el que sabe que es una fatua, por las cosas que ha hecho, 
y que pida a Dios que su nombre no sea borrado, si es que ya 
no ha cruzado la línea; pues que se prepare más para dar su 
vida en la gran tribulación. Y luego, después del Milenio, es que 
van a resucitar.
 Y vamos a ver cómo ellos salen después del juicio; porque si 
frente a la Palabra han tomado una actitud que no era correcta, 
ya Dios sabrá allí; si salen bien: entrarán a la eternidad; si 
no: serán echados en el lago de fuego para desaparecer 
eternamente.
 O sea que es tan y tan delicado ese que está escrito en el 
Libro de la Vida, porque está (vamos a decir) en la cuerda floja; 
todo depende de la actitud que haya tenido frente a la Palabra.
 Y en este tiempo es tan y tan delicado, en cuanto a cómo 
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Dios está cumpliendo todo, que es tan sencillo, que esa misma 
sencillez hace que el ser humano, como tiende a razonar y 
tiende a tener esa inclinación: a tratar de “buscarle cinco patas 
al gato”…; y vean: “No, eso no puede ser así”; y ahí entra la 
incredulidad. Lo mismo (vuelvo y les repito) como le pasó a 
Tomas: una persona que estuvo todo el tiempo con Jesús, y 
luego al final tenía que ver para poder creer, tenía que meter su 
dedo para poder creer (en el costado allí de Jesús).
 Y… como sigue aquí diciendo nuestro hermano William:

 [WSS] Entonces se dan cuenta que uno les amaba 
tan entrañablemente que estaba tratando de librarlos del 
infierno y del lago de fuego; pero cuando ya es tarde, ya 
no se puede hacer nada; pero uno los sigue amando.
 Y eso es una buena señal, es una señal de la Edad de la 
Piedra Angular; porque eso es el producto de esa edad, eso 
lo produce el Mensaje correspondiente para ese tiempo: 
hace que ese amor divino salga de adentro. Y si pudiese 
hacerse algo por una persona para que no se pierda, se 
haría; pero algunas veces no se dejan ayudar. Y como cada 
persona tiene libre albedrío, por el libre albedrío cada 
persona será juzgada.
 Por lo tanto, sabemos, en esta hora, que muchas cosas 
han pasado en el campo espiritual, muchas cosas han 
sucedido. Yo las he venido viendo a través de la Palabra, a 
través de lo que Dios me ha mostrado; y aun he visto y he 
sabido cosas que algunas veces uno no desearía saberlas 
nunca.
 El hermano Branham dice: “Usted dice que desearía 
tener un ministerio de esta clase” (de la clase del hermano 
Branham), un ministerio de profeta, y profeta mayor. Él 
decía: “Usted no sabe la responsabilidad que va con un 
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ministerio de esta clase, y que habrá que dar cuenta por 
cada Palabra que sea hablada”. Y que uno, a través de ese 
ministerio y de ese don que hay en la persona, se ven y se 
saben cosas que uno nunca desearía haberlas conocido; 
pero las conoce, y nada puede hacer uno.
 [JBP] Y sigue hablando todo este mensaje de todo eso. 
Vamos a leer un poquito más:
 [WSS] Usted sabe que el hermano Branham en su 
tiempo de ministerio, él conoció muchos falsos profetas, 
conoció muchos falsos ungidos, aun del Mensaje ([JBP] 
O sea, muchos predicadores; y también se refiere a muchas 
personas que también pensaban, vamos a decir, que estaban 
bien, que estaban ungidos por Dios). Y él tuvo que guardar 
esas cosas en el corazón, y sufrirlas en el corazón, porque 
amaba a esas persona y sufrirlas en el corazón, porque 
amaba a esas personas; sabiendo lo que les esperaba a 
esas personas; y aun sabiendo de algunos que ya habían 
cruzado la línea y no tenían lugar para virar hacia atrás.
 Así pasa en estos días. Hay cosas que uno sabe, que 
uno no quisiera saberlas; porque al saberlas le traen tanto 
sufrimiento a uno que uno llora, sufre, ora a Dios y no hay 
remedio.
 ¿Quieren ustedes un caso? Samuel lloró y gimió 
delante de Dios por Saúl. ¿Y saben lo que Dios le dijo? 
“¡No llores más por él! ¡Yo lo he rechazado!”. ¿Ve usted? 
Ya era tarde para Saúl. Por lo tanto, Dios le llamó la 
atención a Su profeta. Y con todo eso, el profeta seguía 
amando a Saúl. ¿Ve usted?
 Lo duro es que el amor divino en cada uno de nosotros 
se manifieste, y entonces uno conocer personas, enemigos, 
y toda clase de personas que ya no tienen esperanza; y uno 
amarlos y desear hacer algo por ellos, y no poder hacer 
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nada. Eso es lo duro; porque le da sufrimiento a uno.
 Entonces ustedes pueden ver que el grupo de este 
tiempo va a conocer muchas cosas que le van a causar 
mucho sufrimiento, por causa del amor divino que hay en 
nuestros corazones; y no podremos hacer nada.
 Es probable que conozcamos tantos falsos ungidos en 
este tiempo, y que sepamos que ya han cruzado la línea; 
pero que los amemos tanto que, solamente el saber que ya 
cruzaron la línea, nos dé un dolor tan fuerte en el corazón 
que desearíamos nunca haber conocido a esas personas; 
nos gustaría, mejor, nunca haber sabido que existieron 
esas personas.
 [JBP] Y eso yo lo había citado, y fue de este mensaje que 
lo cité así de memoria; yo lo había leído hace un tiempo atrás, 
y recordé eso: que uno ama tanto a esas personas…, porque 
ha trabajado hasta con ellas y ha luchado en muchas cosas en 
tiempos pasados. Y sigue diciendo él:
 [WSS] … nos gustaría, mejor, nunca haber sabido 
que existieron esas personas. Porque al conocerlas, las 
amamos tanto (de corazón adentro) que no nos gustaría 
que fuera de esa manera para ellos; pero que no podemos 
hacer nada, y que tenemos que resignarnos a la realidad.
 Entonces tenemos que ser realistas, aunque nos 
desgarremos por dentro de amor. Tenemos que ser 
realistas, aunque nuestro corazón sangre de amor por 
ellos. No podremos dejar de amarlos; pero tenemos que 
ser realistas y saber que la realidad de ellos es esa.

[Rev. José B. Pérez]  Y este es un tiempo en que se conocerán 
todas esas cosas, las cuales cada grupo se estará identificando 
con el lugar…, cada individuo se estará identificando con el 
lugar que pertenece.
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 Los escogidos de Dios, las vírgenes prudentes, ellas 
pertenecen a esa Gran Teofanía que salió de Dios, somos parte 
de esa Teofanía; y una porción de esa teofanía ha reposado en 
cada alma de cada escogido.
 Miren lo que dice el reverendo William Branham de eso, 
mire el cuadro que él habla allí… algo tan hermoso. Él dice 
en el mensaje “ISRAEL EN EGIPTO”… Es un tomo de varios 
mensaje, y este es el tema “ISRAEL EN EGIPTO”2; página 15 
de este tomo, dice:

 92 (97) ¡Oh calvario, Jesús sangró y murió por mí! 
Entonces Él partió el alma de Su propio Hijo, separó un 
Pacto, y Él arrojó el cuerpo hacia el suelo. Y Él estuvo 
allí por tres días y noches. ¡Se levantó!  “Por que no es 
posible que Mi santo vea corrupción, ni tampoco dejaré 
Su	alma	en	el	infierno”.
 (98) Y Su alma era Su Espíritu que descendió al 
infierno.	Y	Él	bajó,	Dios	lo	hizo,	y	recogió	Su	cuerpo	y	le	
dio vida. Y tomó el cuerpo de Jesús y lo puso a Su diestra 
en la gloria; y envió de regreso al Espíritu Santo como un 
Pacto.

[JBP] Escribe:
[WSS] «(Espíritu Santo) 
E.S. / Pacto».

2 53-0325 “Israel y la Iglesia #1”, párrs. 92-95 en inglés
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 93 (99) Allí está. No falle en eso, hermano. Sin el 
bautismo del Espíritu Santo usted está perdido. Esa es 
la única... Usted no tiene que preocuparse acerca de ir 
al Cielo. Si no hay nada aquí supernatural, las puertas 
no podrán abrirse ([JBP] miren eso, ¡qué tremendo!); usted 
pudiera caminar aquí y voltear su cabeza en contra de eso. 
Pero si el Espíritu de Dios está aquí, el Espíritu de Dios 
dentro abrirá las puertas. Tiene que tener la cosa aquí para 
abrirla más allá ([JBP] ¿ve?). Eso es cierto. Así que usted 
ya es juzgado en lo que usted piensa acerca de Jesucristo.
 94 (100) Ahora, aquí Él viene, desgarrado, demolido, 
roto a pedazos. Su alma fue a Dios. Dios lo bendijo. 
Y entonces Su alma retornó en la forma del bautismo 
del Espíritu Santo, que viene hacia cada creyente para 
santificar,	 limpiar	 la	 mente,	 limpiar	 el	 corazón,	 y	 dejar	
una porción del Espíritu Santo allí ([JBP] o sea, dejar parte 
de Él en cada alma de cada escogido), aquí y allá. Y cuando 
el Espíritu Santo es dado, ese mismo Espíritu que trajo el 
cuerpo de Jesús fuera de la tumba, raptará ([JBP] ¿Ve? 
Ese mismo Espíritu es el que va a clamar, el que va a buscar 
de dónde salió, de dónde vino, para ir de regreso hacia ese 
lugar de donde salió. Sigue diciendo). Y ese Pacto tiene que 
concordar…

[JBP] Allá arriba habíamos leído que Él separó…, dice: [WMB] 
“… separó un Pacto”. Y acá sigue diciendo:

 [94] (100) Y ese Pacto tiene que concordar, así como Él 
partió allí y dio el cuerpo; regresó a Dios, y el Espíritu 
regresó a la Tierra. Entonces el Espíritu suyo tendrá que 
ser el mismo tipo de Espíritu, o perderá ese lugar en donde 
se van a unir. 
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[JBP] ¿Ve? Tiene que ser ese mismo Espíritu que Él dio cuando 
lo envió a la Tierra, a cada escogido de Dios que lo recibió como 
su único y suficiente Salvador; y ahora está sentado en lugares 
celestiales en Cristo Jesús, y ahora está preparándose para su 
transformación. Y ese mismo Espíritu, dice que lo raptará, así 
como hizo con Jesús. Si hizo eso con Jesús —ese Espíritu que 
estaba en Jesús—, raptó a Jesús, pues ya tenemos esa certeza: 
que ese Espíritu que raptó a Jesús ¡nos raptará!
 O sea, si usted puede ver ahí lo hermoso que Dios nos está 
dando a conocer ahí con estas palabras del hermano Branham, 
cuando nos dice que: [WMB] “Si con ese espíritu que estaba 
en Jesús hizo el rapto (lo raptó); y Él envió luego ese Espíritu a 
cada hijo de Dios, a cada escogido de Dios…”; y ahora en este 
tiempo final, que lo ha enviado a cada escogido de Dios cuando 
lo ha recibido como nuestro Salvador, ha lavado sus pecados en 
la Sangre de Jesús, ha sido bautizado en agua y ha nacido de 
nuevo: ese mismo Espíritu que está en esa virgen prudente, en 
ese escogido, ¡lo raptará!, ¡nos raptará! O sea, no fallará para 
unirse, ¿para unirse a dónde? A… de donde vino. De donde vino 
ese Espíritu que Él depositó en cada alma de cada escogido.
 Es algo hermoso poder ver todo esto: [WMB] “Si ese mismo 
Espíritu…”. Y quiero nuevamente repetirlo, porque es algo 
hermoso cuando usted se ve identificado allí. ¿Y por qué nos 
vemos identificados allí? Porque tenemos el Espíritu que Él 
envió.
 Y si ese Espíritu, dice:

 [94] (100) … ese mismo Espíritu que trajo el cuerpo de 
Jesús fuera de la tumba, raptará… 

[JBP] O sea, si a Él lo raptó: a cada uno de nosotros nos raptará 
también, nos llevará de regreso a la Casa de nuestro Padre 
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celestial. Si ocurrió con Jesús: ocurrirá con los escogidos de la 
Edad de la Piedra Angular.
 Fue en la Edad de la Piedra Angular allá, que Jesús fue 
raptado y que ese Espíritu luego Él lo envió; y es en la Edad de 
la Piedra Angular acá, en donde —ese mismo Espíritu— Dios 
hará que se cumpla el rapto en cada escogido de Dios.
 Sigo leyendo:

 [94] (100) Amén. Sí, señor. No porque usted lo haga por 
sí mismo, sino porque Algo, el amor de Dios, ha ido hacia 
su alma y ha partido cada ídolo terrenal y lo ha sacado. 
Allí está.

[JBP] Él hace un dibujo de los 
círculos; y pone uno pequeño, uno 
más grande y otro más grande. Ahí 
no escribe lo que ha escrito en otros, 
pero sabemos que el centro es el 
alma, espíritu y cuerpo. Y también 
escribe: [WSS] «Pacto» al lado. 

 95 (101) Y hay algo en nosotros que grita y llama a 
Dios, es su alma allí llamando al Padre celestial ([JBP] 
¿Ve? Porque es algo que clama a Dios, clama a nuestro Padre 
celestial; porque de ahí es que hemos salido; a ese lugar es que 
pertenecemos. Sigue diciendo). Allí está usted. Eso le da una 
fe, y usted llega a ser la simiente de Abraham. Usted cree 
en la promesa así como Abraham lo hizo.
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[Rev. José B. Pérez]  Y en el libro de Citas (ya para terminar 
este saludito, que era solamente un saludito), en la página 167, 
párrafo 1486, nos dice:

 1486 - “40 Yo creo que la iglesia está comenzando a 
oír el Mensaje, y comenzando a entenderlo. Pero amigo, 
escuche: Tenemos que reposar en la presencia del Hijo, 
tenemos que ser madurados. Nuestra fe no está madura. 
Intelectualmente estamos oyendo el Mensaje que Dios 
nos ha dado, y viendo las señales que Él nos mostró, y 
probándolo por la Biblia; pero cómo necesita la iglesia 
reposar en Su Presencia hasta que se enternezca en el 
corazón, se ponga dulce en el Espíritu para que pueda 
bañarse. A veces, al hablar el Mensaje…

[JBP] Hay una parte que él habla de la Novia lavándose la cara, 
algo así (después podemos buscarlo), pero me recorde cuando 
dice: [WMB] “bañarse”; y hay una parte (como que leí) que decía 
algo de [WMB] “lavarse la cara (o algo así) la Novia”. Vamos a 
seguir:

 1486 - “A veces, al hablar el Mensaje, usted se pone 
áspero, tiene que quebrarlo así…

[JBP] Fíjense en eso: [WMB] “Usted se pone áspero…”. Quizás 
muchas cosas son fuertes y duras por hablarlas; pero mira, dice 
el porqué:

 1486 - “... tiene que quebrarlo así; porque usted tiene 
que remachar un clavo para hacerlo sostenerse” ([JBP] y 
él escribe al lado): [WSS] «clavo». 
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[Rev. José B. Pérez] Es como en el mensaje de ayer. Yo no leí 
una parte aquí (que la dejé quizás a mitad), en la [PÁG. 55] del 
mensaje “LA VENIDA DE LA PIEDRA ANGULAR”; hay una 
parte que no leí, pero que habla de esto; donde el hermano 
Branham dice allí que a veces [WMB] “uno se pone áspero”, 
él hablando allí de la forma en que se tenía que predicar, o se 
tiene que predicar. Y él sigue diciendo, donde yo creo que me 
quede aquí…, yo tengo una marca en el libro o en el folleto, 
posiblemente no la miré para leerla, pero vamos a leerla hoy:

  LA VENIDA DE LA PIEDRA ANGULAR
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 11 de junio de 1978
Cayey, Puerto Rico
 La mayoría no es la que manda, ¿ah? Si la mayoría de 
ustedes quieren que yo los tenga contentos, diciendo las 
cosas que no debo de decir, y no diciendo las que debo 
decir; si ustedes piensan de esa manera y desean que yo 
los tenga contentos y no les diga la verdad, mejor es que 
se vaya con tiempo, antes de que escuche todas las cosas 
que faltan por ser dichas, porque no las va a resistir.
   Yo estaré diciendo todo lo que tenga que decir, cueste 
lo que cueste. Y cuando digo “cueste lo que cueste”, pues 
eso quiere decir: “Aunque me cueste la vida”, como dice 
la Escritura.
   Así que es mejor morir siéndole fiel a Dios; y no vivir 
siendo un cobarde y no diciendo lo que hay que decir en 
el tiempo en que uno vive.
 Así que, siempre, el decir la verdad, el decir las cosas 
que hay que decir, siempre traerá consecuencias. Mire a 
Juan el Bautista, mire a Jesús, mire los apóstoles, todos 
fueron matados. Mire los mensajeros en las edades cómo 
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los trataron, mire los profetas del pasado y mire la Escritura 
lo que dice en Apocalipsis 11.

[JBP] O sea, todo eso, cuando se habla: eso causa celo religioso, 
eso causa enojo y un sinnúmero de cosas en esos otros grupos 
que no pertenecen a las prudentes.
 Porque a las prudentes, al contrario: se ponen más firmes, 
más contentos, porque saben y conocen todas esas cosas, y 
les ayudan para saber cómo bregar con ese tipo de situación 
y tener comprensión con todas ellas: tratarlas pues de cierta 
manera y ayudarlas en lo que se les puede ayudar.
 Pero esas cosas así fuertes, para algunos que pertenecen 
al grupo de las fatuas, para algunos pues lo cogerán en serio, 
lo tomarán en serio, y dirán: “Espérate, yo me voy a seguir 
preparando; porque yo veo que yo voy para la gran tribulación, 
pues yo me voy a preparar”; como el mensaje que estábamos 
leyendo ayer, que si usted reconoce que usted es una fatua, 
pues entonces, al escuchar todo eso dice: [WSS] “Pues yo me 
voy a preparar más; yo voy a alimentarme más y a prepararme 
más para que esté fuerte espiritualmente para dar mi vida en la 
gran tribulación”.
 Pero otros, aun siendo de las vírgenes fatuas, oyendo 
esas cosas, se volverán más en contra (si era que estaban en 
contra, o si no, pues se volverán en contra), y estarán entonces 
haciendo cosas por las cuales su nombres les es borrado.
 Hay muchas personas que han hasta maquinado hacer 
cosas que el único que las hizo y las originó fue: Caín, el primer 
asesino. O sea que vienen de esa simiente, vienen con esa 
mala intención ya, de asesinos, y todas esas cosas malas que 
son del reino de las tinieblas.
 Ese espíritu los agarra y tratan de hacer como hicieron con 
Juan el Bautista, con Jesús, con los apóstoles, con los ángeles 
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mensajeros; o sea, tratan de… (por ese celo religioso y todos 
esos espíritus malignos que se le meten), tratan entonces de 
callar la boca, para que no sigan hablando todas esas cosas, 
las cuales están siendo habladas; y queda el diablo descubierto 
en dónde está metido.
 Y muchas veces cumplen sus objetivos. Lo cumplieron en… 
(vamos a hablar de estos tres que habló allí), lo cumplieron… 
(o dos): lo cumplieron en Juan el Bautista, cuando le cortaron la 
cabeza; lo cumplieron en Jesús, cuando lo crucificaron; y él dice 
allí: [WSS] “en los mensajeros también, mira cómo los trataron”; 
y también Apocalipsis 11 (o sea que también van a matarlos).
 Pero todo eso ya tiene un Programa, ya Dios tiene un 
Programa Divino para eso; pero ¡ay de aquellos que se vuelvan 
parte de eso!, porque serán los instrumentos del maligno para 
que esas Escrituras se cumplan; y ya no tendrán oportunidad.
 Así que todo este tiempo en el cual estamos viviendo es un 
tiempo muy pero que muy decisivo para, muy especialmente para 
ese grupo de las fatuas; es muy pero que muy decisivo: porque 
va a depender si viven eternamente o no viven eternamente.
 Vamos a seguir leyendo en el mensaje “LA VENIDA DE LA 
PIEDRA ANGULAR”, un parrafito que me queda aquí. Dice:

 [WSS] … y mire la Escritura lo que dice en Apocalipsis 
11.
 Así que si ya Dios vio todo lo que va a pasar, es mejor 
entonces avanzar y decir todo lo que haya que decir antes 
que se nos haga tarde, antes que nos llegue el tiempo en 
que no se pueda decir nada, y entonces: “Mire, si yo lo 
hubiera sabido, hubiera hablado antes, porque ahora no 
hay tiempo”.
 Bueno, queremos hablar en cada culto lo que tenga 
que hablarse, y así ir paso a paso con el Plan de Dios.
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[Rev. José B. Pérez] Y todas estas cosas ustedes pueden ver 
que se han ido hablando y trayendo todo esto lo más rápido 
posible; porque ya eso, sí él lo habló allí, es porque puede llegar 
un momento en que van a tratar de callar a la Novia, para que 
no siga predicando esas cosas que está predicando bajo ese 
ministerio que Dios tiene bajo Carpa.

Sigue diciendo en el libro de Citas… me quede cómo a la última 
oración del párrafo 1486:

 1486 - “[40] Pero cuando la iglesia una vez lo recibe, 
el elegido es llamado fuera y separado, colocado en la 
presencia de Dios, sé que sería algo como la gente fue allí 
[Paraíso] cuando toma su Rapto”.

[JBP] Voy a leer un poquito antes otra vez, para que puedan 
engranar este… donde nos habíamos quedado a mitad… Yo 
creo que mejor lo leo completo para que quede otra vez, porque 
hice esa interrupción ahí en el medio para leer de ese mensaje. 
Dice:

 1486 - “40 Yo creo que la iglesia está comenzando a 
oír el Mensaje, y comenzando a entenderlo. Pero amigo, 
escuche: Tenemos que reposar en la presencia del Hijo, 
tenemos que ser madurados. Nunca nuestra fe no está 
madura. Intelectualmente estamos oyendo el Mensaje que 
Dios nos ha dado, y viendo las señales que Él nos mostró, 
y probándolo por la Biblia; pero cómo necesita la iglesia 
reposar en Su Presencia hasta que se enternezca en el 
corazón, se ponga dulce en el Espíritu para que pueda 
bañarse. A veces, al hablar el Mensaje, usted se pone 
áspero, y tiene que quebrarlo así; porque usted tiene que 
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remachar un clavo para 
hacerlo sostenerse [WSS] 
«clavo». Pero cuando la 
iglesia una vez lo recibe, el 
elegido es llamado fuera y 
separado ([JBP] ¿ve?, hay 
una separación), colocado 
en la presencia de Dios 
[WSS] «Lugar Santísimo», 
sé que será algo como la 
gente fue allí [Paraíso] 
cuando toma su Rapto”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Será como la gente allá en el Paraíso y el Rapto».

[JBP] Y hace un dibujo de la Piedra Angular, divide ahí la séptima 
edad; y arriba en la Piedra Angular escribe: [WSS] «8».
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[JBP] Y al lado escribe:
[WSS] «El Sol para madura nuestra fe. La Luz».
[JBP] Y también otra vez escribe: [WSS] «El Sol».

[JBP] O sea, la Luz, el Sol, para madurar nuestra fe.
 Ese puede ser el tema que le colocaremos aquí a está 
plática: “LA LUZ PARA MADURAR NUESTRA FE”.
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde; y gracias por 
esta oportunidad que me permiten enviar este saludito a todos 
los hermanos y hermanas que escucharán luego estas palabras 
de saludo.
 Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.



Notas
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Cayey, Puerto Rico

La Espada en la mano del que nos guía a la tierra prometida
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes, misionero Miguel Bermúdez Marín, y 
todos los hermanos y hermanas reunidos allá en la iglesia “El 
Príncipe de Paz”, en Ecatepec, Ciudad México; congregación 
que pastorea el reverendo Moisés Aarón Calderón Morales. 
Hoy miércoles, 10 de agosto de este año 2022. Es realmente 
un privilegio y una bendición poder saludarles a todos y cada 
uno de ustedes, en el tema que tienen para hoy: “RUMBO A LA 
TIERRA PROMETIDA”.

Él nos dice en el mensaje:

LA GUIANZA EN UN CRUCE DE TIEMPO
Dr. William Soto Santiago
Martes, 7 de agosto de 2001
Ciudad Vieja, Sacatepéquez, Guatemala
 Y así como la guianza de Dios, de Cristo, del Espíritu 
Santo en cada edad, fue a través del mensajero de cada 
edad, en este tiempo final será a través del Ángel que 
Jesucristo envía a Su Iglesia para dar testimonio de todas 
estas cosas que deben suceder pronto.



La Espada en la mano del que nos guía...184

 Ahí tenemos la guianza en un cruce de tiempo: en el 
cruce de tiempo que corresponde a este tiempo final.
 Ahora, si muchas personas se buscan sus propios 
guías, se buscan sus propios líderes religiosos y sus 
propias organizaciones religiosas, para que les guíen, han 
estado haciendo como el pueblo hebreo: que rechazaron 
la dirección de Dios a través de Moisés, y dijeron: 
“Hagámonos de un líder, de un capitán, que nos regrese a 
Egipto”.
 No les gustó la forma en que Moisés los guiaba; pero 
esa es la forma en que Dios estaba guiando a través de 
Moisés al pueblo rumbo a la tierra prometida.
 Ahora, tenemos que tener el líder correcto. El Líder es 
el Espíritu Santo. Y tenemos que tener el instrumento del 
Espíritu Santo para el tiempo en que uno está viviendo, 
para estar siendo guiado correctamente, tener la guianza 
de Dios, del Espíritu Santo, en el cruce de tiempo que 
nos ha tocado a nosotros: un cruce de tiempo, un cruce 
dispensacional, o sea, un entrelace dispensacional. Por lo 
tanto, se requiere la guianza en este cruce de tiempo.

[Rev. José B. Pérez] Y recordando la ocasión en que él estuvo 
platicándome en ese mes, justamente en el mes de agosto, 
donde me decía: [WSS] “Benjie, en estas etapas fui venciendo 
todas… cada una de ellas; y al final me tocó ya la última. Y 
cuando esa última, la vencí también. Y me fue dicho que ya el 
tiempo se me había acabado; pero pedí más tiempo por amor 
de los escogidos; por amor al pueblo pedí más tiempo”.
 [JBP] Y recuerdo que en un audio (si ustedes buscan) yo 
hablé eso, lo dije; pero después fui donde él y le dije: [JBP] 
“Hermano William, es bueno que tú seas el que lo digas, tú 
mismo; para que así tú mismo lo hagas, lo des a conocer al 
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pueblo en una de las intervenciones, de las introducciones que 
dabas (tanto los viernes o los domingos)”; y así él lo hizo. Y 
ustedes lo pueden ver allí también, cuando él lo relató.
 Eso fue en el 2017. Luego, en el 2018, por ahí por octubre o 
noviembre (buscamos luego la fecha, o la pueden buscar cuándo 
fue), que él ya luego me dice: [WSS] “Mira Benjie, dile a Miguel y 
dile al pueblo que dejen los llamamientos, dejen los bautismos, 
dejen la Santa Cena, porque estamos ya estableciendo ([JBP] 
usó quizás la palabra ‘estableciendo’, pueden buscarlo en 
el audio1; voy a hablarlo ahora de mi propia mente, de lo que 
recuerdo), y a mí me toca hacer ese cambio de dispensación”.
 Pero si ustedes se fijan, él, en la primera ocasión yo le pedí 
que él hablara; y aunque ya yo lo había dicho, él después vino y 
lo dijo. Pero en esta ocasión, él de su propia boca no habló esas 
palabras de ese cruce de tiempo, de ese entrelace, de ese doblar 
la esquina bien marcada; lo cual fue: el dejar los llamamientos 
y los bautismos. Y en ese entrelace de dispensación, también 
hubo un entrelace de voz.
 Y fíjense cómo él entonces…, ya ahí yo no me atreví a 
decirle: [JBP] “Dígalo usted mismo”. Fue la Guianza Divina, la 
cual estaba siendo manifestada allí, en ese entrelace también 
de ministerio.
 Así como fue un entrelace dispensacional bien marcado, 
también hubo un entrelace de ministerio, estando aún él con el 
pueblo.
 Y muchos quizás decían: “No, yo tengo que escucharlo 
directamente de él”. Pues fíjense, yo por dos ocasiones…, o 
sea, rectifiqué luego, con todo lo que él me había dicho, lo de 
ese cambio de dispensación.
 Y pueden ustedes ver allí cómo Dios estaba mostrándole al 

1  Sábado, 2 de febrero de 2019 - Video del Rev. José B. Pérez
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pueblo la guianza que el pueblo iba a tener luego de la partida de 
nuestro hermano William. ¡Estaba delante de nosotros! Estaba 
siendo hecho ese entrelace de ministerio estando él todavía en 
la Tierra.
 Todo Dios lo va cumpliendo en una forma tan sencilla que a 
muchos se les puede pasar por alto lo que Dios está cumpliendo 
en este tiempo, de la manera en que ya Él lo tiene predestinado 
desde antes de la fundación del mundo.
 A Dios no se le escapó este tiempo. No dijo: “Oye, pero 
espérate… (Tenía que irse). Déjame a ver si consigo algo aquí, 
un plan B”. Dios no tiene plan B. Siempre ha sido un plan A, 
porque Él es infinito. Él es Omnipotente, Omnipresente.
 Él ya sabía todo lo que estaría ocurriendo en el fin del 
tiempo, y Él tendría ya un instrumento preparado: Ya desde 
hace años venía siendo preparado ese instrumento para poder 
seguir esa guianza del pueblo hacia la tierra prometida; guianza 
que la hace y la opera el Espíritu Santo en medio del pueblo, en 
otro velo de carne.
 O sea, no es algo que: “Vamos a ver si esto funciona, vamos 
a tantear aquí a ver si esto funciona”; no. Ya todo esto Dios lo 
tenía ordenado desde antes de la fundación del mundo.

En otro mensaje dice:

PROSIGUIENDO SIN DETENERSE
Dr. William Soto Santiago
Jueves, 14 de febrero de 2002
(Segunda actividad)
Waco, Texas, Estados Unidos
 Ahora, hemos visto que así como el pueblo hebreo 
viajó por el desierto rumbo a la tierra prometida, vean, 
el pueblo de Dios ha estado viajando de edad en edad. 
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Pero ahora nos encontramos frente al Jordán; frente al 
Jordán, para que Dios abra el Jordán y pasemos a la tierra 
prometida del nuevo cuerpo.
 Ahora, durante la trayectoria del pueblo hebreo 
murieron muchos por el desierto, y aun Moisés murió 
también; pero Josué y Caleb, con los creyentes que 
permanecieron firmes y prosiguieron hacia adelante sin 
detenerse: entraron a la tierra prometida; Dios abrió el 
Jordán y pasaron a la tierra prometida, y la conquistaron.

[JBP] Y en otro tema también (en los que busqué así por encimita 
bajo este tema), en el otro que aquí conseguí, dice [PÁG. 18]:

LA SENTENCIA DE JESÚS: LA CRUCIFIXIÓN
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 29 de marzo de 2013
Cayey, Puerto Rico
 Por ejemplo, mencionaba el misionero Miguel 
Bermúdez Marín, que el reverendo William Branham 
vio una Gran Carpa Catedral; y allí estaba la presencia 
de la Columna de Fuego que libertó al pueblo hebreo y 
que también aparecía en la trayectoria del pueblo hebreo 
rumbo a la tierra prometida, y acompañaba a Moisés y 
al pueblo hebreo; la misma Columna de Fuego que le 
apareció a San Pablo en el camino a Damasco; la misma 
Columna de Fuego que acompañó a Su Iglesia, de edad 
en edad. Es Cristo, el Ángel del Pacto, el cual dijo: “Yo 
estaré con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo”; 
y acompañó al reverendo William Branham.
 Y esa misma Columna de Fuego la vio en una Gran 
Carpa Catedral. “Ahí será (le fue dicho a él) manifestada 
la Tercera Etapa”, ahí va a estar la gloria de Dios 
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manifestada; por consiguiente, ahí estará comenzando, 
surgiendo el avivamiento del Día Postrero ([JBP] ¿dónde?, 
está diciendo él: en La Gran Carpa Catedral, estaría surgiendo 
un avivamiento), que se extenderá por el mundo entero.
 Y cuando la Iglesia del Señor Jesucristo vea esa 
visión que le fue mostrada al reverendo William Branham 
cumpliéndose: sabrá que estamos muy cerca de la redención 
de nuestro cuerpo, que será nuestra transformación…

[JBP] O sea, fíjense que cuando los escogidos de Dios, y el 
mundo entero también (porque sería impactado el mundo entero; 
eso impactará a todas las esferas, a todos los grupos), cuando 
estén viendo ese cumplimiento…; o sea, pueden estar ahí, 
ustedes se pueden fijar que… Fíjense: No había ocurrido todavía 
la resurrección ni la transformación. Sería —esa manifestación 
de Dios en medio de La Gran Carpa Catedral— en un ministerio 
que estaría Dios operando allí; todavía la resurrección no había 
ocurrido; y ya, para esos días, ya estaba en función todo eso 
que le fue mostrado al reverendo William Branham.

Sigue diciendo:

 [WSS] … porque sin ser transformados no podemos 
ir con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero; allá 
se va con un cuerpo nuevo, glorificado, igual al cuerpo 
glorificado de Cristo, y joven para toda la eternidad.
 Estamos en un tiempo muy importante, en que 
tenemos que estar bien agarrados de Cristo. Son tiempos 
peligrosos, más que en cualquier otro tiempo. Mire la 
Palabra, manténgase en la Palabra; no importan las cosas 
que sucedan en las naciones, no importa las cosas que 
sean contrarias al Programa Divino.
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 Recuerden que muchos tropezarán en el Día Postrero 
como tropezaron en los días de Jesús ([JBP] ¿Y en qué 
tropezaron en los días de Jesús? En el velo de carne. Siempre 
tropiezan en el velo de carne).
 Después de tener miles de personas que creían y lo 
seguían, a lo último quedaron solamente doce personas. 
Jesús les dice: “¿Queréis vosotros también iros? ¿Quieren 
irse también ustedes?”.
 O sea, que hay etapas donde hay pruebas; y algunas 
veces porque no entienden algo… Cuando les decía…
 [JBP] ¿Ven?, fíjense, algunas veces esas pruebas…, 
cuando no entienden algo del Programa Divino, o no entienden 
algo de cómo Dios está cumpliendo las cosas para el tiempo en 
el que Él ha prometido cumplirlas, pero ven la manera en que 
Dios las está cumpliendo, entonces tropiezan; entonces no lo 
entienden y tropiezan.
 [WSS] Cuando les decía: “El que no coma mi carne y 
beba mi Sangre, no tiene vida permaneciente en sí”, ya 
eso sonaba como a vampiro y ya muchos se fueron.

[Rev. José B. Pérez] Creo que leímos hace poco2 eso, de una 
cita del hermano Branham, en donde el hermano Branham decía 
que [WMB] “había cosas que él tenía que decir a propósito”, y 
él mismo se hace la pregunta: [WMB] “ ‘¿Usted me quiere decir, 
hermano Branham, que Dios hace las cosas a propósito?’. Pues 
sí, las hace a propósito”3.
 Cuando (y vuelvo y les cito), aquella vez que Billy Paul… 
(eso está en YouTube, algunos testimonios de Billy Paul en 
algunas actividades), cuando el hermano Branham le decía: 

2  Estudio “El camino provisto por Dios para entrar a la tierra 
prometida”, 2022/jul/27 (miércoles), pág. 33 del (f), pág. 161 en el (T3)
3  Citas, pág. 122, párr. 1094
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[WMB] “Billy, todo está perfecto, el Mensaje, todo está perfecto. 
Lo único que no está perfecto que yo veo, es que hay mucha 
gente siguiendo el Mensaje; y este Mensaje es para que lo sigan 
poquititos”, dice el hermano William, cuando cita de eso4.
 O sea que Dios hace también ciertas cosas para que ya se 
vayan definiendo los grupos, y también se vaya ya marcando 
quiénes son los que van a ser transformados y quiénes no.
 Porque recuerden que en esta trayectoria rumbo a la tierra 
prometida salen tres grupos; y eso él lo ha dicho. Miren, ahí 
está, en el mensaje: 

RUMBO A LA TIERRA PROMETIDA CON TRES 
CLASES DE CREYENTES
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 25 de marzo de 2012
Cayey, Puerto Rico
 Ahora, tenemos que entender que siempre hay tres 
clases de creyentes que salen en todo éxodo que se lleva a 
cabo…

[JBP] O sea, siempre hay tres clases de creyentes: las hubo en 
el primer éxodo, en el segundo éxodo, y también las habrá en 
este tercer éxodo.

Sigue diciendo [“LA SENTENCIA DE JESÚS: LA 
CRUCIFIXIÓN”, PÁG. 19]:

 [WSS] Él no les tenía que explicar, eso lo entenderían 
más adelante.

4  Estudio “Una separación entre los llamados y los escogidos”, 2022/
may/14 (sábado), pág. 13 del (f), pág. 249 del (T1)
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[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “DEVELANDO A DIOS”5, 
en la página 42 (abajo) dice:

 [248] Aún está cubierto.
 249 Estamos dentro de Cristo. Ahora, como antes, 
todos los verdaderos creyentes lo ven a Él, la Palabra 
de promesa de este día, manifestada abiertamente. Esa 
es una palabra inmensa si usted puede recibirla. ¿Ve? 
¿Ve? Todo verdadero creyente que está en la Palabra ve 
a Dios abiertamente. El velo ha sido rasgado, y Dios se 
para abiertamente ante ustedes, manifestado. ¿Ve? Dios, 
manifestado, abiertamente.
 250 Para poder hacer esto, nuestro viejo velo de 
denominación tradicional debe ser rasgado nuevamente. 
De manera que realmente pueda verse lo que Él es. Usted 
tiene que salir de toda esa basura. ¿Ve? Nunca lo logrará; 
ellos se mantienen poniendo el velo ante los ojos de usted 
en	 todo	momento:	“Oh,	Eso	nada	significa” ([JBP] hace 
como que: “Oh, eso nada significa”; dice esa persona). Pero 
aquí	 está	 escrito,	 y	 aquí	 está	manifiesto,	 ¿ustedes	 ven?	
¿Ven?
 251 Ahora, ¿qué si un individuo se niega a ver el sol, y 
dice: “Oh, yo sé que Dios dijo: ‘Sea la luz’, pero no hay tal 
cosa. Yo me voy para el sótano. Yo simplemente me niego 
a verlo”? Ese individuo está loco. Hay algo anormal en 
él.
 252 Hay algo anormal con un hombre o mujer que ve 
la	promesa	de	Dios,	y	la	ve	manifiesta,	y	luego	se	niega	a	
creer en ella, porque la denominación le pone el velo en 
el rostro. ¡Vea! ¡Velados!

5  SPN64-0614M “Develando a Dios”, pág. 39, párrs. 248-256
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[Rev. José B. Pérez] O sea, recuerden que cuando Dios se 
lleva el mensajero, siempre…, como ha ocurrido en todas las 
demás edades pasadas de la Iglesia del Señor: Dios se lleva 
el mensajero y luego se denominacionalizan. Pero hemos leído 
hace poco donde él dice que [WSS] “para el Día Postrero, para 
la Edad de la Piedra Angular, eso no será posible, porque Dios 
dejará los ministerios de Moisés y de Elías”, eso lo pueden 
repasar en uno de estos estudios anteriores que lo leímos6.

[JBP] Él escribe al lado ahí:
[WSS] «El que no quiere ver la luz está loco».
[JBP] Y escribe en rojo entre paréntesis al lado:
[WSS] «(está en la 5ta dimensión)».

[JBP] Y eso es triste…, poder conocer estas cosas, las cuales 
están siendo habladas en este tiempo final, y ver abiertamente 
todo esto cumplirse; tanto en los creyentes, los escogidos, que 
están agarrados de la Palabra, los cuales son aquellos que si 
ven algo y no lo entienden: lo creen (porque son creyentes), y 
conscientes de que él siempre nos ha dicho [WSS] “que lo que 
no entendemos ahora, lo entenderíamos más adelante”.
 Pero también está el otro grupo, que son los manufacturados, 
que esos llegan hasta lo último; y ellos, muchos de ellos (quizás 
no todos, porque sabemos que no todos), porque hay algunos 
que sí, sus nombres sí van a ser borrados, que son [de entre] 

6  Estudio “Un Mensaje de separación” 2022/ago/06 (sábado), págs. 
24-25 del (f)
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las fatuas, que están escritas en el Libro de la Vida; algunos de 
ellos…, fíjense, los que sean borrados, fíjense ahí dónde ya él 
los está catalogando. O sea, son personas que aun viendo la 
Luz manifiesta, no la creen. Y él dice ahí: [WSS] “Están locos”, 
o sea, están en la quinta dimensión. Ya por eliminación… están 
eliminados. Ya están eliminados del Libro de la Vida.
 Pero hay otros que se darán cuenta y creerán la manifestación 
que Dios tiene en el Día Postrero, y dirán: “Esto yo lo creo”. Y 
como lo leímos hace poco7: “Y yo lucharé, y me alimentaré bien 
para, luego de estar acá, luego que ocurra el rapto…, sé que me 
voy a quedar unos diitas, y luego daré la vida con gusto por la 
Obra y el Programa Divino; porque yo quiero vivir eternamente”.
 O sea que tenemos que ser realistas; y más bien ayudamos, 
tanto a los escogidos (los unos a los otros nos ayudamos) 
como también tenemos que tener comprensión con ese grupo 
de vírgenes fatuas; porque no podemos obligarlos a: uno, que 
estén preparados a tiempo (recuerden que solamente la virgen 
prudente es la que va a estar lista); y otro, no podemos obligarlos 
a que no crucen la línea. Ya cada uno va a trabajar y a luchar 
por lo que va a recibir.

Sigue diciendo aquí, “DEVELANDO A DIOS”, página 43 (a 
mitad) [PÁG. 39]:

 253 Para lograr esto, nuestros velos tradicionales 
denominacionales deben ser rotos, por el Espíritu de 
Fuego de Dios y Su Espada, que es Su Palabra. Siempre 
Su Palabra es Su Espada. ¿Ve? Él tomó Su Espada aquel 
día, llena de fuego, y rasgó el velo de arriba abajo. ¡Él 
hace lo mismo con la misma Espada hoy! No “mi credo, 

7  Estudio Bíblico #227, 2022/ago/07 (domingo), págs. 18-19 del (f)
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mi libro de credos, mi catecismo”, sino la Espada del 
Señor, vea, rompe el velo, y usted ve a Dios de pie a clara 
vista, manifestada en Su Palabra. ¡Qué vista gloriosa…!

[JBP] O sea, cuando uno logra ver detrás del velo, ve el Lugar 
Santísimo, y ahí dentro está la Gloria de Dios. Por eso él dice: 
[WMB] “¡Qué vista gloriosa!”, porque es algo glorioso poder ver al 
Lugar Santísimo. Y los escogidos de Dios eso es lo que estamos 
viendo: el Lugar Santísimo abierto, lo que está detrás del velo.

 [253] ¿Ve? Bien. El Espíritu Santo y el Fuego de Dios, 
Su Espada, lo rompe. La Palabra desgarra el velo 
denominacional.
 254 ¿Qué si usted dice: “la Palabra”, y la Palabra no 
obra? ¿De qué nos sirve aquí la Espada, y decir: “No 
puede romper, no puede rasgar”?
 255 Pero cuando usted pone esa Espada de Dios allí y 
la ve rasgar, ella está sostenida por una mano ordenada, 
enviada para hacerlo.

[JBP] Es lo que él me dijo allí en el 2018. ¿Qué fue lo que él me 
dijo?: [WSS] “Pronúnciale esto al pueblo, a nuestro hermano 
Miguel, que él le diga a los pastores… Y pronúnciale esto a ellos, 
y diles tal y tal y tal cosa”. ¿Qué estaba poniendo en mi mano? 
¡Estaba poniendo la Espada! estaba poniendo esa Palabra que 
iba a producir ese cambio de dispensación; pero estaba usando 
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otro velo de carne. Sigue diciendo… Vamos a leer otra vez esta 
oración [“DEVELANDO A DIOS”]:

 255 Pero cuando usted pone esa Espada de Dios allí y 
la ve rasgar, ella está sostenida por una mano ordenada, 
enviada para hacerlo.

[JBP] O sea, era el orden que Dios tenía para estos días finales. 
Así fue como Dios ya lo tenía en Su Programa.

 [255] Vea, rasga y abre, y aquí está Él. Ahí se muestra 
a Dios claramente, el Gran Jehová. Eso es Su Palabra 
siendo manifestada, la porción prometida para el día. ¿Lo 
han captado? ([JBP] Y yo espero que ustedes hayan captado 
también esto). ¿Ve? Cuando la Espada prometida de hoy, en 
este día, lo que está supuesto a ser; y Dios toma Su Espada 
y	rasga	el	velo	denominacional	y	lo	aparta,	y	se	manifiesta	
a Sí Mismo, y demuestra que Él está aquí; el mismo Pilar 
de	Fuego.	Noten,	eso	es	la	Palabra	hecha	manifiesta	para	
las promesas de hoy.
 256 La vemos como lo vio Pedro cuando dijo: “Señor, ¿y 
a quién iremos, después de haber visto Esto?”. ¿A dónde 
iremos? ¿A qué iglesia podemos unirnos, cuando somos 
nacidos en Una? ¿Ve? ¿Qué podría usted…? ¿A qué 
denominación podría usted unirse luego de haber conocido 
la Verdad, vea, cuando ellos (cada uno) la niegan? ¡Todos 
la niegan! Yo no he podido encontrar una que diga algo 
bueno de Ella. Eso es correcto, eso es correcto.

[Rev. José B. Pérez] Y acá, en el último extracto, que había 
sacado así a la ligera ya que nuestro hermano Gerson me pidió 
estas palabritas que el hermano Miguel le dijo que le enviara, 
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pues saqué algunos extractos; me falta aquí uno para leérselos 
también, dice: 

LA SEMEJANZA ENTRE ISRAEL Y LA IGLESIA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 19 de agosto de 2001
Cayey, Puerto Rico
 Ahora, encontramos que para el Día Postrero, todos los 
que estarán en el tercer éxodo (movimiento que comenzó 
con el precursor de la Segunda Venida de Cristo y que 
continuaría con el que vendría después de él) ([JBP] o 
sea, con el precursado), encontramos que las personas que 
continúan en ese éxodo (conforme al orden de ese éxodo)…
 [JBP] Fíjense, hay un orden en ese tercer éxodo; y ese 
orden, cada hijo de Dios tiene que verlo, para poder creer en la 
manera en que Dios iba a continuar ese tercer éxodo, por medio 
del cumplimiento del Programa Divino conforme al orden de ese 
éxodo. Sigue diciendo:
 [WSS] … serán las personas que entrarán a la tierra 
prometida del nuevo cuerpo, de nuestra transformación, y 
obtendremos el cuerpo glorificado.
 No solamente era, en el tiempo de Juan y Jesús, 
seguir a Juan, sino luego continuar con Jesús. Hubo 120 
personas listas para ser llenas del Espíritu Santo, las cuales 
perseveraron dentro del aposento alto.
 Y ahora, en el Día Postrero, estarán perseverando 
dentro del Aposento Alto de la Edad de la Piedra Angular 
los que van a recibir el nuevo cuerpo eterno, inmortal, 
incorruptible y glorificado; van a recibir la plenitud del 
Espíritu Santo.
 Ahora, nos encontramos perseverando en el Aposento 
Alto de la Edad de la Piedra Angular. Habrá un pueblo, 
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habrá un grupo de escogidos en el Día Postrero, que 
estará listo para recibir su transformación, para recibir la 
tierra prometida del nuevo cuerpo, para entrar a la tierra 
prometida del cuerpo glorificado, y luego ir con Cristo a la 
Cena de las Bodas del Cordero, y luego regresar a la Tierra 
para el glorioso Reino Milenial.
 En esas 120 personas que recibieron el Espíritu Santo 
el Día de Pentecostés, están representados los escogidos de 
este tiempo final, que serán transformados y serán llevados 
con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

[Rev. José B. Pérez] Así que se requiere creer en ese orden 
divino, en ese orden de ese tercer éxodo; para que así, al creer 
en ese orden…, así como, si creímos en el orden que Dios le 
dio al pueblo en el primer éxodo y en el segundo éxodo, se 
requiere que en el tercer éxodo los escogidos de Dios crean en el 
cumplimiento de ese tercer éxodo, conforme al orden que ya Dios 
tiene predestinado.
 Se requería creer, en la Primera Venida, en Jesús de Nazaret, 
en Jesucristo como nuestro Salvador; para, al creer, íbamos a 
obtener ese cuerpo teofánico de la sexta dimensión, o sea, 
íbamos a nacer de nuevo. Y ya con esas primicias, al creer en la 
Primera Venida de Cristo, estábamos ya representados allí en la 
sexta dimensión: en ese cuerpo teofánico que obtuvimos al creer 
en Su Primera Venida.
 Y al creer en el cumplimiento y el orden de Su Segunda 
Venida… en TODO el orden; no en parte del orden, sino en todo 
el orden de ese Programa para el cumplimiento de Su Segunda 
Venida; ahí esa fe, Dios nos la va a dar a un nivel tan y tan alto, 
que ahí Él nos transformará. Y ese rapto, por consiguiente, como 
somos parte de ese Espíritu que ya Él depositó en nuestras almas, 
en nuestros corazones, el cual Él envió el Día de Pentecostés a 
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Su Iglesia (que fue lo que hablamos hace poco, en…, creo que fue 
el lunes, quizás el domingo también se habló algo), ese Espíritu 
va a regresar otra vez de donde salió.
 Y es algo glorioso que usted y yo estemos conscientes, y que 
usted y yo seamos parte de los que entrarían a la tierra prometida 
del nuevo cuerpo en esta trayectoria rumbo a la tierra prometida.
 Ha sido para mí una gran bendición y un privilegio poder 
enviar estas palabras de saludo a todos los hermanos allá donde 
se encuentra nuestro hermano y amigo, el misionero Miguel 
Bermúdez Marín; el cual, estamos orando mucho por él, por toda 
esta labor tan importante que él está llevando a cabo, así como la 
hizo en el tiempo del precursor: del reverendo William Branham, y 
también la hizo desde la década del 70 con el precursado, nuestro 
hermano y amigo William Soto Santiago; y ahora está haciendo 
esta labor tan importante también en medio del pueblo de Dios.
 Yo le agradezco a Dios que Dios haya permitido dejar al 
misionero Miguel Bermúdez Marín con nosotros; lo cual ha sido, 
es y será siempre, una gran bendición en medio del pueblo de 
Dios. Y pedimos a Dios que, ese objetivo y ese motivo, Dios lo 
tome en cuenta para dejarlo vivo hasta su transformación.
 No estamos pidiendo algo que es imposible; estamos pidiendo 
algo que es posible. ¡Todo es posible para Dios!
 Que Dios te bendiga, hermano Miguel, que Dios te guarde. 
Sabes que siempre estoy orando por ti; y que Dios permita esa 
petición que he hecho a nuestro Padre celestial en favor de tu 
persona. Y a cada uno de nosotros nos mantenga también con 
buena salud (tanto espiritual como física) para llegar a la tierra 
prometida. Porque hemos salido, en este tercer éxodo rumbo a 
la tierra prometida, para llegar; no para quedarnos a mitad, sino 
para llegar; cruzar el Jordán en seco y entrar a la tierra prometida 
del nuevo cuerpo.
 Dios me los bendiga y Dios me los guarde a todos.
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Jueves, 11 de agosto de 2022
Cayey, Puerto Rico

Jóvenes preparándose para entrar a la tierra prometida
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes a todos los que están reunidos allá en 
Venezuela, en el estado Bolívar, y también estado Amazonas, 
con el reverendo Everaldo Peña, la congregación “WILLIAM, 
EL LIBERTADOR”; y todos los que se encuentran reunidos en 
el día de hoy jueves, 11 de agosto de este año 2022; todos 
los que están exponiendo de los diferentes temas que están 
desarrollando para el crecimiento; y confirmar en la fe a todos 
los jóvenes que están allí; y que continúen preparándose para 
vuestra transformación.
 Siempre el camino hacia la tierra prometida es el camino en 
el cual Dios traza por medio del Ángel del Pacto, de la Columna 
de Fuego… Lo cual hizo allá en el tiempo de Moisés, cuando 
los sacó de Egipto; Él, a través de la Columna de Fuego, los fue 
guiando hacia la tierra prometida.
 Pero la misma Columna de Fuego que los sacó fue la misma 
que los llevó por diferentes lugares y diferentes sitios, en los 
cuales, para pasar a la tierra prometida, se podía pasar en un 
corto tiempo; pero la misma Columna de Fuego los guió por otro 
rumbo, aparentemente, pero era el rumbo en el cual Dios quería 
probarlos a ellos: si habrían de servir o no, a Dios, a Él.
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 Por lo tanto, en el camino hacia la tierra prometida, ahí hay 
muchas pruebas, las cuales los hijos de Dios, los escogidos 
de Dios pasan; y como somos los predestinados para entrar, 
vamos a pasar todas esas pruebas.
 Ya ahora, en este momento, frente al Jordán… porque 
nos encontramos ahora frente al Jordán. No estamos en el 
caminar hacia allá; sino que ya estamos en esa etapa de Josué, 
cuando estaba allí al frente del Jordán poniendo todo en orden 
y santificando al pueblo.
 O sea que ya es un momento en donde el pueblo de Dios 
tiene que llenar todos esos requisitos para poder entrar a la 
tierra prometida en aquella ocasión, y en este tiempo es a la 
tierra prometida del nuevo cuerpo y a la tierra prometida del 
glorioso Reino Milenial.
 Y todos esos requisitos tienen que ser llenados todos. No 
pueden ser llenados a medias, sino que todos tienen que ser 
llenados —esos requisitos— para así obtener la adopción del 
Tutor. Ya cuando el Tutor va adoptar a un hijo, tiene que tener 
(ese hijo) todos los requisitos llenos.
 Así que, jóvenes: Manténganse agarrados de la Palabra, y 
estudiando y escudriñando; porque esta es la Palabra, este es 
el Maná del Lugar Santísimo, que está siendo vertido de esos 
tubos que allí en Zacarías nos muestra; que son esas dos ramas 
que representan: en el Cielo, a Gabriel y Miguel, y en la Tierra, 
a Moisés y Elías1. O sea, es ese alimento espiritual, el cual está 
siendo impartido al pueblo de Dios, con el cual vamos a obtener 
esa Fe de Rapto.
 Agárrense de esa Palabra; y lo que no entiendan ahora, 
más adelante lo van a entender; pero sin ese conocimiento 

1  Módulo 03 de la EBN “El misterio de las 7 lámparas y los Dos 
Olivos”: https://www.escuelabiblicadeninos.com/modulos/el-misterio-
de-las-7-lamparas-y-los-dos-olivos/
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ninguno puede irse en el rapto.
 O sea que el misterio, el gran misterio de la Segunda Venida 
del Señor en este tiempo, todo va a girar en el conocimiento de 
la Segunda Venida, o el orden de la Segunda Venida, que es el 
Séptimo Sello manifestado en la Tierra conforme a como Dios 
lo tiene ya programado.
 No basta creer en una parte y en otra no; tienen que creer 
toda la Venida completa, para que así obtengan la Fe de Rapto.
 Así que Dios me los bendiga, Dios me los guarde; y que 
estén preparados, estén listos, para vuestra transformación.
 Aléjense de las cosas terrenales, las cuales no los va a llevar 
a ningún lado; sino que los va a llevar (las cosas terrenales) 
derecho a la tribulación. Porque todo lo terrenal y todos los 
vicios, y todas esas cosas, y todas esas influencias y modas, y 
todas esas cosas, pertenecen al reino de las tinieblas.
  O sea, ustedes, jóvenes, no se dejen llevar por todo eso, 
que quizás brilla más que lo que está (aparentemente) allá en 
la sexta dimensión; brilla más lo que está en la quinta; porque si 
ustedes se fijan, todos los adornos y todas esas cosas vienen y 
es generado desde ese arcángel caído, que es Luzbel (Luzbel o 
Lucifer); era un arcángel muy bello.
 O sea, todo eso de la belleza y todas esas cosas, pinturas 
y todas esas cosas, vienen de ese arcángel caído; y nosotros 
deseamos reflejar más bien la sexta dimensión, deseamos 
reflejar a Dios. Y Dios, si ustedes se fijan, lo único que Él 
refleja es el blanco, es el único color puro; todo lo demás ya es 
perversión.
 Así que no se dejen —y reitero— influenciar por todas esas 
cosas que son dañinas, tanto los vicios y todo eso; y tampoco 
las modas… Todo eso no les va a llevar a obtener la Fe de 
Rapto.
 Y conscientes también que no es entrar en fanatismo, no 
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es irse a los extremos. Todo tiene un orden en Su Programa; y 
tratamos de, en este planeta Tierra, honrar al Padre celestial, 
agradarle en todo, sabiendo que estamos en este reino, no 
somos de aquí; así que le buscamos la vuelta para poder cumplir 
(ustedes, jóvenes) los compromisos que tienen en su hogar con 
sus padres, y sus estudios, que no los deben de dejar tampoco. 
Deben de seguir las carreras y los estudios que ya tienen 
programado en sus vidas, porque eso siempre el mensajero nos 
lo ha aconsejado; si el rapto es mañana, pues que mañana nos 
tome con la responsabilidad de cada uno: ya sea los adultos con 
sus trabajos, y los jóvenes y niños con la educación.
 Así que Dios les bendiga, Dios les guarde; y a todos ustedes 
también, maestras, si hay allá… Y veo por aquí en la foto que 
me enviaron algunos jóvenes también. No sé si ese que está 
sentado allí en la foto es Daniel. Si es Daniel: Dios te bendiga, 
Daniel, que hace tiempo no te veía, Dios te guarde; y a todos 
ustedes también, que han venido del Amazonas, que lleven 
saludos también de mi parte.
 Dios les bendiga, Dios les guarde a todos.
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Saludo a la iglesia “La Voz Celestial”,
en Valle de Aragón, Edo� de México
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes, misionero Miguel Bermúdez Marín y su 
esposa Ruth de Bermúdez, y todos los ministros, hermanos 
y hermanas, que están reunidos allá en la congregación que 
pastorea el reverendo Abner Benjamín Mayorga Guiterrez, la 
iglesia “La Voz Celestial”, en Valle de Aragón, estado de México, 
hoy jueves, 11 de agosto de este año 2022.
 Es realmente una bendición y privilegio poder saludarles a 
todos y cada uno de ustedes; y agradecerle a nuestro Padre 
celestial que nos haya enviado en este tiempo a Su Ángel 
Mensajero: William Soto Santiago.
 Estamos viviendo en un tiempo en el cual solamente hay 
una sola esperanza para la humanidad (que es el tema que me 
pasó por ahí Gerson, del cual iban a estar platicando hoy), y esa 
única esperanza es la Segunda Venida del Señor.
 En el libro de Los Sellos, el hermano Branham allí, de 
la página 80 a la 81 por ahí, él dice que cuando este Ángel 
apareciera allí en el Cielo, dice que el tiempo… [WMB] “Él dirá 
que el tiempo no sería más”. Pero luego de ese evento entra 
la media hora de silencio; y él dice que nos fijemos que hay 
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cosas que iban a estar sucediendo durante esa media hora del 
Séptimo Sello [PÁG. 80]:

 102.  Espere hasta que lleguemos a los sellos mismos y 
Él dirá: “El tiempo no será más”. Entonces entra a la media 
hora de silencio; y fíjense bien las cosas que sucederán 
durante esa media hora del Séptimo Sello, Dios mediante.

O sea que cuando empiece esa media hora de silencio, cosas 
tienen que estar sucediendo aquí en el planeta Tierra en medio 
de la Iglesia del Señor.
 Por lo cual tenemos que estar con nuestros ojos espirituales 
bien abiertos, para que no se nos escape la preparación, 
lo que necesitamos para obtener la Fe de Rapto, la Fe de 
Transformación.
 Porque si él ya allí nos dice que van a estar ocurriendo 
cosas, y que vamos a estar viendo cosas sucediendo durante 
esa media hora, pues tenemos que vigilar qué cosas estaría 
haciendo él en la Tierra en esos días de la media hora de 
silencio cuando empiece.
 Por lo tanto, tenemos que ver, en medio de la Iglesia, ese 
avivamiento, que despertaría a un nivel tan y tan alto que 
elevaría a un nivel tan alto la fe de los creyentes en la Edad de 
la Piedra Angular, para que obtengan la Fe de Rapto. Algo tiene 
que producir eso. Algo tiene que estar ocurriendo en medio de 
la Iglesia, que produzca eso. Y eso será la única esperanza que 
tendrá la humanidad.
 Así que estén con vuestros ojos espirituales bien abiertos; 
y que Dios siga abriéndonos el entendimiento, las Escrituras, y 
que nos mantengamos unidos en el Aposento Alto, en la Edad de 
la Piedra Angular, preparándonos para nuestra transformación.
 Ya el día de mañana viernes, en el estudio de la noche; y 
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las palabras que de seguro el hermano Miguel pedirá para ese 
cierre de la reunión que siempre él tiene; y también el estudio del 
domingo: Esperamos que Dios allí nos siga abriendo todo lo que 
necesitamos; y la fe vaya aumentando para pronto tenerla a ese 
nivel de rapto —como lo tuvo Elías, como lo tuvo Enoc—, para 
que así obtengamos esa promesa de cambiar nuestros cuerpos 
a cuerpos eternos y glorificados, para poder ir a la Cena de las 
Bodas del Cordero.
 Ninguno que no tenga ese cuerpo podrá ir allá. Así que, 
como todos hemos sido invitados (por supuesto, sabemos que 
son los escogidos), pues los escogidos estarán preparándose 
y estarán recibiendo todo ese conocimiento para obtener ese 
cuerpo eterno, e ir a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Los que no son invitados… Es como en las fiestas, cuando 
alguien no es invitado, a uno le dicen: “Oye, tú eres bien 
aguafiestas” porque… o hacen cosas para que al que no lo 
invitaron no vaya; y siempre hay uno que otro (los cuales no 
han invitado a la fiesta) que hacen cosas… como saben ya que 
no van para allá, pues tratan de (vamos a decir) boicotear la ida 
o la preparación, para que los que fueron invitados no puedan 
prepararse para ir.
 Pero nosotros aún, aunque veamos todo eso, nosotros 
seguimos adelante preparándonos, y así obteniendo todo lo que 
estamos obteniendo, que día a día se va encarnando, porque 
alrededor de esa Palabra es que vamos a obtener esa Fe de 
Rapto, esa Fe de Transformación.
 Así que es un pueblo que está apercibido en la Edad de la 
Piedra Angular, preparándose para ir a la Cena de las Bodas del 
Cordero. Están esperando por nosotros.
 Así que adelante en esta preparación, en este tiempo de 
preparación, que es la única esperanza que tiene la humanidad 
y también la única que tienen los escogidos de Dios.
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 Que Dios me los bendiga, Dios los guarde; y muchas gracias 
por esta oportunidad que me permiten de enviar este saludo 
a todos y cada uno de ustedes. Dios te bendiga, hermano 
Miguel, grandemente, y a todos los ministros allá, y hermanos y 
hermanas. 
 Buenas noches.



TEMA

LA JERUSALÉN CELESTIAL
Y LA JERUSALÉN TERRENAL

Dr. William Soto Santiago
Jueves, 18 de septiembre de 1997

Managua, Nicaragua

Viernes, 12 de agosto de 2022
La Gran Carpa Catedral

Cayey, Puerto Rico

228





ESTUDIO BÍBLICO #228
VIERNES, 12 DE AGOSTO DE 2022

TEMA: LA JERUSALÉN CELESTIAL
Y LA JERUSALÉN TERRENAL

Dr. William Soto Santiago
Jueves, 18 de septiembre de 1997

Managua, Nicaragua

Escritura: Hebreos 12:18-24

[Rev. José B. Pérez] Buscamos en el libro de Isaías, en el 
capítulo 60, verso 11 en adelante. Dice:

 11 Tus puertas estarán de continuo abiertas; no se 
cerrarán de día ni de noche, para que a ti sean traídas las 
riquezas de las naciones, y conducidos a ti sus reyes.
 12 Porque la nación o el reino que no te sirviere 
perecerá, y del todo será asolado.
 13 La gloria del Líbano 
vendrá a ti, cipreses, pinos 
y bojes juntamente, para 
decorar el lugar de mi 
santuario; y yo honraré el 
lugar de mis pies.
 14 Y vendrán a ti humillados los hijos de los que te 
afligieron,	y	a	las	pisadas	de	tus	pies	se	encorvarán	todos	
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los que te escarnecían, y te llamarán Ciudad de Jehová, 
Sion del Santo de Israel.
 15 En vez de estar abandonada y aborrecida, tanto que 
nadie pasaba por ti, haré que seas una gloria eterna, el 
gozo de todos los siglos.
 16 Y mamarás la leche de las naciones, el pecho de 
los reyes mamarás; y conocerás que yo Jehová soy el 
Salvador tuyo y Redentor tuyo, el Fuerte de Jacob.
 17 En vez de bronce traeré oro, y por hierro plata, y por 
madera bronce, y en lugar de piedras hierro; y pondré paz 
por tu tributo, y justicia por tus opresores.
 18 Nunca más se oirá en tu tierra violencia, destrucción 
ni quebrantamiento en tu territorio, sino que a tus muros 
llamarás Salvación, y a tus puertas Alabanza.
 19 El sol nunca más te servirá de luz para el día, ni el 
resplandor de la luna te alumbrará, sino que Jehová te 
será por luz perpetua, y el Dios tuyo por tu gloria.

20 No se pondrá jamás tu 
sol, ni menguará tu luna; 
porque Jehová te será por 
luz perpetua, y los días de 
tu luto serán acabados.

 21 Y tu pueblo, todos ellos serán justos, para siempre 
heredarán la tierra; renuevos de mi plantío, obra de mis 
manos,	para	glorificarme.
 22 El pequeño vendrá a ser mil, el menor, un pueblo 
fuerte. Yo Jehová, a su tiempo haré que esto sea cumplido 
pronto.

[JBP] Y donde dice allí… en el verso 13, ahí él escribe:
[WSS] «Israel reinará sobre todas las naciones».
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[JBP] Y en el verso 20, donde dice: “No se pondrá jamás tu sol, 
ni menguará tu luna”, dibuja la pirámide y una flecha hacia la 
Piedra Angular.

Que Dios nos permita en esta ocasión crecer más y más en el 
conocimiento de Su Programa.

Nos dice en el libro de Citas, en la página 165, párrafo 
1474, dice… Un extracto tomado del mensaje “TRATANDO 
DE HACER UN SERVICIO A DIOS”, en este libro de Citas, 
extractos tomados de mensajes predicados por el precursor 
de la Segunda Venida del Señor, el reverendo William Marrion 
Branham. Dice el párrafo 1474:

 1474 - “[226] Ustedes saben, él estaba buscándola 
porque él iba a vivir aquí algún día, Abraham está en 
aquella Ciudad. Y él fue alrededor buscándola. Y justo en 
las mismas tierras donde él buscó, estaba encima de él. Y 
volverá en el Milenio y él vivirá en aquella Ciudad”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Abraham está en aquella Ciudad que buscaba, la 
cual estaba sobre la Tierra o encima de ella».

[JBP] Y también en la página 46, párrafo 393, nos dice [Citas]:

 3931 - [259] La Iglesia misma es la Nueva Jerusalén…

1  Cita 393: “LAS EDADES” sin editar: SPN60-1210 “Edad de la Iglesia 
de Filadelfia”, pág. 42, párrs. 259-260
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 [260] “Y yo Juan vi la santa ciudad, la nueva Jerusalén, 
descendiendo de Dios, del cielo, preparada como una 
esposa ataviada para su marido”.
 
[JBP] Y él escribe: [WSS] «la N. Jerusalén = es la Novia».

EL TRONO DEL SEÑOR JESUCRISTO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 31 de enero de 1988
Bogotá, Colombia
 Y la Nueva Jerusalén (o ciudad) será la que sube del 
corazón de la Tierra a causa de los volcanes; y sobre 
esa montaña, sobre ese monte, se colocarán todos los 
escogidos para llevar a cabo el Reino eterno.
 Los escogidos que pertenecen a la Edad del Trono del 
Señor Jesucristo estarán sobre la cima, la parte más alta 
de esa montaña, de ese monte; porque en la cima de ese 
monte estará el Trono del Señor Jesucristo y el Trono del 
Padre.
 Desde ahí se llevarán a cabo los negocios del Señor 
Jesucristo; y será en Jerusalén (la literal) donde estará la 
Nueva Jerusalén; una nueva ciudad: la Ciudad de Dios.
 Este planeta Tierra coloca (pone) la parte material: 
la montaña. Y el Cielo —Dios— pone, coloca, a los 
escogidos en esta montaña.

[Rev. José B. Pérez] También en la página 56 del libro de Citas, 
párrafo 486, dice:
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 486 2 - “[125] No para ungir el lugar santo, pero para 
ungir el Lugar Más Santo. Y nosotros notamos que la 
Nueva Jerusalén es el lugar más santo, y el ungimiento 
será sobre la Nueva Jerusalén que desciende del Cielo, 
de Dios, preparada como una novia adornada para su 
marido. El ungimiento será sobre ellos. / [126] Pero cuando 
Dios asiente el Tabernáculo del Milenio, Él ungirá el Más 
Santo; no ‘Tu santo’, pero ‘el Más Santo’. 127 Pero cuando 
el Rey toma su Trono por mil años… ¡Gloria! Ella ya está 
acabada. El ungimiento del Más Santo será la última cosa 
que toma lugar”.

[JBP] Ahí él escribe:
[WSS] «El ungimiento del Lugar Santísimo. El ungimiento 
sobre la N. Jerusalén». 

[JBP] Y también en la página 129, párrafo 1152, dice [Citas]:

 1152 - “[283] Él dijo que ‘La Gran Trompeta tocaría’. 
¡La	 Gran	 Trompeta!	 No	 trompetas	 ahora,	 fiestas	 de	 las	
trompetas; hay dos de ellos, Moisés y Elías, para llamar 
las Trompetas. Sino que debajo de ‘la Gran Trompeta’, la 
Venida del Señor, para anunciar a José volviendo, ¿ve?, 
todas las naciones se reunirán en Jerusalén ([JBP] él escribe): 
[WSS] «La Gran Trompeta = la Venida del Señor». Amén. 
2  Cita 486: Libro de “Las Setenta Semanas de Daniel”, pág. 84, párrs. 
128-129 (en la publicación de la imprenta de LGCC) / 61-0730E “El 
séxtuple propósito de la visita de Gabriel a Daniel” (párrs. 125-127 en 
inglés)
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Se encuentra eso en el libro de Isaías. Solo les di hace poco, 
uno de estos capítulos que leímos; eso está en Isaías 18:1 y 
3. Y en Isaías 27:12 y 13 es donde Él toca esa ‘Trompeta’, y 
todas las naciones reconocerán que Israel está en su patria, 
Dios con ella.
 284 Entonces la Novia vendrá para estar con el Novio, 
el Novio con la Novia; y entonces el gran Milenio, después 
que el mundo entero sea destruido por el poder atómico. 
Y habrá ‘nuevos cielos y un nuevo mundo’, vivirán para 
siempre”.

[JBP] Él escribe: [WSS] «por poder atómico = la destrucción».

[JBP] Y también escribe allí: [WSS] «Todas las naciones se 
reunirán en Jerusalén bajo la Gran Trompeta».
[JBP] Ahí escribe “en Jerusalén”, pero está cortado ahí: [WSS] 
«en Jer».

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “FIESTA DE LAS 
TROMPETAS”3, en la página 24, dice:

 142 Ahora noten, la trompeta es para reunir a la gente, 
juntarse para algo. En algún tiempo anunció una persona 
importante.
3  SPN64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, pág. 19, párrs. 142-143
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 143 Como en José, sonaron la trompeta, y José 
estaba apareciendo; lo cual fue un símbolo de la “Gran 
Trompeta” de la cual hablamos y a la que llegamos 
después de un rato en Isaías, que dice que “Cuando esa 
Gran Trompeta toque, y la bandera se levante, allí arriba; 
entonces vendrá un tiempo cuando la Gran Trompeta se 
tocará, y todas las naciones se reunirán en Jerusalén”. 
Eso es cuando el Milenio comienza; la Gran Trompeta.

[JBP] Y allí escribe: [WSS] «La Gran Trompeta. Todos se 
reunirán en Jerusalén». [WSS] «La bandera».

[JBP] “Bandera”, en algunos lugares él escribe: [WSS] «la 
bandera es un profeta».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo en este extracto [estudio 
bíblico]:

LA NUEVA JERUSALÉN
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 30 de octubre de 1994
(Segunda actividad)
Santa Cruz, Bolivia
 Y dice la Escritura que todas las naciones andarán 
a la luz de esa Ciudad, a la luz de Dios y del Cordero; 
porque en esa Ciudad no habrá luz eléctrica, no tendrá 
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los servicios que en la actualidad nosotros tenemos en las 
ciudades; porque allí no habrá noche, porque la claridad 
de Dios la ilumina.
 Vamos a leerlo por aquí… (dice…); y tampoco habrá 
templos ni sectas religiosas ni nada de eso; lo vamos a ver 
dentro de un momentito.

[Rev. José B. Pérez] Y vamos a buscar el lugar donde (creo que 
eso lo habíamos hablado de memoria), donde él decía que serán 
quitados los dones; y está en la página 16 del libro de Citas. 
Vamos a ver dónde es que son quitados los dones a la Iglesia. 
Párrafo 122, dice:

 
122 - “[13] Yo fui solo inspirado de 
hablar esas palabras y de decir que 
un día glorioso todos los dones en 
la Iglesia serán puestos a un lado 
en el mantel, así como lo era. Y 
el Espíritu Santo mismo tomará 
la Iglesia en tal control de Amor 
y vendrá hasta que los enfermos 
serán sanados, los ciegos verán, los 
cojos andarán sin que las manos 
sean puestas sobre ellos ([JBP] y eso 
ocurrirá en el cumplimiento pleno de la 
Visión de la Carpa). Ello solo será una 
grande unidad”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «En la Visión de la Carpa. Amor Divino».
[JBP] Eso fue al lado, y dibuja ahí la Estrella de David.
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[JBP] Y arriba escribe:
[WSS] «La Visión de la Carpa en el 8vo Día. Los dones 
serán quitados. Amor Divino tomará la Iglesia. Los 
enfermos sanados».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo en la página 2 a mitad 
[estudio bíblico]:

 Dice:
 [Apocalipsis 21:21] “Las doce puertas eran doce 
perlas; cada una de las puertas era una perla. Y la calle 
de la ciudad era de oro puro, transparente como vidrio.
 Y no vi en ella templo; porque el Señor Dios 
Todopoderoso es el templo de ella, y el Cordero”.

[Rev. José B. Pérez] En la página 83, párrafo 708 (abajo dice), 
del libro de Citas:

 708 - “77 Cuando la verdadera Simiente de David 
vino, el Hijo de David [WSS] «Hijo de David», Él les dijo 
que habría un tiempo que no quedaría una piedra sobre 
piedra de ese templo; pero Él trató de apuntarlos a otro 
Templo”.
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[JBP] Y hace ahí una flecha; escribe:
[WSS] «El Nuevo Templo, vendrá a Su Templo el Señor».
«La Nueva Jerusalén = la Novia».

 708 - “78 Juan el revelador, allá en el libro de 
Revelaciones vio este Tabernáculo, en Revelación 21. Él 
vio ‘el Nuevo Templo viniendo, descendiendo del Cielo, 
dispuesta como una esposa ataviada para su marido’. 
[…]

 79 Entonces el verdadero 
Hijo de David [WSS] «Hijo de 
David», como vamos a ver en 
estas lecciones que vienen esta 
semana, vendrá a Su Templo, 

el Templo de Dios, el 
verdadero Tabernáculo, 
el cual Él se ha ido a 
construir ahora ([JBP] 
y dibuja una Estrella de 
David). […]
 [80] … nosotros no	estamos	preparados	para	edificar	un	
verdadero Tabernáculo de Dios. Solo hay uno que puede 
hacer eso, y está ocupado en su construcción ahora.
 81 Pero este pequeño tabernáculo, junto con el templo 
que	 Salomón	 edificó	 para	 él,	 y	 junto	 con	 los	 otros,	 son	
solamente lugares temporáneos de adoración hasta que 
el tiempo venga cuando el verdadero Tabernáculo será 
establecido sobre la Tierra ‘y la justicia reine de Cielo a 
Cielo,	y	no	haya	más	aflicción’. No habrá más funerales 
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predicados en ese Tabernáculo, ni habrá más matrimonios, 
porque el matrimonio será un gran matrimonio por toda 
la eternidad” ([JBP] escribe): [WSS] «el matrimonio».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [estudio bíblico]:

 ¿Vieron? Se acabaron las religiones y las sectas 
religiosas, y las diferencias entre los hijos de Dios y entre 
las religiones de esta Tierra.
 “La ciudad no tiene necesidad de sol ni de luna que 
brillen en ella…”. ([JBP] Es la continuación de la Escritura).

[Rev. José B. Pérez] En el libro “PREGUNTAS Y RESPUESTAS”4, 
predicado el 23 de agosto de 1964 (eso fue en la noche), nos 
dice la página 46, dice:

 233 La iglesia, la tibia, el algo fuera de la Novia 
escogida, pasará por el periodo de la tribulación ([JBP] o 
sea, ese grupo que está fuera de la Novia, que son las fatuas, 
las vírgenes fatuas). Ellos no se levantarán en la primera 
resurrección ([JBP] será después del Milenio que ellas 
resucitan): “Los otros muertos no tornaron a vivir hasta los 
mil años” (Apocalipsis 20:5), solo los preordenados, los 
predestinados, la Novia escogida, los propios escogidos 
de Dios. “¿Quién es, hermano Branham?”. Yo no sé, 
no les puedo decir quién es, mas sé que ha de estar allí, 
porque el Señor dijo que ellos estarían. ¿Ve? Ellos son 

4  SPN64-0823E “Preguntas y respuestas #2”, pág. 952, párrs. 233-235
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los que subirán de la tribulación, pero el resto de ellos 
pasará por la tribulación, pasarán por ella, y todo será 
muerto antes del Milenio. Entonces los justos saldrán en 
el Milenio y vivirán mil años ([JBP] y él escribe): [WSS] 
«todos morirán antes del Milenio».

 234 Y después de los mil años, viene pues el gran Juicio 
del Trono Blanco, y entonces los muertos son resucitados, 
ambos: los justos y los malos. Y son abiertos los libros, y 
fue abierto el Libro de la Vida; y los santos, la Esposa y el 
Esposo, sentáronse y juzgaron al mundo. Y ahí acontece el 
dicho: “Y Él los regirá con vara de hierro” (Apocalipsis 
12:15). Ahí todas las naciones comparecerán delante de 
Él, y los juzgará con vara de hierro. Él separará las ovejas 
de los cabritos: “Apartaos”, y a las ovejas dirá: “Venid, 
benditos de Mi Padre” [Mateo 25:34].
 235 Ahora bien, sobre la anchura de la Tierra habrá una 
reunión en el campamento de los santos. Y Satanás será 
soltado de su prisión y va a hacer guerra contra los santos 
de nuevo, exactamente igual a lo que hizo él en la Gloria. 
Y luego Dios llueve fuego y azufre de los cielos, y la Tierra 
es removida como… Absolutamente arde y es destruida. Y 
no hay más mar, ni más agua, ni queda más nada sobre la 
Tierra ([JBP] ¿Ve? El mar va a dejar de existir). Los volcanes 
rociarán y reventarán y explotarán, y la cosa completa…
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[Rev. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, en la página 361, 
abajo dice:

 153. Ahora fíjense en esto: Cuando estos dos profetas 
están profetizando, si cualquier hombre les hace daño, 
entonces fuego sale de su boca, el Fuego del Espíritu 
Santo —la Palabra. La Palabra es Dios, la Palabra es 
fuego, la Palabra es Espíritu, la cual procede de sus bocas. 
Fíjense en Moisés: Allá en Egipto estaban maltratando a 
los judíos, Faraón no los dejaba ir. Entonces Dios puso Su 
Palabra en la boca de Moisés, eran los pensamientos de 
Dios entrando al corazón de Moisés; y entonces él sale para 
expresar estos pensamientos; y cuando los expresa, vienen 
a ser la Palabra de Dios. Estiró la mano y dijo: “Sean las 
moscas”. Y de repente aparecieron moscas. Entonces, “si 
alguno les dañare, sale fuego de sus bocas y devora a sus 
enemigos”. Allí está. Pueden hablar lo que les plazca, y así 
sucederá. ¡Amén! “Y si alguno les quisiere hacer daño, es 
necesario que él sea así muerto”.

[WSS] «La boca de Dios, la boca de Moisés», [JBP] escribe.
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[JBP] Y también escribe:
[WSS] «Elías y Moisés tienen la Palabra hablada».

 154. Sí, hermano, Dios estará en la escena entonces. 
Ellos tendrán el poder para cerrar los cielos para que no 
llueva durante el tiempo de su profecía —el ministerio de 
Elías. Él sabe cómo hacer eso, porque lo ha hecho antes. 
¡Amén! Moisés también sabe cómo hacerlo, porque lo ha 
hecho antes. Por esa razón, estos dos fueron reservados 
para este tiempo. ¡Amén!
 ([JBP] Y ahí es donde él dice):
 155. Aquí yo podría decir algo muy tremendo, pero creo 
que sería mejor dejarlo para mañana ([JBP] y eso se refiere 
a que el próximo día él predicó “EL SÉPTIMO SELLO”).

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo, en donde estoy leyendo, 
en “PREGUNTAS Y RESPUESTAS”; dice:

 236 “Vi un Cielo Nuevo y una Tierra Nueva; porque el 
primer cielo y la primera tierra pasaron; y el mar ya no 
existía más. Y yo Juan vi la Santa Ciudad descender del 
Cielo, de Dios, ataviada para su marido” (Apocalipsis 
21:1-2). ¿Lo recuerdan? Y en esta Novia… ([JBP] Recuerden 
que la Ciudad, esa Ciudad, surge luego del Milenio) “He aquí 
el Tabernáculo de Dios con los hombres” (Apocalipsis 
21:3), y Dios morará con ellos sobre esta Ciudad a 
manera de pirámide, mil quinientas millas cuadradas, y 
habrá ([JBP] o sea, 1500 millas x 1500 millas: cuadradas; y 
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también 1500 millas de alto). Y habrá una Lumbrera en la 
cima de la Ciudad.

[JBP] Y ahí también escribe:
[WSS] «la Nueva Jerusalén = 
la Novia».

[Rev. José B. Pérez] Y él hace una comparación, para que 
tengan una idea del tamaño, y en el libro de Citas, en la página 
133, párrafo 1182, dice:

 1182 - “Hojeen el libro de Revelación, ustedes 
pueden ver cómo él la midió por codos y por estadios: 
2300. Así que ahora nos enteramos que la Ciudad medía 
1500 millas cuadradas. ¿Saben ustedes cuán lejos eso se 
extenderá? (Yo lo medí esta semana). Se extendería desde 
Maine hasta Florida, y desde las costas orientales a 600 
millas más allá… al oeste del Misisipi. En otras palabras, 
la mitad de los Estados Unidos solo para la Ciudad”.
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[JBP] Y él escribe:
[WSS] «la Nueva Jerusalén como la mitad de U.S.A.»
[JBP] Estados Unidos.

O sea, miren qué grande. Hay otros lugares donde él dice que 
se va a ver como… la Tierra como un trompo, va a parecerse 
como un trompo5.

Y él escribe: [WSS] «1500 mi x 1500 mi» (escribe “mi”: 
millas).

5  2000-02-06-1 “La materialización del Cielo en la Tierra”: [WSS] 
El resplandor de esa Ciudad se verá a grandes distancias. La Tierra, 
pues tendrá un cambio de forma; y por cuanto la Ciudad es en forma 
de pirámide, entonces la Tierra tendrá la forma de un trompo; y estará 
girando, estará girando en la forma en que gira un trompo —pero un 
trompo bien aplomado—. Así que esa Ciudad se verá desde muy lejos. 
1500 millas de alto, eso significa que pasará de las nubes esa Ciudad.
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[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo [estudio bíblico]:

 O sea, la Ciudad; no el resto de las naciones; porque el 
sol seguirá saliendo y la luna también, pero esa Ciudad no 
dependerá de la luz del sol ni de la luz de la luna.
 (…) La pregunta: “¿Dónde se van a acomodar tanta 
gente?”. No se preocupe: Dios va a secar los mares 
([JBP] y acabamos de leer allí donde dice que con todas esas 
explosiones el mar dejará de existir), y entonces habrá tierra 
suficiente.
 Ahora, “nueva Tierra y nuevos Cielos”. Una Tierra 
que Dios preparará. Una transformación le ocurrirá a este 
planeta Tierra; así como Dios traerá una transformación 
para nuestros cuerpos, y hará de nuestros cuerpos un 
cuerpo nuevo, un cuerpo eterno. Eso mismo Él va a hacer 
con este planeta Tierra. Es el mismo proceso, es el mismo 
plano, siendo aplicado al planeta Tierra.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje que también en esos días 
continuó, esa serie de “PREGUNTAS Y RESPUESTAS”6, pero 
este fue del 30 de agosto de 1964, también en la tarde; dice en 
la página 15 de esta versión (ahí le hacen la pregunta #121); 
dice:

 380. Hermano Branham, ¿quiénes poblarán la tierra 
exterior de la Ciudad celestial? ([JBP] O sea, a las afueras 
de la Ciudad).
 48 No me gusta pasar estas por alto, son buenas 
preguntas. Y quiero que mis hijos sepan estas cosas. 
¿Ven? “Ahora, ¿quiénes poblarán la Tierra al exterior 
de la Ciudad?”. Al exterior, serán los redimidos los que 

6  SPN64-0830E “Preguntas y respuestas #4”, pág. 1052, párrs. 48-50
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poblarán la Tierra, al exterior de la Ciudad, pero ellos no 
serán la Novia escogida y llamada. La Novia vivirá con 
el Rey dentro del Reino. En las afueras estarán los reyes 
de la Tierra que trabajan y traen sus faenas, traen sus… 
no faenas, sino que traen sus frutos a la Ciudad. Y las 
puertas no estarán cerradas por la noche.
 49 Ahora, esta lumbrera encima [WSS] «Pilar de 
Fuego» del monte no alumbrará a todo el mundo, el Sol 

alumbrará la Ciudad. Pero quizás pueda ser vista a una 
distancia de miles de millas; mas no alumbrará la Tierra, 
porque la Biblia dice que en el nuevo mundo, que de un 
sábado a otro, y de una luna nueva a otra (¿ven ustedes?), 
la gente subirá a Sion delante del Señor, hasta la Ciudad, 
para adorar.
 50 Y ahora, ellos estarán fuera de la Ciudad; no la 
Novia, sino la gente que surja en la segunda resurrección, 
que serán labradores de la tierra, así como lo fue Adán 
([JBP] hay una parte que leímos que era un…, lo colocó como 
un agricultor (a Adán), después lo verificamos; pero hay un 
lugar donde él habla que lo puso —algo así— luego, para… 
como agricultor; porque ahí hace la referencia, pero no está 
aquí puesto), y así sucesivamente, y cuidadores del huerto. 
Pero el Rey y la Reina permanecerán en la Ciudad.

[JBP] Vamos a ver si es esta cita… No, no es esta cita; pero 
vamos a leer esta Cita. En la página 131, miren lo que dice allí; 
párrafo 1169, dice:
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 1169 - “Ahora, Noé fue perfectamente un tipo de 
aquellos que fueron llevados al otro lado ([JBP] y él escribe): 
[WSS] «Noé = 144.000 hebreos». Recuerden, cuando Noé 
salió, Cam estaba con él ([JBP] y escribe): [WSS] «Cam = 
la incredulidad». El pecado todavía estaba allí adentro. 
El pecado fue directo a través del arca. La incredulidad, 
la duda, entró en el arca, llevado sobre el juicio. Pero 
Enoc fue más alto que el arca ([JBP] y escribe): [WSS] 
«Enoc = los escogidos gentiles», él fue a la presencia 
de Dios. Pero Noé cruzó y salió fuera, y allí aún estaba 
el pecado; tipo del Milenio, de la condición mundial. El 
Milenio	no	es	el	fin	de	ello.	Todavía	habrá	tiempo	después	
del Milenio. El Milenio es un espacio de tiempo, pero no 
la Tierra Nueva”.

[JBP] Y él ahí también, en este mensaje de esta página 15 y 16, 
él escribe arriba (está ahí manchadito ahí con tinta: “…ría”, pero 
lo logré mirar y ahí dice):

[WSS] «Hay dos categorías de gente [en] el Milenio y en 
la	eternidad	y	aún	más.	La	Novia	con	cuerpos	glorificados	
como Jesús y…» ([JBP] y escribe tres puntos suspensivos).
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo (seguimos aquí en la página 
3), dice [estudio bíblico]:

 (…) Podemos ver el lugar que nos toca en la Nueva 
Jerusalén; lo que siempre nos ha gustado a todos nosotros.
 Siempre que uno viaja y ve una loma, una montaña, 
y le mira la parte de arriba, en su alma dice: “¡Ahí me 
gustaría tener una casita! Ahí me gustaría tener mi casita 
a mí”. Es que la posición que Dios tiene para nosotros 
ya ordenada, predestinada, desde antes de la fundación 
del mundo, está sellada en nuestra alma, y por eso influye 
también en nuestra vida diaria.
 Siempre, podemos ver que desde la parte de arriba de 
una montaña se ve todo abajo. Por eso es que desde la parte 
de arriba de la montaña del Reino de Dios, del Cuerpo 
Místico de Cristo, desde la Edad de la Piedra Angular, se 
puede mirar hacia abajo, y se puede ver y entender lo que 
fueron las edades de la Iglesia gentil: se puede ver todo 
lo que ocurrió allí en el pasado, se puede ver cómo Dios 
obró, y cómo el enemigo de Dios se levantó en contra de 
Dios y de Su Programa en las edades pasadas; y uno puede 
ver dónde se encuentra; y puede ver que después de ahí 
(hacia arriba) no hay nada más.
 (…) Nuestra edad es la edad más importante de 
todas las edades: es la Edad del Trono de nuestro Señor 
Jesucristo en Su Templo espiritual, en donde se materializa 
en carne humana todo lo que estará en el Trono de Dios y 
del Cordero en la Nueva Jerusalén.
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[Rev. José B. Pérez] Y él lo escribe en una de sus libretas, y 
dice: [WSS] «Todo lo que tendrá la Nueva Jerusalén en la 
eternidad lo tiene también la Iglesia del Señor Jesucristo 
en personas materializadas».

[JBP] Sigue diciendo al final de la página 3 [estudio bíblico]:

 Y todo se estará reflejando y materializando en 
nosotros; así como los muros o el muro de la Ciudad se 
materializó en los apóstoles del Señor.
 Ahora, no quiere decir, en ningún momento, que 
al materializarse en seres humanos lo que habrá en esa 
Ciudad, no quiere decir que no tendrá esas cosas; sino que 
el muro, pues representa a los doce apóstoles que estarán 
también allí, pero habrá un muro con doce fundamentos.
 Las puertas representan a los doce patriarcas. No quiere 
decir que (en el muro), no quiere decir que no habrá doce 
puertas; sino que habrá doce puertas, y cuando la persona 
ve cada una de esas puertas, estará viendo que cada puerta 
representa a uno de los patriarcas y a una de las tribus de 
Israel.
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 O sea que allá, en esa Ciudad, todo lo que va a ser visto 
está representando a seres humanos, a hijos e hijas de Dios 
escritos en el Libro de la Vida del Cordero.
 Así como en las ciudades, por ejemplo: colocan una 
imagen, una estatua, un monumento (ya sea en forma de 

un hombre o de un animal o de un ave); 
y ese monumento está representando 
algo, está representando a alguien o está 
representando algún evento.

[Rev. José B. Pérez] Y fíjense, acá en 
uno de los estudios bíblicos que se le 
preparaban…; y este estudio bíblico es del 
mensaje “EL MISTERIO DE DIOS Y DE SUS 
ARCÁNGELES” (no dice el año; dice jueves, 3 
de noviembre [2004-11-04]), él escribió abajo:

[WSS] «En el primer tabernáculo de 
Moisés hubo dos querubines de oro7 en 
el propiciatorio y un candelero de oro8 en 
el lugar santísimo. En el 2do templo, el 
templo de Salomón, hubo dos querubines 
de madera de olivo cubiertos de oro9 y 10 
candeleros de oro10, lo cual no hubo en el 
tabernáculo de Moisés».

[Rev. José B. Pérez] O sea, allá, en el 
tabernáculo de Moisés, hubo dos querubines 
de oro, que son los que estaban encima 

7 Éxodo 25:18-22
8 Éxodo 37:17-24
9 1 Reyes 6:23-28, 2 Crónicas 3:10-13
10 1 Reyes 7:49, 2 Crónicas 4:7
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del propiciatorio; pero además de esos dos querubines, en el 
templo de Salomón hubo dos querubines de madera de olivo 
cubiertos de oro, que tenían sus alas extendidas, tocando un 
extremo una parte del lugar santísimo, un ala tocando la otra ala 
del otro querubín, y ese otro querubín tocando al otro extremo 
del lugar santísimo.
 Y eso es algo que está representando…, como él dice allí: 
[WSS] “todo eso representa algo o alguien, o está representando 
algún evento”.
 Escogimos ese ejemplo de eso, ¡pero qué ejemplo! Algo hay 
ahí con esos dos querubines que no estaban en el tabernáculo 
de Moisés. O sea, adicional a los que ya había, había esos dos, 
pero eran de madera de olivo: y eso representa humanidad; 
forrado de oro: representa la Divinidad.

[Continúa la lectura del estudio bíblico]:

 Y todo lo que habrá en la Nueva Jerusalén estará 
representando a los escogidos de Dios escritos en el Libro 
de la Vida del Cordero; y estará allí representado todo 
lo que se vivió en la Tierra en las diferentes etapas del 
Programa Divino; estará allí representado todo lo que 
Cristo hizo durante las siete edades de la Iglesia gentil y 
lo que hace en la Edad de la Piedra Angular.
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Sábado, 13 de agosto de 2022
Cayey, Puerto Rico

El Hijo del Hombre en forma de Mensaje profético
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días, misionero Miguel Bermúdez Marín y todos los 
hermanos que están reunidos contigo, allá en Monterrey, Nuevo 
León, México, en la congregación que pastorea el reverendo 
Epifanio López; y también los que están conectados a través de 
internet o de otro medio de comunicación.
 Es realmente una bendición y privilegio poder enviarles este 
saludito a todos y cada uno de ustedes, y agradecerle a nuestro 
Padre celestial que nos haya enviado en este tiempo a Su Ángel 
Mensajero William Soto Santiago; y le damos gracias a nuestro 
Padre celestial, también, por él haber pedido más tiempo, tanto 
para él como para nosotros. Por eso estamos agradecidos a él, 
que haya hecho esa intercesión por nosotros, y que nos haya 
dejado este tiempo para prepararnos para escapar de los juicios 
divinos que han de venir sobre este planeta Tierra.
 Debemos estar en este tiempo con nuestros ojos espirituales 
bien abiertos, para que todo lo que Dios nos está dando y nos 
continuará dando, no lo perdamos de vista, sino que podamos 
decir al final: “Aprovechamos bien el tiempo que él pidió para 
cada uno de nosotros, ¡lo hemos aprovechado bien!”.
 O sea, si él pidió más tiempo, pues que ese tiempo que 
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él pidió haya sido de provecho para nosotros; y ese es el 
motivo por el cual él pidió ese tiempo. Por lo tanto, cada uno 
de nosotros —los escogidos de Dios— estamos aprovechando 
bien este tiempo, para que así podamos estar preparados para 
nuestra transformación.
 En el mensaje “VIGILANDO EL TIEMPO”… este mensaje 
lo colocó el hermano Miguel en varios lugares (o creo que fue 
un lugar, donde colocó varios extractos), y quizás también lo 
colocó completo en algún libro; y quisiera tener una base aquí 
para el corto saludo que les estaré dando en esta ocasión, y 
leer algunas porciones también del libro de Citas, y algún otro 
mensaje.
 Nos dice en el mensaje “VIGILANDO EL TIEMPO”:

VIGILANDO EL TIEMPO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 16 de mayo de 1982
Cayey, Puerto Rico
 Pero Jesús sabía y conocía a aquellas gentes en su 
interior; por lo tanto, Jesús hizo eso a propósito para 
reducir el grupo…

[JBP] Y ustedes pueden buscar en el libro de Citas, una cita que 
yo les leí allí, en la página 122 y 123, que leímos ese extracto 
no hace mucho1, donde él está allí hablando en la parte donde 
Jesús… El hermano Branham está citando ahí la parte donde 
Jesús habló de que “el que no comiera Su Carne ni bebiera Su 
Sangre, no tenía Vida permaneciente en sí”. Y también habló 
del Hijo del Hombre ascender de donde vino. O sea, todas esas 

1  Estudio “El camino provisto por Dios para entrar a la tierra 
prometida”, 2022/jul/27 (miércoles), págs. 33-37 del (f), págs. 161-165 
en el (T3)
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cosas él las habló allí; y el hermano Branham en ese extracto 
que está en el libro de Citas, dice que eso fue hecho a propósito.
 Fíjense que el hermano William aquí hace referencia a eso, 
por la manera que él está citando ahí; pues esa cita va con ese 
párrafo que les estoy leyendo aquí (para que lo anoten al lado, 
y no leerlo, sino para seguir adelantando). Dice:

 [WSS] Pero Jesús sabía y conocía a aquellas gentes en 
su interior; por lo tanto, Jesús hizo eso a propósito para 
reducir el grupo y para que quedaran los que creían por 
revelación; no con una fe mental, sino con una revelación 
de lo profundo del corazón. Y cuando aquel hombre decía: 
“Hay que comerse la Carne y beberse la Sangre del Hijo del 
Hombre”, allí estaban los verdaderos creyentes esperando 
para hacerlo en la forma en que hubiera que hacerlo ([JBP] 
la cita que les hice referencia es de la página 122 del libro de 
Citas, párrafo 1094. Sigue diciendo). No entendemos cómo 
será, pero aquí estamos para hacerlo.
 Algunas personas dijeron: “Dura es esta Palabra, 
¿quién podrá recibirla?”. Y Él les dijo: “¿Quieren ustedes 
irse también?”. Y entonces uno de ellos dijo: “¿Y a quién 
iremos, si solamente tú tienes Palabras de vida eterna?”.
 ¿Qué quiere decir eso? “El profeta Isaías tenía palabras 
de vida eterna, pero ya murió. El profeta Ezequiel tenía 
palabras de vida eterna, pero ya murió y no está con 
nosotros. El profeta Moisés estuvo en la Tierra y tenía 
palabras de vida eterna, pero ya no está en la Tierra. También 
el profeta Juan el Bautista estuvo sobre la Tierra, y tenía 
palabras de vida eterna, pero ya no está; y solamente Tú 
tienes Palabras de vida eterna, aunque hagas o digas cosas 
que escandalicen a la gente; pero nosotros sabemos que 
Tú tienes el Mensaje de la hora, nosotros sabemos que ese 



El Hijo del Hombre en forma de Mensaje profético242

es el Mensaje, esa es la Palabra de vida eterna; porque ‘no 
solamente de pan vivirá el hombre, sino de toda Palabra 
que sale de la boca de Dios’. Y eso es lo que Tú tienes”.
 “  Por lo tanto, te decimos: ‘Si Tú quieres que nos 
vayamos, ¿a dónde iremos? Si solamente Tú tienes 
Palabras de vida eterna. Y a nosotros no nos importa que lo 
que Tú has dicho escandalice a todas esas gentes; nosotros 
sabemos que Tú tienes el Mensaje de vida eterna; y aunque 
otros se escandalicen y se vayan por lo que digas o hagas, 
¿a quién iremos nosotros? ¿A dónde iremos? No podemos 
esperar que venga otro después de Ti, porque Dios no tiene 
a dos profetas al mismo tiempo en la Tierra; por lo tanto, 
caminaremos contigo, y llevaremos la gloria y también el 
oprobio contigo’”.

[Rev. José B. Pérez] En el libro Citas, en la página 154, en el 
párrafo 1380, dice:

 1380 - “[46] ¿Qué es esa atracción allí arriba en el 
cerro? Es Dios haciendo historia, y Dios cumpliendo 
profecía. Eso siempre causa una atracción. Hace subir 
todos los críticos, los buitres y las águilas también. Todos 
ellos se juntan para hallar lo que está aconteciendo. 
Algunos por la curiosidad, algunos otros vienen para 
encontrar faltas, mientras otros vienen a criticar. Hay de 
todos los tipos que se han juntado…”.
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[JBP] Y él escribe:
[WSS] «la atracción es porque Dios haciendo historia y 
cumpliendo la profecía».

[Rev. José B. Pérez] Y también en la página 34, párrafo 286, 
dice [Citas]:

 286 - “[36] Cuando Él está tomando su escuela, su 
entrenamiento, aún Él no podía ejercitar toda la autoridad; 
no lo ha hecho todavía. Él todavía es un hijo, pero no ha 
sido colocado. […]
 37 Dios colocó en él el vestido de inmortalidad, 
mostrando que Él lo ha recibido. Esa es la cosa que Dios 
hará a Sus hijos aquí en la Tierra un día. Lo llamará a 
un lado, Iglesia, si solo le obedeces y te sostienes en la 
Palabra y la crees. Y Él colocará dentro de la Iglesia 
antes de la Venida de Jesucristo ([JBP] fíjense en eso), Él 
colocará dentro de la Iglesia… Todos los poderes que 
Cristo tuvo en Él estarán en la Iglesia. Todo lo que Dios 
era, lo derramó en Jesús; todo lo que Jesús era, Él lo 
derrama en la Iglesia. Dios queriendo Su trabajo hecho, 
Él lo mandó a Su Hijo; el Hijo queriendo el trabajo hecho 
lo mandó a la Iglesia.
 ‘En ese día sabrás que yo estoy en el Padre, EL PADRE 
EN MÍ, Y YO EN TI, Y TÚ EN MÍ’.
 En ese día, porque el mismo poder de Dios, que 
estaba en Jehová Dios, descansó en Jesucristo. El mismo 
poder que descansó en Jesucristo descansa en los hijos 
colocados en el Cuerpo de Cristo.
 38 Colocación de un hijo… Lo llevó a un cierto 
lugar, tuvo una ceremonia ante los ángeles, y lo colocó 
posicionalmente, lo que él es, en el Cuerpo de Cristo. 
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Entonces esa persona tiene la autoridad.
 Déjeme decir esto, si puede contarme como un 
fanático de esta noche en adelante: Esa misma cosa 
de la cual hablo será hecha. Habrá un PODER QUE 
ENTRARÁ A LA IGLESIA, Y AHORA VIENE, EN ESE 
ESPÍRITU SANTO, DE TAL MANERA ungirá a la gente, 
de modo que ellos DIRÁN LA PALABRA y SE CREARÁ A 
SÍ MISMO. No hemos visto poder como ese que viene a la 
Iglesia ahora. Yo sé que es realidad. ‘Di a esta montaña: 
‘sea movida’, no lo dudes en tu corazón, pero cree que lo 
que dices acontecerá, y puedes obtener lo que has dicho.
 La colocación de la Iglesia en posición DONDE 
LA PLENITUD DEL PODER DEL ESPÍRITU SANTO 
ENTRA DENTRO DE LA IGLESIA. ENTONCES LAS 
BOCAS DE LOS CRÍTICOS SERÁN CERRADAS. Será un 
corto tiempo. Jesús vino inmediatamente de la montaña y 
fue derecho al Calvario. Fíjese, no durará largo tiempo, 
pero estará aquí”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «El vestido de inmortalidad. Adopción. ¡Habla! y 
cosas serán creadas».

[JBP] Escribe también:
[WSS] «Ya adoptados antes de la Venida del Señor».
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Por eso allí les dije: [JBP] “Fíjense cuándo ocurre eso”, y 
él escribe: [WSS] «Ya adoptados antes de la Venida del 
Señor».

[JBP] Y también escribe:
[WSS] «Será un tiempo corto, un tiempo sobrante».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí, en donde nos 
quedamos, en este mensaje “VIGILANDO EL TIEMPO”, dice:

 [WSS]   ¿Qué era lo que pasaba? Que aquella gente 
sabía que Aquel era el hombre con el Pan de vida eterna, 
con el Mensaje, aunque muchos le criticaran, aunque 
muchos le buscaran faltas.
 Mire, el que busca faltas, no está buscando el Pan de 
vida eterna, no está buscando la Palabra; y para eso es que 
vienen los momentos de prueba…

[Rev. José B. Pérez] ¿Ve? Todo este tiempo… Como en el 
tiempo de Moisés: los hizo (eso está en Deuteronomio 8), los 
hizo pasar por el desierto, por todo ese tiempo; un camino que 
era (ahí el hermano Miguel les puede decir) 30 o 40 días, era 
corto el viaje; pero fíjense, los pasó por todo ese camino para 
probarlos, para ver lo que había en su corazón.
 Imagínese: Si hubiésemos entrado, hubiésemos —Dios 
permitido que cuando el hermano William se fuera—, hubiésemos 
todos, ahí cumplido todo, ya entrar a la tierra prometida del 
nuevo cuerpo, ¡cuántas personas hubiesen entrado ahí llenas 
de incredulidad! O sea, cuántas personas también hubiesen 
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entrado con hipocresías, con odio; con muchas cosas que ahora, 
en este tiempo, usted se está dando cuenta cómo todo sale 
(vamos a decir) a flor de tierra, cómo se están identificando hasta 
los grupos, cómo estamos ahora teniendo ese conocimiento 
cada uno de nosotros, conociendo ya por las obras a qué grupo 
pertenece cada persona.
 Y podemos conocer… y al conocer eso podemos tener 
también compasión, podemos tener también esa parte de ayudar 
a esas personas que no pueden entender. No las tratamos con 
rudeza, sino, al contrario, los ayudamos también.
 ¿Ve? Pero todo este tiempo tenía que ser así. Hubiese 
sido fácil, ya que mientras el hermano William estaba acá era 
fácil, pues teníamos el mensajero: ya ocurría la resurrección y 
todos nos vamos - seamos transformados, y de ahí el rapto y 
ya. Había un tiempo de prueba que Dios tenía reservado, que 
no estaba dicho (quizás abiertamente) que el pueblo iba a pasar 
por ese tiempo.
 Vamos a decir que nos tomó por sorpresa a nosotros (porque 
a Dios no) este tiempo, porque ahí íbamos a ser probados —en 
este tiempo de prueba— para ser adoptados. Era un tiempo 
para que ese hijo que iba a ser adoptado demostrara que sí 
creía en la Palabra, en el Verbo: estuviera donde estuviera la 
Palabra revelada y velada.

Sigue diciendo:

 [WSS] … y para eso es que vienen los momentos de 
prueba…
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[Rev. José B. Pérez] Esa parte de Deuteronomio 8, para…, 
vamos a terminar el pensamiento:

 2	para	afligirte	 ([JBP] dice allí, una de las cosas), para 
probarte, para saber lo que había en tu corazón…

¿Ve? Era un tiempo para probarlos a todos esos que salieron 
de Egipto.
 Y nosotros estamos en este tiempo de prueba también; para 
probarle a Dios (vamos a decir), decirle a Dios: “Señor, en las 
buenas, en las malas…”; y también probar que somos dignos 
de adopción, somos hijos dignos de tener el cuerpo eterno y 
glorificado, igual que el de Él, que somos dignos de ir a la Cena 
de las Bodas del Cordero, que somos dignos de ser reyes y 
sacerdotes.
 O sea, le estamos mostrando a Dios el amor que le tenemos 
a Su mensajero, a nuestro precioso hermano William Soto 
Santiago, Su Venida cumplida en medio nuestro, Su Mensaje; 
y en este tiempo de prueba también mostrándole a Dios que 
nuestro corazón está abierto a Él; y Él ve allí que lo que hay es 
amor divino, que es lo que reina en esta edad.
 Pero también ahí hay muchas cosas que están siendo 
sacadas del corazón, en donde no puede haber ninguna duda, 
ninguna incredulidad en un escogido de Dios.
 Y los que permanecen en esa parte de incredulidad o 
permanecen en odio, en rencor, en críticas y todo eso, ya esos 
son catalogados en otros grupos.
 Pero a nosotros lo que nos interesa es a nosotros como 
individuos; porque cada uno dará cuenta como individuo. Y 
nosotros estamos mostrándole al Señor el amor que le tenemos 
a Él y a Su Obra; y lo que sale de nuestro corazón es amor 
divino en este tiempo de prueba.
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Dice:

 [WSS] … los momentos en que el que no está por la 
Palabra es echado fuera ([JBP] ¿ve?); es atado de pies y 
de manos y echado a las tinieblas de afuera, a la quinta 
dimensión; porque está metido en un sitio que no es digno 
de estar; porque viene a buscar faltas, a criticar; y no debe 
estar mucho allí para que no esté estorbando la gran fiesta 
que Dios ha preparado para Sus hijos.

[Rev. José B. Pérez] En la página 106, párrafo 921 [Citas], allí 
nos habla un pedacito de extracto, en donde vemos que en esas 
Palabras a la Novia (en el mensaje “CRISTO ES EL MISTERIO 
DE DIOS REVELADO”), dice:

 921 - “80 Sobre todo, amaos los unos a los otros. ¡Amaos 
los unos a los otros! No importa lo que el diablo procure 
decir. Por ahora todos ustedes son un grupo completo, 
dulce y amoroso; pero recuerden mi advertencia: Satanás 
no permitirá que se queden así. ¡No señor! Él disparará 
con todo, aunque tenga que traer a alguien que le sirva 
de instrumento. Él traerá a un crítico, algún inconverso 
([JBP] ¿Ve? Esas personas son metidas o están ahí dentro 
también, dentro del grupo, para estorbar la gran fiesta que 
tienen Sus hijos, de este gran avivamiento), y lo pondrá para 
hacer que aquella persona tenga compañerismo con 
ustedes bajo la quietud. Entonces lo llenará con algún 
veneno, y empezará a correr entre la iglesia con eso; pero 
no vaya usted a tomar parte en eso; no tenga nada que 
ver ninguna cosa que no sea la Palabra. Manténganse 
amorosos, amables y bondadosos los unos para con los 
otros. Ore por aquella persona para que pueda ser salva 
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también. Solamente oren por ella.
 81 Y quédense al lado de su pastor. Porque él siendo 
su pastor, merece su respeto. Él los guiará porque está 
ordenado por Dios para hacerlo. Ahora, ¿recordarán 
esto?”.

[JBP] Y ahí continúa. Si ustedes se buscan el mensaje, ahí 
pueden continuar leyendo esas palabras a la Novia; que eso fue 
colocado también en unos marcadores, en donde el hermano 
William nos recomendó colocarlas y tenerlas en la Biblia, y 
leerlas. No sé si en esa ocasión dijo: [WSS] “Leerlas todos los 
días”. O sea que ese tiempo iba a venir, o siempre ha estado, 
pero quizás más abiertamente ahora en el fin del tiempo.
 Sigue diciendo (para no leer mucho) aquí en la página 17 de 
este libro, dice [“VIGILANDO EL TIEMPO”]:

 [WSS] Es como cuando la policía tiene que sacar a 
alguien de algún lugar. No importa los medios que use; y 
el que no esté de acuerdo con los medios que use la policía 
y trate de oponerse, puede también coger su parte; y luego 
ser acusado de estar obstruyendo la justicia.
 Es como cuando Dios le dijo a Moisés con su pueblo: 
“Entren a tal ciudad, y no dejen ni a los niños”. Moisés 
estaba cumpliendo órdenes divinas; y sin embargo, en la 
ley de Dios decía: “No matarás”.
 Ahora, ustedes pueden ver en la Biblia que hay muchas 
cosas chocantes para muchos seres humanos. Es porque 
no comprenden el tiempo en que están viviendo, y no 
entienden el Programa Divino para el tiempo en que están 
viviendo.
 Por ejemplo, tenemos los límites establecidos en las 
autopistas. Si usted viola esos límites, la policía tiene el 
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derecho de denunciarle; pero en cambio usted no tiene 
el derecho de acusar a la policía por violar esos límites; 
porque ellos están autorizados.
 También tenemos que es un delito herir a cualquier 
persona; eso es penado por la ley en cualquier país; sin 
embargo, un médico le hace a usted una herida pequeña 
o grande, y no puede ser juzgado por eso; porque él está 
autorizado. Es más, usted mismo va para que él se la haga.
 Muchas personas no conocen las leyes divinas, y por 
eso siempre están tropezando cuando llega el tiempo para 
cumplirse algunas de las cosas que Dios ha prometido.
 Hay muchas cosas que están en la Biblia que tienen 
que ser cumplidas; pero vemos a través de la Biblia, 
que desde el comienzo hasta el final, ha habido cosas 
incomprensibles a la mente humana.
 Si usted examina la Escritura encontrará que así como 
los policías, como los médicos cirujanos, y como personas 
de esa categoría, ha habido también hombres de Dios, 
desde el principio hasta el final, que hicieron cosas que 
conforme a las leyes de esos tiempos no se podían hacer; 
pero ellos las hicieron, y Dios no les recriminó por eso.

[JBP] Sigue diciendo más adelantito:

 [WSS] Un profeta no puede ser juzgado, porque él es 
la Palabra de Dios en carne humana para ese tiempo. Haga 
lo que haga, eso ni le quita ni le añade para ser el profeta 
de Dios; sea que actúe bien conforme a la vista humana o 
actúe mal. Ese es el hombre de Dios para ese tiempo.
 Y un día ese profeta dará cuenta a Dios por el ministerio 
que Dios puso en él. Algún día él irá a esa sexta dimensión, 
en donde Dios llamará a todos Sus mensajeros para que 
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le rindan cuenta, para ser juzgados por el mismo Dios; y 
allí él dirá todo lo que hizo; y si tiene que hacer alguna 
explicación, él dirá: “Esto lo hice por esta causa”.
 Pero ¿qué explicaciones tiene que darle a una persona 
que no tiene que estarle juzgando? Así son las cosas en la 
historia de la raza humana. Así ha sido y así será; de alguna 
manera cada hombre que Dios envía en cada tiempo, tiene 
que hacer la labor que le ha sido encomendada; y él la hará 
porque para eso ha sido enviado.

[Rev. José B. Pérez] En la página 125 nos dice, en el párrafo 
1107 [Citas]:

 1107 - “[148] Era un profeta vindicado, que abrió la 
Palabra y les dijo: ‘¡Tú no harás esto!, ¡Tú harás esto!, 
¡Y tú no harás esto!’. ¿Ven?
 149 Para dar Su Palabra a aquella generación, Él se 
veló en un ser humano; o la Palabra hubiese cegado aun 
hasta los escogidos. ¿Ven? Aun la gente que estaba allí 
afuera no podía tolerar ver eso. En Éxodo hallamos que 
ellos dijeron: ‘Que hable Moisés, Dios no’. ¿Ven por qué 
la Columna de Fuego no aparece demasiado? ¿Ven?
 150 Dios dijo: ‘Yo haré eso. Yo les levantaré un profeta’. 
¡Amén! Y él vino así exactamente. ‘Y él será la Palabra’.
 151 Él dijo: ‘Si ellos quieren ver lo que es la Palabra…’. 
Dijo: ‘Ahora, Moisés, Yo te aparecí allá en una zarza 
ardiendo’. Dijo: ‘Yo voy a descender e incendiar aquella 
montaña. (Dijo) Ellos verán que tú has dicho la verdad. Yo 
apareceré aquí en la misma manera ardiente. Yo apareceré 
aquí y probaré a la gente. Yo vindicaré tu ministerio’. Eso 
es lo que Él le dijo a Moisés aquí.
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 152	Noten,	Él	dijo:	‘Ahora	Yo	voy	a	glorificarte	ante	la	
gente’. Dijo: ‘Ahora, tú les dijiste que Yo te encontré en 
una zarza. (Dijo) Yo voy a descender, con el mismo fuego, 
y voy a dejar que la gente vea que tú nunca mentiste. Tú 
puedes	probarlo	científicamente	aun	si	quieres’,	¿ven?”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Se reveló en un ser humano, o la Palabra hubiese 
cegado aun a los escogidos».

[JBP] Y también escribe: [WSS] «Profeta les levantaré de…», 
está citando ahí la Escritura: “Les levantaré de en medio de ti…”, 
pueden ser ahí los tres puntos suspensivos; pero leemos lo que 
él escribió allí nada más.

Y también en la cita página 6B, párrafo 52; más o menos como 
a mitad de este párrafo dice [Citas]:

 52 - “[43] Y la gloria del Señor retornará, y vendrá a 
Sion con cánticos y grande gozo, y habrá un avivamiento 
por todo el país que avergonzará a los críticos. El poder 
de Dios reconstruirá la Iglesia, y Jesús vendrá y se 
manifestará a Sí Mismo…”.

[JBP] Fíjense, antes, ya estaba… Ahí vuelve a decir, lo que él 
escribió allí: que antes de la Venida del Señor habrá un poder 
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en medio de la Iglesia, o sea, serán hijos de Dios adoptados, o 
la adopción antes de Su Venida. Dice:

 52 - “… y Jesús vendrá y se manifestará a Sí Mismo con 
grandes señales y maravillas y dones. Él está justamente 
en	 el	 día	 final	 esperando	 hasta	 que	 Su	 Iglesia	 esté	 en	
condición”.

[JBP] Vea cómo es…, lo importante que es este tiempo el cual 
Dios nos ha permitido tener, este tiempo de prueba, este tiempo 
sobrante, para estar en condición de la adopción.

En la página 14, fíjense allí lo que nos dice; porque allí le dijo a 
Moisés, en ese párrafo 1107 [Citas], miren allí cuando Él le dice: 
[WMB] “Yo apareceré…”. Dice:

 1107 - “[151] ‘Yo voy a descender e incendiar aquella 
montaña’. Dijo: ‘Ellos verán que tú has dicho la verdad. 
Yo apareceré aquí en la misma manera ardiente. Yo 
apareceré aquí y probaré a la gente. Yo vindicaré tu 
ministerio’”.

[JBP] Ahora, fíjense que en la Visión de La Gran Carpa Catedral, 
allí, en una de las porciones donde relata el hermano Branham 
esa ocasión que le fue permitido estar allí mirando, parado 
desde la sexta dimensión…; porque él decía que trataba de 
ir hacia abajo y no podía, y el hermano William nos ha dicho 
que eso era que estaba a esa altura de 12 pies, donde está la 
sexta dimensión; y de allí él estaba mirando todo lo que estaba 
ocurriendo.
 Pero fíjense quién fue el que descendió primero allí a ese 
cuartito de madera… Miren aquí, dice, en el párrafo 103 de la 
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página 14… Algo estaba ocurriendo antes, porque fíjense, aquí 
un detalle muy pero que muy importante, dice (para no leer todo 
el párrafo, después lo leen ustedes)… pero por ahí cuando él 
dice [Citas]:

 103 - “103 Parecía que se iba todo alrededor de la carpa 
y afuera ([JBP] o sea, la fila de oración) y por la calle… ¡tal 
línea de oración!
 104 Vi hacia el otro lado (el cual estaba a mi izquierda. 
Y allí estuviera a mi derecha, si estuviera yo de pie en la 
plataforma fuera de ese modo). Estaba un pedazo de lona 
extendida allí; y en aquel… Detrás de esa lona estaba 
un	pequeño	edificio	como	12	pies	de	ancho	y	20	pies	de	
largo… algo como eso. Pues me quedé de pie y miré eso.
 105 Los vi trayendo una señora en una camilla. Y 
había una señora allí, pidiendo su nombre y cosas en un 
papel. Y por lo cual, había alguien que vino y la tomó 
y la empujó. El siguiente hombre que vino estaba sobre 
muletas,	los	vi	ir	a	través	de	ese	pequeño	edificio.	Y	por	
afuera salió la señora gritando a alta voz empujando esta 
camilla. Entonces estaba otra señora al otro lado, parecía 
una mujer de pelo oscuro, y ella dijo: ‘¿Qué aconteció?’.
 106 Y ella dijo: ‘Solamente no sé. No le pudiera decir 
lo que aconteció’. Ella dijo: ‘He estado paralizada por 
veinte años; y mire, me siento como que nunca he estado 
enferma’. Al instante salió fuera el hombre, saltando y 
brincando con sus muletas en sus manos. Yo miré eso, al 
instante.
 107 Ahora, aquí hay algo 
([JBP] y miren esto). Escuche 
bien. Hay diferencia [WSS] 
«diferencia» entre el Ángel 
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del Señor y aquella Luz; porque oí algo moviéndose, 
como lo hace cuando viene a la plataforma por la noche. 
Algo como un: “whew’, ‘whew’, ‘whew’, y como un fuego 
azotando alrededor, una llama de fuego. Ella me dejó…”.

[JBP] Vean eso tan importante, únanlo con esa cita que les leí 
allí, de la 1107. Dice:

 103 - “[107] … y como un fuego azotando alrededor, 
una llama de fuego. Ella me dejó ([JBP] o sea, esa Llama de 
Fuego), y se fue y descendió por encima de la audiencia, y 
se	fue	y	se	posó	sobre	la	cima	de	aquel	edificio	pequeño,	
y luego se colocó encima de él. Y cuando lo hizo, este, 
quien estaba de pie a mi lado, detrás de mí, la misma voz, 
la voz del Ángel, él dijo: ‘Allí te encontraré a ti, y este será 
tu tercer halón, pero nadie sabrá nada de ello’. Yo dije: 
‘Pues yo no entiendo. ¿Por qué allí?, ¿por qué allí?’. Él 
dijo “No será un espectáculo público esta vez’. Yo dije: 
‘Yo no entiendo entrando a esa cámara así’.
 108 Él dijo: ‘¿No está escrito por nuestro Señor: 
‘Cuando ores no seas como los hipócritas, que quieren 
ser escuchados por el hombre; sino entra en una cámara 
secreta y ora al Padre quien ve en secreto; y Él, quien ve 
en secreto, te galardonará en público’?’. Es perfectamente 
la Escritura. Cada vez así es. Yo dije: ‘Yo entiendo’.
 109 Entonces él me llevó a este lugar, me colocó en este 
cuarto donde yo estaba; y luego me dijo lo que hiciera 
por tercera vez. Ahora, amigos cristianos, cuando yo deje 
este mundo, eso estará en mi seno. Pero usted apunte mi 
palabra de lo que acontecerá”.
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[JBP] O sea, fíjense cómo en esa Visión allí, le está mostrando 
Dios al hermano Branham, o ese Ángel al hermano Branham, 
o Dios a través de ese Ángel al hermano Branham, cómo esa 
Columna de Fuego descendió sobre el cuartito de madera; y allí 
luego lo que le dijo… Él dijo: [WMB] “De esto no dirás nada”, y él 
dijo: [WMB] “Yo esto me lo llevaré hasta la tumba”, dice en otros 
lugares. O sea que Dios estaba vindicando allí el ministerio que 
estaba operando en esos días; o sea, hasta llegar a ese día; ya 
Dios estaba vindicando este ministerio.
 Lo mismo que él allí dice: [WMB] “Yo probaré a la gente, y Yo 
vindicaré tu ministerio”. Él dijo: [WMB] “Ahora yo voy a gloriarte 
ante la gente” (ese es del párrafo 1107). O sea, la Gloria de 
Dios va a estar en esa Gran Carpa Catedral, allí, en ese lugar, 
vindicando el ministerio, y diciendo lo que Él tendrá que decir en 
ese momento para esa vindicación, y haciendo.
 O sea que Él estará allí respaldando, como dice más 
adelante aquí, lo que vamos a leer; dice… sigue diciendo… 
Vamos a terminar aquí de leer este pedacito de párrafo, dice 
[“VIGILANDO EL TIEMPO”]:

 [WSS] Si tiene que llamar o traer adentro una multitud 
que nadie puede contar, el profeta buscará la forma para 
hacerlo, y nadie lo podrá juzgar de que esté haciendo bien 
o mal.

[JBP] O sea, recuerden, en la Visión de la Carpa hay tanta 
cantidad de gente; dice que no cabía la fila; seguía y todo 
estaba lleno. O sea, para llegar a ese momento tenía que 
estar ocurriendo algo para producir que esa cantidad de gente 
estuviera en ese momento que el hermano Branham vio, que 
estuvieran allí; algo los movió, a ese grupo de gente, a estar allí. 
¿Ve lo que dice?
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 [WSS] Si tiene que llamar o traer adentro una multitud 
que nadie puede contar, el profeta buscará la forma para 
hacerlo, y nadie lo podrá juzgar de que esté haciendo bien 
o mal. Y si el profeta tiene la responsabilidad de sacar 
algún otro grupo ya señalado y enumerado ([JBP] y sabemos 
que hay un grupo enumerado, que son los 144.000 hebreos; y 
también hay un grupo enumerado, que son los escogidos, los de 
la Edad de la Piedra Angular), él lo hará conforme a como él 
crea que debe hacerlo, porque el profeta tiene que hacerlo 
con su fe; por lo tanto, él lo hará, y Dios lo respaldará.

[JBP] ¿Ve? Ahora se podrán levantar muchos críticos y todo 
eso, pero al final Dios estará vindicando con Su presencia, 
con el Pilar de Fuego allí descendiendo al cuartito de madera, 
vindicando que lo que ese ministerio estaba haciendo era la 
pura verdad.

Dice la página 14-A, párrafo 141, dice [Citas]:

 141 - “¿Puede usted ver al Hijo del Hombre? El Hijo 
del Hombre en forma de Mensaje profético, regresando 
a Su Iglesia en profecía, revelando a Jesucristo el mismo 
ayer, hoy y por siempre. Nunca fue hecho a través de las 
edades hasta este tiempo”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «El Hijo del Hombre en forma de Mensaje 
profético».
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[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “CRISTO REVELADO EN 
SU PROPIA PALABRA”2, página 21, dice:

 [76] Él es hecho 
manifiesto	 [WSS] «en 
carne» en la edad que la 
parte de Su Cuerpo está 
siendo	hecho	manifiesto.	
Si es una edad de mano, debe ser una mano; no puede 
ser la edad de la cabeza. Si es la edad de la voz, bueno, 
entonces, no puede ser la edad del pie. ¿Ve? Y ahora 
estamos en la edad del ojo. Y ahora lo próximo es Él 
mismo que venga. ¡Viendo profético!
 77 Vea, abajo a través de la edad, nosotros empezamos 
desde el fundamento, desde la primera edad de la iglesia; 
cuando la Semilla cayó en tierra, la Semilla completa. 
Entonces llegó a salir a través de los pies, Lutero; volvió 
a salir de nuevo a través de Wesley; entonces en los 
pentecostales, las lenguas y los labios, ¿ve?; ahora es en 
el ojo profético, de Malaquías 4 y demás. Y ahora no se 
ha quedado nada por venir sino Él mismo meterse en eso 
[WSS] «en la 2da Venida», porque esa es la última cosa 
que hay ([JBP] ¡miren qué tremendo!).

 Lo próximo es inteligencia, y nosotros no tenemos 
ninguna inteligencia nuestra; es la de Él. ¿Ve? Nosotros 
no tenemos vista nuestra. ¿Cómo puede un hombre prever 
esas cosas? Él no puede hacer. Es Dios mismo ([JBP] es 

2  SPN65-0822M “Cristo es revelado en Su propia Palabra”, pág. 19, 
párrs. 76-77
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Dios mismo el que está obrando, es Dios mismo el que está en 
medio de la Iglesia). Vea, está llegando a un lugar. Y Él está 
gobernado el cuerpo a través de todo el camino.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Los pies = Lutero
    Los brazos = Wesley
    La boca = pentecostales».

[JBP] Y al lado escribe también:
[WSS] «El ojo – profético
    La Mente – Cristo».

[JBP] O sea que estamos en el tiempo de la mente, de la 
inteligencia.
 Así que en este tiempo que nos ha tocado, y en el cual 
estamos viendo al Hijo del Hombre en forma de Mensaje 
profético…, que es lo que él escribió allí, y ese sería el tema que 
le colocaremos aquí a esta plática: “EL HIJO DEL HOMBRE 
EN FORMA DE MENSAJE PROFÉTICO”.
 Es realmente una bendición y un privilegio poder tener esta 
plática. Ha sido para mí un gran honor poder hablarles. Y que 
Dios nos siga ayudando, nos siga abriendo el entendimiento, 
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nos siga abriendo las Escrituras, para estar siendo preparados 
para nuestra adopción.
 Grandes cosas Dios tiene reservadas para cada uno de 
nosotros. Agárrense siempre de la Palabra, del Mensaje. Y 
conociendo que vendrán días difíciles para la Iglesia, en esa 
apretura que ha de venir, para nosotros serán días de alegría, 
porque vamos a estar viendo a los muertos creyentes en Cristo, 
y cada uno de nosotros al verlos ser transformados.
 Así que cuando parezca que algo está por acabarse, como 
él dice allí en el mensaje “NOMBRES BLASFEMOS”, que él dice 
como que pareciera que se fuera, ahí entonces Dios coronaría, 
algo así.
 Vamos a ver si lo encontramos aquí, que él dice como que 
parece que se va, la parte de… Aquí en uno de los escritos 
también, este lo tenía aquí a la mano, página 46, dice: [WSS] 
«Cuando un ministerio va a ser coronado, parece que 
perdió el poder»3.

[JBP] O sea que cuando parezca que la Iglesia del Señor 
Jesucristo va a estar débil, aparentemente, ahí es donde Dios 
nos va a coronar con el cuerpo eterno y glorificado, con nuestra 
transformación.
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde. Muchas gracias, 
hermano Miguel, por esta oportunidad que me permites de 
enviarles estas palabras de saludo a todos y cada uno de 
ustedes, allá donde te encuentras; y también a todos los que 
están conectados a través de internet o de otro medio de 
comunicación.
 Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.

3  Estudio “El Mensaje que nos prepara para entrar a la tierra 
prometida”, 2022mar30 (miércoles), págs. 7-8 del (f), págs. 265-264 en 
el (T)
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 Y oren mucho por el día de mañana, para que Dios también 
nos siga dando todo lo que tenemos que escuchar por medio de 
la parte de nuestro hermano Miguel; también por medio de la 
introducción, de los extractos que estaremos leyendo; y también 
por medio del Mensaje que vamos a estar viendo y escuchando 
el día de mañana.
 Y le damos gracias a nuestro Padre celestial que nos haya 
enviado en este tiempo a Su Ángel Mensajero: William Soto 
Santiago.



Notas
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ESTUDIO BÍBLICO #229
DOMINGO, 14 DE AGOSTO DE 2022

[Rev. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez 
Marín, y a todos los que están allá contigo en Monterrey, que 
Dios los bendiga, y también a todos los que nos están viendo a 
través del satélite Amazonas o internet en esta ocasión, y aquí 
presentes: Que Dios nos abra el entendimiento y las Escrituras 
en esta mañana por medio de este estudio, y también de este 
mensaje que tenemos para hoy: “EL MISTERIO DEL TRIGO 
Y LA CIZAÑA”. Y nos hable directamente a nuestras almas, a 
nuestros corazones.
 Y a todos los padres allá en Brasil, que están celebrando 
el Día de los Padres: que Dios los bendiga grandemente en 
esta mañana, en este día, y siempre. Mis felicitaciones de parte 
también de la congregación acá de Puerto Rico.

TEMA:  EL MISTERIO DEL TRIGO Y LA CIZAÑA
Dr. William Soto Santiago

Viernes, 12 de septiembre de 1997
(Segunda actividad)

San Miguel, El Salvador

Escritura: San Mateo 13:36-43



Estudio Bíblico #229266

[Rev. José B. Pérez] Leemos en el libro del Apocalipsis, en el 
capítulo 14… (Nuestro hermano William leyó la Escritura, como 
base para este tema, el Evangelio según San Mateo 13:36-43).

Leemos en el libro del Apocalipsis, capítulo 14, verso 14 al 
20; dice:

 14 Miré, y he aquí una nube blanca; y sobre la nube 
uno sentado semejante al Hijo del Hombre, que tenía en 
la cabeza una corona de oro, y en la mano una hoz aguda.
 15 Y del templo salió otro ángel, clamando a gran voz 
al que estaba sentado sobre la nube: Mete tu hoz, y siega; 
porque la hora de segar ha llegado, pues la mies de la 
tierra está madura.
 16 Y el que estaba sentado sobre la nube metió su hoz 
en la tierra, y la tierra fue segada.
 17 Salió otro ángel del templo que está en el cielo, 
teniendo también una hoz aguda.
 18 Y salió del altar otro ángel, que tenía poder sobre 
el fuego, y llamó a gran voz al que tenía la hoz aguda, 
diciendo: Mete tu hoz aguda, y vendimia los racimos de 
la tierra ([JBP] y él escribe allí): [WSS] «vírgenes fatuas y el 
mundo», porque sus uvas están maduras.

 19 Y el ángel arrojó su hoz en la tierra, y vendimió la 
viña de la tierra, y echó las uvas en el gran lagar de la ira 
de Dios.
 20 Y fue pisado el lagar fuera de la ciudad, y del lagar 
salió sangre hasta los frenos de los caballos, por mil 
seiscientos estadios.
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[JBP] Y leemos también en Isaías, capítulo 63, verso 1; dice:

 1 ¿Quién es este que viene de Edom 
([JBP] y él escribe): [WSS] «gentiles», 
de Bosra, con vestidos rojos? ¿Este 
hermoso en su vestido, que marcha en 
la grandeza de su poder? Yo, el que 
hablo en justicia, grande para salvar.
 2 ¿Por qué es rojo tu vestido, y 
tus ropas como del que ha pisado en 
lagar?

 3 He pisado yo solo el lagar, y de los pueblos nadie 
había conmigo; los pisé con mi ira, y los hollé con mi 
furor; y su sangre salpicó mis vestidos, y manché todas 
mis ropas.
 4 Porque el día de la venganza está en mi corazón, y el 
año de mis redimidos ha llegado.
 5 Miré, y no había quien ayudara, y me maravillé que 
no hubiera quien sustentase; y me salvó mi brazo, y me 
sostuvo mi ira.
 6 Y con mi ira hollé los pueblos, y los embriagué en mi 
furor, y derramé en tierra su sangre.

[Rev. José B. Pérez] Nos dice en este mensaje [estudio bíblico]:

LA CREACIÓN DE UN NUEVO HOMBRE
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 12 de febrero de 1995
Bogotá, Colombia
 Y después de la caída, en donde Dios maldijo a la 
serpiente, encontramos que la simiente de la serpiente ha 
continuado reproduciéndose, pero ya en una escala más 
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alta, porque se mezcló con la raza humana. Al mezclarse 
con la raza humana obtuvo otros privilegios que no tenía.

[Rev. José B. Pérez] Y nos dice en el mensaje “LOS UNGIDOS 
DE LOS ÚLTIMOS DÍAS”1, en la página 14 y 15, dice:

 52 ¡Estos árboles, la Viña verdadera y la viña 
falsa! Ustedes me han oído predicar sobre 
eso, desde hace años, cómo es que han 
crecido juntos. Las he traído en individuos 
y mostrado cómo desde Caín y Abel, las dos 
viñas que se encontraron en un altar; las 
dos siendo religiosas, ambas siendo ungidas 
([JBP] él escribe): [WSS] «las dos viñas, 
los dos árboles», ambas deseando vida, y 
adorando al mismo Dios; una fue rechazada 
y la otra recibida.

 Y la única manera por la cual fue que el 
que fue recibido pudo haber hecho diferente 
que su hermano, es que le fue revelado 
([JBP] y él escribe): [WSS] «Caín y Abel y 
la revelación». Porque la Biblia dijo: “Por 
la fe…” (Hebreos, capítulo 11). “Por la fe 
Abel	 ofreció	 a	 Dios	 mayor	 sacrificio	 que	
Caín,	por	la	cual	Dios	testificó	que	él	era	
justo”.
 Jesús dijo (la revelación espiritual de 
Quién Él era): “¿Quién dicen los hombres 
que es el Hijo del Hombre?”.
 Él dijo, Pedro dijo: “Tú eres el Cristo, el Hijo del Dios 
viviente”.

1  SPN65-0725M “Los Ungidos en el tiempo del fin”, pág. 12, párr. 52
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 “Bienaventurado eres Simón hijo de Jonás, porque 
no te lo reveló carne ni sangre. Mi Padre que está en los 
Cielos	 te	 lo	ha	revelado.	Sobre	esta	piedra	edificaré	Mi	
Iglesia” (Mateo 16). ¿Sobre qué? La verdadera revelación 
de la Palabra. Allí está de nuevo la Viña verdadera.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «La viña verdadera está en la verdadera revelación 
de la Palabra».
[WSS] «Pedro [Moisés] y la revelación. Ayer y hoy».

[JBP] Y encima de “Pedro” escribió: [WSS] «Moisés».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo (página 1 del estudio 
bíblico):

 Por eso es que también en la Iglesia del Señor Jesucristo, 
Él dijo que estarían las dos simientes, representadas 
ambas: en el trigo los hijos del Reino, y en la cizaña los 
hijos del malo o del diablo.
 Ahora, la descendencia de Caín según la carne, es una 
cosa; y la descendencia del diablo según el espíritu del 
diablo, es otra cosa.
 ¿Qué quiere esto decir? Que una persona puede tener 
un espíritu maligno, y sin embargo estar en un cuerpo 
igual al cuerpo en que están también los hijos de Dios. Ya 
no tienen que venir los hijos del malo en un cuerpo de un 
animal, sino que vienen en cuerpos nacidos por medio de 
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la unión de un hombre y de una mujer; y también los hijos 
de Dios vienen en un cuerpo nacido de un hombre y de 
una mujer.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “Y NO LO SABÉIS”2 (en 
esta traducción), también predicado por el reverendo William 
Branham. Dice en la página 15:

 120 Ahora, que la Iglesia, que Su 
propósito entero era la Iglesia. Ahora, 
¿cómo entramos a esta Iglesia? “Por 
un Espíritu todos somos bautizados 
dentro de un Cuerpo”, la Iglesia, el 
Cuerpo de Cristo ([JBP] él hace un 
dibujo de la pirámide: [WMB] “Por un 
Espíritu todos”, y señala hacia la Piedra 
Angular). No puede faltar.
 121 Ahora, aquí está lo que sucede. Ahora, miren aquí, 
a	este	retrato	figurativo.	[El	hermano	Branham	muestra	
de nuevo su dibujo de tres aros—Editor].

 122 [WSS] «1» Ahora, este 
hombre por fuera es de carne. 
Eso es lo que vemos; lo que 
miramos. Y tiene cinco entradas 
al cuerpo. O cualquier niño de 

primaria, igualmente como yo, supiera que hay cinco 
sentidos que controlan el cuerpo; «1» mirar, «2» probar, 
«3» sentir, «4» oler, «5» oír ([JBP] él los enumera): [WSS] 
«1, 2, 3, 4, 5». Sin eso, no puede uno tocar el cuerpo. Ese 

2  SPN65-0815 “Y no lo sabes”, pág. 18, párrs. 120-123



Estudio Bíblico #229 271

es la única manera que tiene uno, que tiene el cuerpo: 
ver, probar, sentir, oler y oír; véalo, pruébelo, siéntalo… 
Ahora, ese es el malo, de afuera.

 123 [WSS] «2» Ahora, dentro 
de ese está un espíritu, que 
usted se convierte cuando nace 
aquí, y el soplido de vida es 
dado a él. Ese espíritu es de una 

naturaleza mundana porque no fue dado por Dios, pero 
fue dado, permitido por Dios. ¿Ahora lo entienden?

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Los Sellos, en la página 
325 dice… (eso es del mensaje “El Quinto Sello”):

 238. Fíjense en esto: Ahora perdónenme, hermanas, 
por hablar tan claro ante las jóvenes; pero miren: Cuando 
una madre ha concebido y esa criaturita formada de 
músculos está brincando y moviéndose en el vientre, 
ustedes entienden, allí está un cuerpo natural. Y así como 
la naturaleza está obrando en el cuerpo natural, ¿ustedes, 
hermanos, han notado cómo se porta su esposa antes del 
nacimiento de un hijo? Siempre allí en los últimos días se 
torna dulce y amorosa. Si no ha sido así toda su vida, en 
esos días lo será.

[JBP] Y dice: [WSS] «Hay una atmósfera de amor antes 
de nacer un bebé, porque hay un espíritu esperando para 
entrar a ese cuerpo» ([JBP] escribe ahí el hermano William).
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 [238]. ¿Han notado cómo una madre tiene esa apariencia 
tan santa? Luego uno ve el impío en la calle que se burla 
de una mujer encinta. Pienso que eso es algo ridículo y 
bajo. Esto es una vida que viene al mundo. Pero alrededor 
de esa madre hay una apariencia muy dulce. ¿Qué es? Es 
el cuerpo espiritual o vida espiritual esperando entrar en el 
cuerpo natural al momento de nacer. Ahora apenas es algo 
engendrado, pero cuando haya nacido, entonces el cuerpo 
natural se une con el cuerpo espiritual.

[JBP] Y él escribe allí:
[WSS] «El espíritu viene del corazón de la Tierra (la 5ta 
dimensión) / 2 Pedro 2:4-5, 1 Pedro 4[3]:19-20». 

 239. Ahora, la Biblia enseña que somos 
engendrados de Dios. Somos engendrados 
del Espíritu Santo, y en nosotros está 
Cristo; el Hijo de Dios está siendo formado. 
Entonces cuando este cuerpo terrestre es 
deshecho y el cuerpo espiritual viene de 
las entrañas de la tierra, hay otro cuerpo 
preparado para recibirlo. Si este tabernáculo 
terrestre es vaciado, hay otro cuerpo listo 
para recibirlo. Este cuerpo mortal se viste 
de inmortalidad, esto terrestre se viste de 
celestial. ¿Me entienden? Hay un cuerpo 
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natural, el cual es pecaminoso, pero en su semejanza hay 
otro cuerpo al cual vamos. Y yo estoy tan agradecido de 
Dios porque les puedo decir como su pastor y hermano, 
que yo he visto aquella gente en aquel cuerpo y los he 
palpado con mis manos. Correcto.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «La transformación».

[JBP] Y esas fueron las ocasiones donde él iba, le era permitido 
ir allí a visitar la sexta dimensión.

Sigue diciendo aquí, donde nos detuvimos, en el mensaje “Y 
NO SABÉIS” (estoy en la página 15, a mitad):

 [123] Porque, todo niño que nace en el mundo, “es 
nacido en el pecado, formado en iniquidad; viene al mundo 
hablando mentira”. ¿Es la verdad? ([JBP] y él escribe): 
[WSS] «el espíritu de naturaleza mundana». Así es que esa 
persona, allí adentro, es un pecador, al principiar.

 124 Ahora, tiene cinco entradas. Y esas cinco entradas… 
No sé si puedo decirlas ahorita mismo. Primero, yo sé que es 
pensamiento, conciencia y amor, elección…. Pensamiento, 
conciencia, amor y razonamiento ([JBP] dice algunas ahí)… 
Hay cinco entradas al espíritu. Usted no puede pensar con 
el cuerpo; tiene que pensar con el espíritu. No puede tener 
conciencia en su cuerpo, no tiene facultades mentales 
algunas; su cuerpo no tiene; así es que tiene que pensar 
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con su espíritu. O sea, tiene que razonar. No puede usted 
razonar con su ser físico, porque la razón no ve, no tienta, 
prueba, huele y oye. Razón es lo que uno puede hacer en 
su mente.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «el cuerpo con 5 sentidos».
[WSS] «el cuerpo de creyentes con 5 sentidos = los 5 
ministerios».

[JBP] Mira qué comparación ahí él hace. Ahora va para la 
tercera:

 [124] [WSS] «3» Si usted está 
dormido o está sin sentido, su 
cuerpo está allí muerto, pero su 
espíritu todavía puede razonar. 
Esos cinco sentidos que controlan 
a ese hombre por dentro.

 125 Ahora, al último hombre, que es el alma, ahí nadie 
más, un sentido que controla eso, y eso es agente libre… 
moral, libre albedrío, a escoger o rechazar.
 126 Ahora, la razón por la cual la gente ahora… Ahora, 
no se le olvide ahora, y luego, verán por qué el Espíritu…, 
cuál es la evidencia inicial del Espíritu Santo.
 127 Ahora, la gente…

[JBP] Abajo también escribe: [WSS] «los 5 sentidos del 
espíritu = los 5 ministros».
(Acá escribe: [WSS] «los 5 ministerios»; y acá escribe: 
[WSS] «los 5 ministros»).
[WSS] «el sentido del alma = libre albedrío».
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 127 Ahora, la gente puede vivir en este espíritu, y bailan 
en el espíritu. Gritan en el espíritu. Van a la iglesia en 
el espíritu, y absolutamente pueden tener el verdadero 
Espíritu de Dios ungido sobre ese espíritu, y aún estar 
perdidos y poseídos del diablo, como pueden en ese 
espíritu.
 128 Porque… ([JBP] y se queda ahí en tres puntos 
suspensivos).

[WSS] «ungidos con el Espíritu de Dios en el espíritu del 
hombre y estar perdido».

[Rev. José B. Pérez] Y fíjense acá, en el mensaje “TRATANDO DE 
HACER UN SERVICIO A DIOS FUERA DE SU VOLUNTAD”3, 
en la página 56, dice:

 213 Ahora, noten en esto ahora: David pensó que él 
tenía todo en orden; y él fue inspirado. ¿Ve cómo puede el 
Espíritu Santo ungir a un hombre? Pero tiene que ser en el 

orden de la unción. El espíritu 
([JBP] y él escribe): [WSS] 
«espíritu» exterior puede ser 
ungido con el Espíritu Santo, 

y el alma tan negra como la brea. La cizaña crece por la 
misma agua que construye… pone vida en el trigo, pone 

3  SPN65-1127B “Tratando de hacer un servicio a Dios sin ser la 
voluntad de Dios”, pág. 29, párr. 213
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vida en la cizaña; pero en el fondo de la cizaña hay vida 
de	cizaña.	Se	 regocija	y	florece	y	 tiene	vida,	 y	hace	 las	
mismas cosas que hace el trigo, pero su alma es de cizaña. 
¿Ve? Maestros falsos pueden levantarse, enseñando toda 
clase de trinitarismo y todo lo demás, y ser ungidos con 
el Espíritu Santo, y hacer tantos milagros como puede 
hacerlos el Evangelio verdadero. Pero, por la Palabra 
aquí, eso es lo que hace.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «El trigo y la cizaña. Alma de cizaña».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo, en la página 16 [“Y NO LO 
SABES”] [PÁG. 19]:

 128 Miren, esa es la razón que no le podían decir a 
esa mujer que ponerse pantalón corto es incorrecto. No 
le pueden decir que cortarse el cabello es incorrecto. 
“Bueno, ¿y el cabello qué tiene que ver con eso?”. Bueno, 
para Sansón sí tuvo que ver.
 129 “Todo aquel que quitare o agregare una sola 
Palabra”. Tiene que tener una meta en algún lugar. [WSS] 
«El que quita o añade tiene una meta».
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[JBP] Y aquí mismo, en esta misma página 16, abajo dice [PÁG. 
20]:

 135 Ahora, de la única manera en esta esfera, que usted 
pudiera estar en este hombre de adentro; usted tiene que 
estar predestinado. Porque usted estaba con Dios, usted 
es parte de Dios.
 136 Yo estaba en mi padre, también estaba en mi abuelo, 
en el abuelo de mi abuelo. Por la simiente, yo estaba en eso.
 137 Y yo estaba en Cristo. Ustedes estaban en Cristo 
antes de la fundación del mundo. Él vino a redimir a los 
Suyos, los Suyos que estaban en Él. ¡Aleluya! ¡Sus hijos 
que estaban en Él!
 138 Él nunca vino a salvar a los hijos del diablo. 
Ellos nunca lo sabrán. Son tan sagaces en sus modos 
de aprendimiento intelectual que ustedes ni pueden 
compararse con ellos, ustedes no pueden ganarles en sus 
argumentos. Pero por la fe ustedes ven.

[Rev. José B. Pérez] Y también en este mismo mensaje que 
leímos, en la página 9 de “LOS UNGIDOS DE LOS ÚLTIMOS 
DÍAS”, dice [PÁG. 8]:

 36 Ahora, por lo tanto, la lluvia cayendo sobre la vegetación 
natural de la tierra es un tipo de la lluvia espiritual que da 
vida eterna, cayendo sobre la Iglesia; porque la llamamos la 
Lluvia temprana y la Lluvia tardía. Es una lluvia procediendo 
del Espíritu de Dios sobre Su Iglesia.
 37 Noten ustedes, esto aquí es una cosa muy extraña 
([JBP] él escribe): [WSS] «la Lluvia Tardía — Joel 2 / El Sol 
de la Tarde — Zacarías 14:7». Fíjense, cuando aquellas 
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simientes entraron a la tierra, comoquiera que fue que 
llegaron allí, fueron espinas desde el principio. Pero el 
trigo que entró en la tierra, y las hierbas, fueron hierbas 
desde el principio. Y cada hierba reproduciéndose a sí 
mismo, mostrando que estaban en el principio original.
 38 “Y engañarán, si es posible, aun a los escogidos”, 
porque están recibiendo la misma lluvia, la misma 
bendición, mostrando las mismas señales, las mismas 
maravillas. ¿Lo ven? ¡Ellos engañarán, si es posible, 
a los escogidos! Ahora, no es culpa de la espina que es 
espina, ni tampoco es culpa del trigo que es trigo ([JBP] 
y él escribe): [WSS] «el trigo y la cizaña»; es lo que el 

creador de cada uno determinó en el principio. Eso es lo 
escogido. ¡La misma lluvia!
 39 El sol sale en la madrugada e inunda la tierra, como 
lo ha hecho en este día terrestre en que vivimos. Y el sol, 
el mismo sol que sale en el oriente, es el mismo sol que se 
pone en el occidente. Y aquel sol es enviado para madurar 
el grano sobre la tierra, de lo cual nuestros cuerpos son 
hechos.



Estudio Bíblico #229 279

[WSS] «El Sol del este es el Sol del oeste» ([JBP] escribe 
allí).

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo (página 1 abajo, el último 
párrafo) nuestro hermano William [estudio bíblico]:

 Hay hijos de Dios e hijos del malo aquí en el planeta 
Tierra, y lo que cuenta es de qué espíritu es la persona. 
Si es del Espíritu de Dios, es un hijo de Dios; si es del 
espíritu del diablo, es un hijo del diablo; aunque no lo 
quieran reconocer así los seres humanos, que piensan que 
todos son hijos de Dios.

DIOS LLAMANDO Y JUNTANDO A
SUS ESCOGIDOS PORQUE AÚN HAY LUGAR
Dr. William Soto Santiago
Lunes, 30 de julio de 2007
Buenos Aires, Argentina
 Y ahora, buenos y malos han estado entrando al 
Evangelio, por consiguiente, al cristianismo. ¿Y qué ha 
sucedido? Algunas personas también tropiezan cuando 
surgen algunos problemas o cuando algunos dejan al Señor.
 Recuerden que la Escritura dice: “Buenos y malos 
entraron”, se llenó de buenos y malos; por lo tanto, no se 
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sorprenda si algún problemita usted ve en el cristianismo: 
recuerden que Cristo dijo que en el campo estaría el trigo y 
la cizaña también.
 Todos desean la vida eterna, todos desean entrar al 
Reino de Dios; pero el trigo y la cizaña son diferentes; y 
la cizaña actuará como cizaña, y la cizaña dijo Cristo que 
son los hijos (¿de quién?) del malo; y el trigo son los hijos 
del Reino, los hijos de Dios.

[Rev. José B. Pérez] Nos dice en el libro de Citas, en la página 
62; párrafo 547 dice:

 547 - “[35] … tanto como tenemos aquí.
 36 Un diablo casi ni es dañoso a menos que él pueda 
tener alguna cosa en qué trabajar ([JBP] y él escribe): 
[WSS] «el diablo no puede hacer daño si no tiene con 
quién trabajar». Él tiene… ¿Ustedes recuerdan aquellos 

diablos que fueron echados fuera de Legión? Ellos 
tenían… ellos quieren hacer más travesuras, así que ellos 
querían meterse en los puercos. Así que diablos tienen 
que tener alguna cosa en qué obrar, alguien por medio de 
quién obrar.
 37 Y ese es el modo que Dios hace también. Él tiene que 
tenernos. Él está dependiendo en nosotros para obrar por 
medio de nosotros”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «La cabeza necesita un cuerpo para obrar».
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[JBP] Y acá, en la primera 
oración, donde él dice: 
[WMB] “un diablo casi ni 
es dañoso a menos que él 
pueda tener alguna cosa 
en qué trabajar”, él escribe 
al lado también: [WSS] 
«La serpiente, Caín, 
Judas, el anticristo, la 
bestia»; y los enumeró 
ahí, algunos de ellos. Los 
que están representados 
en los que se dejan usar 
por el diablo.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [estudio bíblico]:

 Por lo tanto, en medio del cristianismo surgirían 
muchas cosas que a algunos les sorprenderían; y a través de 
la historia usted puede ver un sinnúmero de cosas que han 
sucedido, que usted no puede pensar que han sido los hijos 
de Dios, y por consiguiente algunos se han escandalizado; 
pero no se pueden escandalizar.
 En medio del judaísmo también sucedía lo mismo: hubo 
trigo y cizaña. A unos que no querían escuchar a Jesús, 
que lo rechazaban y lo criticaban, Él les dijo: “Ustedes no 
pueden oír mis palabras porque ustedes no son de Dios”4. 
Y esa Palabra es fuerte, pero es así; hay trigo y cizaña. 

4  San Juan 8:47
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Y vamos a ver dónde lo dice para que tengan el cuadro 
claro; porque ningún creyente en Cristo debe apartarse de 
Cristo: debe permanecer fiel a Cristo.
 Cristo dijo que el que pone su mano en el arado y mira 
hacia atrás, no es apto para el Reino; por lo tanto, usted ha 
puesto su mano en el arado para caminar hacia adelante 
con Cristo en Su Reino.
 No importa lo que pase, usted siga hacia adelante. 
Recuerde, es algo entre usted y Dios. Si alguna persona 
usted ve que se aparta, usted siga adelante; no se aparte 
usted. El que se aparta pierde la bendición de Dios. Usted 
no pierda la bendición de Dios.

NUESTRA REDENCIÓN ESTÁ CERCA
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 16 de julio de 2010
(Segunda actividad)
Santiago de Chile, Chile
 ¿Recuerdan en la parábola del padre de familia?, que 
él dijo que fueran a buscar a las personas: buenos y malos, 
¿ve?, trigo y cizaña; y ahí podemos ver por qué en el 
cristianismo ha estado el trigo y la cizaña.
 Ahora, Cristo sabe, conoce el trigo y conoce la cizaña; 
y Él dice que para el tiempo final, para el final, va a separar 
el trigo de la cizaña, va a hacer una separación; para lo cual 
va a enviar Sus Ángeles: son los ministerios de Moisés y 
Elías. ¿Ve? Todo es sencillo.

[Rev. José B. Pérez] Y eso lo hemos leído también en estos 
días5: en la página 141, párrafo 1260, dice [Citas]:

5  Estudio “Moisés y Elías, la reunión y cosecha”, 2022/jul/30 
(sábado), pág. 16 del (f), pág. 222 en el (T3)
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 1260 - “19 Noten, en el versículo 41 [Mateo 13], los dos 
también muy cerca, tan cerca en los postreros días hasta 
que Él no hizo… Él no podía depender de alguna cierta 
iglesia para separarlos, por ejemplo, la metodista, la 
bautista o los pentecostales para separarlos. Él dijo que: 
‘Envía Él Sus Ángeles para separarlos’. Un ángel viene 
para traer la separación, la segregación entre lo cierto y lo 
erróneo. Y nadie puede hacer eso sino el Ángel del Señor. 
Él es el que va a decir cuál es cierto y cuál es erróneo. 
Dios dijo que Él enviará Sus Ángeles en el último tiempo. 
No ángeles abajo por aquí ([JBP] o sea, por las edades), sino 
ángeles en el último tiempo, y los juntaría. Sabemos que 
este es el tiempo venidero de cosecha ahora. Ahora, un 
ángel es en realidad interpretado ‘un mensajero’. Y vemos 
que hay siete ángeles de las siete iglesias, y ahora… no, a 
través de las edades de la Iglesia”.

[WSS] «En la separación enviará Sus Ángeles».

[WSS] «Moisés y Elías, la reunión y cosecha» ([JBP] 
escribe él allí).

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo (página 3) [estudio bíblico]:

 Así que todas esas cosas van a estar cumpliéndose y 
van a estar abiertas o siendo abiertas a la Iglesia del Señor 
Jesucristo, que son los que tienen que entender estas 
cosas; el mundo no las tiene que entender, porque no es 
para ellos entenderlas.
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VIVIENDO EN EL TIEMPO DEL CUMPLIMIENTO 
DE LAS PROFECÍAS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 17 de enero de 1999
Cayey, Puerto Rico
 No podemos hacernos de ilusiones pensando que todos 
los seres a través de la historia son hijos de Dios; pues 
Cristo dice que hay trigo y cizaña en el campo, en este 
mundo hay trigo y cizaña; y también en la Iglesia del Señor 
Jesucristo, en el cristianismo, encontramos que también 
entró la cizaña.
 Así que tenemos que ser realistas y saber que hay hijos 
del bueno e hijos del malo en este planeta Tierra; y también 
así en el cristianismo, como en medio del judaísmo también 
hubo hijos de Dios e hijos del malo.
 Cristo a algunas personas les dijo que eran hijos del 
diablo; y esa es una palabra dura, pero si es la verdad y la 
dijo Cristo, pues quién va a decir que no es así.
 Y probaron ellos mismos que eran hijos del malo cuando 
en sus corazones desearon matar a Jesús, y luego lograron 
la muerte de Jesús; pues a petición de esas personas que 
deseaban matar a Jesús, a petición de ellos, el gobernador 
allí (Poncio Pilato) ordenó la muerte de Jesús.

[Rev. José B. Pérez] Lo mismo que hizo Caín allá con Abel. De 
ese mismo espíritu son las personas que piensan en matar, en 
asesinar: son hijos de la serpiente antigua, que es el diablo, 
Satanás.
 Y fíjense lo que hará (vamos a leer aquí; esto lo leímos 
hace poco también)6, miren cómo la cizaña estará dentro de 

6  Estudio “Una separación entre los llamados y los escogidos”, 2022/
may/14 (sábado), pág. 15 del (f), pág. 251 del (T1)



Estudio Bíblico #229 285

la Iglesia al final del tiempo, al fin del tiempo; o sea, el trigo y 
la cizaña estarán dentro. Así como lo estuvo en el tiempo de 
Jesús, que lo mataron (o sea, a través de ese espíritu maligno, 
que es ese espíritu de asesino), miren lo que ocurrirá al fin del 
tiempo con Apocalipsis 11.
 Vamos a leer el sueño primero, y luego leemos lo que el 
hermano William escribe allí. Esto fue un sueño que tuvo una 
hermana, y está relatado en el libro de Citas. Está en “ALMAS 
ENCARCELADAS” también; pero en el libro de Citas, vamos 
a leer esa porción allí, en la página 114 (que eso está en la 
página 34, abajo, del mensaje “ALMAS ENCARCELADAS”). 
Dice:

 1004 - “231 Yo sé que algún día me va a costar la vida. 
Correcto. Que así sea, pero aquí se está dando a conocer 
la verdad. / 232 ¡Está bañado en sangre! ¡Sí! Así será 
algún día, yo estoy esperando esa hora cuando todo haya 
terminado.
 233 Una hermana tuvo un sueño hace poco. Y me lo 
mandó, dijo: ‘Lo vi, esa iglesia…’”.

[JBP] Vean… es una iglesia; o sea, es un grupo dentro de la 
Iglesia: [WMB] “esa iglesia”; no dijo: “Esos son unos incrédulos 
de afuera, del mundo”, no; [WMB] “esa iglesia”.

 1004 - “ [233] ‘… prepararon el camino para matarlo 
a usted’; algún tiempo cuando se esté bajando de su 
carro, para entrar, dispararán ([JBP] y él escribe): [WSS] 
«explosión». Pero luego el Espíritu dijo: ‘No en este 
tiempo [WSS] «4to Elías», pero vendrá más adelante’ 
[WSS] «5to Elías».
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 234 Dios, no permitas que yo diga algo que no sea la 
verdad. Yo no conozco otra cosa que a Jesucristo y a este 
crucificado.	Estamos	viviendo	en	un	día	muy	terrible.	Es	
el pecado que ha obrado esto. Sí. Apedrearon a Esteban. 
Le cortaron la cabeza a Juan por mandato de aquella 
mujer. Yo no sé cómo nosotros daremos nuestras vidas, 
pero sea como Dios quiera”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Apoc. 11:3-14. Matarán a Elías y Moisés».

[JBP] Y el hermano William escribe allí…, escribe la cita:
[WSS] «Citas 114: 1004 (sueño) Noviembre 10 del 63.
“Almas encarceladas”, págs. 33 y 34».
«Elías matado por la Iglesia, pero no en la 4ta 
manifestación sino más adelante, en la 5ta manifestación, 
conforme a Apocalipsis 11:3-6».
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[JBP] En el libro de Citas… Y ahí estamos viendo cómo esa 
cizaña está dentro de la Iglesia. Libro de Citas, en la página 
165, nos dice; párrafo 1468, dice:

 1468 - “[86] Lo que deben de hacer es ir a su iglesia. 
Pero no se junten con esas organizaciones, porque un día 
entraré diciéndoles, y lo probaré por la Escritura, que es 
la marca de la bestia. Y solo recuerden, es la marca.
 87 Estoy predicando en la iglesia del hermano Jack, 
y él me diría que lo predicara, pero yo no lo haría aquí; 
pero voy al Tabernáculo ([JBP] o sea, al de él), será más o 
menos cuatro horas de duración. Y mi tema es: ‘La bestia 
al principio [WSS] «la serpiente»	y	la	bestia	al	fin	por	el	

sendero de una serpiente’. ¿Ven? Tarda cerca de cuatro 
horas. Tengo todas mis Escrituras dispuestas. La bestia 
del principio fue la bestia en el Jardín del Edén, es la 
bestia	al	fin,	y	mostrar	que	es	una	persona	religiosa	([JBP] 
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escribe): [WSS] «666» y una denominación (que hizo la 
denominación); y pasó directamente por el sendero de 
ello, y probárselo a usted por las Escrituras qué es. Yo no 
sabía eso hasta que el Espíritu Santo me lo dio el otro día 
allá arriba”.

[JBP] Y todo eso debe ser hablado en algún momento, todo 
eso que hay ahí; en el momento que haya que hablarlo se va a 
hablar.

Él escribe allí: [WSS] «El sendero de la serpiente».

[WSS] «La marca de la bestia = organizaciones, 
denominaciones».

[JBP] Ya lo otro lo hablamos cuando ya Dios nos dirija, y sea 
el momento para hablar todo eso de [WSS] “El sendero de la 
serpiente”.

También hay un lugar en el mensaje “TRATANDO DE HACER 
UN SERVICIO A DIOS FUERA DE SU VOLUNTAD”, en la 
página 22 [PÁG. 11 (al final)]:

 90 Yo sé que esto suena como que alguien se ha excitado 
un poco mentalmente, pero ustedes ven, como yo dije la 
otra noche, todas estas grandes cosas son tan eruditas… 
Ahora, yo no estoy en contra de eso. Recuerden, tenemos 
que tener… envíen sus niños a la escuela y edúquelos y así 
por el estilo; pero yo les voy a decir ahora mismo: de nada 
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les aprovechará en el mundo que está por venir, porque 
habrá otra civilización, todo esto muy por encima de esta 
([JBP] o sea, de esta civilización). Esa civilización ni siquiera 
tendrá ninguna… No tendrá escuelas, no tendrá muerte, 
no tendrá pecado en ella. Esta ([JBP] esta civilización) tiene 
todo eso; no importa cuán civilizados lleguemos a ser, más 
y más muerte le es añadida todo el tiempo. ¿Ve? Esa otra 
será sin muerte. Pero ahora tenemos que tener escuela, 
tenemos que usar ropa, nosotros…
 91 Yo iba a hablar esta mañana del Edén de Satanás 
(muchos de ustedes tienen la cinta): El Edén de Satanás. 
Él ha hecho otro Jardín de Edén, y le ha tomado seis mil 
años el hacerlo, justamente como Dios hizo el Suyo al 
principio. Dios hizo Su Edén y Satán lo corrompió. Ahora 
Satán ha hecho su propio Edén, y Dios va a destruirlo 
(eso es correcto) y poner el Suyo.

[Rev. José B. Pérez] Y también en el mensaje “ALMAS 
ENCARCELADAS”7, dice en la página 31:

 213 Ella es una diosa. ¡Y cómo está obrando el 
diablo! La gente católica hace diosas de esas mujeres, 
y a ellas oran; correcto, diosa María y cuántas más. Vi 
en el periódico que dijeron en el Concilio Mundial de 
Iglesias que orarían más a Jesucristo si eso ayudaría a 
que entraran los protestantes. ¡Qué cosa tan cubierta de 
miel! Y ellos dicen que es “Incambiable”. Pero todavía es 
el mismo diablo. La Biblia dice “que él lo hizo, que todos 
recibieran una marca en la frente, quienes no tenían sus 
nombres escritos en el Libro de la Vida del Cordero”.
 214 Ahora, es a la Iglesia predestinada a la cual estoy 

7  SPN63-1110M “Almas encarceladas hoy”, pág. 34, párrs. 213-221
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hablando, no a aquellos. Él ha sacado a Sus predestinados 
de todo grupo; y por ellos es que viene, eso ha sido en 
toda edad.
 215 Allí está. Esa es. Ella ha llegado a donde predica 
la Palabra, maneja la Palabra y hasta ha llegado a ser 
una diosa y también ha sido la causa de todo pecado. La 
Biblia dice: “Porque no permitió a 
la mujer enseñar ni tomar autoridad 
sobre el hombre, sino estar en 
silencio, vuestras mujeres callen 
en las congregaciones, porque no 
les es permitido hablar, sino que 
estén sujetas como también la ley 
dice”. [1 Timoteo 2:12 y 1 Corintios 
14:34] Ella no lo puede hacer. Pero 
ellos la colocan como gobernante de 
la tierra, alcaldesa, gobernadora; 
y pronto será presidente ([JBP] 
él escribe): [WSS] «presidenta». 
Seguro. Allí lo tienen. Así va la cosa. Y la gente lo está 
haciendo porque no les importa esta Palabra, ellos nunca 
lo verán.
 216 Fíjense en aquellos judíos, hombres educados y 
bien	refinados.	Y	Jesús	les	dijo:	“Sois	de	vuestro	padre,	
el diablo”.
 217 Ahora, queremos imaginarnos que estamos en 
un tribunal, y Dios me perdone por tomar una posición 
como la de Él; pero esto es solo por un momento para 
mostrarles algo.
 218 Uno viene y dice: “¡Gloria a Dios, yo hablé en 
lenguas! ¡Aleluya! Yo sé que lo tengo. ¡Alabado sea Dios! 
Sí”. ¿Así es? ¿Usted lo tiene?



Estudio Bíblico #229 291

 219 Recuerden bien aquella gente en Israel. La Biblia 
dice que después que Él sacó a la gente de Egipto los 
destruyó porque no siguieron el Mensaje. Ellos comieron 
del maná del desierto que Dios había mandado para 
alimentarlos; estuvieron en la presencia del mensajero; 
hasta vieron la Columna de Fuego, escucharon la Voz de 
Dios	 y	 vieron	 la	 confirmación.	Pero,	 por	preferir	 creer	
a Coré, quien dijo: “Puede haber más hombres santos, 
puede haber esto y aquello. Nosotros tenemos que ser 
santos también, tenemos que hacer estas cosas. Toda la 
gente es santa”.
 Dios le dijo a Moisés: “Sepárate. Aléjate de ellos”.
 220 Moisés dijo: “Todos los que están al lado del Señor 
vengan acá conmigo”. Entonces Dios abrió la tierra y 
esta se los tragó.
 221 Ellos también eran gente buena. Seguro. Ellos 
eran gente de primera clase; pero ese no es el requisito. 
([JBP] Dice…). “No todo el que me dice: ‘Señor, Señor’, 
entrará en el Reino de los Cielos, mas el que hiciere la 
voluntad de Mi Padre que está en los Cielos” ([JBP] Mateo 
7:21). “Entonces no es aquel que comienza, mas aquel 
que termina”. Y no hay cómo evadir parte del camino 
y luego llegar bien; porque al hacerlo lo rechazarían al 
llegar a la meta.

[JBP] No es pararse y decir: “Eso que están haciendo, eso yo 
no lo quiero; voy quedarme por aquí esperando que terminen 
de hacer eso, y yo al final me voy a aparecer”; pues va a ser 
rechazado. Tiene que… No puede evadir el camino para llegar.

 “Entonces no es aquel que comienza, mas aquel que 
termina”. Y no hay cómo evadir parte del camino y luego 
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llegar bien; porque al hacerlo lo rechazarían al llegar a la 
meta. Hay que venir exactamente como dice la Escritura.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “COSAS QUE HAN DE 
SER”8, en la página 36, dice:

 110 Y este hombre, cuando él dijo: “¿Cómo llegaste 
aquí, amigo?”.
 Eso demuestra que él subió por algún camino, él entró 
por la ventana, o por detrás, pero no por la puerta; no por 
la	Puerta:	la	manera	que	Jesús	vino	a	través	del	Sacrificio	
de Sí Mismo, dando su todo a Dios, y caminando al 
Calvario	y	 ser	crucificado	con	Él.	Y	 resucitar	de	nuevo	
para	usar	Su	vestidura	de	sacrificio	y	muerte	a	las	cosas	
del mundo.
 111 “Si usted ama al mundo o las cosas del mundo, el 
amor a Dios no está aún en usted”. ¿Ve? Si usted todavía 
tiene el amor al mundo, quiere actuar como el mundo y 
hacer como el mundo, usted está tratando… Usted aún… 
Usted está en la iglesia, pero es una cizaña, en la parcela 
con el trigo; gritar con el resto de ellos, te regocijas con 
el resto de ellos. Todas las bendiciones espirituales están 
sobre ti.
 Usted dice: “Bien, yo profetizo”. Así hizo Caifás, así 
hizo Balaam. Eso nada tiene que ver…
 112 “Yo tengo el bautismo del Espíritu Santo”. Eso aún 
no tiene nada que ver. Eso es solamente un don temporal 
para usted.
 El don verdadero es su alma allá abajo (¿ve?), que 
fue renacido de Dios, y que controla la cosa entera a la 
Palabra de Dios y a la voluntad de Dios. Y allá usted crece 

8  SPN65-1205 “Cosas que han de ser”, pág. 33, párrs. 110-114
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(¿ve?), entonces usted es un hijo o hija de Dios. Usted es 
un hijo de Dios. Y estas cosas que usted tiene… Como 
la madre ahora, usted está en las entrañas de la tierra, 
procurando salir. Usted es un hijo de Dios, viniendo fuera, 
y usted ve la Palabra que dice: “Yo debo hacer esto; debo 
ser nacido de nuevo”.
	 “Bien,	 yo	 pertenezco	 a	 la	 iglesia”.	Eso	 no	 significa	
nada. ¿Ve?
 “Yo soy metodista, mi madre…”. Eso está bien para 
su madre.
 113 “Bien, vaya, ¡yo soy pentecostal! Yo pertenezco”. 
Si tú no te alineas con esa Palabra, hay algo equivocado. 
¿Ves? Entonces usted ve, su verdadero padre no es Dios. 
¿Ve? Porque ese verdadero principio en su alma, antes 
que aún hubiera un espíritu fue su alma. Esa alma no vino 
de Dios, entonces no fue germen de Dios, para empezar. 
Usted está engañado, usted está en una parcela de malezas, 
y llevando el récord del mundo, de las malas hierbas 
viniendo afuera: Actuando como el mundo, amando lo del 
mundo, porque el amor de Dios no está en usted.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Alinearse con la Palabra».
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[WSS] «Trigo / cizaña» [JBP] escribe también.

 114 Y ahora, habrá falsos ungidos en los últimos días, 
no falsos Jesuses; ellos no aguantarían eso, pero “falsos 
ungidos”. Son ungidos, sí señor, pero ellos son anticristo. 
Ellos son ungidos con el espíritu para hacer las señales y 
maravillas que hizo Cristo, pero no quieren alinearse con 
Su Palabra.

[JBP] Y escribe arriba: [WSS] «Los falsos ungidos».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo en la página 32 (donde me 
quedé), de “ALMAS ENCARCELADAS” [PÁG. 35]:

 [221] Hay que venir exactamente como dice la Escritura.
 222 Si dice: “Arrepentíos y bautícese cada uno en 
el Nombre del Señor Jesucristo y recibiréis el don del 
Espíritu Santo”, entonces no hay cómo llegar de otra 
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manera — como eso de recibirlo por un estrechón de 
manos o por unirse a una iglesia o denominación. ¡Hay 
que venir de esa manera! Si usted no muere a sí mismo, y 
es nacido del Espíritu de Dios, entonces está perdido, no 
hay más. Y no hay caminos cortos.
 223 Usted dice: “Pero yo pertenezco a la iglesia”. Yo 
sé, eso está bien. “Y mi mamá…”, yo no dudo nada de 
eso, pero yo estoy hablando directamente con usted. Usted 
tiene que venir de esa manera porque no hay caminos 
cortos, y si usted trata de llegar de otra manera, entonces 
en el juicio será rechazado. Usted tiene que venir por la 
única manera que existe.
 224 Hay una sola Vía, Jesucristo. Y Cristo es la Palabra. 
Lo	cual	verifica	todo	lo	que	prometió	en	su	debido	tiempo.	
¿Lo entienden?

[JBP] Y él escribe: [WSS] «No se puede evadir parte del 
camino; porque al llegar, usted será rechazado».

[JBP] Dice, página 33 [PÁG. 35]:

 226 Entonces ¿por qué? ¿Por qué sería que un hombre 
pentecostal, que es conocido mundialmente, mandaría 
esa carta a todo el mundo, el hermano DuPlessis, nuestro 
apreciado hermano? Quizás algunos de ustedes recibieron 
la carta. Él estuvo allí en el Concilio Ecuménico, allí al 
lado del papa, y dijo: “Fue algo muy espiritual”. ¡Eso de 
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veras es el discernimiento del espíritu! ¿No le parece a 
usted? “¡El Espíritu del Señor estuvo allí! Fue algo muy 
espiritual”. Allí lo tienen.
 227 ¿Por qué es? Porque es una oportunidad de unir a 
los protestantes con eso, algo contra lo cual hemos luchado 
por años, porque la Biblia nos respalda alertándonos que 
eso vendría. Y ahora, uno de los líderes más poderosos 
viene y dice: “Eso es correcto; eso es lo que debemos 
hacer”, y las iglesias protestantes por completo están 
creyendo eso.
 228 Y es exactamente, si usted busca el ASÍ DICE EL 
SEÑOR. Primero lo dijo la Palabra. Y luego el Espíritu 
lo dijo en el año 1933, y relató todas estas otras cosas, 
de los países que entrarían en guerra, y cómo serían 
los automóviles, y las otras cosas; y nos dijo que sería 
exactamente	así	en	el	fin.	 ([JBP] o sea, los automóviles en 
forma de huevo; en una ocasión él lo describió así) Y aquí lo 
estamos viendo. ¡Nunca ha fallado! Lo vemos formándose.
 229 ¿Se acuerdan de mi mensaje no hace mucho ([JBP] 
escribe): [WSS] «Eliseo», titulado Religión jezabelina? 
¿Se acuerdan cómo les expliqué de Eliseo ([JBP] escribe): 
[WSS] «5to Elías» viniendo por el camino [WSS] «en la 
4ta vigilia» aquella mañana, para avisarles? [WSS] «un 
nuevo día dispensacional». Entonces fue cuando predije 

que vendría el tiempo cuando este Concilio Ecuménico 
por	 fin	 llegaría	 a	 ser	 la	marca	 de	 la	 bestia,	 porque	 se	
uniría con la bestia, y lo está haciendo. En mi tiempo, 
he vivido para ver eso. Y los protestantes por millones lo 
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están aceptando. Eso es lo que están buscando.
 230 ¡Están ciegos! Jesús les dijo a aquellos fariseos: 
“Vosotros sois ciegos, guías de ciegos. Y si el ciego guiare 
al ciego, ambos caerán en el hoyo”. Y allí es donde van 
a llegar. ¿Cómo podría creer que un hombre que estuvo 
conmigo y habló conmigo, podría entonces decir esas 
cosas? “Es que está escondido de los ojos de los sabios y 
de los prudentes, y es revelado a los pequeños, los cuales 
desean aprender”.
 231 Yo sé que algún día me va a costar la vida. Correcto. 
Que así sea, pero aquí se está dando a conocer la Verdad.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Eliseo por la mañana para 
avisarle, entonces es el tiempo cuando el Concilio 
Ecuménico llegaría a ser la marca de la bestia».

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje… Vamos a leer ese último 
párrafo que queda allí, en la página 4, dice [estudio bíblico]:

 Ahora, vean ustedes cómo siempre hay trigo y cizaña 
en el campo, y nadie puede decir que no es así; pero el 
trigo tiene alma de trigo, porque el alma es lo que hace la 
diferencia.

UN PUEBLO BIEN APERCIBIDO
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 9 de octubre de 1992
Santa Cruz, Bolivia
 Podemos decir que tenemos, en la América Latina y el 
Caribe, un pueblo bien apercibido, ¡listo para la batalla!, 
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¡apercibido para la batalla!, para obtener la Victoria en el 
Amor Divino.

[Rev. José B. Pérez] ¿Y dónde es que va a ocurrir esa Victoria 
en el Amor Divino? Miren en la página 54, párrafo 464, dice 
[Citas]:

 464 - “ [150] ‘Porque tú has escogido la senda angosta, 
la vía más dura; tú has andado en tu propio escogimiento’.
 Ahora, mire, ahora este hombre, ahora cuiden cómo 
está escrito ([JBP] cuiden cómo está escrito). Ahora, ustedes 
ven que está escrito en unas palabras extranjeras.
 ‘Tú has escogido la decisión correcta y precisa y ella 
es MI VÍA’. 
 ¡Bendito Dios! ‘Ella es Mi Vía’, Él dijo.
 ‘Por causa de esta decisión tan importante, una 
porción enorme del Cielo te espera’.
 (Él nunca había oído acerca de la visión, ¿ven 
ustedes?, ustedes recuerdan la visión).
 ‘… una porción enorme del Cielo te espera. Qué 
decisión tan gloriosa has hecho tú’. (¿Ven?)
 ‘Esto en sí mismo…’.
 (Ahora, aquí está. De aquí en adelante yo no entiendo).
 ‘Esto en sí mismo es… (paréntesis grandes alrededor 
de ello) … lo cual dará y hará venir a pasar la Victoria 
tremenda en el Amor Divino’.
 151 Yo no sé qué quiere decir eso: ‘Esto vendrá a 
suceder’. Tal vez en la carpa pequeña ([JBP] y él escribe): 
[WSS] «12 x 20», ([JBP] o sea, el cuartito pequeño), uno de 
estos días, puesta allá atrás, Él lo hará notorio”.
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[JBP] Y él escribe: [WSS] «Carpa pequeña = Amor Divino».

[JBP] Y también escribe:
[WSS] «En la Carpa pequeña, la tremenda Victoria del 
Amor Divino».

[Rev. José B. Pérez] Si seguimos leyendo no acabamos; aquí 
ya para culminar, página 4, ya los últimos párrafos, dice [estudio 
bíblico]:

 Estaría tan bien apercibido el pueblo de Dios, los 
hijos de Dios, en el fin del tiempo, que ya de antemano 
el Señor nos anuncia la gran victoria que recibiremos, 
mostrando que sería un pueblo bien apercibido, porque 
estaría escuchando la Trompeta Final dando sonido cierto.
 Y somos nosotros los que estamos escuchando esa 
Trompeta Final dando el sonido cierto, el Mensaje cierto 
para nuestra edad y nuestra dispensación; y así hemos 
estado siendo preparados para la batalla.
 Estamos bien apercibidos: nada nos tomará por 
sorpresa. Y en todo seremos más que vencedores.



Notas
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Lunes, 15 de agosto de 2022
(Primer saludo)

Cayey, Puerto Rico

Saludo a la congregación “El Señor Jesucristo, el mejor 
amigo” en Medellín, Antioquia, Colombia
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días a todos los hermanos reunidos allá en la 
congregación “El Señor Jesucristo, el mejor amigo”, en la ciudad 
de Medellín, Antioquia, Colombia; congregación que pastorea el 
reverendo Jesús Castañeda.
 Que Dios les bendiga grandemente en este día; y les siga 
abriendo el entendimiento, las Escrituras; y sigan preparándose 
en este tiempo final, en este tiempo tan importante que Él nos 
ha dejado de preparación, de repaso, para así estar listos para 
nuestra transformación.
 Porque ese es el motivo por el cual Él nos ha dejado este 
tiempo. No hay otro motivo por el cual Él nos haya dejado este 
tiempo, sino el de ser preparados; porque ya los vientos de 
la gran tribulación están por ahí soplando, y Él no desea que 
estemos aquí en este planeta Tierra cuando eso comience. Así 
que Él tiene la promesa para todos y cada uno de nosotros: de 
ser transformados, ser raptados, e ir allí a la Cena de las Bodas 
del Cordero.
 Así que adelante, mis hermanos allá en Medellín, Antioquia, 
Colombia: Que Dios les bendiga grandemente; y ¡firmes!, 
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agarrados de la Palabra, sin apartarse a diestra ni a siniestra; 
porque la única esperanza que hay para los escogidos de 
Dios es la Segunda Venida del Señor conforme al orden de Su 
Venida.
 Que Dios les bendiga y Dios les guarde; y continúen pasando 
un día feliz, lleno de las bendiciones de parte de nuestro Padre 
celestial.



Lunes, 15 de agosto de 2022
(Segundo saludo)

Cayey, Puerto Rico

Saludo a los hermanos en Ciudad del Alto Paraná, Paraguay
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días, un saludo a todos los hermanos, ministros, 
congregados allá en Ciudad del Alto Paraná, allá en Paraguay, 
en la congregación que pastorea el reverendo Mariano Montiel; 
todos los que están allí presentes: que Dios les continúe 
bendiciendo grandemente, y continúe Dios abriéndoles el 
entendimiento, las Escrituras; y continúe en esta preparación 
—en cada uno de ustedes— obrando; para que así, junto con 
vuestras congregaciones, estén listos para esos gloriosos 
eventos proféticos, que están prometidos para ser cumplidos 
en este tiempo final; y ser cada uno de nosotros hallados 
preparados para recibirlos.
 Porque la promesa es que va a haber una resurrección. Y 
si va a haber una resurrección, cada uno de nosotros tenemos 
que prepararnos para verla, para comprenderla, para saber 
qué está ocurriendo; para saber que esos días están siendo 
visitados los escogidos de Dios de este tiempo, desde la sexta 
dimensión —esa visita que viene en medio nuestro—; y cada 
uno de nosotros debe de comprender cómo es que se mueve la 
resurrección en esos días.
 Y también, luego de eso, estar preparados y conocer cómo 
es que vamos a ser transformados. O sea que hay también 
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una manera, una forma, para ser transformados; y esa manera 
tenemos que ya conocerla, tenemos que ya tenerla dentro, en 
nuestro ser.
 Así como aquellos que van a dar la vida en la gran tribulación, 
y van a conocer que van a dar la vida en la gran tribulación, 
que van a entrar a la tribulación, tienen que tener la forma, la 
manera para —en la gran tribulación— dar la vida. ¿Ve? Cada 
uno, cada promesa que va a recibir cada individuo, tiene que 
saber la manera para estar preparado para eso que va a recibir.
 O sea, cada promesa que se va a cumplir en cada uno de 
los escogidos tiene una forma, tiene un requisito, y tiene un 
sinnúmero de cosas que debe de conocer la persona.
 Por eso este tiempo es muy pero que muy importante, en 
el cual estamos siendo preparados para —los que van a ser 
transformados— tener todos los elementos y todos los requisitos 
para comprender: tanto la resurrección como la transformación 
y rapto.
 Todo eso Dios nos lo está dando; y nos está preparando 
en este tiempo de repaso para recibir esas promesas que Él 
prometió para los escogidos de Dios escritos en el Libro de la 
Vida del Cordero. Y así será para los que van a quedar. Cada 
grupo va a estar siendo preparado para lo que va a recibir.
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde; y continúen pasando 
un día lleno de las bendiciones de nuestro Padre celestial.



Lunes, 15 de agosto de 2022
(Tercer saludo)

Cayey, Puerto Rico

Saludo a los hermanos en La Florida, Santiago de Chile, Chile
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días a todos los hermanos reunidos allá en La 
Florida, Santiago, Chile, con el reverendo Patricio Lara; y todos 
lo que están de los diferentes lugares que han llegado hasta allí.
 Hoy lunes, 15 de agosto de este año 2022, para mí es un 
privilegio poder enviar este saludito a cada uno de ustedes, 
y desearles que Dios les siga abriendo el entendimiento, las 
Escrituras, para comprender y seguir siendo preparados para 
nuestra transformación.
 Como les decía en un saludito que les envié también 
allí a los hermanos en Paraguay: que la resurrección y la 
transformación…
 Por ejemplo, para nosotros ver a los que van a resucitar, 
tenemos que tener ese mecanismo por dentro, tenemos que 
conocer cómo es que vamos a estar mirando, cómo Dios va a 
permitir que estos cuerpos terrenales puedan acceder a poder 
ver a los que van a resucitar.
 O sea que hay un misterio grande allí; porque dentro de esta 
preparación, estamos siendo preparados para poder acceder a 
esa dimensión. O sea, eso que va a producir lo que vamos a 
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lograr tener en nosotros, poder ver a esas dimensiones, es la 
Palabra. Porque la Palabra cada vez se va a hacer carne en 
nosotros; y Palabra sobre Palabra, Palabra sobre Palabra, hasta 
que vamos a tener en estos cuerpos esas dos consciencias 
juntas, las cuales los profetas tienen.
 O sea que es un tiempo muy importante, en el cual Dios 
tendrá sobre la Tierra (y la Tierra experimentará por primera 
vez) muchos seres humanos con las dos consciencias juntas. Y 
llegará el momento en que ya luego será en una escala mayor; 
porque cuando estén todos esos cuerpos de todas las edades, 
esos cuerpos glorificados aquí en este planeta Tierra, será la 
primera ocasión en que el planeta Tierra experimentará hijos e 
hijas de Dios con cuerpos eternos en este planeta Tierra juntos.
 Porque Dios no tiene dos profetas mayores al mismo tiempo; 
y cuando los ha tenido, pues a uno le ha convenido menguar, y 
al otro crecer. Pero tener así muchos hijos de Dios con cuerpos 
eternos, con las dos consciencias juntas, en el planeta Tierra, es 
la primera ocasión en que eso ocurrirá.
 Por lo cual —como yo les decía en ese saludo—, hay 
que estar preparados para tener esa forma, esa manera por 
dentro, de poder ver, y también conocer y entender, la Fe de 
Rapto para… o sea, tener también ese conocimiento para 
transformación, y tener la Fe de Rapto, como la tenía Enoc y la 
tenía Elías.
 O sea que ese tiempo está por acontecer. Y toda esta 
Palabra que estamos recibiendo, todo este alimento espiritual, 
todo este repaso, eso es lo que nos va a dar ese conocimiento, 
tanto de ver hacia esa dimensión de los que van a resucitar 
como también de ser transformados; porque dice: “Al verlos 
seremos transformados”. ¿Ve?
 Pero para poderlos ver, tenemos que tener el mecanismo 
ya por dentro, en cada uno de nosotros. Y ese mecanismo no 
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lo podemos obtener de la noche a la mañana; tenemos que ir 
creciendo día a día, Palabra sobre Palabra, para obtener todo 
ese conocimiento que necesitamos para poder acceder a esa 
dimensión.
 Es algo tan glorioso —lo que Dios nos ha dejado en este 
tiempo— que nos ha dejado este tiempo en el cual Él ha 
permitido que todavía estemos aquí. Y es que no estábamos 
listos en ese tiempo cuando él se fue, y pidió más tiempo; el 
pueblo no estaba listo; o sea, no teníamos los elementos, los 
requisitos, para ser transformados, para poder acceder a esa 
dimensión.
 Así que ¡adelante!, hermanos reunidos allá en Santiago, 
Chile, y en todos los lugares; y continúen aprovechando este 
tiempo tan valioso, que no hay palabras para agradecerle a 
nuestro Padre celestial por esta oportunidad que nos ha dejado 
para prepararnos para rapto, para transformación, para ver a los 
resucitados. O sea, son eventos proféticos que Él prometió, y Él 
los va a cumplir.
 Pero recuerden que vendrán días muy difíciles, vendrán 
días muy duros, en cuanto a la palabra “apretura”, que es la 
que… en cuanto a ese tiempo que es llamado “la apretura”, para 
los hijos de Dios, los escogidos de Dios; pero recuerden que en 
medio de la apretura una gran bendición viene sobre nosotros.
 Así que no se desanimen por nada ni por nadie, sino 
¡manténganse agarrados de la Palabra, del Mensaje! Y miren 
siempre el Verbo, miren la Palabra; y Ella nos va a guiar hacia 
esa Cena de las Bodas del Cordero; o sea, ese camino que hay 
desde que seamos transformados hasta ir a la Cena, Ella es la 
que nos va a guiar.
 Así que aquí en este tiempo, en este espacio de tiempo 
que estamos frente al Jordán, frente a la gran tribulación: 
aprovechemos bien el tiempo preparando todo, arreglando todo, 
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para pronto entrar hacia la tierra prometida del nuevo cuerpo sin 
ver muerte; o sea, cruzaremos el Jordán, cruzaremos la gran 
tribulación, sin ver muerte.
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde; y muchas gracias por 
esta oportunidad que me permiten de enviarles este saludito.



Lunes, 15 de agosto de 2022
(Cuarto saludo)

Cayey, Puerto Rico

Saludos a los hermanos en Palmira, Valle del Cauca, 
Colombia
Rev. José Benjamín Pérez

Un saludo a todos los hermanos en la congregación que 
pastorea el reverendo Mario Villegas, allá en Colombia, hoy 
lunes, 15 de agosto de este año 2022.
 Es realmente un privilegio y una bendición poder enviarles 
este saludito, como también se los envié a algunos hermanos 
también en diferentes lugares allá en Colombia, también en 
Paraguay, en Chile, y en diferentes lugares que están hoy 
también reunidos.
 Y también deseo lo mismo para ustedes: que Dios les 
continúe bendiciendo, y abriendo el entendimiento y las 
Escrituras, para comprender todo lo que Dios está haciendo en 
medio de Su pueblo, que es este tiempo de repaso, en este 
tiempo en donde Dios nos ha permitido conocer más y más todo 
lo que hay en el contenido del misterio de la Venida del Señor, 
de la Venida del Séptimo Sello a la Iglesia; o sea, el Séptimo 
Sello es la Venida del Señor.
 Y conocer ese misterio, conocer todo lo que envuelve la 
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Venida del Señor. Conocer todo lo que hay en el contenido de 
ese Ángel que era diferente a los demás cuando estuvo aquí en 
la Tierra, es conocer la Venida del Señor. Y conocer la Venida 
del Señor en Su etapa culminante.
 O sea, todo tiene un orden en la Venida del Señor; todo 
tiene una serie de eventos, los cuales se van a estar cumpliendo 
a medida que ese Séptimo Sello vaya haciendo todas esas 
explosiones; y ya, al final, termina el Séptimo Sello.
 O sea que va a llegar una parte culminante. Y sabemos que 
hay una parte culminante en la Iglesia del Señor Jesucristo, 
en la Edad de la Piedra Angular, que es el cumplimiento pleno 
de la Visión de La Gran Carpa Catedral, en donde grandes 
maravillas y milagros internacionales serán realizados. Pero 
primero comenzará con lo primero, con lo importante, con lo 
más glorioso, con el milagro más grande: que es el abrir la 
Palabra; y eso está siendo realizado en una manera tan y tan 
sencilla que todos los teólogos y todos los eruditos del mundo 
no se han dado cuenta que Dios está cumpliendo una Obra 
final, culminante.
 No se dio cuenta cuando estuvo en la Tierra cumpliendo esa 
parte, llamando y juntando a los escogidos con este Mensaje 
de Gran Voz de Trompeta; y les pasó por encima. Y les está 
pasando por encima esta última etapa también, que es más 
sencilla todavía.
 Aun teniendo ante sus ojos, en cumplimiento físico, el lugar; 
pues fíjense que ya les tiene algo para que no puedan decir: 
“No, es que no estábamos viendo nada físicamente”.
 —“Bueno, primero les hice una carpita, allí tenían… en el 
setenta y pico, después en el 80, después en los 90, después 
fuimos cambiando de carpa; y ahora tienen una gigante delante 
de los ojos de todos…”, y tampoco se van a dar cuenta.
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 Y ya tienen la Carpa grande, ya algo físico, tangible; una 
evidencia de que iba a ser ahí, la tienen; y tampoco van a 
verla. Y dentro está siendo manifestado un Programa Divino, 
el cual está siendo cumplido en una manera tan sencilla que 
tampoco lo verán; porque Dios siempre obra así: en sencillez, 
en simplicidad.
 Y en este tiempo de ese milagro tan grande que está 
ocurriendo en este tiempo: lo estamos aprovechando al máximo; 
para luego ya, para las fatuas, para los manufacturados y para 
todos esos grupos: ya físicamente, ya para ellos, cuando vean 
todas esas cosas, ya nosotros estamos listos, con la fe bien 
fortalecida, con músculos de fe bien fortalecidos para recibir esa 
gran visita, que es la resurrección de los creyentes en Él, que 
van a estar con nosotros; ya estamos con esa fe tan elevada 
que los podemos ver; y al verlos, ser transformados.
 Pero hay algo muy interesante e importante, porque fíjense 
que a las personas que se van a quedar… hay una parte donde 
el hermano William había hablado que les aparecerán quizás 
a los familiares para que den sus vidas en la gran tribulación, 
para que no cojan o no tomen la marca de la bestia1. O sea que 
de alguna manera Dios va a obrar en esas personas, porque Él 
conoce el corazón de ellos.
 O sea, nosotros que ya reclamamos a nuestros familiares 
(los que sabemos, porque ya tenemos ese conocimiento de los 
que se van a quedar), pues ya Dios ve ese reclamo, acepta ese 
reclamo; y ya para Dios es una realidad (el que los va a tener en 
la eternidad) porque los reclamamos.
 O esa que ellos, para no tener esa marca de la bestia, no 
coger la marca de la bestia y dar sus vidas en la gran tribulación, 
ellos tienen que tener algo también para poder ver a los familiares 
1  1997-09-07 “El misterio de la Sangre de Cristo”, pág. 16
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que van a resucitar, para que esa fe sea elevada hasta ese nivel 
en donde tengan que dar sus vidas.
 Hay algo ahí bien importante, en cuanto a esa parte de los 
familiares de cada uno de nosotros; porque deseamos, pedimos 
a Dios, que los mantenga vivos —los hemos reclamado—, que 
los mantenga vivos por toda la eternidad; los mantenga con 
cuerpos eternos, aunque en una escala que no van a tener esos 
cuerpos como nosotros, pero sí van a tener cuerpos eternos; 
y eso es lo importante: que vivan eternamente. Así que hay 
algo grande también que Dios va a obrar en medio de nuestros 
familiares.
 Así que por lo pronto nosotros tenemos esa gran bendición: 
que vamos a tener esas dos consciencias juntas estando 
en estos cuerpos, podemos acceder a esas dimensiones, y 
podemos así conocer más ampliamente, en esos días… lo que 
no entendemos ahora claramente, lo entenderemos en esos 
días más claramente; y vamos a decir:
 “¡Valió la pena aprovechar este tiempito!; porque fíjense lo 
que nos decían por aquí, lo que nos decían por allá…, nos decía 
por aquí, nos decía por allá (ese ministerio allí bajo Carpa), mira 
ahora todo esto cómo nos cuadra todo”.
 Pero ya toda esa Palabra está encarnada; no la hemos 
rechazado, sino que hemos aceptado y hemos recibido toda 
esa Palabra, la atesoramos en nuestros corazones. Y aunque 
no entendamos algunas cosas ahora, pero están ahí selladas y 
las creemos —que es lo importante—, creemos todo lo que ha 
sido hablado.
 Porque todo lo que está siendo hablado bajo Carpa es 
la Enseñanza; eso es la parte más importante. Ahí es donde 
debemos estar más apercibidos, más pendientes; que no se 
nos escape ni un pedacito, sino que todo lo agarremos, porque 
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todo nos hace falta. Todo es Alimento, Maná, todo debemos 
de ponerlo en nuestros corazones, en nuestras almas: que se 
haga carne; porque eso allí, en algún momento, algún detalle, lo 
vamos a necesitar.
 Así que sigamos recibiendo todo lo que Dios nos está 
trayendo por medio de ese ministerio de Enseñanza que está 
allí bajo Carpa; porque vamos a necesitar todo eso. Todo lo que 
será hablado lo vamos a necesitar para estar preparados para 
nuestra transformación.
 Vendrán días duros, vendrán días difíciles. Y eso es 
bueno que la congregación esté consciente de eso: que estén 
conscientes que van a venir momentos duros, momentos de 
apretura para la Iglesia.
 Pero no se desanimen; no quiten la mirada de la Palabra, ni 
a diestra ni a siniestra; no importa lo que suceda, no importa lo 
que hablen, lo que digan, lo que pongan, lo que sea.
 Miren la Palabra, miren el Mensaje, miren hacia las promesas 
que Dios tiene, y miren hacia la Cena de las Bodas del Cordero, 
que nos están esperando. Así que nos están esperando todas 
esas promesas que Dios tiene; y una de ellas es la Cena de las 
Bodas del Cordero.
 Dios está esperando por Sus hijos, Dios está esperando 
por nosotros; los muertos que van a resucitar están esperando 
por nosotros, o sea, los que duermen (decimos “los muertos” 
porque…, pero más bien duermen), todos ellos están esperando 
por nosotros.
 Así que aprovechemos bien el tiempo día a día: escudriñando, 
escuchando todos los mensajes también, y todo, para que toda 
esa Palabra se encarne completamente en nuestras vidas.
 Aun todos los mensajes del hermano Branham, el hermano 
William dice que todo eso también nos ayuda, esos temas que 
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él nos habló, los diferentes temas, como: La Visión de la Carpa, 
como La Tercera Etapa, el Séptimo Sello, Los Truenos…; todos 
esos temas, que están en un TOMO2, estudiarlos también; 
porque todo eso nos va a ayudar —dice el hermano William 
allí en ese extracto—, nos ayuda para poder comprender esta 
etapa que estamos viviendo. Y lo que no entendamos ahora, 
nos quedamos calladitos; ya más adelante lo entenderemos, ya 
será más fácil.
 Así que Dios les bendiga, Dios les guarde.
 Muchas gracias, Mario Villegas, por esta oportunidad que me 
permites de enviarles este saludito a ustedes allá en Colombia. 
Que sigan pasando un día lleno de grandes bendiciones.

2  “La introducción de la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”. 
Compilación de extractos tomados de los mensajes del Rev. William 
Marrion Branham - https://imprenta.carpa.com/es/la-introduccion-de-
la-segunda-venida-de-cristo-a-su-iglesia/



Lunes, 15 de agosto de 2022
(Quinto saludo)

Cayey, Puerto Rico

Saludo a la congregación Iglesia Evangelística “Ven y ve” 
en Barrancabermeja, Santander, Colombia
Rev. José Benjamín Pérez

Un saludo a todos los ministros, hermanos y hermanas, 
reunidos allá (de Barrancabermeja, Piedecuesta, Cúcuta…), en 
Colombia; reunidos hoy lunes, 15 de agosto de este año 2022, 
en la congregación que pastorea el reverendo José García, 
congregación Iglesia Evangelística “Ven y ve”.
 Que Dios les bendiga grandemente en esta mañana, y que 
siga Dios abriéndoles el entendimiento, las Escrituras; y siga 
Dios ayudándoles en todo momento en este tiempo en el cual 
Él nos ha dejado, de preparación, de repaso, para que así estén 
listos, preparados para la transformación.
 Este es el tiempo, este es el territorio, este es el pueblo, 
este es el Mensaje y estas son las promesas correspondientes 
a cada uno de nosotros. O sea que tenemos todo el escenario 
ya bien colocado para que se cumplan las promesas que Él 
tiene para cada uno de nosotros.
 Y recordando que es un cambio de reino el que se estará 
realizando; por lo tanto, todas las esferas serán impactadas por 
esta etapa, por esta Tercera Etapa, por este Séptimo Sello en 
la parte culminante; y por lo tanto, es algo que conmoverá la 
Tierra, los Cielos, y todo será estremecido con esta etapa final; 
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todas las esferas serán impactadas.
 Así que mientras está (aparentemente) todo en calma: 
¡aprovechemos bien este tiempo!, porque ya luego es más difícil 
el poder estar así preparándose, y estar escuchando, y tener esta 
tranquilidad que tenemos de poder platicar así abiertamente, y 
platicar así entre los hermanos, teniendo actividades; porque 
vendrá una apretura; y en tiempos de apretura es más difícil uno 
prepararse.
 Por eso es que el tiempo de prepararse es ahora. Uno no 
se prepara, cuando viene un huracán o una tormenta, en plenos 
vientos, en plena lluvia, en plenos vientos huracanados y todo; 
no se va a estar poniendo planchas y poniendo cosas, zinc y 
cosas para proteger la casa, porque un viento de esos se lo 
lleva a uno con todo y plancha, sale uno volando con todo y 
plancha, con todo y panel de madera o plancha de zinc, y es 
muy peligroso.
 ¿Ve? Uno no se prepara, no prepara su casa, en esos 
tiempos. Uno prepara con anterioridad, días antes, muchos 
días antes…; y ese es el hombre prudente: se prepara antes, 
para que esté su casa bien fundamentada, bien amarrada, 
bien anclada; para cuando llegue el momento de esos vientos 
huracanados, estar bien asegurado dentro.
 Y así, en lo espiritual también es así: estamos siendo ahora 
preparados, siendo bien alimentados, para que esos músculos 
de fe crezcan, para que así estemos bien fortalecidos para esa 
batalla que va a venir.
 Así que adelante continuando en este tiempo de preparación, 
para que pronto seamos adoptados, seamos transformados y 
seamos llevados a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Que Dios les bendiga y Dios les guarde a todos ustedes allá 
en Barrancabermeja, Santander, Colombia.
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